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Martes, 21 de marzo de 2023
Cayey, Puerto Rico

Plática: Apocalipsis 11 - Introducción
Rev. José Benjamín Pérez

Muy buenas tardes a todos los ministros reunidos allá en 
Cartagena, Colombia, con el misionero Miguel Bermúdez 
Marín, y también su esposa Ruth. Y todos los hermanos 
allá: como nuestro hermano reverendo Walberto Ceballos, el 
reverendo Iván Sarmiento, Fernando Cubillos, David Peluffo; 
también el hermano de Fernando Cubillos lo vi por allí; y los 
demás ministros, hermanos y hermanas que se encuentran 
hoy, martes 21 de marzo de este año 2023, allá con nuestro 
hermano Miguel Bermúdez Marín.
 Y nos los mencioné a todos porque me llevaría mucho 
tiempo; pero recuerden que ya ustedes, todos, no tan solo 
ustedes allí, sino todos los que van a hacer el rapto, ya todos 
están mencionados; y no mencionados, sino escritos en el Libro 
de la Vida del Cordero, que es lo más pero que más importante.
 Cuando Él les dijo… Los discípulos le dijeron a Jesús: 
“Jesús, en Tu Nombre echamos fuera demonios. Hicimos esto, 
hicimos lo otro”.
 —“No se regocijen por eso, más bien regocijaos de que 
vuestros nombres están escritos en los Cielos”1, o sea, en el 

1  San Lucas 10:17-20
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Plática: Apocalipsis 11 4

Libro de la Vida del Cordero.
 Así que, los que no mencioné: ¡Gozaos!, porque vosotros 
también ya han sido mencionados, ¡y ya están escritos! Así 
que a todos ustedes también, con mucho amor y cariño los 
recuerdo; y también, ya en la mención de ellos, ahí están 
presentes ustedes.
 Bueno, para mí es un privilegio poder saludarles a todos 
ustedes; y es, más que un privilegio, una bendición para mí 
dirigirme a escogidos de Dios, primogénitos de Dios, aquellos 
a los cuales Dios les está dando la Fe de Rapto.
 Por eso es una bienaventuranza y un privilegio poder 
dirigirse a un grupo de personas como ustedes, y todos los 
que estarán escuchando luego este saludo; porque es nada 
más y nada menos que a reyes y sacerdotes del Orden de 
Melquisedec.
 Por lo cual, con reverencia me dirijo a ustedes, trayéndoles 
estas palabras de saludo y de bendición sobre ustedes y sobre 
vuestras congregaciones, para que le lleven estos saludos de 
mi parte.
 Y escuchen estas palabras que grabé en este día; en la 
mañanita allí con los trabajadores estuve platicando varias 
cosas importantes, las cuales es bueno que las escuchen. Y 
aquí estoy haciendo una pequeña introducción, ya que allí se 
tocaron cosas que nos corresponden a cada uno de nosotros 
como individuo, que corresponden a la adopción.
 Y también citas del reverendo William Branham, como la 
de la página 145, el párrafo 1292…; como no tenía allí el libro 
de Citas la quiero leer ahora, para cuando ya escuchen el 
audio, allí sepan a cual cita me refería. Y vamos a leerlas un 
momentito. Dice:
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Plática: Apocalipsis 11 5

 1292 - “203 Jacob murió allá en Egipto. Pero siendo un 
profeta, bueno, con este potencial, este poder vivificante, 
él dijo: ‘No me entierres aquí, José. Ven acá, mi hijo 
profeta. Pon tu mano sobre esta cadera que Dios ha dejado 
inválida. Jura por el Dios del Cielo que no me enterrarás 
aquí’. ¿Qué había en ese hombre? ¿Por qué Egipto no 
era tan bueno como cualquier lugar? Él era un profeta. 
Él sabía dónde sería aquella resurrección. No sería en 
Egipto; sería en Palestina ([JBP] o sea, por supuesto, en la 
tierra de Israel)”. [WSS] «la nación Piedra Angular».

[JBP] Y él allí escribe: [WSS] «Jerusalén y la Resurrección 
ayer. Hoy en la Jerusalén celestial, en la Edad de la Piedra 
Angular, será la Resurrección».

[WSS] «La resurrección = en Palestina ([JBP] y pregunta) 
¿Por qué? Porque allí fue Su Venida. Y hoy será en 
América Latina y el Caribe».

[JBP] O sea que como se cumplió allá la Primera Venida del 
Señor en Israel, en el Medio Oriente, en el este; por consiguiente, 
la resurrección de los del Antiguo Testamento ocurriría en el 
este. Y dice que así es en Su Segunda Venida: que está siendo Plática: Apocalipsis 115
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cumplida en el oeste, por consiguiente la resurrección será en 
el oeste, en la América Latina y el Caribe.
 Y esa cita la estuvimos hablando, algunas cositas alrededor 
de eso; y quería que quedara ya allí también esa cita leída.

[Rev. José B. Pérez] Y también cuando dice que la esposa le 
regaló una Biblia. Eso está en la página 140, párrafo 1258; 
quiero leerla también para que quede en este saludo, y sepan 
esa cita, para que la tengan también. Y vamos a leerla, dice 
[Citas]:

 12582 - “34 Pero cuando yo abrí la Biblia [nueva], 
la primera cintilla en la Biblia estaba en un lugar muy 
extraño. Estaba cuando Salomón dedicó el templo de 
Dios y la Gloria de Dios era tan grande, y la Gloria de 
la Shekinah en el edificio, hasta que los sacerdotes ni 
siquiera podían ministrar.
 35 Y la próxima cintilla estaba donde Esdras regresó y 
dedicó el templo.
 36 Y el tercer marcador pequeño que mi esposa me 
había conseguido y puesto en la Biblia, sin saberlo, con 
mi nombre sobre él, y así sucesivamente, estaba en Marcos 
11:22. Ella solo lo metió en la Biblia, y allí era donde 
estaba, donde dice: ‘Si tú dices a este monte: Sé movido’. 
Y todos ustedes saben cuándo esa Escritura estuvo en 
mi mente, ustedes que graban la cinta, fue cuando esas 
ardillas entraron en existencia. Así es exactamente.
 37 Y entonces la cosa extraña de ello fue que mi pájaro 
favorito, petirrojo, su foto estaba en el marcador, la 
pequeña ave con el pecho rojo (…).

2  Cita 1258: SPN65-0117A “Paradoja”, pág. 5, párrs. 34-41
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 38 Y entonces mi primera reunión, el mensaje que he de 
predicar aquí, es en Phoenix, Arizona. Fénix es algo que 
puede resucitar de la nada. Eso es lo que Dios hace, Él 
toma nada y levanta algo de ello.
 39 Y mi mensaje en esta tarde está titulado, por los 
próximos 30 o 40 minutos: ‘Paradoja’. Y quiero leer de 
una Escritura que…
 40 Algunos años atrás yo tomaba una Biblia, y dejaba 
que usted me entregara la Biblia (cuando comencé mi 
ministerio); y solo tomaba su Biblia (y muchos de ustedes 
me vieron hacerlo), y solo la sostenía abierta así, y decía: 
‘Señor, ¿dónde está el mensaje para mí?’. Y abría en 
Josué, el primer capítulo, cualquier Biblia que usted me 
entregaba ([JBP] eso es muy importante; ahí él nos está dando 
una revelación muy grande. Sigue diciendo).
 41 Hasta que una noche una visión vino, con la cual 
ustedes están familiarizados, y vi esa Biblia descender del 
Cielo, y una mano con un collar en un puño de camisa, 
bajó así por los primeros nueve versículos de Josué”.

[JBP] Ahora vean, allí él escribe, en ese párrafo 1258, escribe 
varias cosas muy importantes, que las hemos leído ya3, y otras 
que las vamos a dejar quietecitas para más adelante…; porque 
todo eso nos habla de la Tercera Etapa; y nos habla de ese 
poder que en San Marcos, capítulo 11, verso 22, nos muestra 
allí: de tener esa fe como un grano de mostaza, y todo lo que 
por la Palabra hablada puede hacer con esa fe.
 O sea que la fe que se obtendrá en esa Tercera Etapa, 
estará y llegará a un punto tan y tan alto que nos transformará. 

3  Estudio Bíblico #208, 2022/jun/03 (viernes), págs. 11-12 del (f), 
págs. 47-48 del (T1) / Estudio Bíblico #278, 2023/feb/03 (viernes), págs. 
12-19 del (f), págs. 51-57 del (T1)
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Y todo ese misterio estará siendo hablado y creído por aquellos 
que estarán escuchando la Voz de Dios, y estarán viendo la 
Palabra en acción, la Palabra en un hombre.

[Rev. José B. Pérez] Porque, fíjense, en el capítulo 3 de Josué, 
en un estudio que le hicieron a él del tema que iba a predicar en 
esa ocasión (“LOS REQUISITOS PARA ENTRAR A LA TIERRA 
PROMETIDA”), que él allí escribe: [WSS] «al Reino de Dios».

Y abajo escribe: [WSS] «En el camino provisto por Dios».

[JBP] Dios siempre tiene un camino provisto para que Sus hijos, 
Sus escogidos, entren por él y caminen por él.
 La primera Escritura que le colocan allí, en el estudio bíblico, 
es Josué, capítulo 3, verso 1 al 6. Y miren algo aquí; él dice:

 1 Josué se levantó de mañana, y él y todos los hijos 
de Israel partieron de Sitim y vinieron hasta el Jordán, y 
reposaron allí antes de pasarlo.
 2 Y después de tres días…

[JBP] Y escribe allí:
[WSS] «al 4to día». Plática: Apocalipsis 118
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[JBP] Y al lado dibuja una Pirámide y las 
edades. Y dibuja las últimas tres, y las 
enumera: [WSS] «1, 2, 3». La tercera 
es la séptima etapa; y la cuarta es la 
Piedra Angular, y escribe un [WSS] 
«4» arriba, en la Piedra Angular.
 Ahora, vayan teniendo en mente 
que, recuerden que él nos colocó en 
la séptima etapa allí en el 2000; y ya 
sabemos cuándo acabó. Lo próximo 
que iba a venir era la cuarta etapa, que representa también la 
octava edad.

 2 Y después de tres días ([JBP] vean, después de la séptima 
edad, después de la tercera etapa), los oficiales recorrieron 
el campamento,

 3 y mandaron al pueblo, diciendo: Cuando veáis el 
arca del pacto ([JBP] y ahí él escribe): [WSS] «Cristo, la 
Palabra» de Jehová vuestro Dios, y los levitas sacerdotes 
que la llevan, vosotros saldréis de vuestro lugar y 
marcharéis en pos de ella…

[JBP] Ahora vean dónde es que ellos iban a ver el Arca del Pacto, 
Cristo, la Palabra: era en ese cuarto día. O sea, representado 
allí ese número [WSS] «4» que colocó allí en la Piedra 
Angular, que representa la octava etapa, que es en donde nos 
encontramos en este tiempo final.
 Ya no en la tercera etapa [«3»], ya no en la séptima etapa, 
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[JBP] Y al lado dibuja una Pirámide y las 
edades. Y dibuja las últimas tres, y las 
enumera: [WSS] «1, 2, 3». La tercera 
es la séptima etapa; y la cuarta es la 
Piedra Angular, y escribe un [WSS] 
«4» arriba, en la Piedra Angular.
 Ahora, vayan teniendo en mente 
que, recuerden que él nos colocó en 
la séptima etapa allí en el 2000; y ya 
sabemos cuándo acabó. Lo próximo 
que iba a venir era la cuarta etapa, que representa también la 
octava edad.

 2 Y después de tres días ([JBP] vean, después de la séptima 
edad, después de la tercera etapa), los oficiales recorrieron 
el campamento,
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arca del pacto ([JBP] y ahí él escribe): [WSS] «Cristo, la 
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que la llevan, vosotros saldréis de vuestro lugar y 
marcharéis en pos de ella…
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estamos en el cuarto día, la cuarta etapa.
 Y recuerden que el cuarto día fue cuando Jesús resucitó a 
Lázaro.
 Ahora, allí les está diciendo (al pueblo):

 3 Cuando veáis el arca del pacto…

[JBP] Y él escribe allí que es: [WSS] «Cristo», que es «la 
Palabra»; y la Palabra tiene que estar hecha carne.
 O sea, ¿cómo estaremos viendo la Palabra, el Arca del 
Pacto, Cristo, en este tiempo final, en la etapa correspondiente 
a ese número 4, y a la Edad Octava? Cuando la veamos siendo 
manifestada en un hombre.

[Rev. José B. Pérez] Por eso en el libro de Los Sellos, en la 
página 256, él dice:

 121. Pero cuando nuestro Señor aparezca sobre la 
Tierra, Él vendrá sobre un caballo blanco como la nieve, 
y será completamente Emmanuel —la Palabra de Dios 
encarnada en un hombre.

[Rev. José B. Pérez] Vean, ¿dónde es que estaremos viendo 
la Palabra de Dios encarnada en un hombre? Es en la cuarta 
etapa.
 Porque después de eso…, miren lo que sigue diciendo esta 
Escritura. Dice:

 3 … y los levitas sacerdotes que la llevan, vosotros 
saldréis de vuestro lugar y marcharéis en pos de ella…
 [JBP] Salir de donde estábamos, salir de la séptima etapa, 
salir del tercer día; y entrar al cuarto día, entrar a la Edad Octava. Plática: Apocalipsis 1110
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 3 … y marcharéis en pos de ella,
 [JBP] O sea, hay que estar detrás del Arca.
 4 a fin de que sepáis el camino por donde habéis de ir; 
por cuanto vosotros no habéis pasado antes de ahora por 
este camino.
 [JBP] O sea, no hemos recorrido este camino ministerial 
ni este camino, tampoco, de esta etapa; por lo tanto, nadie se 
puede adelantar, ni tampoco atrasar (o sea, quedarse en la 
séptima edad); sino que tienen que caminar en pos del Arca, de 
Cristo, de la Palabra.

 4 Pero entre vosotros y ella haya distancia como de 
dos mil codos; no os acercaréis a ella.
 [JBP] O sea, al Arca allí: a la Palabra. Como tampoco en 
este tiempo se puede hacer.

 5 Y Josué dijo al pueblo: Santificaos ([JBP] vean cómo es 
en esa etapa cuarta que manda Josué al pueblo a santificarse. 
¿Por qué? Dice), porque 
Jehová hará mañana 
([JBP] y ahí escribe): 
[WSS] «5to día» maravillas entre vosotros.
 6 Y habló Josué a los sacerdotes, diciendo: Tomad el 
arca del pacto, y pasad delante del pueblo. Y ellos tomaron 
el arca del pacto y fueron delante del pueblo.

[JBP] Y ya ustedes saben todo lo que ocurrió allí.
 Ahora, esto deseo tenerlo como una base para esta plática 
que tuvimos esta mañana con los trabajadores acá en esta 
área, que hoy se vertió otro tramo más de hormigón.
 Y en un momentito que estábamos haciendo una medida, 
unas medidas acá de la carretera, ahí nos detuvimos un momento Plática: Apocalipsis 1111
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y platicamos ciertas cosas importantes; para las cuales, estas 
palabras de ahora son una introducción para esta plática que 
tuvimos en esta mañana de hoy, martes 21 de marzo, de este 
año 2023.
 Aunque ya esta línea que llevamos podíamos haberla 
seguido y tendríamos también un mensaje, vamos a decir, con 
esta línea que llevamos. Pero vamos a detenernos ahí para que 
escuchen esta plática, y luego podemos abundar más de estos 
temas.
 Así que muchas gracias, misionero Miguel Bermúdez Marín; 
y adelante con esta otra parte, que fue la de hace unas horas 
atrás con los trabajadores.
 Allí le colocamos la Escritura de: “APOCALIPSIS 11”�
 Es el tema que tenemos en esta plática del día de hoy.
 Que Dios les bendiga y les guarde; y siga Dios abriéndonos 
el entendimiento, las Escrituras, para seguir comprendiendo 
todo el Programa Divino, y todo lo que Dios está haciendo en 
esta Tercera Etapa.

Plática: Apocalipsis 11
Rev. José Benjamín Pérez

[WSS] «Un Enoc será el último 
mensajero dispensacional».

[JBP] No pudo ser otro mensajero que 
haya muerto; porque si tú buscas a 
Enoc - si es como un Enoc, pues Enoc 

estaba vivo, y fue traspuesto.
 Tiene que ser un profeta que esté vivo, cumpliendo 
plenamente la realidad de lo que es un profeta dispensacional Plática: Apocalipsis 1112
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en el fin del tiempo. O sea, un profeta, un Enoc.
 Y él contaba desde… él contaba de Jesús… él contaba a 
Jesús, contó a Pedro, contó a los 7 ángeles mensajeros, son 9; 
y el 10, ahí hay un Enoc; poniendo a Pedro como un líder, como 
un mensajero también4.
 ¿Viste que…? No sé si estábamos hablando de eso ayer, o 
con alguien: que tú no puedes decir que son 7 mensajeros de 
las edades y ya. “No. Son 7”. Pero ahora viene él y enumera a 
Pedro para llegar a ese número 10; que es un Enoc. Noé (el 
mensajero dispensacional) es décimo desde Adán, el número 
105.
 Y ahora, en el número 10, que es ese mensajero 
dispensacional de la Dispensación del Reino6, ahí es donde es 
el rapto.
 No podía ser (como yo decía ayer y lo hablé por encimita), 
no podía ser que se cumpla en un mensajero que su cuerpo vea 
corrupción; tiene que ser como Jesús.
 Por eso es que se cumple ahí también cuando Él dice: “Nadie 

4  Estudio “La nueva comisión”, 2022/dic/24 (sábado), págs. 26-27 
del (f), págs. 122-123 del (T4)
5  2002-05-18 - “La juventud despierta en la décima generación”: 
[WSS] Y la humanidad para este tiempo final estaría ¿cómo? Como 
el mundo antediluviano, estaría como en los días de Noé; y aquellos 
eran los días finales para aquella generación antediluviana, pues estaban 
viviendo en la décima generación de Adán hasta Noé.
 También Enoc había profetizado, pero ahora el hombre clave era 
Noé; aunque Enoc tipifica a los creyentes vivos que serán transformados 
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me quita la vida”7. Eso es lo que van a decir los ministerios de 
Moisés y Elías, y ahí entonces resucitan al tercer día; no ven 
muerte ¿ve? No va a haber corrupción.
 ¿Entonces cómo va a ser como un profeta como Enoc? 
Porque dice ahí que lo verán subir. ¿Y eso no ocurrió también 
con Jesús?, que lo vieron. Ahí está el rapto. ¿Ve cómo se cumple 
esa parte?
 Déjame ver dónde… cómo es que dice… Mira, por… 
Apocalipsis 11:

 11 Pero después de tres días y medio entró en ellos el 
espíritu de vida enviado por Dios, y se levantaron sobre 
sus pies, y cayó gran temor sobre los que los vieron.
 12 Y oyeron una gran voz del cielo, que les decía: Subid 
acá. Y subieron al cielo en una nube…
 [JBP] ¿Quién cumplió eso también? Jesús.

[JBP] Mira, leamos un poquito antes: Apocalipsis 11:3:

 3 Y daré a mis dos testigos que profeticen por mil 
doscientos sesenta días, vestidos de cilicio.
 4 Estos testigos son los dos olivos, y los dos candeleros 
que están en pie delante del Dios de la tierra.
 5 Si alguno quiere dañarlos, sale fuego de la boca de 
ellos, y devora a sus enemigos…

[JBP] Y ahí es… porque él habla de que… (el extracto que leí 
ayer, el escrito), de que la Palabra… Mira lo que él dijo ayer, 
vamos a ver dónde es que lo dijo:

7  San Juan 10:17-18
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[WSS] «Todo gira alrededor de la Palabra hablada».

 Porque es el tiempo de la Palabra hablada, el tiempo de 
hablar las cosas y las cosas suceder; bendición, pero también 
juicio divino, desde individuos hasta grupos y naciones y 
pueblos.

 3 Y daré a mis dos testigos que profeticen por mil 
doscientos sesenta días, vestidos de cilicio.
 4 Estos testigos son los dos olivos, y los dos candeleros 
que están en pie delante del Dios de la tierra.
 [JBP] Si están en pie tienen que estar vivos, y en un velo de 
carne.
 5 Si alguno quiere dañarlos, sale fuego de la boca de 
ellos, y devora a sus enemigos; y si alguno quiere hacerles 
daño, debe morir él de la misma manera.
 6 Estos tienen poder para cerrar el cielo, a fin de que 
no llueva en los días de su profecía; y tienen poder sobre 
las aguas para convertirlas en sangre, y para herir la 
tierra con toda plaga, cuantas veces quieran.

[JBP] Por eso es que dice el Sexto Sello, que tendrán poder 
sobre la naturaleza, podrán hacer lo que les plazca; podrán 
llamar cien millones de moscas, si desean8; lo que digan, eso va 

8  Los Sellos, pág. 254, párr. 107; pág. 362, párrs. 156-157
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a ser; porque van a ser los pensamientos de Dios en el corazón 
de un hombre.
 Por eso cuando el hermano Branham allí decía que 
Moisés, cuando Dios le decía que dijera algo, eso le venía al 
pensamiento, él lo hablaba, ya ahí eso se hacía realidad, se 
cumplía ese pensamiento que le venía. “Di moscas, que vengan 
moscas”, él lo hablaba9.
 Por eso es que el hermano Branham, cuando él decía: 
[WMB] “Yo veo al Ángel hacer las cosas, y yo lo hacía; y venía 
el Ángel y cumplía eso”, o sea, lo hacía. O sea que no era el 
hermano Branham, más bien era el instrumento que el Ángel 
usaba para hacer las cosas.
 Por eso Jesús decía: “Yo no hago nada de Mí mismo; lo que 
Yo veo al Padre hacer, eso es lo que Yo hago”10. Y eso es lo 
que estará hablando esos ministerios cuando del Trono salgan 
todos esos juicios: van a salir también de la boca de los Dos 
Olivos, el juicio divino.
 No es que van a surgir así porque sí, sino que la misma 
Tierra va a estar gimiendo, clamando, para que todo eso ocurra. 
Lo mismo que los hijos de Dios, como tierra, clamamos para 
que entonces se hable la Palabra a ellos y ocurra ese cambio.
 La Tierra gime por un lado para que sea renovada y sea 
cambiada para el glorioso Reino Milenial; y nosotros clamamos 
para cambiar nuestros cuerpos pronto, y que esa Palabra sea 
hablada. Pero tiene que haber algo que le hable, porque todo es 
por creación divina, todo es por Palabra hablada.
 Si la persona no pide y no clama, y no cree que es por 
medio de la Palabra hablada a través de un ser humano: nunca 
va a recibir la promesa. La clave está en saber de dónde va a 
venir ese cambio.

9  Los Sellos, pág. 361, párr. 153
10  San Juan 8:28
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9  Los Sellos, pág. 361, párr. 153
10  San Juan 8:28
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 Tú sabes que vas a ser sanado porque vas a ir al médico y 
te va a recetar la… Y tú crees que él, con lo que te va a recetar, 
vas a ser sanado. Posiblemente la medicina no te cura, pero la 
fe que tienes en que eso te va a curar, te cura, porque creíste en 
el médico (hablando así humanamente, en el común).
 Y nosotros, creyendo en el Gran Médico Divino, en Dios, 
sabemos que por la Palabra hablada vamos a ser sanados, 
rejuvenecidos, vamos a ser cambiados.
 Abraham creyó la palabra de que iba a tener el hijo: pues 
tenía que creer en Aquel que le dijo que iba a tener un hijo. 
¿Cómo? “Pues no sé. Yo soy viejo, pero algo tú vas a hacer 
conmigo, Señor”. Y él creyó, y enseguida fue rejuvenecido.

[Rev. José B. Pérez] En el verso 7 [Apocalipsis 11]:

 7 Cuando hayan acabado su testimonio, la bestia que 
sube del abismo hará guerra contra ellos, y los vencerá y 
los matará.
 8 Y sus cadáveres estarán en la plaza de la grande 
ciudad que en sentido espiritual se llama Sodoma y 
Egipto, donde también nuestro Señor fue crucificado.
 9 Y los de los pueblos…

[JBP] Ahora, aquí, la Primera Venida de Cristo ocurrió en Israel. 
Hay un escrito (que después lo buscamos), donde él dice: [WSS] 
“Si la Venida del Señor fue en Israel…”; vean, la resurrección 
ocurrió en Israel, que fue donde fue el cumplimiento de Su 
Venida. Y él escribe: [WSS] “El cumplimiento de la resurrección 
y la transformación será en el oeste”, que es donde se cumple o 
se cumplirá la Segunda Venida del Señor.
 Por consiguiente, si allá ocurrió la crucifixión en donde Él 
apareció, ¿dónde va a ocurrir la crucifixión? Uno tiene que Plática: Apocalipsis 1117
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actualizar. Todo el mundo pensaba o piensa que eso es allá. Es 
donde Dios esté manifestándose en el tiempo en que se está 
viviendo.
 Empiezan a crucificarlo desde los púlpitos, desde ahí 
empieza la crucifixión de la Palabra. ¿Y las plazas? los 
televisores, la prensa y todo eso11.

 9 Y los de los pueblos, tribus, lenguas y naciones verán 
sus cadáveres por tres días y medio, y no permitirán que 
sean sepultados.
 10 Y los moradores de la tierra se regocijarán sobre 
ellos y se alegrarán, y se enviarán regalos unos a otros; 
porque estos dos profetas habían atormentado a los 
moradores de la tierra.
 11 Pero después de tres días y medio entró en ellos el 
espíritu de vida enviado por Dios, y se levantaron sobre 
sus pies, y cayó gran temor sobre los que los vieron.
 12 Y oyeron una gran voz del cielo, que les decía: Subid 
acá ([JBP] como cuando les dijo allí: “Este es Mi Hijo amado”). 
Y subieron al cielo en una nube ([JBP] lo mismo que lo 
vieron en Hechos, ¿creo que es?, que fue ocultado, y dice que 
lo vieron como 500 personas, lo vieron a Él; y por eso dice: “Ese 
mismo que vieron, así como se fue así mismo vendrá: en una 
nube”12. Y ahí está la señal del Hijo del Hombre en el cielo); y 
sus enemigos los vieron.
 13 En aquella hora hubo un gran terremoto, y la 
décima parte de la ciudad se derrumbó, y por el terremoto 
murieron en número de siete mil hombres; y los demás se 

11  Estudio Bíblico #194, 2022/abr/15 (viernes), pág. 20 del (f), pág. 
190 del (T) / Estudio “La Enseñanza para obtener la Fe de Rapto”, 2022/
ago/15-6 (lunes), pág. 17 del (f), pág. 17 del (T2)
12  Hechos 1:9-11
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aterrorizaron, y dieron gloria al Dios del cielo.
 14 El segundo ay pasó; he aquí, el tercer ay viene 
pronto.

[JBP] Todas las Escrituras tienen múltiples cumplimientos; 
porque con ese terremoto de California, ahí, como nos ha sido 
dicho, que posiblemente es el terremoto de la resurrección. 
Pero para ocurrir ese terremoto es porque algo tiene que haber 
ocurrido a esos ministerios.
 ¿Ve cómo Apocalipsis 11 tiene un cumplimiento ahí?, antes 
de la resurrección; y esa décima parte de los Estados Unidos es 
la que se va.
 Inglaterra…, estuve esta mañana viendo allí, Inglaterra se va 
a hundir también; dice: [WMB] “Se lo merece”13. Inglaterra y todos 
esos países, en donde tienen la perversión ya sin tapujos; donde 
ni siquiera tienen vergüenza las mujeres como andan, ni nada. Y 
rechazaron también en su tiempo el mensajero que Dios envió. 
Todo eso, le va a venir el juicio divino a todas esas naciones.
 Y Norteamérica, pues le va a venir también el juicio divino, 
porque ha rechazado al séptimo ángel mensajero. Ya después 
del 59 ya no hay oportunidad, no ha habido oportunidad para 
Norteamérica.
 Estos días son días que todo lo que será hablado, lo que se 
está hablando, va a tener una repercusión, pero pronto; porque 
estamos viviendo en el ciclo de que los juicios divinos sean ya 
pronunciados y hablados; desde individuos hasta naciones y 
pueblos.
 Que así como se está hablando bendición para los 
escogidos, también, a la misma vez, los juicios divinos sobre la 
Tierra; los cuales algunos se van a cumplir en el momento, otros 
se van a estar cumpliendo más adelantito, y otros se van a estar 

13  Citas, pág. 130, párr. 1158
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cumpliendo más adelante. Lo importante es hablarlo. Y ya ahí 
no va a haber oportunidad para que las personas se preparen 
para el rapto.
 Estos días son bien pero que bien importantes. Tanto que la 
Iglesia del Señor debe de afinar los binoculares, el ojo profético, 
para identificar bien (como lo ha hecho hasta ahora), pero tener 
un claro entendimiento de lo que es la Venida del Señor a Su 
Iglesia, el por qué viene, por qué vienen; o sea, para qué viene, 
por qué viene y a qué viene, y quién es el que está cumpliendo 
esa profecía.
 Porque la fe tiene que estar basada en algo. Y eso tienen 
que tenerlo bien claro; para que cuando empiece todo ese 
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de Dios estén adoptados, y que se haga la labor más rápido…
 A lo mejor no se dan cuenta que están haciendo un trabajo; 
y algo que les tomaba una hora o una semana, y lo hagan en un 
minuto.
 Algo puede estar ocurriendo en esos días, y la gente no se 
da cuenta, solamente el escogido. Que diga:
 —“Pero y esto se me tarda un mes, y yo lo hice ahora 
solamente con… hasta pensarlo”. O “lo hice, y de momento lo vi 
que está hecho”.
 Eso es poder creativo. Y a lo mejor, quizás va a seguir 
haciendo las cosas, y Dios le va a ir abriendo el entendimiento, 
y se va a dar cuenta:
 —“¡Espérate! ¡Si yo tengo lo que tuvo el hermano Branham, 
lo que tuvo Jesús!”.
 Va a nublarse, y con uno decir…; o está lloviendo y está 
haciendo algo:
 —“Espérate un momentito, deja que yo termine aquí”.
 Ya eso es poder sobre la naturaleza.
 —“Tengo un poquito de sequía aquí con mi siembra. Exprime 
un poquito de lluvia, Señor”; y que te llueva.
 ¿Josué no paró el sol y la luna? “Detente”14; él no oró.
 Por eso es que el domingo cuando leímos: [WSS] «Usted 
no tendrá que orar. Usted mandará, hablará»15. O sea que es la 
Palabra en boca de un grupo adoptado.
 Y eso es lo que está moviéndose, rondándose por ahí, como 
ambiente de adopción; y mi deseo es que sea pronto.
 Porque fíjate que se ha estado hablando eso, ya como 
que muy rápido y seguidito. Y si se está hablando de algo, y el 
pueblo lo cree; por consiguiente, Dios va a cumplir el deseo de 
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15  Estudio Bíblico #291, 2023/mar/19 (domingo), págs. 53-54 del (f), 
págs. 149-150 del (T3)
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Su pueblo.
 Allá pidió liberación. Claro, mientras estaban cómodos no 
fueron libertados. Cuando ya estaban bien oprimidos, ahí Dios 
les manda el Libertador.
 Siempre el pueblo tiene que estar pidiendo; porque va a 
llegar un momento en donde vamos a estar tan…, vamos a 
decir, como tan… [WMB] “A merced de los elementos”16, dice el 
hermano Branham; que ya esos van a ser días que ya el que no 
esté adoptado por ahí, lo será.
 Pero antes de eso, Él tiene que darnos ese tiempo; que es 
el tiempo, vamos a decir, final; que estando en estos cuerpos 
podamos experimentar lo que es el poder de Dios en estos 
cuerpos, como lo tuvo el hermano Branham.
 Y el trabajo que haya que hacer en esos días, de seguro 
se va a hacer (como les dije) de una manera milagrosa; que 
solamente usted va a saber que algo ocurrió en su vida.
 Porque tiene que tener Dios un pueblo preparado; y esto 
no se va a volver a repetir. Por consiguiente, tiene que Dios 
darnos un tiempito para estrenar ese poder en estos cuerpos, y 
conocer qué era lo que quería Dios hacer con nosotros desde el 
principio: era traernos a esta Tierra sin pecado.
 Uno dice: “¿Pero cómo es posible que uno estando en estos 
cuerpos no peque?”. Espere usted que sea adoptado para que 
usted vea que no va a haber ni una pizca de inclinación hacia el 
pecado; porque va a estar la Palabra plena en los hijos de Dios, 
y no va a haber forma de que entre nada de este reino, de este 
mundo; por consiguiente, vamos a estar experimentando —en 
estos cuerpos— lo que es un hijo de Dios perfecto.
 Y alrededor de eso: cada molécula, cada célula, todo eso 
se va a ir regenerando como fue con Abraham; y ahí seremos 

16  Las Edades, pág. 426, párr. 43
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rejuvenecidos.
 Es un proceso tan y tan grande, que uno dice: “¡Oye!, 
¡cuando yo sea transformado!”. Eso está ocurriendo ya. Lo que 
pasa es que no nos estamos dando cuenta, pero ya eso está 
ocurriendo en nuestro ser, en nuestras venas.
 Como cuando le echan la tinta azul en la sangre para ver 
por dentro. Nos están inyectando Sangre Azul del Rey de reyes 
y Señor de señores, y está corriendo por nuestras venas la 
Sangre del Todopoderoso. Hijos del Rey.
 Y esa Sangre es la que va regenerando todo nuestro interior. 
Ya estamos siendo transformados, desde adentro hacia afuera.
 No puede esperar la persona a decir: “No, cuando yo tenga 
el cuerpo nuevo, ahí me voy a ver la transformación”.
 Ya la está habiendo entre nosotros: es desde adentro.
 Y eso es nada más y nada menos que ese proceso que 
hubo allí en el Monte de la Transfiguración con Jesús, siendo 
adoptado allí con Moisés y Elías.
 O sea que tienen que estar esos ministerios para la adopción: 
un ministerio dispensacional; no puede ser un ministerio de una 
edad, tiene que ser un ministerio dispensacional.
 Y un ministerio como Jesús, un ministerio como el del 
hermano Branham, y ya ahí tienen el ministerio de Jesús y el 
ministerio de Elías. Y un ministerio como Moisés: el Libertador, 
porque eso se cumplió en el hermano William, esa parte del 
Libertador; pero también se cumple en este tiempo, donde 
seremos libertados del reino de este mundo, y llevados a la 
Cena de las Bodas del Cordero, y luego venir en el Reino del 
Mesías.
 O sea que Dios puede obrar en medio del pueblo los 
ministerios que Él desee; Él es el Dios de los espíritus de los 
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profetas17.
 Como hablamos ahorita, ¿ve?, puso a Pedro ahí y lo contó 
como un segundo. Y él lo enumeró: Jesús [+] Pedro [+] los 7 
ángeles, son 9; y el de mensajero dispensacional: ahí está el 10, 
ahí está un Enoc, con quien hubo el rapto.
 Y cualquiera diría: “Pero es que Pedro fue un apóstol”. 
Bueno, pero ¿le vas a decir a Dios cómo va a enumerar a Sus 
profetas?
 Él pudo haber hecho que uno de los profetas haya ministrado 
algo que corresponde al ministerio de Elías. Y cuando tú vienes a 
ver en la Biblia, sabrá Dios, hay tantas manifestaciones de Elías 
que ya va, a lo mejor, por el número 30 de las manifestaciones 
de Elías. O sea, uno no sabe.
 De Moisés como Libertador: Moisés, Jesús, y el de los 
Dos Olivos. Si contamos a Jesús, pues serían 3; pero añadió 
después por allí que pone a Josué; ahí ya serían 4.
 Pero un profeta dispensacional es un profeta libertador, 
porque los saca de una dispensación y los pasa a otra. O sea, 
entonces, ¡wao! Si pasas de Adán a Set, de Set a Noé, de Noé 
a Abraham… O sea, cuando vienes a ver: ¿cuántos ministerios 
de Moisés entonces habría!
 ¿Ve? Uno no puede limitar a Dios en cuanto a eso. No 
puedes mirarlo por el intelecto tampoco; porque entonces sí que 
puedes poner a la vaca comiendo encima del árbol18.
 Y la promesa de este tiempo es, y el ambiente que hay, es 
el ambiente de adopción.
 Por eso esta semana cuando les hablé, ahorita, que es 
muy importante lo que pueda estar ocurriendo ya en medio de 
la Iglesia. Y lo importante es identificar ese cumplimiento del 
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Séptimo Sello en Su plenitud, en una Gran Carpa Catedral.
 Una vez que esté bien-bien identificado, ya ahí no va a 
haber lugar a duda que ese hijo de Dios va a ser adoptado.
 No hubo lugar a duda allí que Jesús fue adoptado, porque 
estaban Moisés y Elías; y Él estaba muy atento a lo que le 
estaban hablando de la ida a Jerusalén.
 Nosotros vamos a esa Nueva Jerusalén, la celestial; 
vamos a esa Cena de las Bodas del Cordero; y luego todas las 
promesas que hay.
 Pero vea cómo empieza todo en una forma tan sencilla, 
para cumplir algo grande en el Programa Divino.
 Algo se está moviendo en medio del pueblo, y algo se está 
entrelazando; y lo más grande que puede estar ocurriendo 
es esa adopción, en donde hijos e hijas de Dios tendrán 
esa manifestación de Romanos 8, que dice: “Esperando la 
manifestación gloriosa de los hijos de Dios”.
 Eso es lo que la… Aun la Tierra. Miren, la Tierra está 
gimiendo. Pero nosotros somos polvo. O sea que también… 
Vean cómo terremotos y todas las cosas que están habiendo, 
es gimiendo, ¿esperando por qué? Por la manifestación de los 
hijos de Dios, que es la de nosotros como individuos.
 Y lo que le viene a la Tierra es algo bien terrible, bien terrible. 
Pero nosotros le damos gracias a Dios que nos haya dado esta 
oportunidad de este tiempo, para prepararnos y escapar de los 
juicios divinos que van a venir.
 Y ya el mundo como está, los líderes religiosos como están, 
los líderes políticos cómo se están uniendo y cómo está todo. 
Pero no va a ocurrir nada, esos cuatro ángeles están aguantando 
que no sople viento, que no sople la Tercera Guerra Mundial.
 O sea que están aguantando para que los juicios divinos 
no caigan sobre el planeta Tierra hasta que hayamos sellado 
en sus frentes los siervos: los 144.000, que también tienen la Plática: Apocalipsis 1125
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promesa de estar sellados antes de la gran tribulación.
 Pero antes de eso, tiene que estar siendo preparado el 
pueblo al cual ellos van a servir; porque no van a ser preparados 
ellos primero y después nosotros.
 Nosotros estamos siendo preparados, que es la Reina a la 
que ellos —los eunucos— van a servir. Tenemos que estar ya 
siendo preparados para obtener ya como Rey de reyes y Señor 
de señores… Somos reyes, somos sacerdotes, somos… O sea, 
todo lo que es el Señor, nosotros lo somos.
 Y el grupo que va a recibir eso es el grupo que todos los 
profetas desearon tener.
 Cuando él les decía… Usted dice: “Pero… No, que de mí 
habló (vamos a decir) Pablo, cuando dijo: ‘A la Final Trompeta; 
porque será tocada la Trompeta y los muertos resucitarán 
primero, y luego nosotros los que vivimos…’”. Y uno dice: “Ah, 
pues esos somos nosotros”. Pero tiene que irse un poquito 
antes.
 ¿Cuándo fue que Dios le dijo a…?, ¿a Moisés fue que 
le dijo?: “Déjame, Yo los raeré, y te pondré sobre un pueblo 
mayor”19. O sea, miren desde dónde Él estaba pensando en 
nosotros: desde allá.
 ¿No es un pueblo privilegiado este? Es un pueblo que Dios 
lo celó desde el principio. Desde allá en el Huerto del Edén, el 
primer hijo que iba a venir era Jesús. ¿Y quiénes hubiesen sido 
los que seguían? Nosotros. Hubiese nacido Jesús allí, y luego 
nosotros, y luego los demás.
 Por consiguiente, eso mismo va a pasar en la Nueva 
Jerusalén: los pegaditos de Jesús vamos a ser nosotros.
 O sea que lo que está hoy en día pisando este planeta Tierra 
son esas lenguas de Fuego que allá fueron repartidas sobre 
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19  Éxodo 32:9-10
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ellos; ahora están en seres humanos adentro, caminando por el 
planeta Tierra. Esas son las columnas de Fuego que están en 
los cuartitos de madera allí en el alma.
 Él está haciendo esa Obra ya en nosotros, lo que falta es 
que entre la plenitud.
 Ha obrado en todos estos años pasados, y está obrando 
ahora en forma de Palabra, de Enseñanza; pero luego, en 
algún momento, fue cuando el hermano Branham vio que ya la 
Columna de Fuego descendió allí; pero ya estaba obrando.
 Y eso es algo bien clave e importante; porque si el hermano 
Branham vio la Columna de Fuego descender allí, el escogido 
de Dios, por consiguiente, la está viendo; la está viendo obrar 
en medio del pueblo; y la va a ver cuando entre en la plenitud 
en su vida. Ya eso fue representado allí; por consiguiente, tiene 
que suceder con cada individuo.
 Y si entró a un cuartito de madera, que es el lugar donde 
moró, tiene que entrar en el cuarto de madera de cada escogido, 
y transformarnos; porque luego, después de eso, él dice que 
[WSS] “por ahí la resurrección estará ocurriendo”. O sea que 
algo grande Dios está haciendo ya con cada hijo de Dios, con 
cada escogido de Dios.
 Muchos buscan la Columna de Fuego, y no saben que 
ya está Ella en medio de la raza humana obrando en seres 
humanos.
 O sea que somos, no una linterna; somos la Luz del Sol 
directamente alumbrando el planeta Tierra.
 Sin nosotros aquí, hace rato esto se hubiese destruido; pero 
por amor a los escogidos Dios difiere esa ira, Dios difiere el 
juicio divino que va a caer.
 Pudiéramos estar hablando todo el tiempo, y no nos 
cansaremos de hablar de lo grande que Dios está haciendo en 
este tiempo con cada uno de nosotros. Plática: Apocalipsis 1127
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 Pero algún día se dirá la última Palabra, estando en estos 
cuerpos, porque después hay mucha Palabra por ser hablada; 
pero ya algún día será la última Palabra, dice; y ahí se une 
también cuando dice: “Sorbida es la muerte en victoria”20. Ahí 
puede decir uno que ahí terminó, porque ya la muerte ya no nos 
tocará. Ya entraríamos a otra etapa: de eternidad.
 Pero grande es la promesa que Dios está cumpliendo, las 
bendiciones que Dios está cumpliendo en cada uno de nosotros 
como individuos, que debemos de estar bien pero que bien 
pendientes, y a ojo visor, de que no se nos escape nada para 
recibir esa adopción todos los hijos e hijas de Dios.
 ¡Yo deseo que este año sea!, porque así no habría tanta 
limitación en las cosas y en lo que… Ya las cosas se harían un 
poco más fáciles, aun estando en estos cuerpos; y podríamos 
también ayudar a los demás en ciertas cosas.
 Así que hay que pedir y clamar por eso, para que Dios le 
ayude a arreglar todo lo que haya que arreglar, para estar listos 
para eso. Dios tiene que morar en una persona que esté bien.
 O sea que así como en el hermano Branham, él podía hablar 
las cosas y… Mira, creó ardillas para comer; o sea que, si hay 
necesidad, pues podemos estar creando también. Y como les 
dije ahorita: parar la lluvia o hacer venir lluvia; y todas las cosas 
que vimos en esas cinco manifestaciones.
 Porque vamos a ser de gran ayuda para la familia y los 
familiares, y también para los hermanos, y para el mundo. Por 
eso él dice: [WMB] “Hay tanta necesidad en el mundo”21.
 O sea que la Tercera Etapa, miren, hasta Dios en ese tiempo 
se compadece con los seres humanos. Y esa Tercera Etapa va 
a ser impactada para ellos también. Impacta todos los grupos.
 Pero el tiempito que nos concierne a nosotros, y que nos 

20  1 Corintios 15:54
21  Citas, pág. 26, párr. 216
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debe de mantener siempre pendientes, es este tiempo, que es 
el tiempo de la preparación para la adopción; eso es lo que nos 
corresponde a nosotros.
 Porque ya cuando esté ocurriendo todo eso de la fila y todo 
eso, ya nosotros estaremos ya… Si no estamos todo el grupo 
completo ya adoptado ahí, por esos días ya lo estará, porque la 
resurrección estaría ocurriendo por ahí.
 Vean, Jesús fue adoptado antes de que se cumpliera la 
resurrección; o sea…, hizo una labor antes de eso. Y no fue 
corrompido Su cuerpo.
 Empezamos por ahí y terminamos por aquí, lo que es un 
profeta dispensacional como Enoc; por consiguiente, no puede 
ser uno de los mensajeros pasados, porque a los tres días no 
resucitó.
 Tiene que ser un mensajero que esté vivo; y que cuando 
ocurra eso de Apocalipsis 11, tampoco llegue a los días de 
corrupción, que son después de 72 horas.
 Y eso lo hablamos también ¿verdad?, que dice: “Yo la pongo 
por Mí mismo…”. O sea que tampoco es que van a decir: “Lo 
voy a matar para que ya no…”. No. Donde yo diga, así se va a 
hacer. O sea, se va a permitir: voy a permitir tal cosa.
 Y eso no va a doler, eso es algo rápido.  Sí, eso es algo 
rápido. Eso hay un…; y no va a doler.
 Bueno, ya sabemos cómo esas cosas se van a estar 
cumpliendo. Pero la bendición tan grande que eso va a 
producir; para el diablo va a ser como en el tiempo de Jesús, 
que pensaban que era la derrota más grande; y esa va a ser la 
victoria más grande, y la derrota más grande del diablo; porque 
ahí es que todos van a ver, como vio hasta el centurión y vio 
todo: “Verdaderamente ese era el Hijo de Dios”22.

22  Mt. 27:54; Mr. 15:39; Lc. 23:47
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 O sea, todas esas cosas van a estar siendo cumplidas en 
este tiempo final. Y la bendición grande es que a nosotros nos 
ha tocado la parte de los que estamos en favor del Programa 
Divino y en favor de la Obra del Creador de los Cielos y de la 
Tierra.
 Y estamos en esa etapa de las últimas hojas del Plano, 
en donde ya… En muchos planos ya están colocando hasta 
las flores y todos los adornos, y todos los detalles; estamos en 
esos…, en las últimas hojas.
 Y por otro lado, está la otra parte que no está en el plano, 
que es donde se están sacando los escombros por otro lado, 
y limpiando los alrededores, y sacando andamios y sacando 
madera; y donde es tirado todo eso, acá le dicen “el vertedero”. 
En la gran tribulación será echado todo eso que no pertenece a 
esas hojas finales del Plano.
 Pero usted y yo nos vemos allí, dibujados en esas últimas 
hojas del Plano del Creador de los Cielos y de la Tierra. Y nos 
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Angular, la que corresponde a ese comienzo de ese nuevo 
Reino, el cual está ya siendo establecido, primeramente en 
nuestros corazones, en nuestras vidas, Dios cambiándolo; y 
luego en el planeta Tierra.
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eso se va a estar abriendo más claramente muy pronto, en la 
Visión de la Carpa; porque allí él le dijo: [WMB] “¿Tú recuerdas 
el nombre que buscabas cuando tuviste la Visión?”23. O sea que 
allí había un nombre.
 Y él dice: [WMB] “¿Qué mejor nombre o cuál nombre pueda 
ser sino el Nombre Eterno de Dios, Nombre de la Ciudad de 
nuestro Dios y el Nombre Nuevo del Señor?”.
 O sea, algo allí hay, lo cual él estaba buscando. Y si 
estaba buscando era porque sabía que tenía que ver eso con 
San Marcos 11. Tiene que estar el Nombre para que eso sea 
cumplido plenamente.
 En el libro de Citas él coloca allí las cosas correspondientes 
a esa Escritura; porque fue cuando Meda le regaló la Biblia, y él 
la abrió, le cayó en esa Escritura. Pero después, si abres el libro 
de Citas, está aquí abajo en la esquina; y arriba: ahí él sigue 
hablando; y lo manda a Josué. O sea que… Y Josué fue el que 
los introdujo a la tierra prometida.
 Así que algo hay con el que los saca y algo hay con el que 
los mete. Y todo eso envuelve San Marcos 11. Ya ahí no hay 
límites en cuanto a: “Si dijereis a este monte: ‘Pásate de aquí 
allá’, será pasado”. Ahí ya no hay limitaciones.
 Bueno, ha sido una plática bien hermosa; porque alrededor 
de lo que fue hablado allí en el Monte de la Transfiguración, 
fue que ellos fueron vistos allí; Pedro, Jacobo y Juan, fueron 
vistos allí, viendo a Jesús siendo adoptado. Y fue hablando. Y 
podemos decir que fue en una plática, porque ni siquiera fue en 
el templo, fue en un monte.
 Por eso hay que tener cuidado cuando dicen… de pláticas 
o se ponen a mofarse de las pláticas; porque son faltos de 
entendimiento; y lo que le da a uno es lástima. Porque no saben, 
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no conocen las Escrituras, y no saben que alrededor de una de 
esas pláticas…
 Miren, Dios puede cumplir las cosas en una forma tan 
sencilla, que el protocolo de la gente, que tiene ya en su mente, 
y ese cuadro de cómo Dios hace las cosas, se le echa a un lado; 
y Dios puede cumplir las cosas de la manera en que ni por la 
mente humana pueda ocurrir. No vamos a decir que sea…, pero 
uno tiene que estar pendiente de todo; porque pueden ocurrir 
las cosas y empezar las cosas sin… cuando menos se imagina 
el pueblo.
 Y yo deseo que en alguna de las pláticas algo suceda.
 Y si es, por ejemplo, en una plática de los cachorritos…; 
porque uno no sabe si los niños pueden tener más rápido y 
captar más rápido algo, que a los grandes todavía les falte 
alguito, y que ellos sean los que le digan:
 —“Papá, mira, es que esto y esto es así y así”.
 —“¿Y de dónde tú sacas eso, muchacho?”.
 Y se pongan a pensar:
 —“Oye, espérate, que este como que tiene razón. Déjame 
chequear”.
 Y a lo mejor, si no les dice eso nada, si el niño no le dice 
nada, a lo mejor el papá no va a buscar o a inquirir. ¿Ve? Dios 
puede usar hasta un niño para decirle a su papá y abrirle los 
ojos.
 O sea que Dios puede hacer las cosas de la manera que 
a nosotros nos va a sorprender. Dice el hermano William: 
[WSS] “Exactamente como usted está pensando que es, así 
exactamente no es”24.
 Por eso hay que estar pendientes y siendo prudentes en 
todo, orando a Dios, buscando la guianza divina, porque en 

24 Estudio “La bienaventuranza de creer sin tener que ver”, 2022/
jul/11 (lunes), pág. 4 del (f), pág. 58 del (T2)
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algún momento algo grande va a suceder en lo físico. Porque 
en lo espiritual ya algo grande está pasando: ya Dios nos está 
transformando por dentro, esa adopción ya está ocurriendo; 
pero cuando llegue a su fiel cumplimiento, ya ahí…; en qué 
momento y en la forma…
 Mira, Jesús bajó adoptado del Monte de la Transfiguración, 
y Él no fue allá a…: “Me voy a descansar”. Se puso a trabajar. 
Lo primero que hizo fue que le sacó el… ¿Ve? Y ya eso ya 
estaba listo para Su Tercera Etapa. Todo lo que ocurrió de ahí 
en adelante ya pertenecía a la Tercera Etapa de Jesús; porque 
sacó un espíritu demoniaco, pero fue ¿epiléptico era?
 O sea, vean todo el poder que ya manifestó allí; aunque 
antes; pero está representando allí muchas cosas que… lo hizo 
en la falda, que eso fue en la séptima edad.
 Porque la esposa del hermano Branham fue sanada; por lo 
tanto, esa sanidad también le va a venir a ese grupo del hermano 
Branham, por la Palabra hablada25. Grupo que amamos, y 
deseamos que los que están vivos reciban también la promesa 
de su transformación.
 Para ser transformados tienen que creer al Enviado; fuera 
de eso no puede haber promesa de transformación. Y el 
hermano William nos dijo: [WSS] “Para ellos ser transformados 
tienen que subir a la Piedra Angular”26. Y miren la bendición tan 
grande que tendrán ellos: que no tienen que pasar por todas 
esas etapas, sino que se van directo a Piedra Angular.
 Y el pueblo hebreo: Del Atrio, mira, no tiene que pasar por 
el Lugar Santo, sino que va directo al Lugar Santísimo; y luego 
entienden lo del Lugar Santo.

25 Actividad especial, 2022/abr/02 (sábado), págs. 31-41 del (f), págs. 
49-59 del (T)
26 Plática con los obreros de La Gran Carpa Catedral, 2023/feb/01 
(miércoles), págs. 11-12 del (f), pág. 11-12 del (T1)
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en la falda, que eso fue en la séptima edad.
 Porque la esposa del hermano Branham fue sanada; por lo 
tanto, esa sanidad también le va a venir a ese grupo del hermano 
Branham, por la Palabra hablada25. Grupo que amamos, y 
deseamos que los que están vivos reciban también la promesa 
de su transformación.
 Para ser transformados tienen que creer al Enviado; fuera 
de eso no puede haber promesa de transformación. Y el 
hermano William nos dijo: [WSS] “Para ellos ser transformados 
tienen que subir a la Piedra Angular”26. Y miren la bendición tan 
grande que tendrán ellos: que no tienen que pasar por todas 
esas etapas, sino que se van directo a Piedra Angular.
 Y el pueblo hebreo: Del Atrio, mira, no tiene que pasar por 
el Lugar Santo, sino que va directo al Lugar Santísimo; y luego 
entienden lo del Lugar Santo.
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49-59 del (T)
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 Así los de la séptima edad: no tienen que pasar por las siete 
etapas para ser transformados, sino que van directo a la octava 
etapa para obtener la Fe de Rapto. Si no, tienen entonces que 
partir para pertenecer al grupo de la séptima edad para poder 
resucitar.
 Pronto la Puerta se les va a abrir a ellos. Porque fueron 
los últimos que entraron allí, de los discípulos de Juan, y 
recibieron el Espíritu Santo. O sea que hay una promesa: si allí 
lo recibieron, acá tiene que haber un grupo que lo va a recibir.
 Y oramos por ellos: por José, por su familia y los hermanos 
allí; son muy buenos ellos. Y deseamos que pronto vean lo que 
Dios está haciendo en este tiempo final (lo que su papá le dijo 
a él), que lo vean pronto aquí hecho realidad; y que para ellos 
haya pronto esa oportunidad, para que nos ayuden y tengan 
también una labor en estos días finales que nos quedan, en 
favor de la Iglesia del Señor y en favor de la Obra de Dios. Que 
sean ellos parte de esta Tercera Etapa, en esta parte final.
 Y conscientes de que allí Sharon está esperando a Billy, 
deben de estar conscientes —el grupo del hermano Branham— 
que él muy pronto se nos va; y va a estar allá con su papá. 
O sea que ya eso es una señal muy grande también para la 
Iglesia; lo cual pronto estará ocurriendo. Ellos saben que allí 
Sharon está esperándolo; y ya está el hermano Branham allá, 
falta Billy27.
 Y eso nos muestra que la resurrección…, hay cosas 
que todavía tienen que ocurrir acá antes, para que ocurra la 

27  Estudio “Fe para usar el poder”, 2022/sept/15 (jueves), págs. 15-16 
del (f), págs. 15-16 del (T3) / 50-0200 “Porque no tenemos aquí ciudad 
permanente” (párr. 70 en inglés): [WMB] Ella dijo: “Pero, papito, tú 
tienes uno aquí arriba”. Miré por todos lados a mi derecha y había un 
enorme y hermoso hogar. Y las luces brillaban por todas partes. Ella 
dijo: “Mamá te está esperando. Yo voy a esperar a Billy aquí”.
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resurrección; por lo tanto, ese número tiene que completarse 
allí.
 Y no queremos decir que deseamos que Billy se nos vaya, 
pero ya fue hablado; por lo tanto, él tiene que estar allá. Y eso 
va a ocurrir ya muy cerca también de todas las cosas que Dios 
va a estar haciendo en medio de la Iglesia; porque eso fue algo 
profetizado ya, y fue visto allá en la sexta dimensión, que él 
estaba allí.
 O sea, cuando ella dijo: [WMB] “Estoy esperando a Billy”, ya 
automáticamente uno lo da por hecho de que está allí.
 Todo tiene que ser hablado, como él dijo en el escrito: 
[WSS] «Todo gira alrededor de la Palabra hablada». Todo 
lo que es hablado: cumplimiento tiene y tendrá, para bien, para 
bendición de los escogidos.
 Como también toda cosa que será hablada, y es hablada de 
juicio divino, también tendrá fiel cumplimiento; todo lo que van a 
recibir personas y naciones, pueblos…, también, eso tiene que 
ser hablado para que se cumpla.
 La bendición de la adopción es la Bendición de la 
Primogenitura. En la Primogenitura, ahí es donde está todo.
 Bueno, yo creo que hemos platicado de varias cositas, que 
va a llegar el momento en que se van a estar hablando para la 
Novia ciertas cosas; que no sé cómo lo vamos a hacer, porque 
no va a ser para el mundo —sino para los escogidos de Dios—, 
para que no se pongan a adelantarse, ni a…, y también para 
que no sigan añadiendo juicios divinos sobre ellos.
 La Tercera Etapa, cuando ustedes vieron allí que el hermano 
Branham estaba con el Ángel y le estaba mostrando todo lo que 
estaba pasando allí, ya era un tiempo en donde las personas 
estaban conscientes del lugar, del ministerio; y algo los movió 
ahí.
 Por lo tanto, algo tiene que estar, o tiene que haber ocurrido, Plática: Apocalipsis 1135
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para llegar a esa actividad… Antes, de seguro, había muchas 
también; pero para empezar ese movimiento de las personas 
llegar allí, siempre se mueven por un personaje, algo los mueve.
 Por eso algo va a mover a los escogidos; porque la fe 
tiene que estar basada en algo, pues la fe de esa gente, esas 
personas, de esos seres humanos, se va a mover por algo. 
Algo va a estar ocurriendo en la Tierra, que van a moverse las 
personas para llegar hasta acá.
 Porque mientras ocurra un desastre y no hay nada que les 
dé esperanza, no van a moverse a ningún lado. Pero si hay algo 
que está ocurriendo, y dicen que allí hay un lugar donde algo 
está pasando, pues algo se tiene que haber movido para que 
eso sea así.
 Y tengo la mente a millón, pensando en cosas que me vienen 
a la mente, de lo que es un hijo de Dios adoptado; porque ya 
eso es sin limitación. O sea, pueden estar viendo lo que vieron 
los que andaban con el hermano Branham, que vieron la mano 
de Dios obrar, fueron testigos de eso.
 Mira, allí cuando le dijo lo del tumor, el primer testigo fue 
el doctor. Quizás no era creyente, no sabemos si era creyente, 
pero estuvo allí cuando fue y no estaba [el tumor]; pues si él 
mismo había certificado y había… No iba a perder el tiempo 
acostándola, a una persona, para operarla, si no había nada. O 
sea, fue testigo allí de algo, que de seguro después cuando le 
dice:
 —“Mira, aquí no hay nada”.
 — [WMB] “Es que en tal momento yo estaba orando”.
 Lo cual también, cuando había un huracán… yo era un 
muchachito, Pito no sé si también se acuerde; que recuerdo 
que nos preocupábamos mucho y nos reuníamos en la oficina, 
y venía un huracán, y el hermano William estaba viajando; y me 
recuerdo el asombro de Julio cuando: Plática: Apocalipsis 1136
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que nos preocupábamos mucho y nos reuníamos en la oficina, 
y venía un huracán, y el hermano William estaba viajando; y me 
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 —“Mira, William, si no metes la mano, nos va a partir por el 
medio”.
 Decía él. Y de momento se desaparecía. Y lo llamaba, y yo 
estaba presente, no sé si Pito también:
 —“Mira, William, se fue la tormenta”.
 Y él le preguntaba:
 — [WSS] “¿Como a qué horas fue?”.
 ¿Te acuerdas, Pito?
 Y una ocasión, yo lo viví estando con él viajando, cuando 
Julio lo llamó, y yo estaba… y él le dijo:
 — [WSS] “En esos momentos yo estaba orando para que 
no tocara a Puerto Rico”.
 O sea que si ya con una muestra…, lo hemos vivido. No sé 
si me siguen por dónde voy.
 O sea que algo grande Dios va a cumplir en este tiempo, lo 
cual muchos se van a dar cuenta; y ahí, ese poquito de fe que 
le falte para llegar…
 La fe crece es por algo. No necesitamos señales y milagros 
para creer; pero alguna pizquita que nos falte… Yo les decía 
una vez: [JBP] “Los puntitos que falten”28, Dios nos va a ayudar, 
y ahí van a decir:
 —“Verdaderamente Dios está en medio de Su pueblo, Dios 
está en medio de nosotros, y esto era lo que yo necesitaba. 
Ahora me confirma lo que yo estoy creyendo”.
 Porque nosotros no necesitamos señales y maravillas; pero 
alguna cosita, un detallito, se va a empezar a ver, y ahí van 
a decir: “Sí, verdaderamente aquí está Dios en medio de Su 
pueblo”. Y eso ya será algo físico.
 Ahora los milagros que se están haciendo nadie los está 
viendo, solamente el escogido; en la vida de cada uno está 

28  Plática “Mirando el nuevo Propiciatorio”, 2023/ene/17 (martes), 
pág. 34-35 del (f), págs. 178-179 del (T3)
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viendo el milagro, y está viendo también Quién le está haciendo 
el milagro. Al identificar Quién le está haciendo el milagro (lo 
cual no había ocurrido antes), entonces piensa:
 —“Espérate, aquí hay algo sobrenatural, algo está pasando; 
porque antes esto no producía en mí, mientras yo escuchaba; 
pero ahora escucho esto de esa forma ¡y mira lo que ha 
producido en mí!”.
 Algo hay entonces. Entonces hay algo allí obrando lo que 
obró por Jesús cuando escuchó a Moisés y Elías; y el resultado 
fue: adopción. Por consiguiente, tiene que ser adoptado esa 
persona que está escuchando lo que está escuchando en este 
tiempo.
 Es que todo es tan sencillo, que la simplicidad de Dios es 
lo que hace que luego vean lo grande que fue lo que estuvo Él 
haciendo.
 “APOCALIPSIS 11”�
 Eso fue, empezamos leyendo esa Escritura; y eso le 
podemos poner como tema: “APOCALIPSIS 11”�
 Todo es y será escritural, todo.
 “Los entendidos entenderán”29. ¿Ve? Escritural. ¿Por qué? 
Porque se está cumpliendo: hay escogidos entendiendo. O sea 
que todo será y es escritural.
 Bueno, Dios les bendiga muchachos.

 • Las cosas cuando se hablan, a veces uno dice: “No 
quisiera decir esto, porque voy a herir sentimientos, o voy a herir 
personas”, y personas que uno ama. Pero si el Espíritu de Dios 
lo coloca y es hablado, ¿se va uno a ponerse a pelear con Dios 
y a tratar de tapar las cosas? Las cosas hay que decirlas como 
son, porque hay que llamarlas por su nombre, y más ahora.

29  Daniel 12:10
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 Por eso Él juzga es el corazón; de qué espíritu, de qué 
género son; y abarca ahí todo: género, desde el género de 
espíritu del anticristo, o sea, del diablo; o Espíritu de Dios. Y 
también abarca género en cuanto a la inclinación que tenga la 
persona de ser hombre o mujer.
 Todo eso abarca lo que Dios escudriña en el corazón, y 
juzga conforme a su género. Mira hasta dónde llega eso. La 
persona no puede decir: “No, es que yo no sé si soy hombre 
o mujer”. Y ahora le están poniendo hasta que si no le pueden 
llamar “él” ni “ella”, ahora es “elle” (o algo así). Es un espíritu 
diabólico.
 —“No, que yo tengo inclinación, porque me gustan las 
mujeres, o que me gustan los hombres”, siendo esa persona 
del mismo género: un espíritu diabólico también.
 No pueden decir que ahora es que estamos en una educación 
elevada. [WMB] “La educación ([JBP] dice el hermano Branham 
que) es del diablo”30. [WMB] “Él no mandó a construir escuelas 
ni hospitales ([JBP] dice allí). Es: lleven el Evangelio”31.
 Lo peor que ha hecho el ser humano es construir 
universidades y escuelas. Pero tú no le puedes decir eso a la… 
“Ah, que hay que sacar a los nenes de la escuela”. No. Hay 
que seguir el… Pero los padres tienen una responsabilidad de 
enseñarle a sus hijos lo que es correcto y lo que no es correcto.
 Llegan con unas malas mañas de que son… que le gusta tal 
del mismo género, “y eso hay que aplaudírselo porque eso en la 
escuela lo enseñan”. Eso está muy mal delante de Dios.
 O sea que hasta todo eso está siendo hablado, lo cual el 
hermano Branham habló, Pablo habló; el hermano Branham 

30  SPN65-0919 “Sed”, pág. 11, párr. 67
31  SPN65-0801M “El Dios de esta edad perversa”, pág. 41, párr. 172 
/ Estudio “Octavo Día = el día de venganza”, 2022/jul/23 (sábado), pág. 
22 del (f), pág. 60 del (T3)
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30  SPN65-0919 “Sed”, pág. 11, párr. 67
31  SPN65-0801M “El Dios de esta edad perversa”, pág. 41, párr. 172 
/ Estudio “Octavo Día = el día de venganza”, 2022/jul/23 (sábado), pág. 
22 del (f), pág. 60 del (T3)
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más abiertamente; pero ahora se está hablando, y se hablará 
más claramente.
 Y por otro lado, el enemigo de Dios también, en los líderes 
políticos y todo, haciendo leyes en favor de todas esas cosas.
 Y también todo eso refleja lo que pasó en Sodoma y 
Gomorra. Miren, querían “conocer” a los Arcángeles32; y 
“conocer” es tener relaciones sexuales. Querían sacar los 
hombres para tenerlos: “Déjenoslos para que los conozcamos”. 
Había muchos homosexuales allí. ¿Y qué le vino a Sodoma y 
Gomorra? Fuego, y los destruyó a todos.
 Eso es lo que le va a venir a todos esos espíritus diabólicos 
que están en personas que están en esa inclinación.
 A los escogidos de Dios, a los hijos de Dios: nuestra 
petición es que Dios los ayude; y que en esa prueba que están 
teniendo, y esas cosas que le están viniendo en la mente, y 
esas inclinaciones: Dios los ayude a salir de eso.
 Si son escogidos: Dios los va a ayudar, y les va a sacar 
esos espíritus que no les pertenecen; y van a encaminarse en 
el camino correcto para prepararse para su adopción.
 Porque esos son espíritus que no son de ellos. ¡O es un 
hombre o es una mujer! Ahí no hay términos medios, ahí no hay 
“elles”. O es “él”, o es “ella”. Pero todo eso luego se va a estar 
hablando.
 Pero miren, las leyes ahora las están poniendo que el que no 
se ponga a predicar a favor de eso, pueden hasta excomulgarlo, 
sacarlo. Y todo eso se está moviendo con la marca de la bestia; 
y todo eso que va a estar entrando ya, ya lo estamos viendo. Ya 
hasta jueces y todo, hay lesbianas y homosexuales.
 O sea, ya está…, dice el hermano Branham: [WMB] “La 
política está hasta podrida”33. Y todo eso será quitado.

32  Génesis 19:4-5
33  Citas, pág. 14-A, párr. 143
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 Todo eso tiene que ser así, porque es “como en los días de 
Sodoma y Gomorra”, “como en los días de Lot”34.
 O sea, todo eso, pues, se habla y será hablado; pero el 
deseo de nosotros es que los familiares, amigos, escogidos de 
Dios, despierten a la realidad; y que Dios les muestre por Su 
Palabra lo que está correcto. Y que eso es un espíritu fuerte. 
Y es duro lo que esas personas pasan. Pero también hay que 
decirles que mejor salgan de eso, y que pidan a Dios que Dios 
los ayude, porque duro va a ser si se mantienen en esa línea, si 
no salen de esa línea.
 No es algo que es de la noche a la mañana, lleva un proceso; 
y oramos por ellos para que Dios les ayude en todo momento, 
y que les saque ese espíritu de error; porque es un espíritu de 
error.
 Vean, eso es uno de los tantos problemas que tiene el ser 
humano. Unos de una forma, otros de otra; y en todos es dura 
la lucha para cada persona como individuo que pasa por esas 
diferentes etapas y problemas y pruebas en su vida.
 Pero de todas ellas, dice: “Nos librará el Señor de todas 
ellas”35. O sea, no hay nada imposible. No puede decir:
 —“No, es que esto es difícil para mí”.
 —“Pero si aquel tenía algo peor, difícil; y mira, salió airoso”.
 O sea, de todo Dios nos librará; y librará también a esas 
personas que están envueltas en ese ambiente, en esos 
espíritus que los tienen poseídos, dominados.
 Que por la Palabra hablada sean quitados esos espíritus de 
esas personas.
 Y todo problema también que tenga, o vicios, o enfermedades, 
o lo que sea: que sea quitado de todos los escogidos de Dios. 
Y que se estén preparando día a día, más y más, para su 

34  San Lucas 17:28-30
35  Salmos 34:19
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adopción.
 Y que cualquier cosa que tenga en su vida, que les estorbe 
para recibir su adopción: sea quitada.
 Porque todo es por la Palabra hablada que será restaurado 
todo; por consiguiente, ¡por la Palabra hablada yo reclamo eso! 
Y pido a Dios que sea así en cada escogido de Dios.
 Por la Palabra hablada: sea quitado toda cosa contraria a la 
perfecta voluntad de Dios; y así estén listos para su adopción, 
la transformación de nuestros cuerpos.
 Dios les bendiga, Dios les guarde a todos.
 Y crean, créanlo de todo corazón; y usted va a ver cómo 
esas piedritas se van a estar moviendo36, y ocurriendo ese 
milagro en su vida.
 Dios les bendiga.
 Ese es el postre.

36  San Marcos 11:22-24, 2023/mar/12-2 (domingo), págs. 4-5 del (f), 
págs. 192-193 del (T2)
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Jueves, 23 de marzo de 2023
Cayey, Puerto Rico

Informe desde los terrenos de La Gran Carpa Catedral
Rev. José Benjamín Pérez

Muy buenos días. Glorificamos el Nombre de nuestro Padre 
celestial, y le damos las gracias por la vida, por la salud, y por un 
día más en donde le damos las gracias por habernos colocado 
en este tiempo tan glorioso y tan maravilloso.
 Saludamos al misionero Miguel Bermúdez Marín, y a todos 
los ministros y a todos los hermanos, hoy, jueves 23 de marzo 
de este año 2023.
 Nos encontramos acá, continuando con la parte de las 
carreteras; ya se han continuado preparando todas las áreas, 
en donde el día próximo es donde se está vertiendo el hormigón; 
como lo fue en el día de ayer, y antier, se estuvo preparando esta 
sección acá, y ya hoy se está vertiendo este tramo de carretera.
 Y así en los próximos días y semanas se estará continuando 
con toda el área en donde se estará preparando para estas 
secciones de carretera; también las tuberías correspondientes 
para los trabajos que se estarán realizando en toda esta área.
 Así que estén orando para que el día de hoy también sea 
como todos los días acá en el proyecto de La Gran Carpa 
Catedral: días de éxito.
 Continúen pasando un día lleno de grandes bendiciones.
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sección acá, y ya hoy se está vertiendo este tramo de carretera.
 Y así en los próximos días y semanas se estará continuando 
con toda el área en donde se estará preparando para estas 
secciones de carretera; también las tuberías correspondientes 
para los trabajos que se estarán realizando en toda esta área.
 Así que estén orando para que el día de hoy también sea 
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 Y allá con nuestro hermano Miguel, las actividades que 
tendrá en Brasil, también que Dios lo bendiga grandemente, y 
sean de gran bendición para todo el pueblo de Dios y adelanto 
en el Reino del Señor.
 Que Dios les bendiga y Dios les guarde a todos.
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Jueves, 23 de marzo de 2023
(Segunda actividad)
Cayey, Puerto Rico

Plática: Los ministerios de Moisés y Elías
Rev. José Benjamín Pérez

Estuve chequeando ahí con…, averiguando cuánto exactamente 
fue el tiempo que el general romano Tito le dijo a…; porque él 
lo sitió, o sea, lo rodeó; y él les dio un tiempo para que salieran 
de Jerusalén.
 Ya Jesús lo había dicho: “El que esté en la azotea…; y el 
que esté afuera no entre; el que está adentro…”1; o sea, ya esa 
Escritura que ya todos conocemos. Pero hubo un tiempo que él 
les dio; un tiempo que él les dio para que salieran. Y ya en el 
año 70 vino la destrucción.
 Ahora, él dice (en “LAS SETENTA SEMANAS DE DANIEL”) 
que Él lidia con los gentiles 1954 años. 1954 años, lo mismo 
que lidió con el pueblo hebreo. Y coloca, en “LAS SETENTA 
SEMANAS DE DANIEL”, que en el 1977 se cumplen esos 1954 
años2. Y también dijo que en esa fecha era el fin de la Iglesia y 
la entrada al Milenio3.

1 Mt. 24:15-18; Mr. 13:14-16; Lc. 17:31, 21:20-24
2 Las Setenta Semanas de Daniel - SPN61-0806 “Las Setenta Semanas 
de Daniel”. Pág. 150, párrs. 202, 203, 204 en la publicación de la Imprenta 
LGCC
3 Los Sellos, pág. 464, párr. 139
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 Y lo que hablamos en estos días, que aparentemente no 
se cumplió, pero sí se cumplió. Y Dios lo que hizo fue que 
extendió esa brecha, ese tiempo, por los escogidos de la Piedra 
Angular; y un sinnúmero de promesas y profecías que tenían 
que cumplirse en ese tiempo; pero fue cumplido en el campo 
espiritual todo eso.
 Y el hermano Branham no falló, como no fallaron ninguno 
de los profetas tampoco.
 Aparentemente no se cumplió algo que dijeron; y muchos 
dijeron que eran falsos profetas porque no se cumplió lo que ellos 
habían hablado. Y sí se cumplió; y son los profetas enviados por 
Dios. Porque esas personas que no tenían - o no tienen esa 
visión profética, por lo tanto no vieron el cumplimiento de eso.
 Ahora mira, 1954 años. En el lapso de tiempo después que 
el general romano Tito destruyó a Jerusalén, comienza Dios a 
lidiar allí (desde el Día de Pentecostés, pero en una fecha que 
ya él tiene por allí). Y desde el año 70, más 1954, te da 2024 [70 
+ 1954 = 2024].
 Y mira cómo es esa… (que ya lo leímos en un Estudio 
pero…)4, cómo él dice… Página 365 [Las Edades]:

 30. Aunque él no será popular, sí será vindicado por 
Dios ([JBP] está hablando del precursor de la Segunda 
Venida). Así como Jesús vindicó a Juan, y el Espíritu Santo 

4  Estudio Bíblico #173, 2022/ene/30 (domingo), págs. 7-8 del (f), 
págs. 199-200 del (T dic/2021 - ene/2022) / Estudio Bíblico #195, 2022/
abr/17-1 (domingo), págs. 12-13 del (f), págs. 244-245 del (T) / Estudio 
Bíblico #206, 2022/may/27 (viernes), págs. 16-18 del (f), págs. 200-202 
del (T2) / Estudio “Este es el día más grande - hoy, el 8vo Día”, 2022/
nov/24-2 (jueves), págs. 14-16 del (f), págs. 38-40 del (T4) / Estudio 
“La fe viene por el oír la Palabra de la promesa”, 2022/dic/17 (sábado), 
págs. 11-12 del (f), págs. 59-60 del (T3) / Estudio Bíblico #266, 2022/
dic/23 (viernes), págs. 26-27 del (f), págs. 66-67 del (T4)
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vindicó a Jesús, nosotros podemos tener la confianza 
que este hombre será primeramente vindicado por el 
Espíritu obrando en su vida con hechos de poder que 
serán indiscutibles y no hallados en ningún otro lugar; y 
Jesús mismo, al volver [WSS] «con Moisés y Elías», le 
vindicará, así como lo hizo con Juan. Juan testificó que 
Jesús venía.

[JBP] Ahora, recuerden, allí hubo un cumplimiento de eso, 
porque apareció allí un ministerio vindicando al hermano 
Branham, donde en ese tiempo fue que vimos que se cumplió 
1954 años.
 Las Escrituras tienen múltiples cumplimientos y las fechas 
también: cuando se cumple espiritualmente y cuando se cumple 
en lo literal.
 Ahora mira: él lo vindicó allí. Y ahora:

 [30]. Este hombre también, como Juan, testificará que 
Jesús viene. Y el mismo regreso de Cristo probará que 
este hombre en verdad era el precursor de Su Segunda 
Venida. Esta será la evidencia final de que este hombre es 
en verdad el profeta de Malaquías 4 ([JBP] estaba hablando 
del precursor: el hermano Branham), porque Jesús mismo 
aparecerá [WSS] «Elías y Moisés» al fin de la edad 
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gentil [WSS] «los últimos 3 años y medio de los 1954 
años».

[JBP] ¿Y cuándo es que se cumple plenamente el fin de la 
Iglesia gentil? En el 2019. Por lo tanto, esa Escritura ahí es 
que se cumple, ya se hace realidad; y es que aparece ahí esos 
ministerios, donde dice: [WMB] “entonces Jesús aparecerá ([JBP] 
o sea, los ministerios aparecerán) al fin de la Iglesia gentil”.
 ¿Y cuándo fue que la Dispensación de la Gracia terminó? 
¿Cuándo él dijo que cero bautismos y todo? Cerró la dispensación 
en 2018 finales, 2019.
 Por consiguiente, ahí tenía que aparecer esos ministerios, los 
cuales vindicarían que ese era el precursor. Y él había dicho que 
[WSS] ese precursor que estaría predicando la paz imperecedera 
era el precursor del Mesías5.
 O sea, vea cómo también se cumple: como precursor él en 
este tiempo viniendo, precursando la Venida de Moisés y Elías.
 Y dice que en los últimos tres años y medio tiene que aparecer. 
O sea que tiene que aparecer ya en esa fecha, esos ministerios 
que estarían en medio de la Iglesia después de que se terminó la 
Dispensación de la Gracia, la Edad Gentil.
 Porque la edad donde estamos ahora es una Edad Judía; 
es una edad en donde los ministerios de Moisés y Elías primero 
están en medio de la Iglesia, en el Lugar Santísimo, y luego se 

5  2006-07-09 “Elías y el Mesías revelándose por la Escritura en 
el Día Postrero”: [WSS] Ese es el verdadero precursor del Mesías: el 
profeta Elías; el cual será conocido porque vendrá hablando, revelando, 
el misterio de la paz imperecedera que tanto anhela Israel y todas las 
naciones.

Plática: Los ministerios de Moisés y Elías52

gentil [WSS] «los últimos 3 años y medio de los 1954 
años».

[JBP] ¿Y cuándo es que se cumple plenamente el fin de la 
Iglesia gentil? En el 2019. Por lo tanto, esa Escritura ahí es 
que se cumple, ya se hace realidad; y es que aparece ahí esos 
ministerios, donde dice: [WMB] “entonces Jesús aparecerá ([JBP] 
o sea, los ministerios aparecerán) al fin de la Iglesia gentil”.
 ¿Y cuándo fue que la Dispensación de la Gracia terminó? 
¿Cuándo él dijo que cero bautismos y todo? Cerró la dispensación 
en 2018 finales, 2019.
 Por consiguiente, ahí tenía que aparecer esos ministerios, los 
cuales vindicarían que ese era el precursor. Y él había dicho que 
[WSS] ese precursor que estaría predicando la paz imperecedera 
era el precursor del Mesías5.
 O sea, vea cómo también se cumple: como precursor él en 
este tiempo viniendo, precursando la Venida de Moisés y Elías.
 Y dice que en los últimos tres años y medio tiene que aparecer. 
O sea que tiene que aparecer ya en esa fecha, esos ministerios 
que estarían en medio de la Iglesia después de que se terminó la 
Dispensación de la Gracia, la Edad Gentil.
 Porque la edad donde estamos ahora es una Edad Judía; 
es una edad en donde los ministerios de Moisés y Elías primero 
están en medio de la Iglesia, en el Lugar Santísimo, y luego se 

5  2006-07-09 “Elías y el Mesías revelándose por la Escritura en 
el Día Postrero”: [WSS] Ese es el verdadero precursor del Mesías: el 
profeta Elías; el cual será conocido porque vendrá hablando, revelando, 
el misterio de la paz imperecedera que tanto anhela Israel y todas las 
naciones.

Plática: Los ministerios de Moisés y Elías 52

gentil [WSS] «los últimos 3 años y medio de los 1954 
años».

[JBP] ¿Y cuándo es que se cumple plenamente el fin de la 
Iglesia gentil? En el 2019. Por lo tanto, esa Escritura ahí es 
que se cumple, ya se hace realidad; y es que aparece ahí esos 
ministerios, donde dice: [WMB] “entonces Jesús aparecerá ([JBP] 
o sea, los ministerios aparecerán) al fin de la Iglesia gentil”.
 ¿Y cuándo fue que la Dispensación de la Gracia terminó? 
¿Cuándo él dijo que cero bautismos y todo? Cerró la dispensación 
en 2018 finales, 2019.
 Por consiguiente, ahí tenía que aparecer esos ministerios, los 
cuales vindicarían que ese era el precursor. Y él había dicho que 
[WSS] ese precursor que estaría predicando la paz imperecedera 
era el precursor del Mesías5.
 O sea, vea cómo también se cumple: como precursor él en 
este tiempo viniendo, precursando la Venida de Moisés y Elías.
 Y dice que en los últimos tres años y medio tiene que aparecer. 
O sea que tiene que aparecer ya en esa fecha, esos ministerios 
que estarían en medio de la Iglesia después de que se terminó la 
Dispensación de la Gracia, la Edad Gentil.
 Porque la edad donde estamos ahora es una Edad Judía; 
es una edad en donde los ministerios de Moisés y Elías primero 
están en medio de la Iglesia, en el Lugar Santísimo, y luego se 

5  2006-07-09 “Elías y el Mesías revelándose por la Escritura en 
el Día Postrero”: [WSS] Ese es el verdadero precursor del Mesías: el 
profeta Elías; el cual será conocido porque vendrá hablando, revelando, 
el misterio de la paz imperecedera que tanto anhela Israel y todas las 
naciones.

Plática: Los ministerios de Moisés y Elías52

gentil [WSS] «los últimos 3 años y medio de los 1954 
años».

[JBP] ¿Y cuándo es que se cumple plenamente el fin de la 
Iglesia gentil? En el 2019. Por lo tanto, esa Escritura ahí es 
que se cumple, ya se hace realidad; y es que aparece ahí esos 
ministerios, donde dice: [WMB] “entonces Jesús aparecerá ([JBP] 
o sea, los ministerios aparecerán) al fin de la Iglesia gentil”.
 ¿Y cuándo fue que la Dispensación de la Gracia terminó? 
¿Cuándo él dijo que cero bautismos y todo? Cerró la dispensación 
en 2018 finales, 2019.
 Por consiguiente, ahí tenía que aparecer esos ministerios, los 
cuales vindicarían que ese era el precursor. Y él había dicho que 
[WSS] ese precursor que estaría predicando la paz imperecedera 
era el precursor del Mesías5.
 O sea, vea cómo también se cumple: como precursor él en 
este tiempo viniendo, precursando la Venida de Moisés y Elías.
 Y dice que en los últimos tres años y medio tiene que aparecer. 
O sea que tiene que aparecer ya en esa fecha, esos ministerios 
que estarían en medio de la Iglesia después de que se terminó la 
Dispensación de la Gracia, la Edad Gentil.
 Porque la edad donde estamos ahora es una Edad Judía; 
es una edad en donde los ministerios de Moisés y Elías primero 
están en medio de la Iglesia, en el Lugar Santísimo, y luego se 

5  2006-07-09 “Elías y el Mesías revelándose por la Escritura en 
el Día Postrero”: [WSS] Ese es el verdadero precursor del Mesías: el 
profeta Elías; el cual será conocido porque vendrá hablando, revelando, 
el misterio de la paz imperecedera que tanto anhela Israel y todas las 
naciones.



Plática: Los ministerios de Moisés y Elías 53

torna al pueblo hebreo.
 Ahí es donde está ese misterio de lo que es esas tribus 
perdidas, y está el misterio de los dos palos.
 Y eso está por acontecer. “A punto de caramelo”, como 
decimos. Y ya todo eso está en el Programa Divino: la forma y la 
manera en que Dios lo va a cumplir.
 O sea, tenemos las fechas y tenemos todo; y tenemos lo 
más importante: a Dios operando esos ministerios en medio de la 
Iglesia.
 Identificar esos ministerios siendo operados en la Iglesia, 
identificar la Obra que Dios está haciendo en medio de la Iglesia 
—que es el cumplimiento de eso que Él dice allí, que al final de la 
Iglesia gentil aparecerían esos ministerios—, es identificar a Dios 
en acción en este tiempo, identificar la Obra de Dios que está 
haciendo en y con la Iglesia para llevársela.
 Porque él dice que [WMB] “Él viene por ellos, Él viene por 
Su Iglesia”6. [WMB] “Cuando ellos digan: ‘Este es el que estamos 
esperando’. Sí, pero Él viene por Su Iglesia, Su Novia”7, y ahí es 
que se la lleva, y torna al pueblo hebreo; pero antes los va a sellar.
 Ahora, lo importante de esto es ver la llegada de esos 
ministerios siendo manifestados en medio de la Iglesia.
 El identificar a Jesús en Su Primera Venida y la Obra que Él 
iba a estar llevando a cabo, automáticamente le daba el derecho 
al creyente, cuando lo recibía como su Salvador, le daba el 
derecho a obtener un cuerpo teofánico.
 Y al ver y recibir esos ministerios en el cumplimiento de la 
Venida del Hijo del Hombre con Sus Ángeles le da derecho, a la 
persona, al creyente que lo cree y que lo recibe: le da derecho, 
le da la autoridad, le da el poder, para ser adoptado y ser 
transformado.

6  Los Sellos, pág. 57, párrs. 17-18
7  Citas, pág. 22, párr. 176
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 Así de sencillo Dios nos ha puesto en este tiempo final para 
poder ver, poder entender, el misterio de la Fe de Rapto.
 ¡La Fe de Rapto está en creer en Su Venida!
 Esa es la clave bien importante.
 Sin creer y recibir el cumplimiento de la Venida del Hijo del 
Hombre con Sus Ángeles: no puede la persona obtener la Fe de 
Rapto.
 La fe tiene que estar basada como fue basada allá en creer 
en la Primera Venida del Señor, y así obtener el cuerpo teofánico: 
estaba basada en un hombre; pero no era en un hombre, ¡era 
en el que estaba en ese hombre! Era la Columna de Fuego que 
estaba allí para hacer la Obra de Redención en la Cruz.
 Y ahora al creer en la manifestación de Dios en este tiempo 
final, se obtiene allí el conocimiento, la revelación, del Dios Creador 
de los Cielos y de la Tierra en medio del pueblo, operando esos 
ministerios y trayendo así —por medio de esa manifestación— la 
Fe de Rapto. Creyendo en el cumplimiento de Su Venida.
 [WSS] “Tan sencillo como eso”, es lo que siempre decía 
nuestro hermano William. Porque es tan sencillo que [WSS] si 
no vigilamos ([JBP] él dice) se nos va a pasar por encima, por la 
manera tan sencilla que Él lo está llevando a cabo.
 Y la noticia más grande que podemos hablarle a todos los 
escogidos de Dios: es que despierten a la realidad de que ya Dios 
está cumpliendo esa promesa en medio de Su Iglesia; que ya 
tiene los ministerios en Su Iglesia; que despierten; que abran los 
ojos espirituales y vean el cumplimiento de Su Venida en medio 
de Ella. Que Él lo que está dándoles es lo que ellos tanto están 
necesitando: la Fe de Rapto.
 No hay otra esperanza para el escogido de Dios, para estar 
en la Cena de las Bodas del Cordero, si no es por medio de esa 
manifestación, por medio de esa Obra tan gloriosa que Él está 
llevando a cabo en este tiempo, que es la Obra del Reclamo. Plática: Los ministerios de Moisés y Elías54
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 Por lo cual, Él está haciendo ese reclamo por todo aquello 
que Él ya redimió con Su Sangre allá en la Cruz. La Obra que está 
haciendo es la de Reclamo.
 Pero esto ya uno lo puede ir abriendo y hablando abiertamente, 
porque ya está siendo materializado, cumplido; ya es una realidad. 
Ya no es que va a venir, sino que ¡ya está en la Iglesia! Ya está en 
medio de la Iglesia. Ya se cumplió.
 Y ya estamos en ese proceso de ese tiempo allí, como fue en 
el tiempo antes de ellos pasar el Jordán, de las preguntas que él 
hizo, que escribió: [WSS] “¿Cuánto tiempo después de los 40 años 
tuvieron que esperar para pasar a la tierra prometida?”. [WSS] 
“¿Cuánto tiempo después del día de cuando Jesús ascendió al 
Cielo? ([JBP] Esos días que ellos estuvieron allí esperando) 10 
días”8.
 Ahora, ¿cuánto tiempo será después que pasen los 40 años 
o los 41 años, para entrar al nuevo cuerpo? Hay un lapso de 
tiempo, y es este que estamos viviendo; y eso está escrito.
 [WMB] “Y no fallará ni por un minuto”9, dice el hermano 
Branham en “LAS SETENTA SEMANAS DE DANIEL”.
 No fallará. O sea, el tiempo sobrante, que es este tiempo en 
donde estamos, que es fuera ya de la séptima edad, fuera ya de 
la Dispensación de la Gracia, y ya el comienzo de la Dispensación 
del Reino; eso está ya escrito; y tiene una fecha.
 [WMB] “Y no fallará ni por un minuto, ni por un segundo”, dice 

8  Estudio Bíblico #232, 2022/ago/26-2 (viernes), págs. 45-46 del (f), 
págs. 115-116 del (T3) / Estudio “La tierra prometida y la Puerta”, 2022/
oct/01 (sábado), págs. 7-8 del (f), págs. 7-8 del (T1):
[WSS] «1ra disp. Después de 40 años les tomó 5 años».
[WSS] «2da. disp. Después de 40 días les tomó 10 días».
[WSS] «3ra disp. Después de 40 años nos tomaría ¿?».
9  Las Setenta Semanas de Daniel – SPN61-0730M “Instrucciones de 
Gabriel a Daniel”. Pág. 29, párr. 111 en la publicación de la Imprenta 
LGCC
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porque ya está siendo materializado, cumplido; ya es una realidad. 
Ya no es que va a venir, sino que ¡ya está en la Iglesia! Ya está en 
medio de la Iglesia. Ya se cumplió.
 Y ya estamos en ese proceso de ese tiempo allí, como fue en 
el tiempo antes de ellos pasar el Jordán, de las preguntas que él 
hizo, que escribió: [WSS] “¿Cuánto tiempo después de los 40 años 
tuvieron que esperar para pasar a la tierra prometida?”. [WSS] 
“¿Cuánto tiempo después del día de cuando Jesús ascendió al 
Cielo? ([JBP] Esos días que ellos estuvieron allí esperando) 10 
días”8.
 Ahora, ¿cuánto tiempo será después que pasen los 40 años 
o los 41 años, para entrar al nuevo cuerpo? Hay un lapso de 
tiempo, y es este que estamos viviendo; y eso está escrito.
 [WMB] “Y no fallará ni por un minuto”9, dice el hermano 
Branham en “LAS SETENTA SEMANAS DE DANIEL”.
 No fallará. O sea, el tiempo sobrante, que es este tiempo en 
donde estamos, que es fuera ya de la séptima edad, fuera ya de 
la Dispensación de la Gracia, y ya el comienzo de la Dispensación 
del Reino; eso está ya escrito; y tiene una fecha.
 [WMB] “Y no fallará ni por un minuto, ni por un segundo”, dice 

8  Estudio Bíblico #232, 2022/ago/26-2 (viernes), págs. 45-46 del (f), 
págs. 115-116 del (T3) / Estudio “La tierra prometida y la Puerta”, 2022/
oct/01 (sábado), págs. 7-8 del (f), págs. 7-8 del (T1):
[WSS] «1ra disp. Después de 40 años les tomó 5 años».
[WSS] «2da. disp. Después de 40 días les tomó 10 días».
[WSS] «3ra disp. Después de 40 años nos tomaría ¿?».
9  Las Setenta Semanas de Daniel – SPN61-0730M “Instrucciones de 
Gabriel a Daniel”. Pág. 29, párr. 111 en la publicación de la Imprenta 
LGCC
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el hermano Branham.
 O sea que vamos a la segura, porque llevamos nada más 
y nada menos que la Columna de Fuego obrando en medio de 
Su Iglesia por medio de los ministerios de Moisés y Elías. Tan 
sencillo como eso.
 La Obra de la Columna de Fuego la quieren ver obrando 
milagros y maravillas, y ya lo está haciendo en medio de la Iglesia; 
después vendrá la vindicación.
 Primero es la Palabra, primero es la revelación; luego es que 
van a estar viendo los milagros y maravillas que van a ser vistos 
en la Visión de la Carpa: eso es para vindicación de lo que está 
pasando ahora en medio de la Iglesia.
 No vamos a esperar a ver los milagros para decir: “Ah, Dios 
entonces está aquí en medio nuestro”; no. El escogido de Dios ya 
lo está viendo hace rato; ya lo está viendo y lo está creyendo, ya 
lo ha recibido.
 Pero el que todavía le falte un poquito, yo le tengo esas 
buenas noticias: Usted está viendo eso que está pensando, y 
dice: “Oye, ¿será?”. Pues le estoy diciendo, y le voy a dar un 
empujoncito: pues es así, lo que usted está viendo.
 Ahí están los ministerios de Moisés y Elías; porque fue ya 
profetizado que después del fin de la Iglesia, de la edad de la 
Iglesia gentil, tenía que aparecer o tiene que aparecer esos 
ministerios.
 Pues ya la buena noticia es que ¡ya están! en medio de 
la Iglesia obrando y dando a conocer la fe que tanto estamos 
anhelando nosotros, esa Fe Perfecta, la Fe de Rapto.
 Hoy, 23 de marzo de este año 2023. Y recordamos esta fecha, 
donde el hermano Branham estaba abriendo el Sexto Sello; el 
Sexto Sello, que son Moisés y Elías.
 Bueno, vamos, ya llegó el cemento.

Plática: Los ministerios de Moisés y Elías56

el hermano Branham.
 O sea que vamos a la segura, porque llevamos nada más 
y nada menos que la Columna de Fuego obrando en medio de 
Su Iglesia por medio de los ministerios de Moisés y Elías. Tan 
sencillo como eso.
 La Obra de la Columna de Fuego la quieren ver obrando 
milagros y maravillas, y ya lo está haciendo en medio de la Iglesia; 
después vendrá la vindicación.
 Primero es la Palabra, primero es la revelación; luego es que 
van a estar viendo los milagros y maravillas que van a ser vistos 
en la Visión de la Carpa: eso es para vindicación de lo que está 
pasando ahora en medio de la Iglesia.
 No vamos a esperar a ver los milagros para decir: “Ah, Dios 
entonces está aquí en medio nuestro”; no. El escogido de Dios ya 
lo está viendo hace rato; ya lo está viendo y lo está creyendo, ya 
lo ha recibido.
 Pero el que todavía le falte un poquito, yo le tengo esas 
buenas noticias: Usted está viendo eso que está pensando, y 
dice: “Oye, ¿será?”. Pues le estoy diciendo, y le voy a dar un 
empujoncito: pues es así, lo que usted está viendo.
 Ahí están los ministerios de Moisés y Elías; porque fue ya 
profetizado que después del fin de la Iglesia, de la edad de la 
Iglesia gentil, tenía que aparecer o tiene que aparecer esos 
ministerios.
 Pues ya la buena noticia es que ¡ya están! en medio de 
la Iglesia obrando y dando a conocer la fe que tanto estamos 
anhelando nosotros, esa Fe Perfecta, la Fe de Rapto.
 Hoy, 23 de marzo de este año 2023. Y recordamos esta fecha, 
donde el hermano Branham estaba abriendo el Sexto Sello; el 
Sexto Sello, que son Moisés y Elías.
 Bueno, vamos, ya llegó el cemento.

Plática: Los ministerios de Moisés y Elías 56

el hermano Branham.
 O sea que vamos a la segura, porque llevamos nada más 
y nada menos que la Columna de Fuego obrando en medio de 
Su Iglesia por medio de los ministerios de Moisés y Elías. Tan 
sencillo como eso.
 La Obra de la Columna de Fuego la quieren ver obrando 
milagros y maravillas, y ya lo está haciendo en medio de la Iglesia; 
después vendrá la vindicación.
 Primero es la Palabra, primero es la revelación; luego es que 
van a estar viendo los milagros y maravillas que van a ser vistos 
en la Visión de la Carpa: eso es para vindicación de lo que está 
pasando ahora en medio de la Iglesia.
 No vamos a esperar a ver los milagros para decir: “Ah, Dios 
entonces está aquí en medio nuestro”; no. El escogido de Dios ya 
lo está viendo hace rato; ya lo está viendo y lo está creyendo, ya 
lo ha recibido.
 Pero el que todavía le falte un poquito, yo le tengo esas 
buenas noticias: Usted está viendo eso que está pensando, y 
dice: “Oye, ¿será?”. Pues le estoy diciendo, y le voy a dar un 
empujoncito: pues es así, lo que usted está viendo.
 Ahí están los ministerios de Moisés y Elías; porque fue ya 
profetizado que después del fin de la Iglesia, de la edad de la 
Iglesia gentil, tenía que aparecer o tiene que aparecer esos 
ministerios.
 Pues ya la buena noticia es que ¡ya están! en medio de 
la Iglesia obrando y dando a conocer la fe que tanto estamos 
anhelando nosotros, esa Fe Perfecta, la Fe de Rapto.
 Hoy, 23 de marzo de este año 2023. Y recordamos esta fecha, 
donde el hermano Branham estaba abriendo el Sexto Sello; el 
Sexto Sello, que son Moisés y Elías.
 Bueno, vamos, ya llegó el cemento.

Plática: Los ministerios de Moisés y Elías56

el hermano Branham.
 O sea que vamos a la segura, porque llevamos nada más 
y nada menos que la Columna de Fuego obrando en medio de 
Su Iglesia por medio de los ministerios de Moisés y Elías. Tan 
sencillo como eso.
 La Obra de la Columna de Fuego la quieren ver obrando 
milagros y maravillas, y ya lo está haciendo en medio de la Iglesia; 
después vendrá la vindicación.
 Primero es la Palabra, primero es la revelación; luego es que 
van a estar viendo los milagros y maravillas que van a ser vistos 
en la Visión de la Carpa: eso es para vindicación de lo que está 
pasando ahora en medio de la Iglesia.
 No vamos a esperar a ver los milagros para decir: “Ah, Dios 
entonces está aquí en medio nuestro”; no. El escogido de Dios ya 
lo está viendo hace rato; ya lo está viendo y lo está creyendo, ya 
lo ha recibido.
 Pero el que todavía le falte un poquito, yo le tengo esas 
buenas noticias: Usted está viendo eso que está pensando, y 
dice: “Oye, ¿será?”. Pues le estoy diciendo, y le voy a dar un 
empujoncito: pues es así, lo que usted está viendo.
 Ahí están los ministerios de Moisés y Elías; porque fue ya 
profetizado que después del fin de la Iglesia, de la edad de la 
Iglesia gentil, tenía que aparecer o tiene que aparecer esos 
ministerios.
 Pues ya la buena noticia es que ¡ya están! en medio de 
la Iglesia obrando y dando a conocer la fe que tanto estamos 
anhelando nosotros, esa Fe Perfecta, la Fe de Rapto.
 Hoy, 23 de marzo de este año 2023. Y recordamos esta fecha, 
donde el hermano Branham estaba abriendo el Sexto Sello; el 
Sexto Sello, que son Moisés y Elías.
 Bueno, vamos, ya llegó el cemento.



TEMA

Plática:
El Yo Soy

entre Su pueblo

Jueves, 23 de marzo de 2023
(Tercera actividad)
Cayey, Puerto Rico

TEMA

Plática:
El Yo Soy

entre Su pueblo

Jueves, 23 de marzo de 2023
(Tercera actividad)
Cayey, Puerto Rico

TEMA

Plática:
El Yo Soy

entre Su pueblo

Jueves, 23 de marzo de 2023
(Tercera actividad)
Cayey, Puerto Rico

TEMA

Plática:
El Yo Soy

entre Su pueblo

Jueves, 23 de marzo de 2023
(Tercera actividad)
Cayey, Puerto Rico





Jueves, 23 de marzo de 2023
(Tercera actividad)

Cayey, Puerto Rico

Plática: El Yo soY entre Su pueblo
Rev. José Benjamín Pérez

 [Carlos: La fecha del 2019, es la… dice: del 24 para atrás: 
2019].
 Donde tiene que haber aparecido los ministerios.
 [Carlos: Ahí en la fecha del hospital, por ahí].
 Exacto. Fin de la Dispensación de la Gracia, ahí tiene que ya 
Él haber aparecido.
 [Carlos: Y que ahí fue donde tú dijiste que te dijo: [WSS] “Ven 
mañana tempranito”. Y ya, hasta ahí].
 Exacto. Ya Él tiene que estar ya ahí manifestado en la Tierra.
 Y si te fijas, los tres años y medio después de la… tres años 
y medio, el final de esos ministerios; los tres años y medio, no 
sabemos si ese ministerio Dios lo cumple terrenalmente en tres 
años y medio o cinco años; porque después están los tres años y 
medio de la gran tribulación.
 Por eso cuando él dice: [WSS] “Si yo me hubiese ido, ustedes 
tuvieran que pasar por la gran tribulación”1. ¡Adiós!, pero él se fue, 
¿qué pasó?

1 Domingo, 3 de septiembre de 2017. Cayey, Puerto Rico. / 
Compilación de mensajes “Por amor a los escogidos”, págs. 10-11
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 [Carlos: Sí, pero él se fue después que regresó].
 No. Pero si te vas por la línea de que Él no se podía ir…; 
porque si te dice que no se puede ir o no se podía ir porque, si 
no, tendrían que pasar por la gran tribulación…, él regresa, pero 
siempre [en todo caso] se fue. Y tú puedes decir: “Pero ¡si se 
fue…!”.
 Lo que tienes que saber es que Él nunca se ha ido; porque 
si no ha pasado por la gran tribulación la Iglesia, es porque Dios 
está en medio de Su Iglesia. No en ese cuerpo, no en ese velo de 
carne; en otro.
 ¡Si se los está diciendo!: [WSS] “Si-Yo-me-voy, ustedes tienen 
que pasar por la gran tribulación”. ¡Adiós!, pero si William se fue. 
Sí, regresó, ¡pero se fue! ¿Y no ha empezado la gran tribulación? 
Por lógica tienes que saber que él está hablando del ministerio.
 Entonces no te fuiste nunca, William; estás en la Iglesia, estás 
en medio de Ella, cumpliste Tu Palabra. Porque aquel que niegue 
esos ministerios, está negando esa Palabra de Él, está negando 
que Él está en medio de la Iglesia.
 ¿Cómo vas a negar al mismo Dios que dice que “Yo estaré 
con vosotros hasta el fin del mundo”2? Estaría negando esa 
Palabra de que [no] tendrían que pasar por la gran tribulación.
 Aquel que lo niega, entonces le va a tocar esa parte que él 
dijo: que tendrían que pasar por la tribulación.
 Aquel que lo recibe y cree en esa Palabra que dijo: [WSS] 
“Si Yo me hubiese ido, ustedes tendrían que pasar por la gran 
tribulación. Yo no me puedo presentar solo”; pues mira, esos que 
creen que Él se quedó, la parte que le va a tocar es: yo voy a 
estar contigo en la Cena de las Bodas del Cordero; porque yo 
creí esa Palabra que Tú dijiste que no te ibas a ir, ibas a estar con 
nosotros, ibas a permanecer en el pueblo, para que no tuviéramos 

2 San Mateo 28:20
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en medio de Ella, cumpliste Tu Palabra. Porque aquel que niegue 
esos ministerios, está negando esa Palabra de Él, está negando 
que Él está en medio de la Iglesia.
 ¿Cómo vas a negar al mismo Dios que dice que “Yo estaré 
con vosotros hasta el fin del mundo”2? Estaría negando esa 
Palabra de que [no] tendrían que pasar por la gran tribulación.
 Aquel que lo niega, entonces le va a tocar esa parte que él 
dijo: que tendrían que pasar por la tribulación.
 Aquel que lo recibe y cree en esa Palabra que dijo: [WSS] 
“Si Yo me hubiese ido, ustedes tendrían que pasar por la gran 
tribulación. Yo no me puedo presentar solo”; pues mira, esos que 
creen que Él se quedó, la parte que le va a tocar es: yo voy a 
estar contigo en la Cena de las Bodas del Cordero; porque yo 
creí esa Palabra que Tú dijiste que no te ibas a ir, ibas a estar con 
nosotros, ibas a permanecer en el pueblo, para que no tuviéramos 
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que pasar por la gran tribulación.
 Los que creen esa Palabra, y están viendo a William, a ese 
ministerio de Dios en ese Arcángel poderoso, lo están viendo ahora 
cumpliendo el ministerio final de Piedra Angular, de Dispensación 
del Reino: esos van a obtener la Fe de Rapto, y van a obtener la 
adopción, y van a ver a los muertos que van a resucitar, y van a 
estar de 30 a 40 días, y van al rapto, y van a la Cena de las Bodas 
del Cordero; porque creyeron en la Palabra, como creyó María en 
la Palabra de Gabriel.
 Fue la última palabra, las últimas profecías, que —ese profeta 
dispensacional en esa manifestación del Arcángel Gabriel— 
fueron habladas a la Iglesia.
 Porque ese Arcángel aparece en los cambios de dispensación; 
por lo tanto, tiene que ser un ministerio dispensacional.
 Y no puede haber dos profetas dispensacionales a la misma 
vez3; porque lo que opera y lo que hace la Obra es el ministerio.
 Dios puede estar operando un ministerio en la Tierra, como lo 
operó con Juan, pero vean que Juan mismo dijo: “A Él le conviene 
crecer y a mí menguar”4. Y aparentemente estaban ministrando a 
la misma vez, pero ya el ojo profético de Juan estaba mermando, 
y el de Jesús creciendo.
 Así pasó con él; en ese cambio de dispensación vean 
cómo ese poderoso Arcángel estaba allí ministrando, pero iba 
mermando, mermando, mermando, y otro ministerio iba subiendo. 
Pero como se cumple esa etapa de la encrucijada del tiempo, de 
una dispensación en la otra, tenía que aparecer ese mensajero 
dispensacional.
 Él se fue en el 2017, pero él tenía que regresar para poder 
cumplir completamente la Obra de esa encrucijada del tiempo; 
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porque todavía en el 2017 estábamos en la Gracia.
 Y no podía arrancar el ministerio de Moisés y Elías en esa 
manifestación final, no podía arrancar ahí; tenía que arrancar ya 
en una nueva dispensación, entrelazándose. Pero tenía que él 
terminar su labor introduciendo esa nueva dispensación; o sea, 
viene a ser como un precursor.
 Y ya él cuando regresa, continúa esos diitas y meses que 
le quedaron de la Dispensación de la Gracia aquí: hace la 
introducción a la Dispensación del Reino, introduce ese próximo 
ministerio; y hasta dice que él estaría con nosotros y que él no se 
iba a presentar sin nosotros.
 Por lo tanto, ese ministerio está diciendo: “Voy a estar con 
ustedes, y Yo me voy a presentar con ustedes, pero no voy a 
usar este velo de carne que tengo. Ya hasta aquí yo llegué. Ya 
este cuerpo no lo voy a usar para esta otra manifestación”. Ya 
vendría siendo otro velo de carne: Dios cambiando de máscara, 
Dios cambiando de velo.
 Pero como el Séptimo Sello y esa Tercera Etapa iba a ser en 
secreto, esa parte ahí solamente se iba a dar a conocer cuando 
se fuera a estar cumpliendo; y a los escogidos de Dios abrirles 
esas Escrituras y abrirles el entendimiento, y darles el poder de 
revelación para poder ver dónde está Dios obrando, dónde está 
Dios obrando detrás del velo.
 Al verlo detrás del velo, ahí entonces identifican el Nombre 
Eterno de Dios, identifican el velo de carne, identifican todas las 
cosas que Él estaría obrando ahora en este tiempo, en esta etapa 
que estamos ahora.
 No podía él irse sin dejar establecido el Nombre, sin dejar 
establecido el velo de carne, sin dejar establecido todo, para ese 
que iba a continuar.
 Él nos sacó, nos libertó; y este otro ministerio o este otro velo 
de carne nos introduce. Como yo les dije hace poco: uno nos Plática: El Yo Soy entre Su pueblo62
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libertó y otro nos introduce5.
 Y el Hijo adoptado, dice que su nombre es tan bueno como 
el de su Padre; o sea que hay una bendición grande que tiene la 
Iglesia; y eso, a medida que se va acercando la Visión de la Carpa 
vamos a ir comprendiendo más, o sea, el cumplimiento ya de lo 
que fue visto allí.
 Porque enseguida Él le dijo: [WMB] “¿Tú recuerdas el nombre 
que buscabas?”6. Ahora, ¿qué nombre él estaba buscando?, si 
ya Él le había mostrado algo en los siete picos, si Él le había 
mostrado: [WMB] “Tu nombre está sobre la montaña”7; y era un 
nombre que él conoce, porque él sabía la señal eterna.
 Y aunque él pronunció sus apellidos, que él me decía: [WSS] 
“Branham no es nombre, ni Marrion es nombre”, ya después me 
confirma que es William; ahí está el Nombre Eterno de Dios, el Yo 
soY.
 Y eso que él estaba buscando, porque ve que todo es alrededor 
del nombre…; por eso es que dice: “Todo lo que pidiereis a Dios 
en Mi Nombre, Yo lo haré”8. El nombre tiene mucho que ver.
 Ahora, no podemos ponernos a conjeturar tampoco, ni 
empezar a adelantarnos, sino que hay que ir a como Dios nos 
va llevando, para no estorbar el Programa Divino y no entrar en 
fanatismos tampoco; porque allá echaron a perder lo de Elías, 

5 Plática “Apocalipsis 11”, 2023/mar/21 (martes), pág. 31 del (f) / 
Estudio Bíblico #288, 2023/mar/10-2 (viernes), págs. 80-81 del (f) y del 
(T2)
6 Citas, pág. 40, párr. 321
7 Citas, pág. 101, párr. 879 / SPN63-0623M “Parado en la brecha”, 
pág. 31, párrs. 139-155 / Estudio “Las siete dimensiones”, 2022/jul/02 
(sábado), págs. 43-46 del (f), págs. 89-92 del (T1) / Estudio “Las cosas 
que acompañan a la Tercera Etapa”, 2022/jun/04 (sábado), págs. 34-
36 del (f), págs. 88-90 del (T1) / Estudio Bíblico #288, 2023/mar/10 
(viernes), págs. 32-34 del (f), págs. 88-90 del (T2)
8 San Juan 14:13-14
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36 del (f), págs. 88-90 del (T1) / Estudio Bíblico #288, 2023/mar/10 
(viernes), págs. 32-34 del (f), págs. 88-90 del (T2)
8 San Juan 14:13-14
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y empezaron a decirle al hermano Branham que era el Señor 
Jesucristo y todo, y echaron a perder eso de los Elías (dice en el 
libro de Los Sellos)9 por fanatismo.
 El fanatismo no es bueno, y lo que hace es dar problemas y 
daño a la Obra.
 Pero la bendición tan grande que nos ha tocado es algo tan 
tremendo que, ese que recibe: “Yo le haré columna en el Templo 
de mi Dios”10, es: “Yo le daré la revelación, Yo le daré todo el 
conocimiento del Programa Divino”; eso es hacerlo columna en el 
Templo de Dios.
 Hay un lugar donde él habla de lo que es hacerlo columna en 
el Templo de Dios: una persona importante11.
 Y allí hasta fue representado en las columnas que puso 
Salomón, y un sinnúmero de cosas que está eso representado en 
los templos y en el tabernáculo de Moisés12.
 Pero la presencia de Dios en medio de Su Iglesia es en 
secreto, y es como ladrón en la noche. Él viene como ladrón en la 
noche13.

9 Los Sellos, pág. 272, párr. 214
10 Apocalipsis 3:12
11 2014-05-18 “Porque no tenemos aquí ciudad permanente, sino 
que buscamos la por venir”: [WSS] “Al que venciere, yo lo haré 
columna en el templo de mi Dios…”.
 O sea, lo hará una persona importante; como en el tiempo de los 
apóstoles San Pedro y San Pablo: cuando San Pablo fue a Jerusalén 
envió a San Pedro y a Jacobo, de los cuales él dice, y a Santiago, de los 
cuales él dice que eran las columnas de la Iglesia, las personas claves o 
importantes de la Iglesia.
 Y aquí, en este pasaje, que le hará una columna, le hará… le hará 
una columna, le hará columna en el Templo de Dios; o sea, que le hará 
una persona importante en la Casa de Dios, en el Templo de Dios.
12 Estudio “Ya no es Cordero sino León”, 2022/oct/10 (lunes), págs. 
13-17 del (f), págs. 153-157 del (T2)
13 2 Pedro 3:10; 1 Tesalonicenses 5:2
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 Porque fíjate que él llegó, habla lo que habló, hace esa 
intercesión allí, de ese cambio de dispensación de una a otra; 
o sea, ese cambio, hace esa introducción y ese cambio de 
dispensación, pero lo hace a través de otra boca; y se pronuncia 
ese cambio de dispensación a través de otros labios de otro ser 
humano; y es Dios vindicando la Palabra de Dios, pasándole la 
Espada de dos filos, pasando a otro hombre.
 Por eso él decía, escribió: [WSS] «Después de mí viene 
otro», [WSS] «[Permíteme] pasar esta Espada a otro que 
lleva la verdad»14.
 O sea que eso que pasó en el hospital, todo eso tiene que ver; 
que ya luego lo vamos a ver; pero para uno hablarlo tal cual…, 
van a decir…, y unos van a creer por milagros y por cosas…; 
porque se les puede mostrar señales y cosas (que es la señal), y 
muchas manifestaciones que se podrían hacer para que el pueblo 
viera que es verdad; pero el escogido no necesita ver eso para 
creer, sino que ve la Palabra y ve al Yo soY, ve al Gran William, lo 
ve a Él manifestado en medio de Su Iglesia, como Él dijo que iba 
a hacer.
 [WSS] “Yo no me presentaré solo”. Pues eso exactamente 
está haciendo: Él está con nosotros.
 [Carlos: Sí, hasta él dijo que por la forma en cargar los libros…; 
ese detallito lo…].
 La forma. [WSS] “Cuando vean a ese profeta mensajero del 
Séptimo Sello cumpliendo la Visión de la Carpa, ahí me verán de 
nuevo”15. ¿Ve?

14 Plática “Cuando la Novia reconozca su posición, el rapto acontecerá”, 
2023/feb/13 (lunes), pág. 15 del (f), pág. 205 del (T2) / Estudio Bíblico 
#287, 2023/mar/05 (domingo), pág. 24 del (f), pág. 176 del (T1)
15  Líneas de texto directas de la pluma del Dr. William Soto Santiago. 
Domingo, 13 de agosto de 2017. Cayey, Puerto Rico. / Compilación de 
mensajes “Por amor a los escogidos”, pág. 5
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 [Carlos: Que a veces te veo poniéndole la liguilla16 al…].
 Sí. Ahí está Él. Porque es Él.
 Es como Moisés: él tanto que trató, pidió, rogó a Dios para 
que lo dejara; pero ya le dijo: “No me hables de ese asunto. No 
vas a entrar y no vas a entrar”17. Con lo que hizo él allí, pues 
rompió el Programa Divino; pero ya Dios lo tenía también en Su 
Programa; esto no le fue de sorpresa a Él.
 Si allá hubo un Josué tiene que haber un Josué acá; que 
también representó en ese tiempo al mensajero, que nos trajo 
este glorioso Mensaje. Pero también el cumplimiento pleno es 
esto que estamos viviendo ahora. Ahí está el Josué, ahí está el 
Espíritu Santo obrando en medio de la Iglesia, para cumplir la 
entrada con el pueblo a la tierra prometida.
 Y la Palabra de él no cayó en tierra. Soy testigo de eso: de 
que esa Palabra no cayó en tierra. Y que él no se iba a presentar 
solo allá, sino que él está cumpliendo esa Palabra, porque está 
con nosotros, trayéndonos lo que él siempre nos ha traído: 
Su Palabra, la Palabra que Dios le dio; que no es de él, es de 
Dios; pero es su Palabra, porque a él fue que Dios se la dio; por 
consiguiente, está con la Iglesia ahora dándole la Palabra que 
Dios le dio, pero con otro velo de carne.
 Él nunca nos ha dejado, ni nos dejará.
 [Carlos: Fue algo más que unas instrucciones allí].
 Fueron más que unas instrucciones. ¡Sí…! Porque las 
instrucciones vienen a ser el cumplimiento del ministerio; las 
instrucciones son: [WSS] “Ve, yo estaré contigo”. Cuando yo:
 — [JBP] “Pero ¿cómo yo voy a…?”.
 — [WSS] “Yo estaré contigo; no vas a estar solo”.
 Y todo lo que me dijo; pero con eso nada más, ya qué mejor 
instrucción que esa: [WSS] “Ve, que yo estaré contigo”.

16  liguilla: tira o banda elástica, goma, caucho
17  Deuteronomio 3:26

Plática: El Yo Soy entre Su pueblo66

 [Carlos: Que a veces te veo poniéndole la liguilla16 al…].
 Sí. Ahí está Él. Porque es Él.
 Es como Moisés: él tanto que trató, pidió, rogó a Dios para 
que lo dejara; pero ya le dijo: “No me hables de ese asunto. No 
vas a entrar y no vas a entrar”17. Con lo que hizo él allí, pues 
rompió el Programa Divino; pero ya Dios lo tenía también en Su 
Programa; esto no le fue de sorpresa a Él.
 Si allá hubo un Josué tiene que haber un Josué acá; que 
también representó en ese tiempo al mensajero, que nos trajo 
este glorioso Mensaje. Pero también el cumplimiento pleno es 
esto que estamos viviendo ahora. Ahí está el Josué, ahí está el 
Espíritu Santo obrando en medio de la Iglesia, para cumplir la 
entrada con el pueblo a la tierra prometida.
 Y la Palabra de él no cayó en tierra. Soy testigo de eso: de 
que esa Palabra no cayó en tierra. Y que él no se iba a presentar 
solo allá, sino que él está cumpliendo esa Palabra, porque está 
con nosotros, trayéndonos lo que él siempre nos ha traído: 
Su Palabra, la Palabra que Dios le dio; que no es de él, es de 
Dios; pero es su Palabra, porque a él fue que Dios se la dio; por 
consiguiente, está con la Iglesia ahora dándole la Palabra que 
Dios le dio, pero con otro velo de carne.
 Él nunca nos ha dejado, ni nos dejará.
 [Carlos: Fue algo más que unas instrucciones allí].
 Fueron más que unas instrucciones. ¡Sí…! Porque las 
instrucciones vienen a ser el cumplimiento del ministerio; las 
instrucciones son: [WSS] “Ve, yo estaré contigo”. Cuando yo:
 — [JBP] “Pero ¿cómo yo voy a…?”.
 — [WSS] “Yo estaré contigo; no vas a estar solo”.
 Y todo lo que me dijo; pero con eso nada más, ya qué mejor 
instrucción que esa: [WSS] “Ve, que yo estaré contigo”.

16  liguilla: tira o banda elástica, goma, caucho
17  Deuteronomio 3:26

Plática: El Yo Soy entre Su pueblo 66

 [Carlos: Que a veces te veo poniéndole la liguilla16 al…].
 Sí. Ahí está Él. Porque es Él.
 Es como Moisés: él tanto que trató, pidió, rogó a Dios para 
que lo dejara; pero ya le dijo: “No me hables de ese asunto. No 
vas a entrar y no vas a entrar”17. Con lo que hizo él allí, pues 
rompió el Programa Divino; pero ya Dios lo tenía también en Su 
Programa; esto no le fue de sorpresa a Él.
 Si allá hubo un Josué tiene que haber un Josué acá; que 
también representó en ese tiempo al mensajero, que nos trajo 
este glorioso Mensaje. Pero también el cumplimiento pleno es 
esto que estamos viviendo ahora. Ahí está el Josué, ahí está el 
Espíritu Santo obrando en medio de la Iglesia, para cumplir la 
entrada con el pueblo a la tierra prometida.
 Y la Palabra de él no cayó en tierra. Soy testigo de eso: de 
que esa Palabra no cayó en tierra. Y que él no se iba a presentar 
solo allá, sino que él está cumpliendo esa Palabra, porque está 
con nosotros, trayéndonos lo que él siempre nos ha traído: 
Su Palabra, la Palabra que Dios le dio; que no es de él, es de 
Dios; pero es su Palabra, porque a él fue que Dios se la dio; por 
consiguiente, está con la Iglesia ahora dándole la Palabra que 
Dios le dio, pero con otro velo de carne.
 Él nunca nos ha dejado, ni nos dejará.
 [Carlos: Fue algo más que unas instrucciones allí].
 Fueron más que unas instrucciones. ¡Sí…! Porque las 
instrucciones vienen a ser el cumplimiento del ministerio; las 
instrucciones son: [WSS] “Ve, yo estaré contigo”. Cuando yo:
 — [JBP] “Pero ¿cómo yo voy a…?”.
 — [WSS] “Yo estaré contigo; no vas a estar solo”.
 Y todo lo que me dijo; pero con eso nada más, ya qué mejor 
instrucción que esa: [WSS] “Ve, que yo estaré contigo”.

16  liguilla: tira o banda elástica, goma, caucho
17  Deuteronomio 3:26
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 Pero el Séptimo Sello no podía ser abierto completamente 
de cómo iba a ser, porque entonces… Si es así y mira cuántos 
se han levantado en contra diciendo: “Yo soy, yo soy”; a muchos 
se han llevado enredados. Y van a salir todavía muchos diciendo: 
“Yo soy el Cristo. Yo soy el Cristo, el Ungido”.
 Porque cuando ven que eso que él había dicho es así… 
¡porque no lo han creído! Porque si lo hubiesen creído estuvieran 
recibiendo esta nueva dispensación y todo, en su cumplimiento 
pleno como está; si lo hubiesen creído, hace rato lo hubiesen 
estado siguiendo, y oyendo y recibiendo.
 Pero cuando se están dando cuenta, ahora últimamente, 
de que: “Pérate, es que verdaderamente tiene que venir otro”… 
Porque ya el problema no va a ser, no van a empezar a decir: “No, 
es que él es el…, William es el último”. Ya mismo van a empezar 
a decir: “No, es que él tenía razón, es que hay otro”. Porque el 
mismo tiempo le va a ir dando a ellos, en parte, la razón, en que lo 
que yo estaba diciendo desde el principio era así; pero entonces 
lo van a desviar: “No, porque es que no es él; es que es otro”.
 Ya no va a ser el issue [cuestión] de que el hermano William 
era el último; ahora el issue va a ser es: a quién fue, a quién 
se refería el hermano William. ¿Ve? Porque el diablo siempre va 
atrás. Y ven cómo Dios está cumpliendo las cosas, y dicen:
 —“Pérate, pérate, aquí no era así; pérate. Vamos a cambiar 
ahora el ataque. El ataque ahora vamos a hacerlo (como ellos 
van a decir para que desvíen), vamos a desviar al pueblo, a que 
quiten la mirada de él y… ‘es este’. Porque si están creyendo que 
va a ser un hombre, pues vamos a desviar la vista del que están 
mirando y vamos a levantar uno”.
 Pues el diablo siempre ha querido levantar su líder; y eso es 
lo que ha hecho siempre. Y en este tiempo será igual.
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Palabras por la partida de Abigail Martínez Tull
Rev. José Benjamín Pérez

Muy buenas tardes, familiares, hermanos y amigos de nuestra 
hermana Abigail Martínez Tull, quien partió con el Señor y se 
encuentra en la sexta dimensión disfrutando de ese cuerpo 
teofánico, el cual ella recibió al recibir a Cristo como su único y 
suficiente Salvador, lavar sus pecados, los pecados en la Sangre 
derramada allí en la Cruz; y así ella recibió de Su Espíritu, del 
Espíritu Santo; y así nació de nuevo y vino a formar parte del 
Cuerpo Místico de creyentes, lo cual es la Iglesia.
 Vino esa teofanía a existencia allí en la sexta dimensión; lo 
cual Dios preparó cuando Él en el Evangelio según San Juan 
nos habló de esa promesa en el capítulo 14, verso 1:

 1 No se turbe vuestro corazón; creéis en Dios, creed 
también en mí.
 2 En la casa de mi Padre muchas moradas hay; si 
así no fuera, yo os lo 
hubiera dicho; voy, 
pues, a preparar [WSS] 
«teofanías» lugar para 
vosotros.
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 3 Y si me fuere y 
os preparare [WSS] 
«teofanías» lugar ([JBP] 
o sea, esas teofanías), 
vendré otra vez, y os 
tomaré a mí mismo, para que donde yo estoy, vosotros 
también estéis.
 4 Y sabéis a dónde voy, y sabéis el camino.

[JBP] Esas teofanías que Él fue a preparar, una de ellas es la de 
Abigail Martínez Tull, que es en el lugar de morada donde ella 
se encuentra en estos momentos.
 Y ella ya no está pasando por los sufrimientos y las 
aflicciones que tuvo mientras estaba acá en este planeta Tierra, 
en ese cuerpo terrenal, corruptible, temporal, sino que allí está 
feliz.
 Allí no se duerme, no se come, no se trabaja (como los 
afanes de esta Tierra), no hay que madrugar para ir al trabajo, 
no se cansan; todo es gozo y felicidad.

[Rev. José B. Pérez] Ahora, el apóstol Pablo nos habló en 
Segunda de Corintios, capítulo 5, verso 1 en adelante, y nos 
dio un poco más de información de todo este gran misterio. Dice:

 1 Porque sabemos que si nuestra morada terrestre, este 
tabernáculo, se deshiciere, tenemos de Dios un edificio, 
una casa no hecha de manos, eterna, en los cielos.
 2 Y por esto también gemimos, deseando ser revestidos 
de aquella nuestra habitación celestial;
 3 pues así seremos hallados vestidos, y no desnudos.
 4 Porque asimismo los que estamos en este tabernáculo 
gemimos con angustia; porque no quisiéramos ser Palabras por la partida de Abigail Martínez Tull72
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desnudados ([JBP] o sea, partir de esta Tierra), sino revestidos, 
para que lo mortal sea absorbido por la vida.

[JBP] O sea que deseamos que nuestro cuerpo terrestre 
permanezca vivo y sea revestido, para que estando vivos 
ocurra ese cambio en nuestras vidas, que es el cambio de la 
transformación; recibiendo así el cuerpo eterno y glorificado 
estando vivos, o sea, sin ver muerte; como nos habló el apóstol 
Pablo en Primera de Corintios, capítulo 15, verso 49 en adelante, 
y también en Primera de Tesalonicenses, capítulo 4, del 13 en 
adelante.

 4 … no quisiéramos ([JBP] dice Pablo) ser desnudados…

[JBP] O sea, ser muertos o partir; porque los creyentes en Cristo 
no mueren, sino que duermen; pero ese es un término que 
usamos para identificar cuando una persona ya no está su alma 
ahí, su espíritu no está ahí, sino que lo que está es el cuerpo 
donde moró; y por eso decimos que murió.
 Como cuando Jesús allí decía que Lázaro dormía1; y los 
discípulos decían: “Pues miren, Él va ahora a despertarle, 
porque está diciendo que Lázaro duerme”. Pero al Jesús ver que 
no comprendían de lo que Él estaba diciendo, entonces ya les 
dice: “Lázaro ha muerto”. Ya ahí comprendieron que entonces 
no estaba él allí, sino que solamente estaba su cuerpo donde él 
moró.
 Pero así lo hablamos en términos para que lo entendamos 
mejor.
 O sea, “ser revestidos”, ahí Pablo se refiere a no salir de 
este cuerpo y estar en la sexta dimensión para esperar allá la 
resurrección, sino ser transformados, ser revestidos.

1  San Juan 11:11-14
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 Ahora, hay un lapso de tiempo en donde el número de los 
escogidos de Dios tuvo que ser completado. Y así, al cerrarse 
la Puerta de la Dispensación de la Gracia y estar ya dentro del 
Redil del Señor, que es la Iglesia del Señor Jesucristo (que es 
esa brecha que se abrió para que los escogidos de Dios, los 
hijos de Dios pertenecientes al Lugar Santísimo del Templo 
espiritual de Cristo…; lo cual ha estado siendo construido desde 
el Día de Pentecostés hacia acá; y en este tiempo final tocó la 
parte más importante en la América Latina y el Caribe, que es 
la parte del Lugar Santísimo de ese Templo); y hasta que ese 
último miembro del Cuerpo Místico de Cristo estuviera dentro, 
y estuviera rociado con la Sangre derramada en la Cruz, no 
se podía hacer ese cierre de Dispensación de la Gracia; y Él 
no podía salir del Trono de Intercesión hasta que ese último 
fuera rociado por la Sangre, sumergido en la Sangre. Y ya eso 
ocurrió.
 O sea, había un número de escogidos de Dios para entrar a 
formar parte del Cuerpo Místico de creyentes.
 Ahora, en esta etapa que estamos viviendo ahora, luego 
de la séptima etapa…: estamos en la octava, ya en esta 
Dispensación del Reino de lleno, aún estando en estos cuerpos; 
porque todo Dios lo tiene en una forma de entrelaces, y todo se 
entrelaza, tanto de una edad a otra como de una dispensación 
a otra.
 Y este tiempo en donde estamos es la antesala del Milenio, 
de ese Reino Milenial. Pero antes estamos en esta antesala, 
que es la introducción a ese glorioso Reino Milenial; lo cual, 
ahora con la promesa de que “los que están vivos (dice) no 
precederemos a los que durmieron”…

[Rev. José B. Pérez] Vamos a buscarlo en Primera de 
Tesalonicenses, capítulo 4, verso 15: Palabras por la partida de Abigail Martínez Tull74
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 15 Por lo cual os decimos esto en palabra del Señor: 
que nosotros que vivimos, que habremos quedado hasta la 
venida del Señor, no precederemos a los que durmieron.
 16 Porque el Señor mismo con voz de mando, con voz 
de arcángel, y con trompeta de Dios, descenderá del cielo; 
y los muertos en Cristo resucitarán primero.
 17 Luego nosotros los que vivimos, los que hayamos 
quedado, seremos arrebatados juntamente con ellos en 
las nubes para recibir al Señor en el aire, y así estaremos 
siempre con el Señor.

[Rev. José B. Pérez] Ahora, vean, esa promesa del apóstol 
Pablo, en donde los muertos en Cristo oirán la Voz del Señor; lo 
cual nos habla en el Evangelio según San Juan, en el capítulo 
5, verso 24 en adelante; dice:

 24 De cierto, de cierto os digo: El que oye mi palabra, 
y cree al que me envió, tiene vida eterna; y no vendrá a 
condenación, mas ha pasado de muerte a vida.
 25 De cierto, de cierto os digo: Viene la hora, y ahora 
es, cuando los muertos oirán la voz del Hijo de Dios ([JBP] 
y él había escrito): [WSS] «del Espíritu Santo en carne»; y 
los que la oyeren vivirán.

[JBP] Vean que estarán escuchando también ellos esa Gran 
Voz.
 Ahora, ese número de los que van a resucitar tiene que 
también completarse. Así como hay un número de escogidos Palabras por la partida de Abigail Martínez Tull75
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de cada edad, de las edades pasadas, también hay un grupo de 
escogidos que hará el rapto. Y también habrá un número de los 
que van a ser resucitados; y aun más…

[Rev. José B. Pérez] Miren, en Apocalipsis, capítulo 6, nos 
dice en el verso 9:

 9 Cuando abrió el quinto sello, vi bajo el altar las 
almas de los que habían sido muertos por causa de la 
palabra de Dios y por el testimonio que tenían.
 10 Y clamaban a gran voz, diciendo: ¿Hasta cuándo, 
Señor, santo y verdadero, no juzgas y vengas nuestra 
sangre en los que moran en la tierra?

[JBP] Y allí él escribe: [WSS] «Apoc. 11:15-19, 19:1-  ». Y 
esas son allí las dos Escrituras que él coloca. Sigue diciendo:

 11 Y se les dieron vestiduras blancas, y se les dijo 
que descansasen todavía un poco de tiempo, hasta que 
se completara el número 
de sus consiervos [WSS] 
«Moisés y Elías» y sus 
hermanos [WSS] «los 
144.000», que también 
habían de ser muertos como ellos.

[JBP] Ahora, ahí hay una gran revelación. Y podemos ver que 
tiene que completarse también ese número de los que van a ser 
muertos (o sea, como ya explicamos: a dormir, pero en términos Palabras por la partida de Abigail Martínez Tull76
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que lo entendamos; o sea que mueren); y se completa así ese 
número, para luego venir en la resurrección.
 Ahora, todo eso estará siendo cumplido en este tiempo final en 
medio de la Iglesia, en donde Dios estará cumpliendo esa promesa 
de la resurrección y la transformación de nuestros cuerpos.

[Rev. José B. Pérez] Ahora, vean aquí, en unas palabras que leyó 
el reverendo William Branham con la partida del hermano Garnett, 
que fue un hermano que partió en esos días: Garnett. Esto fue el 
18 de noviembre de 1963, dice2:

 25 Todo el cristianismo está basado sobre resurrección. 
Esas son nuestras esperanzas. Ahora, encontremos por 
qué. El Creador ha puesto un orden, y si nosotros ni aun 
tuviéramos una Biblia, aun así sabríamos que el cristianismo 
sería correcto.
 26 Ahora, la resurrección no es un reemplazo. La 
resurrección es traer la misma cosa que fue hacia abajo. 
Si yo arrojara hacia abajo la Biblia, al piso, y entonces yo 
levantara otra Biblia y la remplazara, eso es un reemplazo. 
Pero la resurrección es traer la misma Biblia que fue hacia 
abajo. Y eso es lo que la resurrección significa: “El ser 
levantado”.
 27 Y Dios, el Creador, quien se expresó a Sí mismo a 
través de toda Su Creación. Y nosotros somos parte de Su 
Creación, justamente como esas flores lo son, justamente 
como esos árboles lo son, toda la otra naturaleza. Somos 
parte de Su Creación.
 28 Ahora, Dios es un Dios de variedad. Él no tiene todo 
igual. Él no tiene solo puras montañas. Él tiene desiertos, 
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planicies, pastizales. Y Él tiene flores amarillas, blancas, 
azules, rosas, diferentes colores. Él tiene hombres altos, 
pequeños; y cabello oscuro, cabello café, rojizos. Y Él es un 
Dios de variedad, porque todo sirve para Su propósito. Él 
tiene todo para servir Su propósito. Y todo lo que sirve a Su 
propósito, correctamente, hay una resurrección para eso.
 29 Ahora, eso pudiera ser difícil de pensar o de 
comprender inmediatamente; pero pensemos de ello, siendo 
que tenemos esto ante nosotros aquí en esta tarde.

[JBP] O sea, y en este caso, siendo que tenemos aquí a nuestra 
hermana Abigail Martínez Tull, o sea, el lugar donde ella moró. 
Esto aquí es… o sea, el cuerpo. Allí, donde estaba el hermano 
Branham, el cuerpo que era donde habitó nuestro hermano 
Garnett; y acá el cuerpo donde habitó nuestra hermana Abigail 
Martínez. Por eso él dice:

 [29] … siendo que tenemos esto ante nosotros aquí en esta 
tarde.

[JBP] O sea, el funeral allí que está teniendo. Dice:

 30 Ahora, aquí están las flores. Ellas están expresando 
para lo que han venido aquí a la Tierra, para ayudar a 
alegrar este cuarto lleno de pesar en esta tarde, donde este 
joven hermano amoroso yace dormido. Y esas flores…
 31 Notamos que ustedes, mujeres, aquí en Kentucky. Yo 
mismo soy de aquí. Y yo noto que ustedes plantan aquí sus 
flores alrededor de su casa. Durante el verano ellas florecen 
y se ponen tan hermosas, y dan brillantez a su hogar. Y 
entonces, quizás en el otoño del año, de repente una helada 
las golpea. Eso es muerte. Ahora, ya sea que ellas estén… Palabras por la partida de Abigail Martínez Tull78
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los pétalos ya están cayéndose, ya sea que las flores sean 
jóvenes, o lo que sean, cuando la helada cae, eso las mata 
a todas. Esa es la muerte. No hay respeto de persona, 
habilidad, edad; eso solo golpea. Y a donde eso golpea 
([JBP] o sea, donde la muerte golpea), eso agarra. Entonces 
notamos que los pétalos se caen de las florecitas. Y de la flor 
se cae una semillita negra.
 32 Ahora, esto puede parecer juvenil, pero así es como 
se encuentra a Dios: en las cosas sencillas, no en las cosas 
complicadas. Dios lo ha hecho tan simple, para que pueda 
ver eso.
 33 Ahora, Dios tiene una procesión de funeral para esta 
flor; eso parece extraño. Pero la pequeña simiente cae 
en el suelo. Entonces cae la lluvia y viene como lágrimas 
derramándose de los cielos, y cae sobre esta pequeña 
simiente hasta que la entierra.
 34 Entonces después viene el frío invierno. Ahora, los 
pétalos se han ido, el tallo se ha ido, el bulbo en el suelo, las 
raíces secas. ¡Oh! La semilla, cuando el invierno congela, 
eso congela la semilla. Eso hace que la semilla explote y se 
abra, la pulpa corre hacia afuera. Ahora estamos llegando 
a febrero o a marzo. Ahí no hay ningún pétalo, ningún tallo, 
ninguna semilla, ninguna pulpa, nada.
 35 ¿Es el fin de esa flor? Bajo ninguna circunstancia. 
Hay un pequeño germen de vida en algún lado dentro de 
esa semilla, que… Usted pudiera poner todo en sus manos, 
y llevarlo al laboratorio, y dejar que los científicos la 
examinen muy bien, y nunca encontrarán ese germen de 
vida. Dios lo escondió.

[JBP] O sea, pueden tomar esa semilla que está allí, que cayó 
de la flor, y pueden llevarla al laboratorio (como dice ahí) y no Palabras por la partida de Abigail Martínez Tull79
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encontrar nada de vida.
 Como también cuando certifican a una persona que está 
ya muerta: el doctor la examina, no encuentra signos vitales, no 
encuentra vida, y determinan que murió; porque no encontró vida 
allí.
 Ahora, recuerden, Dios escondió esa vida. Ahora, ¿dónde la 
escondió? En el Paraíso, en la sexta dimensión; o sea, está allí 
esa vida escondida.
 Y escondida de la vista de los científicos, en la parte cuando 
se habla de las semillas, por ejemplo; pero en la parte del doctor, 
Dios escondió la vida de esa persona en la sexta dimensión, y ahí 
el doctor no la ve.
 Pero nosotros por fe la vemos; y vemos que esa vida, que esa 
alma de Aby está allí, en la sexta dimensión, escondidita allí.
 Y así también Dios nos esconderá a nosotros de la ira.

[Rev. José B. Pérez] Porque dice en un lugar (y vamos a buscarlo), 
donde nos dice… Eso está en Isaías 26:20. Miren, dice:

 20 Anda, pueblo mío, entra en tus aposentos, cierra tras 
ti tus puertas; escóndete un poquito, por un momento, en 
tanto que pasa la indignación.
 21 Porque he aquí que Jehová sale de su lugar para 
castigar al morador de la tierra por su maldad contra él; 
y la tierra descubrirá la sangre derramada sobre ella, y no 
encubrirá ya más a sus muertos.

[JBP] Ahora vea dónde Dios esconderá a Su Iglesia-Novia 
mientras la Tierra estará pasando por la gran tribulación: estaremos 
escondidos en la séptima dimensión, en el Lugar Santísimo, allí 
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tribulación.
 O sea, vean cómo Dios esconde la vida, frente al doctor, de un 
hijo de Dios que ya sus días terminen aquí en este planeta Tierra, 
Dios lo esconde en la sexta dimensión.
 Y luego, cuando Él llame a los de la sexta dimensión…, o sea, 
que se cumpla esa visión que le fue mostrada al reverendo William 
Branham, en donde él fue llevado en una de las ocasiones ahí 
al Paraíso. Y allí él quería ver a Jesús, y él dijo: [WMB] “Ahora 
no lo puedes ver”. Él estaba más arriba, porque estaba haciendo 
intercesión allí, en la séptima dimensión. Pero él dice: [WMB] 
“Algún día Él vendrá a ti, y te juzgará”3.
 O sea que él y todos los que están allí, están esperando la 
Venida del Señor; y luego de eso vendrán a la Tierra.
 Y luego, en la Tierra, estaremos de 30 a 40 días, para hacer 
esa labor ya determinada por Dios; y luego irnos en el rapto a la 
Cena de las Bodas del Cordero, a la séptima dimensión, porque 
allá es donde está preparada esa Cena.
 Ahora vean dónde Dios nos va a esconder.

[Rev. José B. Pérez] Ahora, sigue diciendo aquí, donde estamos 
leyendo, dice [“YO SOY LA RESURRECCIÓN Y LA VIDA”]:

 [35] Dios lo escondió. Pero tan pronto como el mundo 
gira alrededor del sistema solar, hasta que llega a donde el 
sol comienza a golpear la Tierra otra vez, usted no podría 
esconder esa vida.
 36 Si usted pusiera un bloque de concreto allí en su 
jardín, encima de ese pasto, ¿dónde está su próximo…? 
Al siguiente verano ¿dónde está la mayoría de ese pasto? 
Justamente a los costados de la banqueta. ¿Por qué? Es esa 
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vida que estaba allí debajo de ese concreto. Cuando llega 
la primavera, a pesar de que hay una roca encima de ella, 
eso no la esconderá. La vida llegará. Eso es lo que hace que 
haya tanto pasto alrededor de la acera.

[JBP] Por eso cuando Jesús llegó allí a la escena, cuando Lázaro 
ya hacía 4 días que había muerto…, y había una piedra encima; 
pero allí estaba el Sol; o sea, allí estaba Aquel que lo iba a resucitar. 
¡Ahí estaba la Resurrección!
 Y no había piedra que se interpusiera entre ese Sol que estaría 
allí manifestando la gloria de Dios cuando Lázaro fuera resucitado. 
Por eso Él decía: “¿No te he dicho, Marta, que si crees verás la 
gloria de Dios?”4.
 Y allí estaba pegándole a ese hombre que había muerto; y esa 
Luz… Porque no puede retener, la muerte no puede retener a esa 
persona con la presencia del Sol.
 Ahora vean, miren, sigue diciendo [“YO SOY LA 
RESURRECCIÓN Y LA VIDA”]:

 [36] Usted no puede esconder la vida. Eso tiene que subir, 
porque Dios ha puesto al s-o-l sobre esta vida botánica, y él 
controla la vida botánica.
 37 Bueno, si Él pone el s-o-l sobre la vida botánica, 
entonces Él pone a Su H-i-j-o sobre la vida eterna. Entonces 
si hay una resurrección para la flor, porque ella ha cumplido 
el propósito de Dios, ¡cuánto más Él tiene que hacer un 
camino para el hombre! Sí. Hay un camino para un hombre. 
Él debe venir también, cuando viene el tiempo para el H-i-
j-o (S-o-n) de Dios. No… El s-o-l, eso trae la vida botánica, 
porque él controla eso. Usted no puede esconderlo. Tiene que 
subir. Pero hay un H-i-j-o (S-o-n) ([JBP] es que es en inglés) 
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de Dios que controla la vida humana… la vida eterna. Y si 
nosotros estamos sirviendo al propósito de Dios como hijos 
e hijas de Dios, entonces cuando el tiempo venga para que 
el H-i-j-o (S-o-n) ([JBP] o sea, ‘hijo’ es son en inglés) de Dios 
venga, usted no podrá esconder esa vida. Toda la naturaleza 
habla de eso.

[JBP] O sea, toda la naturaleza, todo lo que ahí él nos mostró con 
esa flor: que muere y luego vuelve a nacer en ese tiempo cuando 
el sol le pega: eso habla de la resurrección de los hijos e hijas de 
Dios.
 Cuando el sol le pega (o sea, sun: s-u-n), le pega a esa vida 
botánica, ahí esa vida surge; no hay nada que lo esconda, ni el 
concreto que estaba encima; ahí sale, brota a vida. Así también 
cuando le pega el Hijo (son: s-o-n, en inglés) cuando le pega el 
Hijo, no hay quien aguante a que ese escogido de Dios que ha 
partido de esta Tierra resucite; por lo tanto, tiene que estar ese Hijo 
para que ocurra la resurrección.
 Porque así como estaba allí presente el Hijo para que se 
cumplieran las palabras de Jesús, que Él dijo: “Lázaro duerme; y 
Yo voy a despertarle”, y luego Él fue y lo despertó; así también la 
Voz del Hijo del Hombre, la Voz del Hijo de Dios, en este tiempo 
final, estará yendo para hablar la Palabra de resurrección: hablará 
la Palabra y los muertos resucitarán, y luego nosotros los que 
vivimos seremos transformados.
 Todo eso estará ocurriendo en este tiempo final, en esta etapa 
en la cual estamos, que es el tiempo de la resurrección; en este 
año glorioso de liberación, Año de Jubileo.

[Rev. José B. Pérez] Ahora, miren un poquito más, dice [“YO 
SOY LA RESURRECCIÓN Y LA VIDA”]:
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 40 ¡Qué símbolo! ¿Qué vemos ahí? Hay cosas que vemos 
en las flores, como la vida, muerte, entierro y resurrección. 
Y aun Dios hace que… saca las flores que las hojas han 
tornado en color café, y hacen un ramo sobre el pecho de la 
tierra tan pronto ellas mueren. El rojo, el verde, y diversos 
colores, así como hay aquí en esta tarde.
 41 Dios no es tan complicado. La gente a veces lo 
quiere hacer complicado. Pero Él es conocido en la 
simplicidad. Nosotros miramos por encima de Él tratando 
de encontrarlo. Pero Él es tan sencillo. Él se hace a Sí 
mismo de esa manera. Eso es lo que hace ser tan grande.

[JBP] En esta tarde vemos allí el cuerpo donde moró… o sea, 
los que están ahí presentes, ven el cuerpo donde moró nuestra 
hermana Abigail Martínez Tull. Y también en otros lugares me 
han dicho que también han partido algunos hermanos (y pueden 
colocar también estas palabras para esos lugares), y ven allí el 
cuerpo donde moró ese hermano o esa hermana.
 Pero recuerden, Dios escondió o ha escondido esa vida de 
esa persona en la sexta dimensión; y pronto ocurrirá ese llamado 
para que ellos estén nuevamente con nosotros; y nosotros, al 
verlos, seremos transformados.
 Este es el Año de Jubileo, me refiero en términos proféticos. 
O sea, el Día de Pentecostés allá, acá es el Año de Pentecostés. 
Y es en el Año de Pentecostés, en el Año de Jubileo, en donde 
ocurrirá la resurrección y la transformación.
 Que las palabras del apóstol Pablo allí, que leímos, 
de Primera de Tesalonicenses, capítulo 4, verso 13 en 
adelante…; y al final, en el verso 18, donde él nos dijo:

 18 Por tanto, alentaos los unos a los otros con estas 
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[JBP] Y estas porciones que les leí: sean de consuelo para 
vuestros corazones, conscientes de que pronto vamos a verla; y 
también a los diferentes familiares y amigos de las personas que 
han fallecido en esta semana: verla o verlo en esa resurrección.
 Y a cada uno de nosotros nos corresponde estar preparados 
y listos para poder recibirlos, y así no separarnos nunca jamás.
 Aby, como muy cariñosamente la conocimos, muy servicial, 
trabajadora en la Obra de Dios; y cuánto hubiésemos deseado 
que ella se quedara con nosotros sirviendo al Señor. Pero ya 
Dios tenía otros planes con ella, los cuales nosotros tenemos 
que ajustarnos a eso.
 Y le decimos: “Señor, así lo quisiste, y así fue que te plació 
hacer con la vida de Aby, llevándotela de en medio nuestro; por 
lo tanto, esa fue Tu perfecta voluntad; y nosotros nos acogemos 
a eso, o sea, nosotros estamos muy satisfechos con lo que Tú 
decidiste con Abigail”.
 Nosotros hubiésemos deseado, como siempre, que todos 
estén y permanezcan vivos; ese es el deseo de todos.
 Por lo tanto, siempre oramos que se… - vamos a ser 
transformados, pero también tenemos que ser conscientes de 
que si Dios nos llama, pues que estemos listos para irnos de 
este planeta Tierra.
 Así que, ya sea que vivamos o que durmamos, lo importante 
es que sea la perfecta voluntad de Dios.
 Ha sido para mí una bendición poder compartir con ustedes 
estas palabras en estos momentos, que son de dolor, de tristeza, 
porque se nos va un ser querido, pero con la esperanza de que 
pronto la vamos a volver a ver.
 Como ella, cuando yo la llamaba, o cualquier hermano, 
cualquier persona la llamaba, o que ella llamaba a uno (no sé 
que… si a muchos de ustedes), cuando llamaba, decía: “Te habla 
Aby, de la casa misionera”, o “te habla Aby, del centro misionero”. Palabras por la partida de Abigail Martínez Tull85
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Era como un… ya como una forma de ella identificarse.
 Así que cuando ella venga con…: “Oye, ¿y quién es esa 
muchacha tan joven?”. Y cuando ella diga alguna cosita que ya 
conozcamos que es la forma en que ella se expresaba…, y de 
seguro en otras formas más se puede identificar con algún familiar 
o algún hermano o algún amigo; y ahí sabremos que es ella.
 O sea que… Por eso cuando el hermano William una vez dijo 
que cuando aparezcan, otros dirán: “¿No te acuerdas cuando 
estábamos levantando la Carpa?”, y él hace ese ejemplo5.
 Vean, con cosas del diario vivir, que pasamos con nuestros 

5 1998-06-07-2 “Los secretos del Séptimo Sello que serán revelados”: 
[WSS] No importa que se vayan adelante algunos de los nuestros, eso no 
es ningún problema, porque ellos regresarán en el cuerpo eterno y serán 
testigos de la resurrección.
 Si resucitan los santos de la primera edad con San Pablo, ninguno 
de ustedes conoció a San Pablo ni al grupo de San Pablo, por lo tanto no 
los podrán conocer; pero si resucitan los que han estado con nosotros en 
este tiempo final y han partido, pues los vamos a conocer, porque estarán 
hablando con nosotros de cosas que cuando estuvieron aquí con nosotros 
ellos tuvieron participación y nosotros también en todas esas cosas; por 
lo tanto, nosotros hemos de saber de qué (ellos) estarán hablándonos 
cuando nos hablen.
 Por ejemplo, cuando nos digan: “¿Recuerdas cuando levantamos la 
carpa, la primera carpa, o cuando levantamos la carpa blanca grande? 
¿Recuerdas que yo estaba allí con todos ustedes?”. Y si es uno que trabajó 
mucho en esa labor y le ayudó en cierto momento clave, que usted nunca 
lo olvida, le va a recordar ese momento. Y usted dirá: “Verdaderamente 
has regresado, pero ahora te veo más jovencito”.
 “¿Por qué estás más jovencito?”, le podrá preguntar usted, y él dirá: 
“Porque ahora vine en el nuevo cuerpo; y tú sabías que yo regresaría, 
pero regresaría en el nuevo cuerpo”; y ahí usted será transformado. De 
seguro nos dirá: “¿Y qué haces tú todavía con ese cuerpo viejo, cuando 
ya es hora que tengas el nuevo cuerpo?”.
 Así que eso va a ser una realidad para todos nosotros en esos 
momentos de esa gran etapa del Programa Divino; y eso está muy cerca, 
tan cerca que la mayor parte de ustedes estarán vivos cuando eso ocurra.
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conozcamos que es la forma en que ella se expresaba…, y de 
seguro en otras formas más se puede identificar con algún familiar 
o algún hermano o algún amigo; y ahí sabremos que es ella.
 O sea que… Por eso cuando el hermano William una vez dijo 
que cuando aparezcan, otros dirán: “¿No te acuerdas cuando 
estábamos levantando la Carpa?”, y él hace ese ejemplo5.
 Vean, con cosas del diario vivir, que pasamos con nuestros 

5 1998-06-07-2 “Los secretos del Séptimo Sello que serán revelados”: 
[WSS] No importa que se vayan adelante algunos de los nuestros, eso no 
es ningún problema, porque ellos regresarán en el cuerpo eterno y serán 
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 Si resucitan los santos de la primera edad con San Pablo, ninguno 
de ustedes conoció a San Pablo ni al grupo de San Pablo, por lo tanto no 
los podrán conocer; pero si resucitan los que han estado con nosotros en 
este tiempo final y han partido, pues los vamos a conocer, porque estarán 
hablando con nosotros de cosas que cuando estuvieron aquí con nosotros 
ellos tuvieron participación y nosotros también en todas esas cosas; por 
lo tanto, nosotros hemos de saber de qué (ellos) estarán hablándonos 
cuando nos hablen.
 Por ejemplo, cuando nos digan: “¿Recuerdas cuando levantamos la 
carpa, la primera carpa, o cuando levantamos la carpa blanca grande? 
¿Recuerdas que yo estaba allí con todos ustedes?”. Y si es uno que trabajó 
mucho en esa labor y le ayudó en cierto momento clave, que usted nunca 
lo olvida, le va a recordar ese momento. Y usted dirá: “Verdaderamente 
has regresado, pero ahora te veo más jovencito”.
 “¿Por qué estás más jovencito?”, le podrá preguntar usted, y él dirá: 
“Porque ahora vine en el nuevo cuerpo; y tú sabías que yo regresaría, 
pero regresaría en el nuevo cuerpo”; y ahí usted será transformado. De 
seguro nos dirá: “¿Y qué haces tú todavía con ese cuerpo viejo, cuando 
ya es hora que tengas el nuevo cuerpo?”.
 Así que eso va a ser una realidad para todos nosotros en esos 
momentos de esa gran etapa del Programa Divino; y eso está muy cerca, 
tan cerca que la mayor parte de ustedes estarán vivos cuando eso ocurra.
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familiares o amigos, es que ellos se van a identificar. Y vamos 
a recordar: “¡Con razón!, porque el único que sabía tal cosa era 
Fulano”, o “el único que sabía que yo le había hablado algo, o 
que hicimos un trabajo y él me ayudó, o…”. O sea que es algo 
bien común.
 Todo será sencillo, pero glorioso.
 Será tan y tan grande la bendición que tendremos en esos 
días, que Dios la va a cumplir en una forma sencilla.
 Bueno, que Dios les bendiga, Dios les guarde. Y que la paz 
de nuestro Padre celestial reine en vuestros corazones.
 Y ya mañana será el entierro del cuerpo donde moró nuestra 
hermana Abigail Martínez. Y en los demás lugares, donde 
también un hermano o hermana ha partido, también hagan 
como ya lo tienen programado.
 Dios les bendiga y Dios les guarde a todos.
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ESTUDIO BÍBLICO #292
VIERNES, 24 DE MARZO DE 2023

EL AVIVAMIENTO TRAÍDO
POR LA REVELACIÓN
Dr. William Soto Santiago

Miércoles, 27 de agosto de 1997
Cancún, Quintana Roo, México

[Rev. José B. Pérez] Abrimos nuestras Biblias en Romanos, 
capítulo 1, verso 15 al 17, que fue la Escritura que nuestro 
hermano William Soto Santiago usó en el tema que estaremos 
viendo y escuchando.

 15 Así que, en cuanto a mí, pronto estoy a anunciaros el 
evangelio también a vosotros que estáis en Roma.
 16 Porque no me avergüenzo del evangelio, porque es 
poder de Dios para salvación a todo aquel que cree; al 
judío primeramente, y también al griego.
 17 Porque en el evangelio la justicia 

de Dios se revela por fe y para fe, 
como está escrito: Mas el justo por 
la fe vivirá.

[JBP] Y él escribe allí: [WSS] «Fe».
Y también escribe: [WSS] «vivirá».
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[Rev. José B. Pérez] Y en Isaías, capítulo 45, verso 22:

 22 Mirad a mí, y sed salvos, todos los términos de la 
tierra, porque yo soy Dios, y no hay más.
 23 Por mí mismo hice juramento, de mi boca salió 
palabra en justicia, y no será revocada: Que a mí se 
doblará toda rodilla, y jurará toda lengua.
 24 Y se dirá de mí: Ciertamente en Jehová está la 
justicia y la fuerza; a él vendrán, y todos los que contra él 
se enardecen serán avergonzados.
 25 En Jehová será justificada y se gloriará toda la 
descendencia de Israel.

EL AVIVAMIENTO TRAÍDO POR LA REVELACIÓN

[Rev. José B. Pérez] En unas palabras de saludo que dio nuestro 
hermano William a los ministros, dice:

PALABRAS DE SALUDO
(Reunión de Ministros)
Dr. William Soto Santiago
Martes, 25 de abril de 2006
(Segunda actividad)
Torreón, Coahuila, México
 Estamos viviendo en un tiempo como en el tiempo en 
que Jesús convirtió las aguas en vino1.
 Estamos viviendo en un tiempo para el cual hay 
grandes promesas de un grande avivamiento, que será 

1  San Juan 2:1-11
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más grande que el que ha habido a través de la historia 
de la Iglesia del Señor Jesucristo; pero que está tipificado, 
representado, en el que hubo en el tiempo de los apóstoles 
y en el que hubo en el tiempo de cada ángel mensajero…

[Rev. José B. Pérez] En el libro de Las Edades editado, en la 
página 99, y la 100, nos dice:

 89. Pablo lo vio que venía. Pero les advirtió acerca de 
este sacerdocio engañoso que vendría y se apoderaría con 
sus doctrinas falsas. Él sabía que emplearían una forma de 
adoración que excluiría a la gente en algún aspecto en un 
ministerio del Espíritu Santo. Y aun hoy día entre aquellos 
que proclaman estar libres y llenos del Espíritu no hay 
mucha libertad entre los laicos. Y cuando mucho, podemos 
ver unos cuantos predicadores con una predicación 
inspirada mientras el rebaño está allí sentado procurando 
absorberlo. Esto está muy lejos de lo que dijo Pablo: que 
cuando todos se juntaban, todos tenían la dirección del 
Espíritu, y todos participaban en la adoración espiritual.

[Rev. José B. Pérez] Ahora vean, también en un escrito… En 
el libro de Citas (luego leemos ese escrito), página 43, párrafo 
349, dice:

 349 - “Cada avivamiento produce un par de gemelos. 
Uno es un hombre espiritual; el otro es un hombre natural 
de la Tierra: ‘Yo me uno a la Iglesia, soy tan bueno como 
cualquiera’. Y es lo que este avivamiento produce. Es lo 
que cada avivamiento produce”.
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[JBP] Y escribe allí arriba:
[WSS] «Cada avivamiento produce gemelos.
Abel y Caín; Jacob y Esaú; David y Saúl; Jesús y Judas».

[WSS] «Cristo y la bestia, el anticristo».

Y abajo escribe: [WSS] «Cristo –».
«El anticristo –».
«Los avivamientos trae gemelos».
«Cristo no organizó Su Iglesia».

[Rev. José B. Pérez] Eso… Vamos a leer la 350 ahí mismo 
abajito, porque esto que leí es de ese párrafo, donde dice 
[Citas]:

 350 - “Ahora, recuerde, cada iglesia tiene sus formales 
y cada iglesia tiene sus espirituales. Esos son los gemelos 
que nacen en cada avivamiento y viven en cada iglesia. 
Lo comenzaron en esta edad y termina en esta edad. Y, 
finalmente, los formales lo alcanzaron en la Edad de 
Tiatira y Lutero lo sacó de nuevo. Y ahora está entrando 
de nuevo, otra vez. ¿Puede ver esa religión formal? No 
hay diferencia en eso y el catolicismo. Todo es la misma Estudio Bíblico #29294
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cosa. Toda organización está cortada allí adentro a ello. 
Dios nunca organizó Su Iglesia. Es exactamente lo que 
trataban de hacer aquí. Y fíjese y mire ahora si no está 
bien, solo enseñando qué maldita está la organización. 
Era - extraño a la iglesia primitiva, la Iglesia del Nuevo 
Testamento”.

[JBP] Y en este párrafo ahí es que escribe: [WSS] «Cristo –».
«El anticristo –».
«Los avivamientos trae gemelos».
«Cristo no organizó Su Iglesia».

[JBP] Y en la 349 es donde él escribe: [WSS] «Cada 
avivamiento produce gemelos». Y ahí menciona: [WSS] 
«Abel y Caín / Jacob y Esaú / David y Saúl / Jesús y 
Judas». [WSS] «Cristo y la bestia, el anticristo».

[JBP] Y fíjense que el avivamiento final, vean, también produce 
gemelos.
 Si allá produjo, en el tiempo de Jesús, en el cumplimiento de 
la Primera Venida del Señor… Vean que allí estaba, como nos 
dice allí: [WSS] «Jesús y Judas».
 Y miren cómo habíamos leído el domingo2 que de la misma 
tribu en donde vino Jesús, de la tribu de Judá, también vino 
Judas; porque en el capítulo 55 de los Salmos, verso 13, cuando 
él allí dice “mi guía, mi familiar”, allí es donde él escribió: [WSS] 
«Hermano de tribu de Judá, tipo de Judas Iscariote».
 Vean cómo también el enemigo de Dios utiliza y usó allí uno 
de la misma familia de Jesús, de la tribu de Judá; lo cual en este 
tiempo será paralelo.

2  Estudio Bíblico #291, 2023/mar/19 (domingo), págs. 4-6 del (f), 
págs. 100-102 del (T3)
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[Rev. José B. Pérez] Ahora, sigue diciendo aquí, en el libro de 
Las Edades, donde comenzamos a leer en la página 99, y 
pasamos a la página 100. Dice:

 90. La iglesia nunca ha aprendido esto de las Escrituras 
o de la historia. Cada vez que Dios da una visitación 
del Espíritu Santo ([JBP] y escribe): [WSS] «a través de 

un ángel mensajero trae un avivamiento» y la gente 
obtiene su libertad, después de un tiempo se esclavizan 

en la misma cosa de donde 
salieron. Cuando Lutero 
salió del catolicismo, la 
gente quedó libertada por 
un tiempo. Pero cuando él 

murió, la gente simplemente organizó lo que pensaban 
que él creía y establecieron sus propios credos e ideas, y 
repudiaban a todo aquel que profesaba diferente a ellos. 
Volvieron directamente al catolicismo con una forma un 
poco diferente. Y aun hoy día hay muchos luteranos que 
están listos para volver al lugar de donde salieron.

[JBP] Y allí dibuja las edades y escribe:
[WSS] «luteranos, wesleyanos, pentecostales».

Y una Piedra Angular, y escribe: 
[WSS] «hoy».
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[Rev. José B. Pérez] Ahora pasamos a la página 92 de este 
mismo libro de Las Edades. Dice (en el párrafo de en medio, a 
mitad):

 67. El deseo ferviente de 
honrar a Dios, la pasión de 
conocer Su Palabra, el lloro 
de penetrar en el Espíritu, 
todo eso empieza a decaer 
y en vez de aquella iglesia 
estar ardiendo con el fuego 

de Dios ([JBP] y él escribe): [WSS] «el Fuego de Dios: 
el avivamiento», se ha enfriado y se ha hecho un poco 
formal. Eso es lo que estaba sucediendo allá con los 
efesios, estaban llegando a ser un poco formales…

[Rev. José B. Pérez] Ahora miren en el escrito de este estudio 
bíblico, y él por la parte de atrás escribe:

[WSS] «La diferencia que hay entre un avivamiento de 
Dios y un avivamiento humano: ambos corren paralelos».
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[JBP] Y escribe, sigue escribiendo:

[WSS] «El de Dios es a través del Espíritu Santo, en un 
hombre con un ministerio y un Mensaje [revelado] de 
Dios, una revelación en medio de Su Iglesia; y produce 
hijos e hijas de Dios nacidos de nuevo en y para el Reino 
de Dios; y son miembros de la Iglesia del Señor Jesucristo, 
cada uno en su edad y dispensación».

Y dibuja una Piedra Angular y las edades.

[Rev. José B. Pérez] Ahora, busquemos un momento en la 
página 26 del libro de Citas, en el párrafo 218. Dice:

 218 - “Y así que nosotros esta noche queremos pensar 
en eso, y recordar que, en medio de todo este clamor, Dios 
no puede enviar un avivamiento HASTA QUE TENGA AL 
HOMBRE EN FORMA PARA RECIBIRLO… y antes que 
nosotros podamos tener este avivamiento, DIOS TIENE 
QUE LLAMAR AFUERA Y ENTRENAR AL HOMBRE 
(DIOS ENTRENA AL HOMBRE) PARA LLEVAR SU 
MENSAJE”.

[JBP] Y escribe: [WSS] «Un hombre para un avivamiento».
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QUE LLAMAR AFUERA Y ENTRENAR AL HOMBRE 
(DIOS ENTRENA AL HOMBRE) PARA LLEVAR SU 
MENSAJE”.

[JBP] Y escribe: [WSS] «Un hombre para un avivamiento».



Estudio Bíblico #292 99

[Rev. José B. Pérez] Ahora, sigue diciendo aquí en el escrito. Y 
ahora va a ese avivamiento humano, dice:

[WSS] «El humano ([JBP] o sea, ese avivamiento 
humano) es a través de una (su) denominación con (en) 
hombres denominacionales, y producen más miembros 
denominacionales para sus denominaciones».

[JBP] Y después que escribió eso, después vuelve ahí y escribe:

[WSS] «Con ministerio y un mensaje denominacional, 
intelectual, humano».

[JBP] Y ahí está la diferencia que hay entre un avivamiento de 
Dios y un avivamiento humano; y él nos dice ahí que corren 
paralelos.

Estudio Bíblico #29299

[Rev. José B. Pérez] Ahora, sigue diciendo aquí en el escrito. Y 
ahora va a ese avivamiento humano, dice:

[WSS] «El humano ([JBP] o sea, ese avivamiento 
humano) es a través de una (su) denominación con (en) 
hombres denominacionales, y producen más miembros 
denominacionales para sus denominaciones».

[JBP] Y después que escribió eso, después vuelve ahí y escribe:

[WSS] «Con ministerio y un mensaje denominacional, 
intelectual, humano».

[JBP] Y ahí está la diferencia que hay entre un avivamiento de 
Dios y un avivamiento humano; y él nos dice ahí que corren 
paralelos.
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[Rev. José B. Pérez] Ahora, sigue diciendo aquí en el escrito. Y 
ahora va a ese avivamiento humano, dice:

[WSS] «El humano ([JBP] o sea, ese avivamiento 
humano) es a través de una (su) denominación con (en) 
hombres denominacionales, y producen más miembros 
denominacionales para sus denominaciones».

[JBP] Y después que escribió eso, después vuelve ahí y escribe:

[WSS] «Con ministerio y un mensaje denominacional, 
intelectual, humano».

[JBP] Y ahí está la diferencia que hay entre un avivamiento de 
Dios y un avivamiento humano; y él nos dice ahí que corren 
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ahora va a ese avivamiento humano, dice:

[WSS] «El humano ([JBP] o sea, ese avivamiento 
humano) es a través de una (su) denominación con (en) 
hombres denominacionales, y producen más miembros 
denominacionales para sus denominaciones».

[JBP] Y después que escribió eso, después vuelve ahí y escribe:

[WSS] «Con ministerio y un mensaje denominacional, 
intelectual, humano».

[JBP] Y ahí está la diferencia que hay entre un avivamiento de 
Dios y un avivamiento humano; y él nos dice ahí que corren 
paralelos.
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[Rev. José B. Pérez] Y también en unos escritos de unos post-it 
escribe:

[WSS] «Toda edad de la Iglesia cuando nace tiene el 
potencial para ser una edad de la Iglesia genio. Durante los 
primeros 3 años recibe el avivamiento, y tiene que aprender 
bien, sin contaminar el Mensaje, para no contaminar la 
edad con denominacionalismo, con organización (y no 
ser como ovejas sin pastor). Después de los primeros 3 
años mueren todas las células que no fueron usadas. Y 
cuando pasan 3 años muere el avivamiento».

Estudio Bíblico #292100

[Rev. José B. Pérez] Y también en unos escritos de unos post-it 
escribe:

[WSS] «Toda edad de la Iglesia cuando nace tiene el 
potencial para ser una edad de la Iglesia genio. Durante los 
primeros 3 años recibe el avivamiento, y tiene que aprender 
bien, sin contaminar el Mensaje, para no contaminar la 
edad con denominacionalismo, con organización (y no 
ser como ovejas sin pastor). Después de los primeros 3 
años mueren todas las células que no fueron usadas. Y 
cuando pasan 3 años muere el avivamiento».
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[Rev. José B. Pérez] Y también en unos escritos de unos post-it 
escribe:

[WSS] «Toda edad de la Iglesia cuando nace tiene el 
potencial para ser una edad de la Iglesia genio. Durante los 
primeros 3 años recibe el avivamiento, y tiene que aprender 
bien, sin contaminar el Mensaje, para no contaminar la 
edad con denominacionalismo, con organización (y no 
ser como ovejas sin pastor). Después de los primeros 3 
años mueren todas las células que no fueron usadas. Y 
cuando pasan 3 años muere el avivamiento».
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[Rev. José B. Pérez] Y también en unos escritos de unos post-it 
escribe:

[WSS] «Toda edad de la Iglesia cuando nace tiene el 
potencial para ser una edad de la Iglesia genio. Durante los 
primeros 3 años recibe el avivamiento, y tiene que aprender 
bien, sin contaminar el Mensaje, para no contaminar la 
edad con denominacionalismo, con organización (y no 
ser como ovejas sin pastor). Después de los primeros 3 
años mueren todas las células que no fueron usadas. Y 
cuando pasan 3 años muere el avivamiento».
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[JBP] Y entre paréntesis, ahí sigue escribiendo:

[WSS] «(un avivamiento dura 3 años), dice WMB ([JBP] 
dice William Branham) en Citas». Estudio Bíblico #292101

[JBP] Y entre paréntesis, ahí sigue escribiendo:

[WSS] «(un avivamiento dura 3 años), dice WMB ([JBP] 
dice William Branham) en Citas».
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[JBP] Y entre paréntesis, ahí sigue escribiendo:
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dice William Branham) en Citas».
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[Rev. José B. Pérez] Ahora vamos a ir a Citas. Es en la página 
165 una de las citas, donde nos habla en el párrafo 1468. Dice:

 1468 - 86“Lo que deben de hacer es ir a su iglesia. 
Pero no se junten con esas organizaciones, porque un día 
estaré diciéndoles y lo probaré por la Escritura, que es la 
marca de la bestia. Y solo recuerden, es la marca.
 87 Estoy predicando… Yo no lo predicaría en la iglesia 
del hermano Jack; y él me diría que lo predicara, pero yo 
no lo haría aquí; pero voy al tabernáculo, será más o menos 
de cuatro horas de duración. Y mi tema es: ‘La bestia 
[WSS] «la serpiente» 
al principio y la bestia 
al fin, por el sendero de 
una serpiente’. ¿Ven? Tarda cerca de cuatro horas. Tengo 
todas mis Escrituras preparadas. La bestia del principio 
fue la bestia en el Jardín de Edén; él es la bestia en el 
final; y mostraré que él es 
una persona religiosa [WSS] 
«666» y una denominación 
(que hizo la denominación); 
y seguiré directamente a través del sendero [rastro] de 
ello, y les probaré por las Escrituras que así es. Yo no 
sabía eso hasta que el Espíritu Santo me lo dio el otro 
día”.

[JBP] Y escribe: [WSS] «El sendero de la serpiente».

También escribe arribita: [WSS] «La marca de la bestia = 
organizaciones, denominaciones».
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[Rev. José B. Pérez] Y ahí sigue diciendo él en el otro post-it, 
escribe:

[WSS] «pero si no se denominacionaliza, entonces el 
avivamiento sigue y el mensajero sigue vivo, y la Iglesia 
es como ovejas con pastor».

[JBP] Vean cómo el avivamiento sigue, y la Iglesia (las personas) 
no se denominacionaliza porque el mensajero sigue vivo3. No 
fue así como ocurrió en las edades pasadas.
 En la Edad de la Piedra Angular, nos decía nuestro hermano 
William en un mensaje, que no iba a ocurrir eso en la Edad 
de la Piedra Angular, porque Dios dejaría allí los ministerios de 
Moisés y de Elías4.

3  Estudio Bíblico #271, 2023/ene/08 (domingo), págs. 37-39 del (f), 
págs. 51-53 del (T2) / Estudio Bíblico #273, 2023/ene/15 (domingo), pág. 
30 del (f), pág. 84 del (T3) / Plática “Trabajando para nuestra adopción”, 
2023/ene/31 (martes), págs. 15-16 del (f), págs. 219-220
4  Estudio “Un Mensaje de separación”, 2022/ago/06 (sábado), pág. 
25 del (f), pág. 93 del (T1): 1978-11-11 “La Venida de la Piedra Angular”, 
pág. 32
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[Rev. José B. Pérez] Sigue diciendo aquí, en el mensaje de 
estas palabras de saludo de nuestro hermano William, dice 
[(RM) “PALABRAS DE SALUDO”]:

 [WSS] … pero será todo eso junto, más lo que Dios 
tiene para nuestro tiempo también ([JBP] o sea, todo lo de 
las edades junto será todo lo que ocurrió en los apóstoles y en 
las edades).
 Dice que… el reverendo William Branham dice que 
el poder de Dios será manifestado sin límites; o sea, eso 
es en toda Su plenitud; y eso es lo que él dijo que será 
la Tercera Etapa, en donde habrá también una Carpa o 
Catedral gigante.
 O sea que hay una bendición muy grande para el 
cumplimiento de esa Visión; y alguien tendrá que creerla 
y trabajar para que se tenga ese lugar y para que se esté 
usando; porque cuando él estuvo en esa visión, él vio que 
se predicaba y se hacía llamamiento y se oraba por los 
enfermos, y le fue dicho que eso era la Tercera Etapa.

[Rev. José B. Pérez] En la página 11 del libro de Citas, nos dice 
en el párrafo 91:

 91 - “Dios le apareció a él un día, y Él dijo: 
‘Abraham, Yo soy Dios Todopoderoso, anda delante de Mí 

y sé perfecto’. Cien años de edad, 
bien sobre cien. ‘Anda delante 
de Mí y sé perfecto, Yo soy Dios 
Todopoderoso’. Y si ustedes 
partiesen esas palabras… algún 
día quizás yo desearía tener un 
avivamiento en el tabernáculo Estudio Bíblico #292104

[Rev. José B. Pérez] Sigue diciendo aquí, en el mensaje de 
estas palabras de saludo de nuestro hermano William, dice 
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 Dice que… el reverendo William Branham dice que 
el poder de Dios será manifestado sin límites; o sea, eso 
es en toda Su plenitud; y eso es lo que él dijo que será 
la Tercera Etapa, en donde habrá también una Carpa o 
Catedral gigante.
 O sea que hay una bendición muy grande para el 
cumplimiento de esa Visión; y alguien tendrá que creerla 
y trabajar para que se tenga ese lugar y para que se esté 
usando; porque cuando él estuvo en esa visión, él vio que 
se predicaba y se hacía llamamiento y se oraba por los 
enfermos, y le fue dicho que eso era la Tercera Etapa.
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‘Abraham, Yo soy Dios Todopoderoso, anda delante de Mí 
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bien sobre cien. ‘Anda delante 
de Mí y sé perfecto, Yo soy Dios 
Todopoderoso’. Y si ustedes 
partiesen esas palabras… algún 
día quizás yo desearía tener un 
avivamiento en el tabernáculo 
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y trabajar para que se tenga ese lugar y para que se esté 
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[Rev. José B. Pérez] En la página 11 del libro de Citas, nos dice 
en el párrafo 91:
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Estudio Bíblico #292 105

aquí en Jeffersonville, cuando obtengamos nuestra 
Carpa, y todas las cosas estén erguidas en alguna parte 
donde podamos tomar esas palabras y partirlas y ver qué 
es lo que significan. Solo el significado de esas palabras. 
El Todopoderoso en el hebreo es el Shadai, que significa 
‘el pecho’, como de mujer”.

[JBP] Y ahí él escribe: [WSS] «La Carpa».

Y escribe también arriba: [WSS] «La Carpa».
«Revelar el significado de las palabras escritas de la 
Biblia». «Avivamiento».

Miren dónde se revelan todas esas palabras escritas en la Biblia.

[Rev. José B. Pérez] Sigue diciendo nuestro hermano William 
aquí… Recuerden que todo eso es lo que le da a la Iglesia-
Novia la Fe para el Rapto. Sigue diciendo [(RM) “PALABRAS 
DE SALUDO”]:

 [WSS] Y por consiguiente, eso está bajo un ministerio; 
y tiene que estar bajo el ministerio de los Dos Olivos, que 
es de los cuales dijo el reverendo William Branham que 
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van a haber grandes milagros, va a ser algo aparte de lo 
que será el ministerio de Moisés y Elías produciendo los 
grandes milagros y maravillas.
 [JBP] Vean, no pueden poner eso aparte, o sea, no pueden 
colocar los ministerios por un lado, como que ya ocurrieron, y 
colocar el cumplimiento de la Visión de la Carpa en otro lado; 
van juntos. Dice: 
 [WSS] Él dijo que los grandes milagros será para 
Moisés y Elías; por lo tanto, ahí va a estar, ahí van a estar 
los Dos Olivos, ahí van a estar esos ministerios siendo 
operados.

[Rev. José B. Pérez] Eso es en el párrafo 1208, que él nos 
habla de que los grandes milagros y maravillas corresponden 
a Moisés y Elías. Dice en la página 136, párrafo 1208 [Citas]:

 1208 - “[Pregunta 253]: ‘¿La Novia antes que venga 
Jesús, Ella tendrá todo poder del Espíritu Santo para hacer 
milagros, levantar muertos, y así sucesivamente, como en 
la Lluvia Tardía, y es esta Lluvia Tardía para los 144.000 
judíos? ¿Tendrán todos los ministros esto, y estamos solo 
esperando la Venida?’. ([JBP] Varias preguntas ahí). / Ahora 
([JBP] contesta él), Lluvia Tardía, 144.000 judíos, no; eso es 
cuando Elías y Moisés… Allí es donde los milagros tienen 
lugar. Las cosas que la gente ha estado buscando, los 
pentecostales, por milagros, pero donde eso tendrá lugar 
será bajo de Elías y Moisés. / Solo debemos de esperar 
la Venida del Señor. Solo esperen; guarden sus lámparas 
aderezadas, todas llenas completamente de Aceite. Oren 
cada hora; no cada día, cada hora. Solo guárdense listos; 
estén listos, sean dulces, y vigilando”.
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[WSS] «La Visión de la Carpa y los milagros»
[JBP] escribe él allí.

Y también escribe:
[WSS] «Los milagros con Moisés y Elías».

[Rev. José B. Pérez] Sigue diciendo nuestro hermano William 
[(RM) “PALABRAS DE SALUDO”]:

 [WSS] Y el reverendo William Branham fue a una de 
las actividades. ¿Cuántas habría llevado a cabo antes de 
eso?
 [JBP] O sea, cuando el hermano Branham fue…; él fue a 
una, pero ¿cuántas ya habrían ocurrido antes?; y desde que se 
comenzó, porque todo empieza en forma progresiva, y aun las 
que ocurrirían después.
 [WSS] Y el reverendo William Branham fue a una 
de las actividades. ¿Cuántas habría llevado a cabo antes 
de eso? Porque lo mismo que sucedió en ese momento 
tenía que haber estado sucediendo antes de ese momento; 
y luego después de ese momento también ([JBP] ¿Ve? 
Después también); porque el Ángel le dijo que eso era la 
Tercera Etapa…
 [JBP] Y recuerden que ya los grandes milagros estaban 
aconteciendo, sin estar todavía el Ángel y el hermano Branham 
allí. Estudio Bíblico #292107
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 [WSS] … y luego después de ese momento también; 
porque el Ángel le dijo que eso era la Tercera Etapa y no 
se lo dijera a nadie, no se lo explicara a nadie, no explicara 
lo que es y cómo es.
 Y le fue dicho también: “¿Recuerdas el nombre que tú 
buscabas cuando estuviste allí?”, o sea, cuando estuvo en 
el cuartito. O sea que habrá un nombre también.
 Eso está en la página 40 del libro de Citas. Eso está 
para…, creo que es en la página 40 en este lado (están las 
dos páginas, la página 40 es la de la izquierda).

[Rev. José B. Pérez] Vamos a ir a la página 40 allí, a esa partecita 
que él se refiere y está al lado izquierdo; y una partecita aquí, 
dice [Citas]:

 321 - “[22] Y luego hay algo diferente entre la Luz y 
el Ángel, porque todavía estaba Él conmigo, y la Luz se 
había retirado al edificio pequeño. Y este Ángel, todavía 
hablando detrás de mí (el cual es un hombre grande), 
y él dijo: ‘Yo te encontraré allí’. Luego yo dije: ‘Yo no 
entiendo, ¿por qué allí?’.
 23 Él dijo: ‘Mira’. Y esta mujer, cuando salió de allí 
con la camilla de ambulancia, ella estaba empujando la 
camilla hacia afuera al otro lado. Y la mujer preguntó: 
‘¿Qué pasa?’. Ella dijo: ‘Yo no sé; solo aconteció. Yo 
he estado en cama por años’. Y luego salió el hombre 
cargando sus muletas. Y le preguntaron: ‘¿Qué…?’. Y 
dijo que no sabía. Y venía a la plataforma a testificar. Y 
yo dije: ‘Yo no entiendo ello allí adentro’.
 24 Y fíjese, Él es siempre escritural. Él dijo: ‘¿Qué no 
dijo el Señor: ‘Cuando ores no seas como los hipócritas 
que les gusta hacer espectáculo público?’. Dijo: ‘Entra en Estudio Bíblico #292108
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tu recámara, y cuando lo hagas, cierra la puerta. Luego 
ora a tu Padre que ve en secreto, y Él, que ve en secreto, 
te recompensará en público’. Y él dijo: ‘¿Tú recuerdas ese 
nombre que buscabas esa 
vez que soñaste de ello?’. Y 
yo dije: ‘Sí’. Él dijo: ‘Yo te 
encontraré allí, y esta vez 
no será un espectáculo público’”.

[JBP] A eso es que se refiere él, donde estamos leyendo, y él 
escribe allí: [WSS] «El Nombre».

 321 - “[24] Y la visión me dejó.
 25 Ahora, tenemos la carpa en fabricación. Y luego 
allí yo podré continuar la línea de oración hasta acabar. 
Ahora, recuerden, yo hablo esto antes que acontezca. Lo 
sumamente, abundantemente, se prepara para acontecer. 
Yo no puedo esperar para llegar a ese lugar”.

[JBP] Miren cómo él anhelaba estar en ese lugar; y cómo ese 
anhelo se ha cumplido en nosotros, que ya estamos en este 
lugar, en el lugar donde él anheló estar, pero que solamente 
le fue permitido ir en visión y ver lo que allí estaba ocurriendo. 
Él intentaba bajar y no podía. Y nosotros…, dice: [WMB] “Yo 
trataba de hacer bajar mis pies”5. ¡Oh! Y usted y yo tenemos los 
pies puestos en ese lugar. Dice:

 321 - “[25] Mi corazón anhela y está ardiendo”.

5  Citas, pág. 13, párr. 98 / Compendio de extractos “La introducción 
de la Segunda Venida…”, pág. 308
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tu recámara, y cuando lo hagas, cierra la puerta. Luego 
ora a tu Padre que ve en secreto, y Él, que ve en secreto, 
te recompensará en público’. Y él dijo: ‘¿Tú recuerdas ese 
nombre que buscabas esa 
vez que soñaste de ello?’. Y 
yo dije: ‘Sí’. Él dijo: ‘Yo te 
encontraré allí, y esta vez 
no será un espectáculo público’”.

[JBP] A eso es que se refiere él, donde estamos leyendo, y él 
escribe allí: [WSS] «El Nombre».

 321 - “[24] Y la visión me dejó.
 25 Ahora, tenemos la carpa en fabricación. Y luego 
allí yo podré continuar la línea de oración hasta acabar. 
Ahora, recuerden, yo hablo esto antes que acontezca. Lo 
sumamente, abundantemente, se prepara para acontecer. 
Yo no puedo esperar para llegar a ese lugar”.

[JBP] Miren cómo él anhelaba estar en ese lugar; y cómo ese 
anhelo se ha cumplido en nosotros, que ya estamos en este 
lugar, en el lugar donde él anheló estar, pero que solamente 
le fue permitido ir en visión y ver lo que allí estaba ocurriendo. 
Él intentaba bajar y no podía. Y nosotros…, dice: [WMB] “Yo 
trataba de hacer bajar mis pies”5. ¡Oh! Y usted y yo tenemos los 
pies puestos en ese lugar. Dice:

 321 - “[25] Mi corazón anhela y está ardiendo”.

5  Citas, pág. 13, párr. 98 / Compendio de extractos “La introducción 
de la Segunda Venida…”, pág. 308
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tu recámara, y cuando lo hagas, cierra la puerta. Luego 
ora a tu Padre que ve en secreto, y Él, que ve en secreto, 
te recompensará en público’. Y él dijo: ‘¿Tú recuerdas ese 
nombre que buscabas esa 
vez que soñaste de ello?’. Y 
yo dije: ‘Sí’. Él dijo: ‘Yo te 
encontraré allí, y esta vez 
no será un espectáculo público’”.

[JBP] A eso es que se refiere él, donde estamos leyendo, y él 
escribe allí: [WSS] «El Nombre».

 321 - “[24] Y la visión me dejó.
 25 Ahora, tenemos la carpa en fabricación. Y luego 
allí yo podré continuar la línea de oración hasta acabar. 
Ahora, recuerden, yo hablo esto antes que acontezca. Lo 
sumamente, abundantemente, se prepara para acontecer. 
Yo no puedo esperar para llegar a ese lugar”.

[JBP] Miren cómo él anhelaba estar en ese lugar; y cómo ese 
anhelo se ha cumplido en nosotros, que ya estamos en este 
lugar, en el lugar donde él anheló estar, pero que solamente 
le fue permitido ir en visión y ver lo que allí estaba ocurriendo. 
Él intentaba bajar y no podía. Y nosotros…, dice: [WMB] “Yo 
trataba de hacer bajar mis pies”5. ¡Oh! Y usted y yo tenemos los 
pies puestos en ese lugar. Dice:

 321 - “[25] Mi corazón anhela y está ardiendo”.

5  Citas, pág. 13, párr. 98 / Compendio de extractos “La introducción 
de la Segunda Venida…”, pág. 308
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tu recámara, y cuando lo hagas, cierra la puerta. Luego 
ora a tu Padre que ve en secreto, y Él, que ve en secreto, 
te recompensará en público’. Y él dijo: ‘¿Tú recuerdas ese 
nombre que buscabas esa 
vez que soñaste de ello?’. Y 
yo dije: ‘Sí’. Él dijo: ‘Yo te 
encontraré allí, y esta vez 
no será un espectáculo público’”.

[JBP] A eso es que se refiere él, donde estamos leyendo, y él 
escribe allí: [WSS] «El Nombre».

 321 - “[24] Y la visión me dejó.
 25 Ahora, tenemos la carpa en fabricación. Y luego 
allí yo podré continuar la línea de oración hasta acabar. 
Ahora, recuerden, yo hablo esto antes que acontezca. Lo 
sumamente, abundantemente, se prepara para acontecer. 
Yo no puedo esperar para llegar a ese lugar”.

[JBP] Miren cómo él anhelaba estar en ese lugar; y cómo ese 
anhelo se ha cumplido en nosotros, que ya estamos en este 
lugar, en el lugar donde él anheló estar, pero que solamente 
le fue permitido ir en visión y ver lo que allí estaba ocurriendo. 
Él intentaba bajar y no podía. Y nosotros…, dice: [WMB] “Yo 
trataba de hacer bajar mis pies”5. ¡Oh! Y usted y yo tenemos los 
pies puestos en ese lugar. Dice:

 321 - “[25] Mi corazón anhela y está ardiendo”.

5  Citas, pág. 13, párr. 98 / Compendio de extractos “La introducción 
de la Segunda Venida…”, pág. 308
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[JBP] Eso produce el avivamiento. Solamente (él) de pensar en 
eso, miren cómo su corazón anhelaba y ardía.

 321 - “[25] Y estas cosas aquí, que ustedes ven ahora, 
son amateur en comparación a lo que nuestro Señor 
se prepara para hacer. Solo recuerden eso con todo su 
corazón. (...)
 26 No habrá fin a la línea de oración…”.

[JBP] Vean, el avivamiento no acabará, porque Dios mismo 
estará presente en ese tiempo y por toda la eternidad. O sea, ya 
esa parte que ocurría en las edades (que se iba el mensajero y 
se denominacionalizaba y moría esa edad), en esta edad no va 
a ocurrir, porque Dios mismo es el que está presente. Y en ese 
momento cuando él dice que:

 321 - “[25] Y estas cosas aquí que ustedes ven ahora 
son amateur en comparación a lo que nuestro Señor 
se prepara para hacer. Solo recuerden eso con todo su 
corazón. (...)
 26 No habrá fin a la línea de oración porque seguirá 
por horas y horas…”.

[JBP] Vean, todo eso es y nos muestra que el avivamiento ahí 
estaba, porque era la presencia de Dios en medio del pueblo. Por 
lo tanto eso nos muestra que no se va a denominacionalizar la 
Edad de la Piedra Angular; porque, si no, no estuviera pasando 
esto que él vio ahí. Esto es una muestra de eso.

 321 - “[26] Y fíjese lo que nuestro Señor se prepara 
para hacer. Ahora, la cosa que acontece allí, cuando él lo 
relató…”. Estudio Bíblico #292110

[JBP] Eso produce el avivamiento. Solamente (él) de pensar en 
eso, miren cómo su corazón anhelaba y ardía.

 321 - “[25] Y estas cosas aquí, que ustedes ven ahora, 
son amateur en comparación a lo que nuestro Señor 
se prepara para hacer. Solo recuerden eso con todo su 
corazón. (...)
 26 No habrá fin a la línea de oración…”.

[JBP] Vean, el avivamiento no acabará, porque Dios mismo 
estará presente en ese tiempo y por toda la eternidad. O sea, ya 
esa parte que ocurría en las edades (que se iba el mensajero y 
se denominacionalizaba y moría esa edad), en esta edad no va 
a ocurrir, porque Dios mismo es el que está presente. Y en ese 
momento cuando él dice que:

 321 - “[25] Y estas cosas aquí que ustedes ven ahora 
son amateur en comparación a lo que nuestro Señor 
se prepara para hacer. Solo recuerden eso con todo su 
corazón. (...)
 26 No habrá fin a la línea de oración porque seguirá 
por horas y horas…”.

[JBP] Vean, todo eso es y nos muestra que el avivamiento ahí 
estaba, porque era la presencia de Dios en medio del pueblo. Por 
lo tanto eso nos muestra que no se va a denominacionalizar la 
Edad de la Piedra Angular; porque, si no, no estuviera pasando 
esto que él vio ahí. Esto es una muestra de eso.

 321 - “[26] Y fíjese lo que nuestro Señor se prepara 
para hacer. Ahora, la cosa que acontece allí, cuando él lo 
relató…”.
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son amateur en comparación a lo que nuestro Señor 
se prepara para hacer. Solo recuerden eso con todo su 
corazón. (...)
 26 No habrá fin a la línea de oración…”.

[JBP] Vean, el avivamiento no acabará, porque Dios mismo 
estará presente en ese tiempo y por toda la eternidad. O sea, ya 
esa parte que ocurría en las edades (que se iba el mensajero y 
se denominacionalizaba y moría esa edad), en esta edad no va 
a ocurrir, porque Dios mismo es el que está presente. Y en ese 
momento cuando él dice que:

 321 - “[25] Y estas cosas aquí que ustedes ven ahora 
son amateur en comparación a lo que nuestro Señor 
se prepara para hacer. Solo recuerden eso con todo su 
corazón. (...)
 26 No habrá fin a la línea de oración porque seguirá 
por horas y horas…”.

[JBP] Vean, todo eso es y nos muestra que el avivamiento ahí 
estaba, porque era la presencia de Dios en medio del pueblo. Por 
lo tanto eso nos muestra que no se va a denominacionalizar la 
Edad de la Piedra Angular; porque, si no, no estuviera pasando 
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 321 - “[26] Y fíjese lo que nuestro Señor se prepara 
para hacer. Ahora, la cosa que acontece allí, cuando él lo 
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[JBP] “Cuando él lo relató”. O sea que ya eso está relatado, y ya 
eso es de conocimiento del ministerio que está operando bajo 
Carpa; lo cual él solo conoce. Y no se dará a conocer eso para 
que no surjan imitaciones. Solamente se verá el resultado de lo 
que estará ocurriendo con las personas que entran y salen del 
cuartito.
 Y el resultado de lo que Dios está haciendo trayendo la 
Palabra revelada para Su pueblo, será la transformación de 
nuestros cuerpos. Ese es el resultado de los escogidos de Dios 
que han estado y estarán y continuarán escuchando la Fe de 
Rapto bajo Carpa, bajo el ministerio de Moisés y Elías.

 321 - “[26] Ahora recuerden, la Biblia está abierta (…) 
mi mano sobre mi corazón. Un humano en este mundo 
nunca lo sabrá”.

[Rev. José B. Pérez] Ahora, vean lo que sigue diciendo nuestro 
hermano William. Dice [(RM) “PALABRAS DE SALUDO”]:

 [WSS] Así que vean todas las cosas que tienen que ver 
con esa Tercera Etapa y esa Visión de la Carpa: un nombre, 
también un ministerio que hará grandes maravillas y 
milagros; y un sinnúmero de cosas que estarán sucediendo: 
habrá predicación, habrá llamamiento y habrá sanidades 
también, oración por los enfermos, pero que eso será por 
la Palabra hablada.

[JBP] Por lo tanto, tiene que haber un instrumento, un hombre, 
el cual Dios ha preparado, ha entrenado, dice: [WMB] “Dios 
entrena al hombre para llevar Su Mensaje”6.

6  Citas, pág. 26, párr. 218
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[JBP] Por lo tanto, tiene que haber un instrumento, un hombre, 
el cual Dios ha preparado, ha entrenado, dice: [WMB] “Dios 
entrena al hombre para llevar Su Mensaje”6.

6  Citas, pág. 26, párr. 218

Estudio Bíblico #292 111

[JBP] “Cuando él lo relató”. O sea que ya eso está relatado, y ya 
eso es de conocimiento del ministerio que está operando bajo 
Carpa; lo cual él solo conoce. Y no se dará a conocer eso para 
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habrá predicación, habrá llamamiento y habrá sanidades 
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la Palabra hablada.
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entrena al hombre para llevar Su Mensaje”6.
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[JBP] “Cuando él lo relató”. O sea que ya eso está relatado, y ya 
eso es de conocimiento del ministerio que está operando bajo 
Carpa; lo cual él solo conoce. Y no se dará a conocer eso para 
que no surjan imitaciones. Solamente se verá el resultado de lo 
que estará ocurriendo con las personas que entran y salen del 
cuartito.
 Y el resultado de lo que Dios está haciendo trayendo la 
Palabra revelada para Su pueblo, será la transformación de 
nuestros cuerpos. Ese es el resultado de los escogidos de Dios 
que han estado y estarán y continuarán escuchando la Fe de 
Rapto bajo Carpa, bajo el ministerio de Moisés y Elías.

 321 - “[26] Ahora recuerden, la Biblia está abierta (…) 
mi mano sobre mi corazón. Un humano en este mundo 
nunca lo sabrá”.

[Rev. José B. Pérez] Ahora, vean lo que sigue diciendo nuestro 
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con esa Tercera Etapa y esa Visión de la Carpa: un nombre, 
también un ministerio que hará grandes maravillas y 
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6  Citas, pág. 26, párr. 218
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[Rev. José B. Pérez] Miren en la página 154 del libro de Citas, 
párrafo 1376, nos dice:

 1376 - “La Primera Etapa: sanidad; Segunda Etapa: 
profecía ([JBP] y escribe): 
[WSS] «profeta»; Tercera 
Etapa: el abrir de la Palabra, 
los misterios revelados. No 

más, no hay orden más alta para revelar la Palabra 
que los profetas. Pero la única manera en que el profeta 
puede ser vindicado es por la Palabra. Y recuerden que la 
Tercera Etapa fue el abrir de esos Siete Sellos para revelar 
la verdad escondida que ha sido sellada en la Palabra”.

[JBP] Y él escribe: 
[WSS] «3ra Etapa = los Sellos».
«7 Sellos / 3ra Etapa = abrir la Palabra = por profeta».

[Rev. José B. Pérez] Sigue diciendo [(RM) “PALABRAS DE 
SALUDO”]:

 [WSS] Y alguien tendrá que estar trabajando para 
tener ese lugar y para estar llevando a cabo ese tipo de 
actividades, en donde la Palabra prometida será vivificada, 
será hecha una realidad, será cumplida.
 Y bajo esa etapa la bendición, el estímulo, será mayor; 
el estímulo sobre la Iglesia y sobre cada creyente en Cristo 
subirá a lo más alto; o sea, será el clímax de la Tercera Estudio Bíblico #292112

[Rev. José B. Pérez] Miren en la página 154 del libro de Citas, 
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Etapa, será el clímax de esa Palabra prometida siendo 
vivificada, siendo cumplida.

[Rev. José B. Pérez] En la página 5-A del libro de Citas, en el 
párrafo 46, dice:

 46 - “Viene un avivamiento muy pronto; una gran 
reunión en una Carpa. ¡Yo puedo verlo! ¡Eso es correcto!”.

[JBP] Y escribe: [WSS] «en la Carpa: una gran reunión».

[JBP] Y en un estudio bíblico, refiriéndose a esa cita que le 
colocaron allí, escribe:
[WSS] «La Carpa Catedral».

[Rev. José B. Pérez] Sigue diciendo nuestro hermano William 
[(RM) “PALABRAS DE SALUDO”]:

 [WSS] Por lo tanto, oremos por esa etapa que está 
prometida; y oremos para que la persona escogida para 
ese propósito tenga ese lugar y tenga ese ministerio, y 
Dios lo use en ese ministerio.
 [JBP] ¡Pero si él lo está diciendo allí!, que tiene que haber 
“una persona escogida para ese propósito que tenga ese lugar”.
 [WSS] … y tenga ese ministerio, y Dios lo use en ese 
ministerio. Estudio Bíblico #292113

Etapa, será el clímax de esa Palabra prometida siendo 
vivificada, siendo cumplida.

[Rev. José B. Pérez] En la página 5-A del libro de Citas, en el 
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 Y nosotros, pues nos pondremos al lado de él…

 [JBP] Como él dice: [WMB] “No es quitarle la pelota al que la 
lleva, y tratar de golpearlo, sino es hacer que esa persona haga 
el gol y llegue a la meta”7.

 [WSS] … cuando veamos que comienza esa labor de 
buscar el terreno, buscar e ir preparando todo para tener 
ese edificio o Catedral o Carpa.
 O sea que no será una carpa común, porque dice que 
era una carpa o una catedral; va a parecer las dos cosas. 
Si hubiera sido una carpa común del tiempo del hermano 
Branham, decía: “Era una carpa”; o sea, va a tener unas 
características que no tenían las carpas de aquel tiempo, 
algo diferente.
 Pero si ya fue visto, fue porque fue transportado al 
futuro. Y para una persona y un grupo de ministros y un 
grupo de cristianos, de creyentes, será algo para el presente 
de ellos; será parte de la vida, de la experiencia viva de 
esas personas como creyentes en Cristo.

 [JBP] Miren. ¡Qué glorioso!

 [WSS] Para el hermano Branham solamente fue una 
visita al futuro para ver lo que ahí estaba sucediendo; pero 
para los que viven en este tiempo será parte de la vida de 
nosotros.
 Oren mucho para que Dios cumpla plenamente esa 
promesa en medio de Su Iglesia, e impacte a toda la 
humanidad.

7  Citas, pág. 76, párr. 652
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LOS REQUISITOS PARA LA TRANSFORMACIÓN
(Reunión de Ministros)
Dr. William Soto Santiago
Miércoles, 1 de octubre de 2008
Bogotá, Colombia
 En la Obra de Dios queremos tener lo que Dios dijo que 
habrá en el tiempo final (y le fue mostrado al reverendo 
William Branham y él lo vio): una Carpa Catedral gigante, 
en donde la Tercera Etapa, que es el Séptimo Sello, estará 
manifestándose; y ahí es que culminará la Obra de Cristo 
en y con Su Iglesia.
 Después de ahí no hay otra cosa sino el rapto, la Cena 
de las Bodas del Cordero, y así por el estilo. Después de 
ahí…, porque ahí será la parte culminante del avivamiento 
final de la Iglesia del Señor Jesucristo; y por eso estarán 
ahí los ministerios de Moisés y de Elías.
 El reverendo William Branham dice que los grandes 
milagros y maravillas internacionales son para Moisés y 
Elías; y eso fue lo que estuvo siendo visto allí: grandes 
milagros y maravillas; o sea que todo eso corresponde al 
quinto Elías y segundo Moisés, siendo operado todo por 
Cristo, el Ángel del Pacto.
 Por lo tanto, Cristo estará allí, Cristo, el Ángel del 
Pacto; estará el ministerio de Elías y estará el ministerio 
de Moisés. Y todo eso estará cumpliendo lo que fue visto 
en el Monte de la Transfiguración: Moisés - Elías, Moisés 
y Jesús; allí fue visto todo lo que sería manifestado en el 
Día Postrero.
 Y así será que Dios estremecerá por última vez esta 
humanidad y se llevará a Su Iglesia-Novia.
 O sea que la parte culminante de la Obra de Dios se está 
preparando; y como ya sabemos que todo va a culminar en Estudio Bíblico #292115
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una Carpa Catedral gigante, pues trabajamos en esa parte 
del Programa Divino y aparecemos como colaboradores 
de Dios.

[Rev. José B. Pérez] Miren, en el libro de Las Edades, en la 
página 33 abajo, dice [PÁG. 33]:

 121. Ahora, note que dondequiera que iba José, 
sonaban la trompeta para anunciar su llegada. La gente 
gritaba: “¡Doblen la rodilla a José!”. Sin importar lo que 
estaba haciendo el hombre, cuando la trompeta sonaba, 
él doblaba la rodilla. Él podría haber estado vendiendo 
algo en la calle, y en el hecho de tomar el dinero, pero él 
tenía que suspender la venta y doblar la rodilla cuando 
sonaba aquella trompeta. Si él aun fuere un actor, él tenía 
que suspender su acto y doblar la rodilla a José cuando su 
presencia fuese anunciada con esa llamada de trompeta. Y 
uno de estos días, todo cesará cuando la Trompeta de Dios 
sonará y los muertos en Cristo resucitarán, y el alba eterno 
romperá en claridad. Entonces todo doblará la rodilla, 
porque está escrito:
 Por lo cual Dios también le ensalzó a lo sumo, y dióle 
un nombre que 
es sobre todo 
nombre [WSS] 
«uno nuevo»;
 Para que en el nombre de Jesús se doble toda rodilla 
de los que están en los cielos, y de los que en la tierra, y 
de los que debajo de la tierra;
 Y toda lengua confiese que Jesucristo es el Señor, a la 
gloria de Dios Padre.
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[Rev. José B. Pérez] Ahora, en el libro de Citas también, en la 
página 90 (es un extracto del libro de Los Sellos de la página 
212), dice:

 779 - “La Novia todavía no ha tenido un avivamiento; 
ahí no ha habido un avivamiento todavía, ninguna 
manifestación de Dios para avivar la Novia. Estamos 
esperándolo. Se necesitarán los Siete Truenos, esos 
Siete Truenos desconocidos, de allá, para despertarla 
nuevamente. Él lo enviará, Él lo prometió”.

[JBP] Y escribe:
[WSS] «Los Truenos producen un avivamiento».

[Rev. José B. Pérez] Y sigue diciendo nuestro hermano William 
[(RM) “LOS REQUISITOS PARA LA TRANSFORMACIÓN”]:

 [WSS] (…) Y ahora miren: “¿Habrá otro 
avivamiento?”. Miren, el avivamiento dice que será… 
Elías dice: “Recorreremos esta senda otra vez”8; y cuando 
la recorre por segunda vez la recorre con Moisés.
 O sea que bajo el ministerio de Moisés y Elías…, que 
el avivamiento del Día Postrero lo llevará a cabo Cristo, el 
Ángel del Pacto, operando esos ministerios.
 Y es para una nueva edad: la Edad de la Piedra Angular; 
porque ya el avivamiento de la séptima edad ya pasó, ya 
se llevó a cabo; y fue glorioso, pero ya pasó, ya es historia.
 Y ahora, es en una nueva dispensación…

8  Citas, pág. 166, párr. 1485
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Ángel del Pacto, operando esos ministerios.
 Y es para una nueva edad: la Edad de la Piedra Angular; 
porque ya el avivamiento de la séptima edad ya pasó, ya 
se llevó a cabo; y fue glorioso, pero ya pasó, ya es historia.
 Y ahora, es en una nueva dispensación…

8  Citas, pág. 166, párr. 1485
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[Rev. José B. Pérez] Vamos a ver aquí lo que nos dice en 
“CISTERNAS ROTAS”9, página 17 (nos detuvimos allí un 
momentito) donde dice a mitad de página de este mensaje, dice:

 77 Usted no necesita ningún filtro, ningún colador, 
ninguna bomba, ningún arranque, ningún nada más. 
Sencillamente Ella está allí brotando hacia arriba. Ella 
no tiene que depender de las lluvias locales para llenarse. 
Lluvias son ‘avivamientos’ ([JBP] y él escribe): [WSS] 
«lluvias son avivamientos», donde esa Fuente… Eso es 

en esa Fuente de Vida. “Donde está el 
Cuerpo muerto, allí se reunirán las 
águilas” ([JBP] y él escribe): [WSS] «las 
águilas». Usted no tiene que bombear 
un avivamiento; usted no tiene que 
bombear nada. Lo único que usted tiene 
que hacer es sencillamente venir a la 
Fuente. Ella siempre está llena de Agua 
buena y fresca, y no hay fin para Ella. Ella sencillamente 
se mantiene brotando.

[Rev. José B. Pérez] Y aquí sigue diciendo [(RM) “LOS 
REQUISITOS PARA LA TRANSFORMACIÓN”]:

 [WSS] Y ahora, es en una nueva dispensación que se 
lleva a cabo el avivamiento del Día Postrero, en una nueva 
edad, una edad eterna: la Edad de la Piedra Angular; es 

9  SPN64-0726E “Cisternas rotas”, pág. 15, párr. 77
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ahí donde será cumplida la resurrección de los muertos en 
Cristo y la transformación de los que vivimos.

[Rev. José B. Pérez] Y recuerden que eso también será lo que 
impactará al pueblo hebreo, donde en Ezequiel, capítulo 37, 
vean, donde él escribe en esta cita que le colocaron en ese 
estudio bíblico, en la Escritura de Ezequiel 37, del 1 al 28, y en 
el verso 3, donde él dice:

 3 Y me dijo: Hijo de hombre, ¿vivirán estos huesos? Y 
dije: Señor Jehová, tú lo sabes.

[JBP] Y él escribe: [WSS] «un avivamiento espiritual». O 
sea que ese avivamiento espiritual también vendrá sobre el 
pueblo hebreo.

[JBP] Y en el libro de Citas, él allí escribe, en la primera página, 
arriba escribe:

[WSS] «Ezequiel 37:1-15 es un avivamiento espiritual».

[JBP] Vean, allí está ese avivamiento también siendo manifestado 
a los hebreos, a los 144.000.
 Vamos a ponernos en pie y así dejamos en el tema que 
tenemos para hoy: “EL AVIVAMIENTO TRAÍDO POR LA 
REVELACIÓN” a nuestro apreciado hermano y amigo, el doctor 
William Soto Santiago. Estudio Bíblico #292119
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Sábado, 25 de marzo de 2023
Cayey, Puerto Rico

Reclamar lo que Dios prometió
Rev. José Benjamín Pérez

Muy buenos días. Un saludo al misionero Miguel Bermúdez 
Marín, y también a su esposa Ruth, y todos los ministros, 
hermanos y hermanas reunidos allá en Manaus, Brasil, de 
los diferentes lugares del Brasil, y también algunos hermanos 
internacionales que se encuentran allí, y todos los que nos 
están escuchando a través del satélite Amazonas o internet, 
o que luego estarán escuchando estas palabras de saludo en 
esta ocasión, o estarán leyendo en folleto estas palabras de hoy 
sábado, 25 de marzo de este año 2023.
 Es para mí una bendición y privilegio poder saludarles, y 
pedirle al Señor todas las bendiciones que Él tiene contenidas 
en la Primogenitura, contenidas en este Año del Jubileo, sean 
sobre todos y cada uno de ustedes y sobre mí también; que 
esas promesas sean materializadas en nuestras vidas pronto.
 En el libro del Apocalipsis, en el capítulo 11, verso 15 en 
adelante, nos dice:

 15 El séptimo ángel tocó la trompeta, y hubo grandes 
voces en el cielo, que decían: Los reinos del mundo han 
venido a ser de nuestro Señor y de su Cristo; y él reinará 
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por los siglos de los siglos.
 16 Y los veinticuatro ancianos que estaban sentados 
delante de Dios en sus tronos, se postraron sobre sus 
rostros, y adoraron a Dios,
 17 diciendo: Te damos gracias, Señor Dios 
Todopoderoso, el que eres y que eras y que has de venir, 
porque has tomado tu gran poder, y has reinado.
 18 Y se airaron las naciones, y tu ira ha venido, y el 
tiempo de juzgar a los muertos, y de dar el galardón a 
tus siervos los profetas, a los santos, y a los que temen tu 
nombre, a los pequeños y a los grandes, y de destruir a los 
que destruyen la tierra.
 19 Y el templo de Dios fue abierto en el cielo, y el arca 
de su pacto se veía en el templo. Y hubo relámpagos, 
voces, truenos, un terremoto y grande granizo.

[JBP] Que Dios bendiga esta Escritura en vuestros corazones, 
y nos permita entender Su Palabra para esta ocasión, bajo el 
tema: “RECLAMAR LO QUE DIOS PROMETIÓ”.

LOS VALIENTES DEL HIJO DE DAVID HACIENDO 
UN TRABAJO MAYOR
(Reunión de Ministros)
Dr. William Soto Santiago
Sábado, 17 de julio de 2010
(Segunda actividad)
Santiago de Chile, Chile
 David tuvo la humildad para mantenerse fiel a Dios, 
reconociendo que era Dios el que le daba la victoria, el 
que lo libraba de todos los peligros.
 Y cuando David venció a Goliat, vean, muchas 
personas se hicieron amigas de David; y sobre todo el hijo Reclamar lo que Dios prometió124
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de Saúl; así que ya subió a una posición más alta: de ser 
pastor de ovejas, ahora a ser un militar y a estar a cargo del 
ejército.
 Una posición así, tan rápida, ya cuando se casa. O 
cuando se casa (¿con la hija del rey fue, Miguel?), o antes, 
David entraba y salía con el ejército y era respetado; un 
joven, un joven a cargo de estar a la cabeza del ejército del 
rey.
 Y no solo eso, sino que también como habían ofrecido 
que le darían un sinnúmero de cosas, y le darían la hija del 
rey como esposa, David reclamó también lo que habían 
prometido. O sea que David sabía que había sido ungido 
para ser rey, y él obraba de acuerdo a esas promesas; y no 
era tímido en reclamar lo que le pertenecía.
 [JBP] Vean, no se puede ser tímido en cuanto a las promesas 
que Dios nos ha prometido a nosotros; tenemos que reclamarlas, 
tenemos que pedirlas con fe, porque nos pertenecen a nosotros, 
nos pertenecen a cada uno de nosotros; o sea, son de nosotros. 
Por lo tanto, no podemos ser tímidos en reclamarlas.
 Él nos prometió que nos iba a dar un cuerpo eterno y 
glorificado; pues hay que reclamar ese cuerpo, porque nos 
pertenece. Él nos prometió la Cena de las Bodas del Cordero; 
pues tenemos que reclamar y pedirlo. Él nos prometió el Reino 
Milenial, la Luna de Miel; pues tenemos que reclamarlo, tenemos 
que pedirlo. Y Él nos prometió una eternidad.
 Todas esas promesas nos pertenecen, y tenemos que 
reclamarlas, porque Él lo ha prometido para usted y para mí.
 Sigue diciendo:
 [WSS] Se unieron a él personas; pues tuvo buena 
relación con el ejército, lo apreciaban mucho, sabía las 
estrategias (Dios se las daba) y era respetado, aunque era 
un joven. Y se corría la noticia también, que había sido Reclamar lo que Dios prometió125
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ungido para ser rey. Y ya eso pues le causó a Saúl celos, 
ya viendo él que lo iba a suceder; y estando él vivo ya 
saber que no es su hijo el que lo va a suceder ([JBP] o sea, 
reemplazar), sino otra persona de otra tribu; no de la tribu 
de Benjamín, sino de la tribu de Judá.
 El primer rey fue de la tribu de Benjamín. ¿Y qué 
significa eso? Pues que fue el primer rey descendiente de 
José* [Jacob y Raquel].
 Y vean ustedes, cuando fue roto el reino de Salomón, 
las diez tribus le fueron dadas también a José, a través de 
la tribu de Efraín, a la cual pertenecía Jeroboam1. O sea 
que hay algo ahí.
 El reino comenzó con la tribu, o de la tribu, o con la 
tribu de José* [Benjamín] a la cabeza; porque Benjamín… 
O de la tribu de Benjamín*, porque… Sí. Benjamín era 
hermano de José, el hermano menor. O sea, estaba en la 
familia. No comenzó con la tribu de José el Reino, sino 
con la tribu de Benjamín2.
 Y ahora, después pasa… ([JBP] y ahí entre paréntesis 
él dice) (Para que lo corrijas, Miguel, después cuando lo 
vayas a escribir; entre paréntesis)… 
 Eran hijos de la misma madre y del mismo padre; eran 
hijos de la mujer amada de Jacob, eran hijos de la mujer 
con la cual Jacob se casó. Así que hay un litigio ahí. Pero 
Cristo es el Abogado, Él sabe cómo resolver eso.
 Y ahora, por eso es que en medio del pueblo hebreo 
hay la creencia entre los sabios del pueblo hebreo, entre 
muchos de los sabios, y también de los asistentes a las 
sinagogas, que hay dos Mesías; uno: el Mesías hijo de 
José, y el Mesías hijo de David. Pero no vamos a hablar 

1  1 Reyes 11:29-37, 1 Reyes 12:1-20
2  1 Samuel 9:1-2
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mucho de eso.
 Estuve leyendo en un libro una explicación que dan: 
que el Mesías hijo de José (o Ben José), luego en el Reino 
del Mesías hijo de David, el Mesías hijo de José será el 
virrey. Así que… Pero vamos a dejar eso quietecito ahí, 
porque para el comienzo del Reino del Mesías todavía 
falta algún tiempito.

[JBP] Y eso vamos a ir abundando más sobre eso. Pero vamos 
a ir a la parte donde nos dice allí que David, vean, él reclamó lo 
que le pertenecía; o sea, él oraba de acuerdo a esas promesas, 
a lo que le habían prometido.

[Rev. José B. Pérez] Y en el mensaje “PROBANDO SU 
PALABRA”3, que es el mensaje que fue predicado el 26 de 
abril de 1965 (porque hay otro con el mismo tema, pero este es 
el del 26 de abril de 1965), en la página 13 nos dice:

 91 Una vez Él pudo probar a Job, que él no lo 
maldeciría. Y miren las pruebas por donde pasó Job. Pero 
en las mismas garras de la muerte, aun allí dijo: “¡Jehová 
dio, y Jehová quitó, bendito sea el Nombre de Jehová!”. 
Él ciertamente lo creyó. Dios le probó Su Palabra a Job. 
Él la probó a Abraham. Él la probó ser verídica.
 92 También, Él 
la probó [WSS] «la 
Palabra» por medio 
de Moisés. Y cuando 
Moisés, cuando la dificultad estaba tanto en su contra, 
Moisés tenía en mente que quizás él sería un libertador; 
lo cual su madre probablemente le había dicho que él 

3  SPN65-0426 “Probando Su Palabra”, pág. 13, párrs. 91-116
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había nacido niño hermoso. Ella fue su tutor que lo crio 
en el palacio de faraón, y sin duda le había dicho: “Hijo, 
hemos orado que seamos liberados, y creemos que tú eres 
ese niño que Dios usará para liberar”. Y entonces cuando 
él…
 93 Lo vemos subir e iba a ser 

el hijo de la hija de Faraón, y 
encontramos que él iba a ser 
heredero al trono ([JBP] y escribe): 
[WSS] «Moisés, heredero al trono 
del faraón de Egipto». Pues, no 
hay duda que en la mente de ellos 
él sería el próximo faraón, y de 
esa manera él liberaría la gente, 
al llegar a ser el próximo faraón. 

Pero Dios tenía un… Si hubiera sido así, entonces él lo 
hubiera hecho a través de algo material, a través de un 
acto político. Pero Dios no siempre obra de esa manera.
 94 Dios tiene Sus propias maneras de obrar, y Él dijo 
que Él los sacaría. Él le dijo a Abraham: “Después de 
cuatrocientos años”, que Él los sacaría con mano fuerte, 
Él mostraría señales y maravillas. Así que Él no podía 
hacerlo de esa manera ([JBP] o sea, de la manera de colocarlo 
como el segundo en el faraón, o sea, o como el próximo faraón). 
Entonces hallamos que Abraham le creyó a Dios, y ahora 
aquí está Moisés creyéndole a Dios.

[JBP] Vean, creyendo algo que ya había dicho Dios por medio 
de un profeta que Él había enviado, o sea, de Abraham. 

 95 Y Moisés miró por la misma ventana que Faraón, él 
vio la misma gente que Faraón, el cual los miraba como Reclamar lo que Dios prometió128
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“Un pueblo bajo maldición ([JBP] eso es Faraón mirando), 
un pueblo que para un Dios tenían puro fanatismo, y 
algún Dios del desierto por allí, del cual no sabían nada; 
algún poste invisible al cual oraban, del cual no había 
nada de verdad. No son más que un lote de fanáticos. Y 
eran un pueblo de esclavos. Y su Dios permitiendo que 
fueran esclavos, probaba que Él no era Dios” ([JBP] eso 
es lo que decía el faraón).
 96 Y justo en medio de todo eso, Él estaba levantando 
al propio hombre. Dios hace cosas en maneras tan 
peculiares: allí mismo entre ellos. No un teólogo, no un 
maestro, no un sacerdote, no uno de sus hombres santos; 
pero un hombre común, nacido para esa tarea. Y Dios lo 
llamó para ser Su profeta, y lo envió allá. Y en sus manos 
no llevaba más que un palo torcido para enfrentar un 
ejército, unidades mecanizadas que habían conquistado 
al mundo entero. Pero con ese palo en la mano, a medida 
que Dios le había dicho que sostuviera ese palo en su 
mano y que así él liberaría a Israel, y él fue allá y lo logró 
porque Dios lo prometió. ¿Cómo lo iba lograr? “Yo estaré 
contigo”.

[JBP] Vean, ¿cómo iba a lograr eso Moisés? Que no se 
preocupara Moisés, porque Dios iba a estar con él; y le dio algo 
en su mano, le dio una vara, lo cual representa la Palabra. Le 
dio lo más grande, el arma más poderosa: la Palabra.

 97 Él dijo: “Muéstrame Tu gloria, Señor. Soy torpe de 
lengua. No puedo hablar bien. Y yo…”. Él tenía un millón 
de pretextos.
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[JBP] Vean cómo Moisés allí le dice a Dios: “Muéstrame Tu 
gloria”, o sea, “Déjame ver… Déjame verte y déjame ver si Tú 
en realidad estarás conmigo”. Ahora, eso, ¿no les viene a la 
mente un cuadro tan hermoso de lo que ocurrió en este tiempo? 
Ahora:

 98 Pero Él le dijo: “Yo estaré contigo”. Y con eso 
fue suficiente. Él fue, tomando la Palabra de Dios. No 
importaba qué tan peligrosa parecía la tarea, Moisés 
continuó creyendo a Dios. Y por medio de Moisés, Dios 
probó que Su Palabra era la Verdad. Porque sin importar 
lo que ocurriera, Moisés se quedó con la Palabra. En el 
tiempo de la jornada…
 99 Aún estando allá en Egipto, Dios les dijo que Él 
los llevaría “a una tierra prometida, a una buena tierra, 
donde fluye leche y miel”. Y eso sí existía allí. Ellos no 

sabían que existía, pero Él había 
dicho: “Allí está, y Yo se los he 
dado. Ya es de ustedes, ¡solo vayan 
a reclamarla!”.

[JBP] Y allí él escribe: [WSS] 
«Reclamar lo que Dios prometió».

 100 Y estando en el desierto, cuando 
muchos de ellos salieron danzando 
en el Espíritu, donde María tocó el 

pandero; y comieron maná del cielo; escucharon a Moisés 
cantar en el Espíritu; presenciando los milagros y las 
señales. Mas cuando llegó a una confrontación, de creer 
toda la Palabra de Dios, la promesa entera, allí fallaron.
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[Rev. José B. Pérez] Ahora vamos a hacer una pausa un 
momentito y vamos ir allí a Éxodo, capítulo 16, en el verso 11, 
donde nos dice:

 11 Y Jehová habló a Moisés, diciendo:
 12 Yo he oído las murmuraciones de los hijos de Israel; 
háblales, diciendo: Al caer la tarde comeréis carne, y 
por la mañana os saciaréis de pan, y sabréis que yo soy 
Jehová vuestro Dios.

[Rev. José B. Pérez] Porque recuerden: “No solo de pan vivirá el 
hombre, sino de toda Palabra que sale de la boca de Dios”. Eso 
nos lo dice en el Evangelio según San Juan; y vamos a leerlo, 
para tener esta Escritura colocada ahí también, donde nos dice, 
en el capítulo 6, verso 35:

 35 Jesús les dijo: Yo soy el pan de vida; el que a mí 
viene, nunca tendrá hambre; y el que en mí cree, no tendrá 
sed jamás.

[JBP] Y pasamos al verso 45:

 45 Escrito está en los profetas: Y serán todos enseñados 
por Dios.

[JBP] Vamos a buscar la otra Biblia, ya que esta está ahí un 
poquito… que no se nota bien ahí lo que está escrito. Vamos a 
tener esta otra Biblia aquí abierta también, porque como en esta 
tiene también las anotaciones, pues ahí las vamos leyendo. 
Verso 45:
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Jehová vuestro Dios.

[Rev. José B. Pérez] Porque recuerden: “No solo de pan vivirá el 
hombre, sino de toda Palabra que sale de la boca de Dios”. Eso 
nos lo dice en el Evangelio según San Juan; y vamos a leerlo, 
para tener esta Escritura colocada ahí también, donde nos dice, 
en el capítulo 6, verso 35:

 35 Jesús les dijo: Yo soy el pan de vida; el que a mí 
viene, nunca tendrá hambre; y el que en mí cree, no tendrá 
sed jamás.

[JBP] Y pasamos al verso 45:

 45 Escrito está en los profetas: Y serán todos enseñados 
por Dios.
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 45 Escrito está en los profetas: Y serán todos enseñados 
por Dios. Así que, todo aquel que oyó al Padre, y aprendió 
de él, viene a mí.
 46 No que alguno haya visto al Padre, sino aquel que 

vino de Dios; este ha visto al Padre.
 47 De cierto, de cierto os digo: El 

que cree en mí, tiene vida eterna.
 [JBP] Y pasamos acá, a esta Biblia, 
para… Y ahí dibuja una Estrella de David.
 48 Yo soy el pan de vida.
 49 Vuestros padres comieron el maná en el desierto, y 
murieron.
 50 Este es el pan que desciende del cielo, para que el 
que de él come, no muera.
 51 Yo soy el pan vivo que descendió del cielo; si alguno 
comiere de este pan, vivirá para siempre; y el pan que yo 
daré es mi carne, la cual yo daré por la vida del mundo.

[Rev. José B. Pérez] Ahora, vamos a seguir aquí, donde nos 
quedamos, en… Más adelante aquí… (Todo ese capítulo lo 
pueden leer…). Y también, para tener esa Escritura que les cité. 
Eso está en Lucas 4, donde dice desde el verso 3:

 3 Entonces el diablo le dijo: Si eres Hijo de Dios, di a 
esta piedra que se convierta en pan.
 4 Jesús, respondiéndole, dijo: Escrito está: No solo de 
pan vivirá el hombre, sino de toda palabra de Dios.

[Rev. José B. Pérez] En Mateo 4, ahí está un poco más completa 
la… 4:4 también (vean, el mismo capítulo y el mismo verso):
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 4 Él respondió y dijo: Escrito está: No solo de pan 
vivirá el hombre, sino de toda palabra que sale de la boca 
de Dios.
 [JBP] Y la boca de Dios son Sus profetas.

[Rev. José B. Pérez] Ahora, sigue diciendo aquí en el Éxodo… 
pasamos al verso 13 del capítulo 16 del Éxodo:

 13 Y venida la tarde, subieron 
codornices que cubrieron el 
campamento ([JBP] y escribe): [WSS] 
«en la tarde: carne»; y por la 
mañana descendió rocío en derredor 
del campamento ([JBP] y escribe): 
[WSS] «en la mañana: maná».
 14 Y cuando el rocío cesó de descender, he aquí sobre 
la faz del desierto una cosa menuda, redonda, menuda 
como una escarcha sobre la tierra.
 15 Y viéndolo los hijos de Israel, se dijeron unos a 
otros: ¿Qué es esto? porque no sabían qué era. Entonces 
Moisés les dijo: Es el pan que Jehová os da para comer.
 16 Esto es lo que Jehová ha mandado: Recoged 
de él cada uno según lo que pudiere comer; un gomer 
por cabeza, conforme al número de vuestras personas, 
tomaréis cada uno para los que están en su tienda.
 17 Y los hijos de Israel lo hicieron así; y recogieron 
unos más, otros menos;
 18 y lo medían por gomer, y no sobró al que había 
recogido mucho, ni faltó al que había recogido poco; 
cada uno recogió conforme a lo que había de comer.
 19 Y les dijo Moisés: Ninguno deje nada de ello para 
mañana. Reclamar lo que Dios prometió133
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 20 Mas ellos no obedecieron a Moisés, sino que algunos 
dejaron de ello para otro día, y crio gusanos, y hedió; y se 
enojó contra ellos Moisés.
 21 Y lo recogían cada mañana, 
cada uno según lo que había de 
comer ([JBP] ahí dibuja solamente 
las siete edades); y luego que el sol 
calentaba, se derretía.
 22 En el sexto día recogieron doble porción de comida, 
dos gomeres para cada uno; y todos los príncipes de la 
congregación vinieron y se lo hicieron saber a Moisés.

[Rev. José B. Pérez] Y en un escrito, ya que tocamos esa parte 
ahí, del maná de dos días, miren, en un escrito, refiriéndose 
a esa Escritura del Éxodo 16 en un estudio bíblico que le 
prepararon, y luego de esa Escritura le colocaron también el 
Salmo 78, el verso 24 y 25, donde dice:

 24 E hizo llover sobre ellos maná para que comiesen,
  Y les dio trigo de los cielos.
 25 Pan de nobles comió el hombre;
  Les envió comida hasta saciarles.

[JBP] Y él entremedio allí de esas dos Escrituras, él escribe: 
[WSS] «Dios dio maná para dos días el 6to día (la 6ta 
dispensación y el 6to milenio), que fue tipificado en los 
120 años de la vida de Moisés; pues en 6000 años hay 120 
años de jubileo (6000 ÷ 50 = 120) ([JBP] y vuelve y hace el 
cálculo) (120 x 50 = 6000). Por eso Moisés no entró a la 
tierra prometida, al otro lado del Jordán, tipo del Reino 
Milenial».
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Ahora vean algo allí muy pero que muy importante, de esto que 
él nos escribió en esta ocasión.

[Rev. José B. Pérez] Ahora, vamos a seguir. También en el 
Compendio de “ÁNGELES”, en la página 21 o 20 hay lugar 
donde nos habla también de esta porción. Página 20 dice…, 
que corresponde aquí al mensaje “SOY YO”4, dice:

 [3] Cuando ellos [los israelitas] llegaron a donde se 
les acabó el pan – y aún parados firmes en la línea del 
deber, en su jornada de Egipto a la Palestina, y no tenían 
pan para sus hijos, y ya no tenían con qué viajar, nada 

de alimento – Dios, Jehová 
llovió pan desde el cielo, 
ya cocinado, y con toda 

cortesía, por medio de Sus Ángeles, lo colocó sobre la 
Tierra cada noche.

[JBP] Y él escribe: [WSS] «maná».
Y escribe: [WSS] «por medio de los Ángeles».

Vayan viendo el cuadro tan tremendo que hay allí.

4  60-1124 “Soy Yo” (párr. 3 en inglés)
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[Rev. José B. Pérez] Ahora, sigue diciendo aquí donde nos 
quedamos, en la página 14, ya para pasar a la 15… repito esta 
última oración, dice [“PROBANDO SU PALABRA”] [PÁG. 14]:

 [100] Mas cuando llegó a una confrontación, de creer 
toda la Palabra de Dios, la promesa entera, allí fallaron.
 101 Solamente dos de todos ellos la creyeron, ellos eran 
Josué y Caleb. Y ellos trajeron la evidencia que la tierra 
sí era buena.
 102 Pero las circunstancias; eso fue lo que les estorbó. 
Porque dijeron: “No somos capaces de tomar la tierra, 
porque las ciudades son fortificadas, sus delegados allí. 
No sus delegados, sino que su 
gente son gigantes grandes. 
Pues, parecemos langostas 
al lado de ellos” ([JBP] y él 
escribe): [WSS] «como langostas».
 103 Josué y Caleb dijeron: “Somos más que capaces de 
tomarla”. ¿Por qué? Dios se las había dado, sin importar 
cuán grande eran los gigantes. El obstáculo no significó 
nada para ellos. ¡Dios lo había dicho! Y Dios lo probó 
por medio de ellos. Y efectivamente ellos pasaron allá y 
tomaron la tierra, así como Dios dijo que lo harían. Él se 
los probó.
 104 Ahora, cuando ellos 
vinieron para pasar en el mes 
de abril, cuando las aguas 
bajaban rápidamente de 
las montañas ([JBP] escribe): [WSS] «abril», de la nieve 
acumulada, y tanta cosa, y parecía como que Dios no era 
buen general al guiar Su ejército directamente a un lugar 
donde los tenía arrinconados, apartados de la tierra Reclamar lo que Dios prometió136
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prometida. Y en ese mismo tiempo cuando Él los estaba 
dirigiendo, o cuando los quería hacer pasar, era el peor 
mes del año, el mes en el que el Jordán desbordaba sus 
riberas…

[JBP] Y donde dice: [WMB] 
“En el mismo tiempo cuando 
Él los estaba dirigiendo”, ahí 
escribe: [WSS] «Josué».

O sea, era Dios a través de Josué.

 [104] … el mes en el que el Jordán desbordaba sus 
riberas, y corría por los campos. Pues, si Él los estaba 
haciendo pasar por allí, debería haber sido en el verano, 
cuando pudieran pasar a pie hasta el otro lado. Pero Él 
esperó hasta que las aguas estuvieran profundas.

[JBP] Ahora vean, Él pudo haber esperado a que todo bajara y 
pasarían a pie, pero Él esperó hasta que las aguas estuvieron 
profundas.

 [104] A Él le gusta mostrar que Él es Dios. A Él le gusta 
probar Su Palabra, a pesar de todo ([JBP] y escribe): [WSS] 
«el tiempo de la siega».

 105 No importa que el médico le haya dicho: “Usted 
se está muriendo de cáncer”. Eso es todo lo que sabe 
ese hombre. Quizás las aguas sean muy profundas para 
muchos de ustedes en esta noche, pero recuerden, ¡Dios Reclamar lo que Dios prometió137
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hizo la promesa! Dios cumple Su Palabra, y Dios prueba 
Su Palabra, es la Verdad.
 106 Él esperó que las aguas se pusieran cenagosas, 
hasta que llegaran a estar profundas y por encima de sus 
cabezas, y demás, y entonces Él abrió el camino.

[JBP] Porque, fíjense, si hubiese estado llanito, cada cual por 
ahí se hubiese ido y pasado con su familia, y se hubiese llevado 
la gloria la persona: “No, yo mismo puedo, esto está facilito de 
pasar”. Pero vean, dependían ahora —en este momento en que 
las aguas estaban por encima de sus cabezas— dependían no 
de un hombre, dependían de Dios en un hombre; dependían 
de que ese hombre hablara la Palabra; y entonces la gloria y la 
honra sería para Dios.

 106 Él esperó que las aguas se pusieran cenagosas, 
hasta que llegaran a estar profundas y por encima de sus 
cabezas, y demás, y entonces Él abrió el camino. Él fue 
delante de ellos y abrió el camino.
 107 ¿Cómo iban a entrar a Jericó, cuando estaba 
cerrado por todos lados? Josué se hacía esa pregunta. 
Él sabía que Dios lo había llevado hasta ahí, el siguiente 
paso le tocaba a Dios.

[JBP] Y vean… Sigue diciendo:

 108 Un día, cuando él estaba caminando por allí, 
observando los muros, vio a un Hombre con Su espada 
desenvainada. Y él sacó su espada y fue a encontrar 
al Hombre, y le dijo: “¿Con quién estás? ¿Eres de los 
nuestros, o de nuestros enemigos?”.
 109 Él respondió: “Yo soy el Príncipe del Ejército de Reclamar lo que Dios prometió138
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Jehová”. Y Él le dijo qué debiera hacer. ¿Cómo es que iba 
a sonar una trompeta y con eso desplomar un muro, sobre 
el cual podían tener carreras de carruajes? ¿Qué tenía 
que ver con una trompeta?
 110 Dios usa métodos tan sencillos. Eso es tan… para mí 
la sencillez de esto, lo que muestra que sí es Dios. Nosotros 
siempre estamos tratando de hallar algo grandioso, que 
va a hacer algo, y Dios… alguna gran organización que 
va a apropiarse de todas y aclararlo todo. Cuando Dios 
toma a una persona sencilla, un solo hombre que Él pueda 
tener en Sus manos, y así Él probará toda Palabra que ha 

dicho. ¡Él emplea métodos tan 
simples y pequeños!

[JBP] Y él escribe:
 [WSS] «un hombre».

[Rev. José B. Pérez] Sigue en la página 16:

 111 “Toquen la trompeta”. No cavar la pared, sino: 
“Solo toquen la trompeta, y las paredes caerán. El soplo 
de la trompeta derribará las paredes”. ¡Qué insensato 
para la mente carnal! Pero Dios probó que Su Palabra 
era Verdad, porque las paredes cayeron, una encima de la 
otra. Ellos entraron directamente y tomaron la ciudad.
 112 ¡Oh, a Dios le gusta probar que Él es Dios! Josué 
sabía eso ([JBP] y usted sabe eso, y yo sé eso, nosotros 
sabemos eso: a Dios le gusta probar que Él es Dios). Un día, 
cuando él estaba parado allí, una de las paradojas más 
grandes que jamás haya ocurrido – aparte de la muerte, 
entierro y resurrección de Jesucristo. Cuando el enemigo… 
Él los había ahuyentado, y los diferentes ejércitos estaban Reclamar lo que Dios prometió139
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de la trompeta derribará las paredes”. ¡Qué insensato 
para la mente carnal! Pero Dios probó que Su Palabra 
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en las montañas. Él los tenía huyendo, y el sol se estaba 
poniendo. ¡Oh, qué tiempo era para el general Josué!
 113 Recuerden, él combatió por toda esa tierra, sin tener 
un hospital, una enfermera, algún equipo de primeros 
auxilios, y ni siquiera un solo hombre herido. Dígame de 
algo que sobrepase eso. Sí señor. Él no tuvo hospitales, 
ni enfermeras, y no perdió ni un solo hombre, siempre 
y cuando caminaron en la voluntad y en la Palabra del 
Señor. Dios probó que Él estaba con ellos.

[JBP] Ahora, vean, siempre y cuando el escogido camine en la 
perfecta voluntad de Dios y en la Palabra de Dios: Dios probará 
que está con usted, probará que está con esa Iglesia; pero hay 
que caminar siempre en la perfecta voluntad de Dios y en la 
Palabra del Señor. Sigue diciendo:

 114 Y encontramos que Josué sabía que si llegaba 
la noche ellos volverían a unirse y se agruparían, y se 
juntarían todos, creando de nuevo otro gran ejército, y él 
pasaría un tiempo muy difícil con ellos al día siguiente. 
Él no sabía qué hacer, así que él miró hacia Dios. Él 
necesitaba ayuda, y necesitaba que el sol se detuviera. 
Así que simplemente le ordenó al sol que se detuviera, y 
a la… Dijo que la luna se detuviera “sobre Ajalón”; que 
no se moviera hasta que él lo ordenara. Y la luna y el sol 
se detuvieron por veinticuatro 
horas ([JBP] y escribe): [WSS] «24 
horas», mientras que Josué peleó 
la batalla y conquistó al enemigo, 
porque él estaba propiamente 
en la línea del deber ([JBP] y él 
escribe): [WSS] «Josué, la línea Reclamar lo que Dios prometió140
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del deber». Él tenía derecho a hacerlo, porque él estaba 
obedeciendo el mandamiento de Dios.

[JBP] Y cada uno de nosotros, cada uno de ustedes, y yo 
también, estamos propiamente en la línea del deber. Tenemos 
derecho a reclamar todo lo que Él nos ha prometido a cada 
uno de nosotros, porque nosotros estamos obedeciendo 
el mandamiento de Dios para este tiempo final; por lo tanto, 
tenemos ese derecho de hacerlo. Vean, sigue diciendo:

 115 Y mientras usted esté en la línea del deber, guardando 
la Palabra de Dios, haciendo lo que Él dijo, marchando 
según las órdenes de Dios, usted tiene derecho a decirle a 
ese monte: “¡Quítate!”.

[JBP] Ahí está Marcos. Y él escribe: 
[WSS] «Marcos 11:23».

[JBP] Vean cómo las Escrituras empiezan a colocarse en su 
lugar.
 Tenemos derecho a pedirle a Dios por esas promesas, 
¿cómo? ¡Reclamándolas, hablándolas!
 Y tenemos derecho a, en este tiempo final, por medio de la 
manifestación de Dios con los ministerios de Moisés y Elías en 
medio de Su Iglesia, tendrán el derecho a decirle al reino de los 
gentiles que sea quitado, y sea establecido el Reino del Mesías-
Príncipe en Israel, en el Trono de David, para sentarse en el 
Trono de David y gobernar y reinar toda la humanidad, todas las 
naciones, todo el planeta completo, por el Milenio y por toda la 
eternidad. Reclamar lo que Dios prometió141
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 O sea que ese derecho tenemos y tendrán esos ministerios, 
para en este tiempo final hacer ese Reclamo, en donde San 
Marcos, capítulo 11, verso 23 en adelante, será hecha una 
realidad; donde los reinos de este mundo vendrán a ser los 
reinos de nuestro Dios, de Dios y de Su Cristo, o sea, de Su 
Ungido.

[Rev. José B. Pérez] Sigue diciendo [“PROBANDO SU 
PALABRA”] [PÁG. 16]:

 116 Dios cumple Su Palabra. “Si le dices a este monte 
‘quítate’, no dudando en tu corazón, sino creyendo que 
será hecho lo que dices, lo que digas será hecho”. Jesús 
dijo eso en San Marcos 11:23. Esa es la Verdad. Yo sé que 
esa es la Verdad. Es la Palabra de Dios, y eso prueba que 
es la Verdad. Nosotros a veces tenemos temor. Llegamos 
a donde tememos que Él no cumplirá esa Palabra. Él 
sí cumplirá esa Palabra. Él dijo que lo haría. Ahora, 
encontramos que eso es verdad; Él lo probó.

[JBP] ¡Él sí cumplirá esa Palabra! Él dijo que nos adoptaría, Él 
dijo que le dará la adopción a todos los hijos de Dios; y eso lo 
está haciendo: Él está obrando en cada escogido de Dios en 
este tiempo final, como obró por medio de Abraham y Sara; lo 
cual fue: esa Palabra que Él les habló, y alrededor de Ella ellos 
fueron rejuvenecidos.
 Pues esa Palabra se está cumpliendo ya en usted y en mí.
 O sea, esa Palabra de promesa que Él hizo a Sus hijos en 
este tiempo final, que fue lo mismo que ocurrió en el Monte de 
la Transfiguración con Jesús, Él está haciendo ahora eso mismo 
que fue mostrado allá con Jesús; para lo cual, ahí estaban los 
ministerios de Moisés y Elías, para adoptar a Aquel y hablarle a Reclamar lo que Dios prometió142
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Aquel que iba a ser adoptado: a Jesús.
 Y ahora, en este tiempo final, esas promesas están siendo 
cumplidas en cada uno de nosotros; y llegará el momento en 
que la resurrección ocurrirá y nosotros vamos a poder verlos 
y nosotros vamos a ser transformados, y vamos a estar aquí 
de 30 a 40 días, y luego estaremos en la Cena de las Bodas 
del Cordero, en ese rapto, lo cual ocurrirá a aquellos que han 
reclamado lo que Dios prometió, o sea, a aquellos que han 
tomado en serio esas promesas y la han hecho parte de ellos.
 ¿Y dónde están los que están reclamando lo que Dios ha 
prometido?
 Allí en Manaus, en Brasil, hay un grupo de hermanos, y en 
todo Brasil. Y en toda la América Latina y el Caribe, y en el 
mundo entero, donde hay un escogido de Dios, está reclamando 
lo que Dios prometió.
 ¡Reclámelo con fe, creyéndolo de todo corazón, que Dios lo 
cumplirá!
 Eso es ¡ASÍ DICE EL SEÑOR!
 “RECLAMAR LO QUE DIOS PROMETIÓ”�
 Ha sido para mí una bendición y privilegio poder enviar 
estas palabras de saludo bajo este tema: “RECLAMAR LO 
QUE DIOS PROMETIÓ”.
 Muchas gracias, misionero Miguel Bermúdez Marín, por 
permitirme enviar estas palabras en esta reunión tan importante 
que tienes allá en Manaus.
 Y oren mucho para que el día de mañana Dios también nos 
dé abundante Palabra revelada, la cual es la que necesitamos 
para seguir aumentando esa fe, y seguir creciendo en el 
conocimiento de la Fe de Rapto, para que pronto estemos en la 
Cena de las Bodas del Cordero.
 Porque lo que estamos recibiendo es lo que Él nos prometió. 
Nos corresponde a cada uno de nosotros reclamar. No ser Reclamar lo que Dios prometió143
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 Porque lo que estamos recibiendo es lo que Él nos prometió. 
Nos corresponde a cada uno de nosotros reclamar. No ser 

Reclamar lo que Dios prometió 143

Aquel que iba a ser adoptado: a Jesús.
 Y ahora, en este tiempo final, esas promesas están siendo 
cumplidas en cada uno de nosotros; y llegará el momento en 
que la resurrección ocurrirá y nosotros vamos a poder verlos 
y nosotros vamos a ser transformados, y vamos a estar aquí 
de 30 a 40 días, y luego estaremos en la Cena de las Bodas 
del Cordero, en ese rapto, lo cual ocurrirá a aquellos que han 
reclamado lo que Dios prometió, o sea, a aquellos que han 
tomado en serio esas promesas y la han hecho parte de ellos.
 ¿Y dónde están los que están reclamando lo que Dios ha 
prometido?
 Allí en Manaus, en Brasil, hay un grupo de hermanos, y en 
todo Brasil. Y en toda la América Latina y el Caribe, y en el 
mundo entero, donde hay un escogido de Dios, está reclamando 
lo que Dios prometió.
 ¡Reclámelo con fe, creyéndolo de todo corazón, que Dios lo 
cumplirá!
 Eso es ¡ASÍ DICE EL SEÑOR!
 “RECLAMAR LO QUE DIOS PROMETIÓ”�
 Ha sido para mí una bendición y privilegio poder enviar 
estas palabras de saludo bajo este tema: “RECLAMAR LO 
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tímidos, sino ser como David, que él no era tímido en reclamar 
lo que le pertenecía.
 Nos pertenece la tierra prometida, ¡así que reclámela! 
Reclámela con fe, creyendo que Dios se la dará.
 Que Dios les bendiga, que Dios les guarde.
 Y adelante, misionero Miguel Bermúdez Marín.
 “RECLAMAR LO QUE DIOS PROMETIÓ”�
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ESTUDIO BÍBLICO #293
DOMINGO, 26 DE MARZO DE 2023

[Rev. José B. Pérez] Muchas gracias, misionero Miguel 
Bermúdez Marín, y a todos los que están allá en Manaus, 
Brasil, y también de los diferentes países; y también los que 
nos están viendo a través del satélite Amazonas o de internet, 
y aquí también presentes en este lugar de La Gran Carpa 
Catedral en Cayey, Puerto Rico.
 Que Dios nos abra el entendimiento y las Escrituras en 
esta hermosa mañana; y que crezcamos en el conocimiento 
de Su Programa más y más; y mucha Palabra se encarne en 
vuestros corazones, y en el mío también; hoy, domingo 26 
de marzo de este año 2023, en donde estaremos viendo y 
escuchando el tema:

EL MISTERIO DEL AÑO DEL JUBILEO
Dr. William Soto Santiago

Domingo, 7 de diciembre de 1997
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Bogotá, Colombia
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[Rev. José B. Pérez] Usó la Escritura de Levítico, capítulo 25, 
verso 8 al 13, donde nos dice:

 8 Y contarás siete semanas de años, siete veces siete 
años, de modo que los días de las siete semanas de años 
vendrán a serte cuarenta y nueve años.
 9 Entonces harás tocar fuertemente la trompeta en el 
mes séptimo a los diez días del mes; el día de la expiación 
haréis tocar la trompeta por toda vuestra tierra.
 10 Y santificaréis el año cincuenta, y pregonaréis 
libertad en la tierra a todos sus moradores; ese año os 
será de jubileo, y volveréis cada uno a vuestra posesión, y 
cada cual volverá a su familia.
 11 El año cincuenta os será jubileo; no sembraréis, ni 
segaréis lo que naciere de suyo en la tierra, ni vendimiaréis 
sus viñedos,
 12 porque es jubileo; santo será a vosotros; el producto 
de la tierra comeréis.
 13 En este año de jubileo volveréis cada uno a vuestra 
posesión.

[JBP] Y escribe:
[WSS] «Herencia».

[JBP] Y también escribe:
[WSS] «la Trompeta = la Voz del Mesías».
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LA VOZ DE LA SANGRE
(Reunión de Ministros)
Dr. William Soto Santiago
Miércoles, 30 de enero de 2002
Cartagena, Bolívar, Colombia
 Y vean ustedes, vendrá ese juicio divino; pues vean 
ustedes, en el Cielo, el Trono de Dios, mientras está la 
Sangre de Cristo allí sobre el Propiciatorio, es un Trono 
de Misericordia; pero cuando Cristo termine Su Obra de 
Intercesión, lo cual sucederá cuando haya entrado hasta 
el último escogido de Dios al Cuerpo Místico de Cristo, 
y Cristo haya hecho intercesión hasta por ese último 
escogido, entonces habrá terminado la Obra de Intercesión 
de Cristo en el Cielo en el Trono de Dios.

 [JBP] Lo cual ya es una realidad: ya terminó esa Obra de 
Intercesión en el Cielo.

 [WSS] Y sucederá como sucedía cuando el sumo 
sacerdote salía del lugar de intercesión: cuando ya 
terminaba todas sus labores, encontramos que ya el que no 
había afligido su alma, ya cuando él terminaba sus labores 
ya era demasiado tarde, y entonces el juicio divino iba a 
venir sobre esas personas que no se habían arrepentido 
de sus pecados y no habían afligido sus almas por haber 
pecado contra Dios; por lo tanto, no fueron incluidos en los 
que fueron reconciliados con Dios por medio del sacrificio 
del macho cabrío de la expiación y su sangre, la cual fue 
llevada al lugar santísimo y colocada sobre el propiciatorio 
cuando el sumo sacerdote esparcía con su dedo siete veces 
sobre el propiciatorio (esparcía esa sangre).
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[Rev. José B. Pérez] En el mensaje “LA SEÑAL”1, nos dice en 
la página 15 y 16, dice nuestro hermano Branham:

 [137] Esto es el requisito de Dios para esta hora. El 
Mensaje del tiempo de la tarde es aplicar la Señal.
 138 Satanás nos ha tirado toda clase de falsedades, 
como eso de estrechar la mano, las evidencias, etc. 
¡Pero olvídese de todo eso! La hora ha llegado cuando 
la Señal misma; no algún tipo de falsificación, ni algo 
manufacturado, o sustituido.
 139 La hora ha llegado cuando la Señal misma se está 
identificando en nuestros medios, y hasta está probando 
que Él es el mismo Jesús ayer, y hoy, y por los siglos, y 
está correctamente con la Palabra; la Señal tiene que ser 
aplicada. El hombre que dice que tiene la Señal, y niega 

esta Palabra, pues ¿qué de él? Eso no 
se puede hacer. La Señal tiene que estar 
presente. “Cuando Yo… La sangre os 
será una señal”.

[JBP] Y ahí dibuja una Pirámide, en donde dice: “La señal tiene 
que estar presente”; y escribe al lado [WSS] «el Espíritu 
encarnado».

 [139] Ahora, el Espíritu Santo, la Vida que estaba en 
la Sangre, es la Señal. Llegaré a eso en un momento. 
El Espíritu Santo es la Señal. El caso está concluido. Sí 
señor. Ahora, recuerde.

1  SPN63-0901M “La Señal”, pág. 21, párrs. 137-148
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la página 15 y 16, dice nuestro hermano Branham:

 [137] Esto es el requisito de Dios para esta hora. El 
Mensaje del tiempo de la tarde es aplicar la Señal.
 138 Satanás nos ha tirado toda clase de falsedades, 
como eso de estrechar la mano, las evidencias, etc. 
¡Pero olvídese de todo eso! La hora ha llegado cuando 
la Señal misma; no algún tipo de falsificación, ni algo 
manufacturado, o sustituido.
 139 La hora ha llegado cuando la Señal misma se está 
identificando en nuestros medios, y hasta está probando 
que Él es el mismo Jesús ayer, y hoy, y por los siglos, y 
está correctamente con la Palabra; la Señal tiene que ser 
aplicada. El hombre que dice que tiene la Señal, y niega 

esta Palabra, pues ¿qué de él? Eso no 
se puede hacer. La Señal tiene que estar 
presente. “Cuando Yo… La sangre os 
será una señal”.

[JBP] Y ahí dibuja una Pirámide, en donde dice: “La señal tiene 
que estar presente”; y escribe al lado [WSS] «el Espíritu 
encarnado».

 [139] Ahora, el Espíritu Santo, la Vida que estaba en 
la Sangre, es la Señal. Llegaré a eso en un momento. 
El Espíritu Santo es la Señal. El caso está concluido. Sí 
señor. Ahora, recuerde.
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 140 No importa lo que usted es, o cuán bueno es, 
o cuántas veces ha saltado, o a cuántas iglesias ha 
pertenecido, o cuántas obras buenas ha hecho, todo eso 
no significa nada si la Señal no ha sido aplicada. Este es 
el tiempo del atardecer.

[JBP] Y él escribe:
[WSS] «El bautismo del Espíritu es la señal».

 [140] Eso fue suficiente en los días de Lutero, en los días 
de Wesley, pero ahora ya no sirve.
 141 Sacrificando el cordero fue suficiente en aquel 
entonces. Para todos aquellos que murieron antes de que 
fuera aplicada la sangre, eso fue diferente. Sí señor. Ellos 
partieron con buena conciencia. Serían juzgados si es que 
ellos…
 142 Si eran predestinados, les tocó; si no eran, pues 
entonces no. Así es. “Dios justifica a quien quiere, y tiene 
misericordia de quien quiere, y condena a quien quiere”…

[Rev. José B. Pérez] Ahora miren, vamos a ir un momentito al 
libro de Las Edades, a la página 311 (que acá es la 314, en 
este), donde el hermano Branham coloca aquí a cuatro grupos 
de personas. Vamos a ver aquí, nos dice… [PÁG. 310 al final].
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 127. [WSS] «1» Pero ciertamente 
Ella estará con Él en Su Trono de 
Juicio ([JBP] ahí está hablando de la 
Novia), juzgando al mundo y aun a 

los ángeles. Su nombre (el nombre de cada uno de sus 
miembros) fue escrito en una parte del Libro de la Vida 
del Cordero, desde antes de la fundación del mundo.
 128. «2» Secundariamente, hay otra clase cuyos 

nombres también están 
en el Libro de la Vida, 
y ellos saldrán en la 

segunda resurrección. Tales son las vírgenes fatuas y los 
justos mencionados en Mateo 25. También en esta clase 
están aquellos quienes no adoraron a la bestia ni se enredan 
en el sistema del anticristo, pero mueren por su fe, aunque 
no están en la Novia, no habiendo sido renacidos; pero 
ellos saldrán en la segunda resurrección y entrarán a vida 
eterna.

 129. «3» En tercer lugar 
tenemos a los cristianos 
fronterizos, así como lo 
vimos con Israel saliendo 

de Egipto. Estos tenían sus nombres en el Libro de la Vida 
y sus obras escritas en los libros. Estos, habiendo fallado 
en obedecer a Dios y estando privados del Espíritu, aunque 
las señales y las maravillas estaban entre ellos, sus nombres 
fueron quitados del Libro de la Vida. Entre estos estarán 
aquellos como Judas, quien aunque estando completamente 
privados del Espíritu, pero aunque son religiosos, tendrán 
manifestaciones en sus vidas, pero en los libros no fueron 
elegidos EN ÉL. También aquellos como Balaam estarán 
en ese grupo. Estudio Bíblico #293152
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 130. «4» En cuarto y último 
lugar, están aquellos cuyos 
nombres nunca han estado y 

nunca estarán escritos 
en los libros. [WSS] «No 
están escritos, son la 
cizaña».

[Rev. José B. Pérez] Ahora, sigue diciendo aquí donde nos 
quedamos, en el mensaje “LA SEÑAL”, página 15 abajo, a la 
16 [PÁG. 21]:

 [142] Él es Dios (…).
 143 Un judío podía probar infaliblemente, por medio de 
la circuncisión, que él era un creyente.
 144 Muchos hombres fundamentalistas pueden tomar 
esta Biblia y decir: “Yo soy un creyente, y Jesucristo dijo 
que: ‘Por fe’ somos salvos. Entonces yo soy un creyente. 
Ahora, eso del bautismo del Espíritu Santo es necedad”. 
Ahora, evidentemente la Señal no está aplicada. No 
importa cuánto más él crea, el Pacto es nulo.
 145 Igualmente con la circuncisión del judío. Él podría 
decir: “Yo soy judío, ¿por qué tengo que hacer como 
aquellos fanáticos?”.
 146 Y allá en la calle estaba Moisés gritando: “¡Ha 
llegado el Mensaje del atardecer! Dios ha dicho, sucederá 
que al fin de los catorce días juntarás la congregación 
y matarán al cordero. La congregación entera de Israel 
lo matará ([JBP] él escribe): [WSS] «el Pacto es nulo», 
pondrán sus manos sobre él, identificándose así con el 
cordero. Y la sangre será puesta sobre los postes y sobre Estudio Bíblico #293153
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el dintel de la puerta, ‘y cuando Yo viere la sangre, pasaré 
de vosotros, porque es la señal de que habéis aceptado la 
muerte del cordero que Yo he provisto por ustedes’”. 

[JBP] O sea, ese fue el Mensaje de Moisés para que los hijos 
de Israel lo hicieran. Pero aquel que decía: “Yo soy judío, yo no 
tengo que escuchar eso”, vean, ya automáticamente ahí, ese 
Pacto le quedaba nulo a esa persona.

 [146] Allá entonces la sangre fue la señal.
 147 Hoy día el Espíritu es la Señal. “Y seréis bautizados 
con el Espíritu Santo no muchos días después de esto”. Y 
cuando la Sangre fue derramada, la Señal fue enviada en 
el Día de Pentecostés, como un viento recio que corría.
 148 Ese fue el tema de todos los apóstoles…

[JBP] Y él escribe: [WSS] «La Señal es el bautismo de 
Espíritu Santo. El Día 50 de Pentecostés vino la Primicia, 
y en el Año 50 del Jubileo: la plenitud, la adopción».

 148 Ese fue el tema de todos los apóstoles: “¿Recibisteis 
el Espíritu Santo después que creísteis? ([JBP] Y cita Hechos 
2:38) Arrepentíos, y bautícese cada uno de vosotros en 
el Nombre de Jesucristo para perdón de los pecados; y 
recibiréis este don del Espíritu Santo”, lo cual es la Señal 
([JBP] dice el hermano Branham allí)”.
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Espíritu Santo. El Día 50 de Pentecostés vino la Primicia, 
y en el Año 50 del Jubileo: la plenitud, la adopción».

 148 Ese fue el tema de todos los apóstoles: “¿Recibisteis 
el Espíritu Santo después que creísteis? ([JBP] Y cita Hechos 
2:38) Arrepentíos, y bautícese cada uno de vosotros en 
el Nombre de Jesucristo para perdón de los pecados; y 
recibiréis este don del Espíritu Santo”, lo cual es la Señal 
([JBP] dice el hermano Branham allí)”.
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[Rev. José B. Pérez] En el libro de Las Edades nos dice, en 
la página 351 (de este es el 347; debe ser 347 el otro, la otra 
versión), en este es la 351 y 352; dice [PÁG. 346]:

 108. Aquel espíritu que estuvo en Judas siguió el 
ministerio de Jesús. Entonces ambos llegaron a la Cruz. 
Jesús fue colgado sobre la Cruz, generosamente dando 
Su Vida para los pecadores, y encomendó Su Espíritu a 
Dios. Su Espíritu fue a Dios y luego fue derramado sobre 
la Iglesia en el Día de Pentecostés. Ahora, Judas se colgó y 
su espíritu regresó a Satanás; pero después de Pentecostés, 
aquel mismo espíritu que estaba sobre Judas vino sobre la 
vid falsa, que crece juntamente con la Vid verdadera. Pero 
fíjese en que el espíritu de Judas nunca llegó a Pentecostés, 
nunca fue a recibir el Espíritu Santo, no podía. Pero ¿qué 
fue lo que seguía aquel espíritu de Judas? Seguía la bolsa 
de oro. ¡Cómo amaba el dinero!, todavía ama el dinero. Si 
este espíritu sale en el Nombre de Jesús, obrando muchas 
cosas poderosas y teniendo enormes campañas, todavía 
habla más de dinero, edificios, educación, y todo lo que 
tiene un concepto material.

[JBP] Y él escribe allí: [WSS] «los Judas, evangelista».

Y escribe: [WSS] «No llegan a Pentecostés: ayer el Día, 
hoy el Año». O sea, el Año de Pentecostés, el Año de Jubileo.
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 [108]. Fíjese en aquel espíritu que está sobre ellos y no 
sea engañado. Judas salió como uno de los doce y también 
obró maravillas, pero él NO tenía el Espíritu de Dios 
como algo propio. Sí tuvo un ministerio, pero nunca llegó 
a Pentecostés, porque no era simiente verdadera. No era 
un verdadero hijo de Dios. No señor. Y así es ahora mismo 
en la sinagoga de Satanás. No sea usted engañado, usted 
no será engañado si es uno de los escogidos, Jesús mismo 
dijo que usted no sería engañado.

[Rev. José B. Pérez] Sigue diciendo aquí en este mensaje: “LA 
VOZ DE LA SANGRE”. Cita allí nuestro hermano William en 
Los Sellos, la página 89, y lee esa porción:

 [WSS] (…) “138. Ahora, fíjense bien en lo que sucedió 
cuando Él hubo hecho esto. ¡Qué gran jubileo! Esto es 
exactamente cuando son abiertos estos Sellos. En seguida 
veremos la media hora de silencio. Estamos empezando 
hoy y el domingo entrante terminaremos aquí mismo. 
Escuchen bien. Si están listos digan: ‘Amén’.
 139. Cuando Él hubo hecho esto, cuando toda la 
Creación estaba gimiendo y nadie sabía qué hacer, allí 
estaba Juan llorando, entonces se presentó el Cordero. 
El Libro estaba en las manos del dueño original porque 
el hombre había caído y perdido el Libro y no había otro 
hombre digno de tomarlo para redimir la Tierra. Ningún 
sacerdote, ni papa, ni nada, como dije anteriormente. 
Pero vino el Cordero… no fue ninguna virgen María, ni 
Santa Fulana ni San Mengano, sino el Cordero fue Quien 
vino, sangrando e inmolado, y tomó el Libro de la diestra 
de Aquel que estaba sobre el Trono. Y cuando vieron que 
en verdad había un Redentor… Todas las almas bajo el Estudio Bíblico #293156
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altar, los ángeles, los ancianos y toda la Creación vio 
que esto sucedió… Ahora, todo esto queda todavía en el 
futuro. Esta noche Él todavía es un Mediador, pero esto le 
queda en el futuro”.
 [JBP] Vean cómo todo eso ahora ya es una realidad.

[Rev. José B. Pérez] Ahora, si pasan a la página 89 del libro 
de Los Sellos (para que allí en esa parte…), donde leímos, él 
escribe:

[WSS] «La media hora de silencio».

Y también escribe: [WSS] 
«El Año del Jubileo».

Y un sinnúmero de escritos 
que ya ustedes los tienen, 
pues ya esto se había 
leído2.

2  Estudio Bíblico #230, 2022/ago/19 (viernes), págs. 25-30 del (f), 
págs. 121-126 del (T2) / Estudio “El Reino es el Espíritu Santo en usted”, 
2023/feb/25 (sábado), págs. 14-15 del (f), págs. 108-109 del (T4)
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[Rev. José B. Pérez] Ahora vean lo que sucede en esa media 
hora de silencio, lo cual en la página 80, él había dicho allí que 
cuando ese Ángel aparece, y dice [Los Sellos]:

 [102]. “El tiempo no será más”. Entonces entra a la media 
hora de silencio; y fíjense bien las cosas que sucederán 
durante esa media hora del Séptimo Sello, Dios mediante.

[JBP] Vean, una de las cosas que ocurre en esa media hora 
de silencio es que Él termina Su Obra de Intercesión y toma el 
Título de Propiedad.

[Rev. José B. Pérez] Ahora, sigue diciendo él aquí, nuestro 
hermano William [(RM) “LA VOZ DE LA SANGRE”]:

 [WSS] O sea que en la predicación de los Sellos, durante 
toda esa semana que el reverendo William Branham estuvo 
predicando sobre los Sellos (desde el día 17 de marzo 
hasta el 24 de marzo), aunque él está hablando acerca de 
los Sellos, todavía el Cordero no se ha levantado del Trono 
del Padre porque todavía está haciendo intercesión; él lo 
dice: “Todavía Él es un Intercesor, todavía está haciendo 
intercesión, todavía está en el Trono del Padre; esto le 
queda (¿cómo?) en el futuro”. Pero él está obteniendo una 
revelación de lo que va a suceder más adelante.
 Y en el reverendo William Branham Dios está 
reflejando lo que Él va a hacer más adelante, y le está 
mostrando al reverendo William Branham lo que Dios va 
a hacer más adelante.
 Y todavía está en el Trono del Padre haciendo 
intercesión; pero cuando se complete el número de los 
escogidos de Dios entonces se levantará del Trono del Estudio Bíblico #293158
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Padre, tomará el Título de Propiedad, lo abrirá en el Cielo, 
y lo trae a la Tierra y se lo entrega a un hombre que se lo 
coma.
 Siendo el Título de Propiedad de los Cielos y de la 
Tierra, de toda la Creación, vean, regresa el Título de 
Propiedad a la raza humana cuando Cristo lo toma, siendo 
el representante de la raza humana, y luego lo trae a 
un hombre a la Tierra que se lo coma; y eso muestra la 
adopción, la adopción de un hombre, el cual, luego de eso, 
toda la Creación le obedecerá en todo lo que Él le diga.

[Rev. José B. Pérez] En el mensaje “REVELACIÓN, CAPÍTULO 
CINCO, PARTE I”3, nos dice en la página 26 abajo:

 130 Ahora, si este hombre 
llegaba a ser pobre y perdía [WSS] 
«vendía» algo a otro hombre, y la 
única manera que esto podía ser 
redimido sería por un pariente 
cercano. Pero finalmente debía ser devuelto. Este hombre 
solamente lo tenía por un cierto período de tiempo. Eso 
debía regresar al dueño original. ¡Correcto! Eso debía 
regresar al dueño original. Si ellos eran de la tribu de 
Judá, si esto era… Si él estaba allí y este era asignado 
a su padre, entonces eso era para él, o algún pariente 
cercano podía tomarlo. Pero ahora, nadie más podía 
legítimamente… Ellos podrían tenerlo, ellos podían 
tener el acta [la escritura] de eso. Ellos podían tener el 
acta hasta que la deuda fuera pagada ([JBP] y escribe): 
[WSS] «el Año del Jubileo», pero cuando venía el hombre 

3  SPN61-0611 “Apocalipsis, Capítulo Cinco, Parte 1”, pág. 20, párrs. 
130-135
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correcto, la persona que…
 131 Decimos, por ejemplo, si yo poseyera una parte 
de la propiedad y yo la perdiera, y yo la vendiera al 
hermano Neville, que es de otra tribu, de Judá, o quizás lo 
vendiera a un forastero; y él legítimamente la poseyera; 
él lo poseía, él podía entrar allí y labrarla y tomar los 
productos de ella y demás, pero él solo tenía el acta. “Él 
no podía poseerla”, esa era una ley en Israel. Ahora, 
léanlo en Levítico 25 y usted verá que ellos no podían 
poseerla legítimamente, ellos solamente la tenían.

[JBP] Y escribe: [WSS] «No tenían el Título de Propiedad».

Y también allí escribe (en la parte de arriba)4:
[WSS] «El Libro de la Vida del Cordero».
«Un título, un acta de usufructo, pero no el Título de 
Propiedad, que es el Libro de los 7 Sellos».

 132 Bien, ahora, por ejemplo, si mi hijo quisiera… 
Billy, aquí atrás, quisiera tomar mi… venir a comprar 

4  Estudio Bíblico #222, 2022/jul/22-2 (viernes), págs. 5-7 del (f), 
págs. 11-13 del (T3)
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este terreno. Bien, entonces, si el forastero o el hermano 
Neville o alguna otra persona lo poseía, estaba agarrando 
el acta de eso… [WSS] 
«usufructo» ([JBP] escribe). 
Ahora, si este era mi 
pariente cercano, era mi consanguíneo, él no podía 
tenerlo más. No, señor. Él tenía que entregarlo, sí, señor, 
cuando ese precio era pagado, cuando él le dio, digamos, 
veinticinco mil dólares por la parte de la propiedad.
 133 Bien, entonces, digamos, el hermano Tony vendría 
y diría: “Hermano Neville, compraré la propiedad del 
hermano Branham”. Él no podría hacerlo.
 El hermano Neville diría: “No, señor, yo no quiero 
venderla”.
 —“Bien, ¿cuánto dio usted por ello?”.
 —“Veinticinco mil”.
 —“Bien, yo le daré treinta y cinco mil. Le daré tanto y 
tanto”.
 —“No importa lo que usted quiera. Yo no quiero 
venderla, quiero retenerla”.
 134 Pero Billy Paul podría venir acá, venir y decir: “Yo 

quiero la propiedad de mi papá, aquí están 
sus veinticinco mil”. Él tenía que soltarla 
([JBP] y ahí dibuja una Estrella de David). Eso 
es correcto, porque esa era la ley.

 135 ¡Oh, aleluya! ¡Hmm! Yo espero que ustedes, 
cristianos, lo vean. Somos la sal de la tierra. Dios dio 
esto a Sus hijos. Él nos dio la jurisdicción sobre toda la 
naturaleza, todos los animales, toda vida en todo lugar. 
Pero Adán, nuestro padre, se lo entregó a Satanás. ¿Pero 
a dónde ha llegado eso? A su Dueño legítimo, a Dios 
Quien lo hizo. Estudio Bíblico #293161
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[JBP] Y escribe: [WSS] «La herencia de los hijos de Dios en 
el Año del Jubileo».

[Rev. José B. Pérez] Ahora, sigue diciendo aquí nuestro hermano 
William [(RM) “LA VOZ DE LA SANGRE”]:

 [WSS] (…) Estamos en el tiempo más grande de todos 
los tiempos, el tiempo en donde van a ser adoptados los 
hijos e hijas de Dios de este tiempo final, y en donde un 
mensajero va a ser adoptado.
 Y Dios no tiene dos mensajeros ni tres al mismo 
tiempo; por lo tanto, un mensajero va a ser adoptado. 
Pero están prometidos Moisés, Elías y Jesús; esos son los 
ministerios de Jesús, de Moisés y de Elías, los cuales van 
a estar en un solo hombre.
 No pueden estar dos profetas al mismo tiempo para la 
misma edad o misma dispensación, como mensajeros para 
esa edad o para esa dispensación, pero pueden estar dos 
ministerios o tres ministerios en el mismo hombre para 
esa edad o para esa dispensación.
 Y ahora, vean ustedes, por cuanto esto tiene que ver 
con la Bendición de la Primogenitura, vean la bendición 
de un ministerio doble.
 Una dualidad podemos ver en cuanto al ministerio 
de los Dos Olivos, y tiene que ver con la Bendición de 
la Primogenitura que corresponde a la Iglesia del Señor Estudio Bíblico #293162
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 Y Dios no tiene dos mensajeros ni tres al mismo 
tiempo; por lo tanto, un mensajero va a ser adoptado. 
Pero están prometidos Moisés, Elías y Jesús; esos son los 
ministerios de Jesús, de Moisés y de Elías, los cuales van 
a estar en un solo hombre.
 No pueden estar dos profetas al mismo tiempo para la 
misma edad o misma dispensación, como mensajeros para 
esa edad o para esa dispensación, pero pueden estar dos 
ministerios o tres ministerios en el mismo hombre para 
esa edad o para esa dispensación.
 Y ahora, vean ustedes, por cuanto esto tiene que ver 
con la Bendición de la Primogenitura, vean la bendición 
de un ministerio doble.
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Jesucristo. Por lo tanto, Cristo tiene que manifestar ese 
ministerio doble, así como ha manifestado el ministerio 
correspondiente a cada edad en el mensajero de cada edad.
 Ahora, la voz de la sangre clama, y la voz de la sangre 
de Abel clamaba ante Dios; y vean, Dios vino y trajo a 
juicio a Caín y habló una maldición sobre la tierra5.
 Y ahora, bajo el ministerio de los Dos Olivos, vean 
ustedes, viene una maldición también.
 Ahora, por causa de que tanto los siervos de Dios (el 
pueblo hebreo) como los hijos e hijas de Dios (los miembros 
de la Iglesia del Señor Jesucristo) han sido perseguidos 
y matados, y han sido mártires en sus diferentes etapas, 
ahora la sangre de los santos de la Iglesia de Jesucristo, 
como también de los siervos de Dios, del pueblo hebreo, 
clama ante Dios.
 ¿Vieron en Apocalipsis, capítulo 6?, que estaban 
clamando esas almas a Dios por venganza, por su sangre, 
que fue derramada.

[Rev. José B. Pérez] En el mensaje “RECONOCIENDO EL DÍA 
Y SU MENSAJE”6, en la página 24 nos dice… 24 abajo y 25, la 
parte de arriba, dice:

 121 ¿Qué será “restaurado” en los últimos días? 
¡Ahora, ustedes, hermanos denominacionales, noten esto! 
La fiesta original de Pentecostés será restaurada. Será 
restaurada como en el principio, antes de que suene la 
Fiesta de las Trompetas para Israel.

5  Génesis 4:8-15
6  SPN64-0726M “Reconociendo tu día y su Mensaje”, pág. 23, párrs. 
121-125
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[JBP] Y allí escribe: [WSS] «El Año del Jubileo = en la 
Dispensación del Reino».

 [121] ¡Tiene que ser restaurada! Y tiene que haber algo 
para hacerlo posible. Malaquías, capítulo 4, dice que 
restauraría la fe de los padres a los hijos (…).
 122 ¿Qué hubiera sucedido si Israel hubiera reconocido 
su Mesías, la señal prometida? No estarían en donde 
están hoy. ¿Por qué no lo reconocieron? Qué lástima. 
Pero ¿por qué? Porque Dios dijo que no lo reconocerían. 
Todos los que creen que esto es la verdad, digan: “Amén”. 
[La congregación dice: “¡Amén!”. –Ed.] Dios dijo que no 
lo harían.
 Y es el mismo Dios que dijo que en la iglesia de 
Laodicea sucedería esto, y aquí está delante de nosotros. 
¿Cómo pueden hacer otra cosa, sino rechazarla?

[JBP] En la iglesia de Laodicea, la séptima edad de la Iglesia, 
eso es lo que ocurrió; lo cual también es tipo y figura de lo que 
en la séptima etapa de la Dispensación del Reino, de la Edad 
de la Piedra Angular, pasaría lo mismo; en esa séptima etapa, 
donde él colocó al pueblo7; y luego de eso era pasar a la octava, 
la Edad Octava, que es la Edad del Año del Jubileo.
 Y los que se quedan en la séptima etapa ocurre lo mismo 
que ocurrió en la Edad de Laodicea, en el tiempo de la séptima 
etapa o edad de la iglesia gentil bajo el ministerio del hermano 
Branham.

7  2000-04-23 “Palabras de saludo y cierre de bautismos” / Estudio 
Bíblico #267, 2022/dic/25 (domingo), págs. 22-25 del (f), págs. 148-151 
del (T4)
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 123 ¡Si tan solo hubieran reconocido la señal 
prometida del Mesías, la señal del Hijo del Hombre! Él 
vino en el nombre del Hijo del Hombre. Ahora, en la 
edad pentecostal vino en 
Espíritu Santo, el Hijo de 
Dios [WSS] «E.S.» ([JBP] 
o sea, Espíritu Santo). 
Ahora, próximamente 
vendrá en el Milenio 
[WSS] «Dispensación 
del Reino» como el Hijo de David. Tres “Hijos”, pero el 
mismo Dios. “Padre, Hijo y Espíritu Santo”, pero siendo 
el mismo Dios. Hijo del Hombre, Hijo de Dios e Hijo de 
David [WSS] «Hijo de David», todo siendo el mismo Dios 
en tres oficios diferentes.

 124 Así que “Padre, Hijo y Espíritu Santo” no son 
tres Dioses, sino el mismo Dios en tres dispensaciones, 
tres oficios, de Padre ([JBP] y escribe): [WSS] «Ley», Hijo 
«Gracia» y Espíritu Santo «Reino».

[WSS] «tres dispensaciones», escribe allí.
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[JBP[ Y también allí había escrito:
[WSS] «El Día de Pentecostés, la Fiesta de Pentecostés = 
Dispensación de la Gracia». Ese es el Día.
Y: «El Año del Jubileo = en la Dispensación del Reino», 
que era lo que habíamos leído ahorita.

[JBP] Y ahí escribe también las 3:

[WSS] «Dispensación de la Ley = Padre
Dispensación de la Gracia = Hijo
Dispensación del Reino = Espíritu Santo».

[Rev. José B. Pérez] En la página 277 de Los Sellos nos dice:

 [240]. … pedimos que el Espíritu Santo venga ahora 
mismo, el Jinete del verdadero caballo blanco ([JBP] vean, 
¿quién es el Jinete del verdadero caballo blanco de Apocalipsis 
19? El Espíritu Santo), mientras Su Espíritu, el Espíritu de 
Cristo, entre en confrontación con el anticristo, y Él llame 
los Suyos.

[Rev. José B. Pérez] Y en la página 134 nos dice [Los Sellos]:

 142. Y noten ustedes: Cuando este Espíritu Santo que 
tenemos llegue a encarnarse, el que está en nuestro medio Estudio Bíblico #293166
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mismo, el Jinete del verdadero caballo blanco ([JBP] vean, 
¿quién es el Jinete del verdadero caballo blanco de Apocalipsis 
19? El Espíritu Santo), mientras Su Espíritu, el Espíritu de 
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ahora mismo en la forma del Espíritu Santo, cuando 
Él llegue a ser encarnado en la Persona de Jesucristo, 
entonces nosotros le coronaremos como “Rey de Reyes y 
Señor de Señores”.

[JBP] Y eso es en Su Segunda Venida que Él viene como Rey 
de reyes y Señor de señores.

[Rev. José B. Pérez] Sigue diciendo aquí, en “RECONOCIENDO 
EL DÍA Y SU MENSAJE” [PÁG. 24]:

 [124] Pero hoy, las iglesias están tan…, están 
tradicionalmente cegadas, como en aquel día; no lo ven. 
¿Por qué no lo pueden ver? Nunca lo verán [WSS] «nunca 
lo verán». Recuerde, esto es ASÍ DICE EL SEÑOR.

 Usted puede preguntar: “¿Por qué lo predica 
entonces?”.
 Por la misma razón que lo predicó Juan, y los demás. 
Porque todavía hay unos pocos aquí y allá, que tienen que 
ser sacados. ¡Oh, tú, oveja de Dios, oye la Voz de Dios! 
Jesús dijo: “Mis ovejas oyen Mi Voz”.
 125 La mujer junto al pozo reconoció su día, por la 
señal del Mesías.

[Rev. José B. Pérez] Sigue diciendo aquí nuestro hermano 
William [(RM) “LA VOZ DE LA SANGRE”]:
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 [WSS] (…) Y ahora, el año de los redimidos es el Año 
50, el Año del Jubileo; porque el año de los redimidos 
es Año de Jubileo para todos los hijos de Dios, porque 
serán transformados los que estamos vivos (seremos 
transformados), y los muertos en Cristo serán resucitados 
en cuerpos glorificados.
 Pero para el mundo que ha rechazado a Cristo, y para 
las naciones, será el día de venganza del Dios nuestro. 
Siendo que es el día de venganza del Dios nuestro, vean:
 [Isaías 63:4] “Porque el día de la venganza está en mi 
corazón, y el año de mis redimidos ha llegado”.
 “Año de los redimidos del Señor” para los escogidos, 
y “día de venganza del Dios nuestro” para el mundo y para 
toda persona que ha rechazado a Cristo como su Salvador.
 Porque cuando Cristo salga del Trono del Padre ya no 
habrá esperanzas para la humanidad, toda oportunidad 
habrá terminado; y entonces es que Cristo toma el Título 
de Propiedad, lo abre en el Cielo, y lo trae a la Tierra y 
lo entrega a un hombre; y ahí es que entra en el Cielo la 
media hora de silencio, en donde cosas estarán sucediendo 
aquí en la Tierra.
 Eso es la Tercera Etapa con la adopción de los hijos 
de Dios; y con un ministerio, el cual estará en un hijo de 
Dios adoptado. Y eso será un corto tiempo, en donde lo 
que sucedió cuando Cristo descendió al infierno y predicó 
a las almas encarceladas estará repitiéndose aquí en la 
Tierra; será el ministerio de Cristo, de Moisés y de Elías, 
manifestados aquí en la Tierra.
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LA VOZ DE LA TROMPETA DEL NUEVO PACTO
(Reunión de Ministros)
Dr. William Soto Santiago
Sábado, 14 de julio de 2007
Asunción, Paraguay
 Y ahora, para recibir el cuerpo físico glorificado y 
eterno tiene que sonar la Trompeta del Año del Jubileo 
actualizado.
 El año del jubileo era el año 50; por lo tanto, es el 
Mensaje que se proclama en el Año 50.
 ¿Y cómo vamos a encontrar eso? En el Programa 
Divino esos 50 años son tipo y figura de las diferentes 
etapas por las cuales pasaría la Iglesia.
 Cada 7 años surgía el séptimo año de ese ciclo; y ese 
era un año festivo, sabático.

[Rev. José B. Pérez] En el mensaje “FIESTA DE LAS 
TROMPETAS”8, en la página 37 y 38, nos dice:

 [228] Ahora, los judíos han sido cegados, esperando 
todo este tiempo, mientras que las Primicias pentecostales 
han sido vertidas sobre la Iglesia. Y hemos pasado por las 
edades de martirios, y por las edades de reformadores, 
y ahora en la edad del llamado fuera; tres secciones, el 
mismo Espíritu; como Padre, Hijo y Espíritu Santo, el 
mismo. ¿Ven? Pero siete edades de la Iglesia siendo siete 
sábados [días de reposo].
 229 Exactamente siete días de reposo de la pentecostal 
Trompeta de Jubileo ([JBP] y escribe): [WSS] «la Trompeta 

8  SPN64-0719M “La Fiesta de las Trompetas”, pág. 31, párrs. 228-
231; pág. 19, párrs. 135-143
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del Año del Jubileo»… una pentecostal Fiesta de Jubileo, 
hasta… El mecer de la gavilla, y entonces el Jubileo de 
Pentecostés. Y entonces del jubileo hasta la expiación hay 
siete sábados, cincuenta días, y al fin de los cincuenta 
días es la expiación, la expiación se hace. ¿Entienden?

[JBP] Y escribe: [WSS] «La Expiación», 
y dibuja una Pirámide y las edades; y de 
la parte de abajo de la Pirámide hace la 
flecha hacia donde escribió [WSS] «la 
Expiación».
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 [229] Ahora, esto ha sido un tipo, de que la Iglesia…
 230 Cuando Él se ha revelado como Hijo de Dios, ha 
estado revelando a la Iglesia en el bautismo del Espíritu 
Santo, a través de las edades, y la edad pentecostal, ¿ven? 
Solo continúa recibiendo cada vez más; la justificación 
bajo Lutero, la santificación bajo Wesley, el bautismo del 
Espíritu Santo.
 231 Y ahora aquí está el tiempo 
de llamar fuera ([JBP] y dibuja una 
Pirámide). Al Sexto Sello, cuando 
abrió, la persecución tocó a los 
judíos, en un literal punto de 
vista; y aquí viene la persecución 
de la iglesia, en el eclesiástico 
punto de vista; porque la Novia 
ya está llamada. Los sábados se 
han acabado, y está listo para que los judíos sean llamados 
fuera. ([JBP] Los sábados se han acabado). ¿A dónde? A la 
Fiesta de la Expiación. Oh, iglesia, ¿no ve eso? Llamados 
a la Fiesta de Expiación (¿por qué?), para reconocer la 
Expiación; ningunas gallinas y ningunos gansos más, o lo 
que han estado haciendo. “El Cordero de Dios, matado 
desde la fundación del mundo”, Israel va a saber eso.

[JBP] Y él escribe allí:
[WSS] «por 2000 años el Espíritu Santo fue atado».

[Rev. José B. Pérez] Sigue diciendo nuestro hermano William 
[(RM) “LA VOZ DE LA TROMPETA DEL NUEVO PACTO”]: Estudio Bíblico #293171
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 [WSS] En estos periodos de 7 años, encontramos que 
se requieren 7 periodos de 7 años para tener 7 sábados o 
años sabáticos; pero se requieren 49 años para tener 7 años 
sabáticos (7x7 = 49) ¿Ven? Y para tener el año 50, que 
viene a ser el año festivo número 8 de esos años festivos, 
se requieren 50 años; y el año 50 es el año del jubileo9.
 Y ahora, cada ciclo de 7 años corresponde a esos ciclos 
de la Iglesia; y en cierto tiempo de ese ciclo de la Iglesia 
viene el mensajero con la bendición de Dios; es un ciclo de 
fiesta divina. Y así tenemos las siete edades, representadas 
ahí en los siete ciclos de 7 años cada uno; y el tiempo en 
que el mensajero aparece corresponde al año número 7 de 
ese ciclo.
 Ya han transcurrido las diferentes edades de la Iglesia, 
y por consiguiente las siete semanas; y ahora son siete 
semanas de años ahí, que tipifican las siete edades de la 
Iglesia.
 Y luego viene el Año 50, que corresponde a la Edad de 
la Piedra Angular; es ahí donde la Trompeta del Año del 
Jubileo suena.
 Fue en ese mismo ciclo divino en que apareció 
Jesucristo; y en donde también vino el Espíritu Santo el 
Día de Pentecostés10 y produjo una transformación en 
aquellos primeros creyentes en Cristo, y continuaron así 
recibiendo las bendiciones de Dios.
 Es en el Año 50, que corresponde al año festivo número 
8 también, donde suena la Gran Voz de Trompeta del Año 
del Jubileo.

9  Levítico 25:8-12
10  Hechos 2:1-4
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[Rev. José B. Pérez] En este mismo mensaje de “FIESTA DE 
LAS TROMPETAS”, en la página 23, nos dice [PÁG. 19]:

 135 Ahora noten, las trompetas de las cuales hablamos, 
es una llamada para… ya sea para una fiesta, para guerra, 
para una persona, algún día sagrado, o algo así. Noten 
ustedes, dijeron: “¿Para una persona?”. Sí. O para un 
año del jubileo, el anunciar de la venida de la libertad, 
cuando ellos podrían regresar ([JBP] y escribe): [WSS] 
«Año del Jubileo: anunciar la venida de la libertad»; 

ahora, podríamos llevar una mañana completa sobre solo 
esa cosa. Pero ahora, entraremos a las trompetas. Ustedes 
tienen la base ahora, de los Sellos y la Iglesia, ahora 
vamos a la trompeta. La trompeta tocó, y la trompeta 
denota o guerra o día de fiesta. Lo que quiere decir es 
“una reunión de gente”, la trompeta.
 136 Pablo dijo: “Cuando la trompeta dé sonido incierto, 
¿quién se puede apercibir para batalla, o para paz, o lo 
que sea?”. ¿Quién sabe? Usted tiene que saber lo que 
suena la trompeta.

[JBP] Y escribe: [WSS] «Si la trompeta da sonido incierto».
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 137 Por eso cuando toca la trompeta vemos algo en el 
mundo hoy. Hay una gran molestia en alguna parte. Todos 
lo saben. Todos se han vuelto neuróticos. El mundo entero 
es un mundo neurótico, y sabemos que hay algo erróneo. 
En el Pentágono, en todas partes, sabemos que hay algo 
erróneo.
 138 Ahora, la única manera en que ustedes sabrán lo que 
es el sonido de la trompeta es mirar lo que dice la Hoja 
de Música. Es todo. Es una gran sinfonía, ¿ven?, y está 
tocando.
 139 Como Pedro Y El Lobo, ¿ven?, cuando ustedes… 
si el compositor ha escrito el libro, el director tiene que 
estar en el mismo espíritu 
del compositor. Si no está, 
él da la batida incorrecta, 
entonces todo está fuera.
 140 Eso es lo que pasa hoy. Tenemos demasiados 
directores fuera del Espíritu del Compositor. Dicen que su 
denominación: “Pues, creemos esto”.
 141 No importa lo que ustedes digan, la Biblia tiene razón. 
Tóquenlo según la Hoja de Música aquí ante nosotros, 
entonces la gran Sinfonía del gran acto de Dios está tocando 
correctamente, entonces vemos la hora, y dónde estamos.

[JBP] Y él escribe allí:
[WSS] «La Trompeta.
El Compositor.
El Director.
El Espíritu del Compositor.
La Música a tocar»11.

11  Estudio Bíblico #181, 2022/feb/27 (domingo), págs. 13-14 del (f), 
págs. 155-156 del (T)
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Y donde dice “del gran acto de Dios 
está tocando correctamente”, ahí 
hace una flecha hacia el dibujo de la 
Piedra Angular y las edades, o sea, 
señalando hacia la Piedra Angular. 

[Rev. José B. Pérez] En la página 24 dice [“FIESTA DE LAS 
TROMPETAS”] [PÁG. 19]:

 142 Ahora noten, la trompeta es para reunir a la gente, 
juntarse para algo. En algún tiempo anunció una persona 
importante.
 143 Como con José, sonaron la trompeta, y José 
estaba apareciendo; lo cual fue un símbolo de la “Gran 
Trompeta”…

[JBP] Y escribe: [WSS] «La Gran Trompeta».
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Y también escribe: [WSS] «José y la Trompeta».

 [143] … de la que hablamos y a la cual llegamos 
después de un rato en Isaías. Que dice que: “Cuando esa 
Gran Trompeta toque, y la bandera se levante, allí arriba; 
entonces vendrá un tiempo cuando la Gran Trompeta se 
tocará y todas las naciones se reunirán en Jerusalén”. 
Eso es cuando el Milenio comienza; la Gran Trompeta.

[JBP] Y escribe también:
[WSS] «Todos se reunirán en Jerusalén».

UN MINISTRO APROBADO POR CRISTO
(Reunión de Ministros)
Dr. William Soto Santiago
Sábado, 13 de marzo de 2010
Lima, Perú
 El mensajero de cada edad viene al final de la edad que 
está llegando a su final; o sea, nace en esa edad que está 
llegando al final y comienza su ministerio e introduce una 
nueva edad.
 Así es también con cada mensajero dispensacional: 
viene al final de la dispensación que está llegando a su 
final; y luego conoce todo lo de esa dispensación que Estudio Bíblico #293176

Y también escribe: [WSS] «José y la Trompeta».

 [143] … de la que hablamos y a la cual llegamos 
después de un rato en Isaías. Que dice que: “Cuando esa 
Gran Trompeta toque, y la bandera se levante, allí arriba; 
entonces vendrá un tiempo cuando la Gran Trompeta se 
tocará y todas las naciones se reunirán en Jerusalén”. 
Eso es cuando el Milenio comienza; la Gran Trompeta.

[JBP] Y escribe también:
[WSS] «Todos se reunirán en Jerusalén».

UN MINISTRO APROBADO POR CRISTO
(Reunión de Ministros)
Dr. William Soto Santiago
Sábado, 13 de marzo de 2010
Lima, Perú
 El mensajero de cada edad viene al final de la edad que 
está llegando a su final; o sea, nace en esa edad que está 
llegando al final y comienza su ministerio e introduce una 
nueva edad.
 Así es también con cada mensajero dispensacional: 
viene al final de la dispensación que está llegando a su 
final; y luego conoce todo lo de esa dispensación que 

Estudio Bíblico #293 176

Y también escribe: [WSS] «José y la Trompeta».

 [143] … de la que hablamos y a la cual llegamos 
después de un rato en Isaías. Que dice que: “Cuando esa 
Gran Trompeta toque, y la bandera se levante, allí arriba; 
entonces vendrá un tiempo cuando la Gran Trompeta se 
tocará y todas las naciones se reunirán en Jerusalén”. 
Eso es cuando el Milenio comienza; la Gran Trompeta.

[JBP] Y escribe también:
[WSS] «Todos se reunirán en Jerusalén».

UN MINISTRO APROBADO POR CRISTO
(Reunión de Ministros)
Dr. William Soto Santiago
Sábado, 13 de marzo de 2010
Lima, Perú
 El mensajero de cada edad viene al final de la edad que 
está llegando a su final; o sea, nace en esa edad que está 
llegando al final y comienza su ministerio e introduce una 
nueva edad.
 Así es también con cada mensajero dispensacional: 
viene al final de la dispensación que está llegando a su 
final; y luego conoce todo lo de esa dispensación que Estudio Bíblico #293176

Y también escribe: [WSS] «José y la Trompeta».

 [143] … de la que hablamos y a la cual llegamos 
después de un rato en Isaías. Que dice que: “Cuando esa 
Gran Trompeta toque, y la bandera se levante, allí arriba; 
entonces vendrá un tiempo cuando la Gran Trompeta se 
tocará y todas las naciones se reunirán en Jerusalén”. 
Eso es cuando el Milenio comienza; la Gran Trompeta.

[JBP] Y escribe también:
[WSS] «Todos se reunirán en Jerusalén».

UN MINISTRO APROBADO POR CRISTO
(Reunión de Ministros)
Dr. William Soto Santiago
Sábado, 13 de marzo de 2010
Lima, Perú
 El mensajero de cada edad viene al final de la edad que 
está llegando a su final; o sea, nace en esa edad que está 
llegando al final y comienza su ministerio e introduce una 
nueva edad.
 Así es también con cada mensajero dispensacional: 
viene al final de la dispensación que está llegando a su 
final; y luego conoce todo lo de esa dispensación que 



Estudio Bíblico #293 177

está llegando a su final, recibe el Mensaje para la nueva 
dispensación, lo proclama, lo predica, y se abre una nueva 
dispensación; y viene a ser ese hombre el mensajero 
de esa nueva dispensación, de esa nueva generación 
dispensacional, como el mensajero de cada edad viene a 
ser el mensajero de esa nueva generación de edad.
 Por ejemplo, tenemos siete generaciones 
dispensacionales; y también tenemos siete edades, 
generaciones de edades, y luego pasamos a una octava, 
que es la Edad de la Piedra Angular.
 Y cuando entramos a las últimas etapas…; por ejemplo: 
la edad luterana, primera generación de la restauración de 
la Iglesia; edad o etapa wesleyana, segunda generación de 
la restauración y en la restauración de la Iglesia; luego 
entra la edad pentecostal, tercera etapa o generación 
en la restauración de la Iglesia; y luego viene la cuarta 
generación de creyentes, con el mensajero correspondiente 
a esa cuarta generación en la restauración de la Iglesia. 
Esa cuarta generación es la Edad de la Piedra Angular.

[Rev. José B. Pérez] En el libro de Citas, en la página 121, 
párrafo 1075, dice:

 1075 - “Tú no le puedes decir al pentecostés que la 
santificación era todo. Ellos vieron la restauración de los 
dones; Él no va a creer eso. (No), Él tiene más que eso 
¿ven ustedes? Y esa fue la última edad de la Iglesia que 
tuvimos. Y la Biblia dice que ya no habrá otra edad, pero 
habrá un recogimiento de la gente. ¿Ven ustedes? Y aquí 
estamos en eso”.
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[JBP] Y él escribe allí: [WSS] «El recogimiento a la Piedra 
Angular: la Santa Convocación con el Año del Jubileo», y 
dibuja una Piedra Angular y las edades.

[Rev. José B. Pérez] Sigue diciendo [(RM) “UN MINISTRO 
APROBADO POR CRISTO”]:

 [WSS] También, siempre cuando aparece un mensajero 
dispensacional aparece en una cuarta generación, y por 
consiguiente trae el Mensaje para ese tiempo. Siempre que 
aparece un mensajero dispensacional es Edad de Piedra 
Angular, es Año del Jubileo siendo manifestado; porque 
en las dispensaciones corren siete edades y luego viene la 
Edad de Piedra Angular.
 Edad de Piedra Angular nos habla también de la 
eternidad, de lo que será luego del Reino Milenial, lo que 
será luego de la séptima dispensación.

LOS REQUISITOS PARA UN AVIVAMIENTO
(Reunión de Ministros)
Dr. William Soto Santiago
Sábado, 14 de mayo de 2005
(Segunda actividad)
Santa Cruz de la Sierra, Santa Cruz, Bolivia
 Por lo tanto, con todos estos requisitos, colocados a 
la disposición de todos nosotros, tenemos la regla para 
juzgar lo que será el avivamiento del Día Postrero y lo 
que serán avivamientos humanos.
 Y los escogidos se quedarán en y con el avivamiento Estudio Bíblico #293178
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de Dios por medio de Su Espíritu Santo a través del 
instrumento que Él enviará; y les dará la fe de rapto, la 
fe para ser transformados y raptados, a los escogidos de 
Dios, a la Iglesia-Novia del Señor Jesucristo.

[Rev. José B. Pérez] En el libro de Citas, página 168, nos dice 
allí, en el párrafo 1496… Esto fue ya en noviembre, cuando 
ya estaba por partir nuestro hermano Branham; y este es un 
extracto de ese mensaje “EN LAS ALAS DE UNA PALOMA 
BLANCA”. Dice:

 1496 - “¿Por qué yo, siendo un hombre viejo, sufrí toda 
mi vida, por qué Él me curó ahora? Creo que cabalgaré 
esta senda otra vez [WSS] 
«5to Elías», ¡tengo que 
traer un Mensaje! [WSS] 
«Año del Jubileo». Y le 
digo a mi Padre esta noche 
(como Junior vio en un sueño la otra noche de las alas de 
esta paloma moviéndose en estas ventanas aquí), Señor, 
Tu sirviente está compareciendo para servicio”.

[JBP] Y escribe: [WSS] «Cabalgaré esta senda otra vez. 
Tengo que traer un Mensaje (del Año del Jubileo)».

Y también escribe: [WSS] «Vendrá un [nuevo] Mensaje = 
Año del Jubileo [el Evangelio del Reino]».
«Un nuevo Mensaje dispensacional».
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[Rev. José B. Pérez] Sigue diciendo [(RM) “LOS REQUISITOS 
PARA UN AVIVAMIENTO”]:

 [WSS] Ese Mensaje será la Gran Voz de Trompeta, la 
Trompeta Final, con la cual son llamados y juntados los 
escogidos del Día Postrero; la Gran Voz de Trompeta, la 
Trompeta de Dios. Tan simple como eso. Es la Gran Voz 
de Trompeta del Año del Jubileo.

LA IGLESIA DE DIOS RECIBIENDO POR FE EL 
PODER DE DIOS
Dr. William Soto Santiago
Domingo, 21 de agosto de 2016
Cayey, Puerto Rico
 Ángeles de Dios son enviados a la Iglesia, espíritus 
ministradores, para traer la revelación de Dios y cuidar 
a la Iglesia del Señor Jesucristo; huestes celestiales, por 
Arcángeles mayores con ejércitos poderosos, cuidan la 
Iglesia del Señor Jesucristo.
 Y para el Día Postrero va a verse más claramente esa 
manifestación celestial en medio de la Iglesia del Señor 
Jesucristo; y sobre todo, en el cumplimiento de la Visión 
de la Gran Carpa Catedral que le fue mostrada al reverendo 
William Branham, donde estaba la presencia del Ángel 
que le apareció a Moisés en una zarza, y le dijo: “Yo soy 
el Dios de Abraham, de Isaac y de Jacob”12.
 Ese Ángel ha estado acompañando a la Iglesia del 
Señor Jesucristo, porque ese Ángel es Cristo en Su cuerpo 
angelical, Cristo en esa Columna de Fuego que libertó al 
pueblo hebreo a través del profeta Moisés y los llevó por 

12  Éxodo 3:6

Estudio Bíblico #293180

[Rev. José B. Pérez] Sigue diciendo [(RM) “LOS REQUISITOS 
PARA UN AVIVAMIENTO”]:

 [WSS] Ese Mensaje será la Gran Voz de Trompeta, la 
Trompeta Final, con la cual son llamados y juntados los 
escogidos del Día Postrero; la Gran Voz de Trompeta, la 
Trompeta de Dios. Tan simple como eso. Es la Gran Voz 
de Trompeta del Año del Jubileo.

LA IGLESIA DE DIOS RECIBIENDO POR FE EL 
PODER DE DIOS
Dr. William Soto Santiago
Domingo, 21 de agosto de 2016
Cayey, Puerto Rico
 Ángeles de Dios son enviados a la Iglesia, espíritus 
ministradores, para traer la revelación de Dios y cuidar 
a la Iglesia del Señor Jesucristo; huestes celestiales, por 
Arcángeles mayores con ejércitos poderosos, cuidan la 
Iglesia del Señor Jesucristo.
 Y para el Día Postrero va a verse más claramente esa 
manifestación celestial en medio de la Iglesia del Señor 
Jesucristo; y sobre todo, en el cumplimiento de la Visión 
de la Gran Carpa Catedral que le fue mostrada al reverendo 
William Branham, donde estaba la presencia del Ángel 
que le apareció a Moisés en una zarza, y le dijo: “Yo soy 
el Dios de Abraham, de Isaac y de Jacob”12.
 Ese Ángel ha estado acompañando a la Iglesia del 
Señor Jesucristo, porque ese Ángel es Cristo en Su cuerpo 
angelical, Cristo en esa Columna de Fuego que libertó al 
pueblo hebreo a través del profeta Moisés y los llevó por 

12  Éxodo 3:6

Estudio Bíblico #293 180

[Rev. José B. Pérez] Sigue diciendo [(RM) “LOS REQUISITOS 
PARA UN AVIVAMIENTO”]:

 [WSS] Ese Mensaje será la Gran Voz de Trompeta, la 
Trompeta Final, con la cual son llamados y juntados los 
escogidos del Día Postrero; la Gran Voz de Trompeta, la 
Trompeta de Dios. Tan simple como eso. Es la Gran Voz 
de Trompeta del Año del Jubileo.

LA IGLESIA DE DIOS RECIBIENDO POR FE EL 
PODER DE DIOS
Dr. William Soto Santiago
Domingo, 21 de agosto de 2016
Cayey, Puerto Rico
 Ángeles de Dios son enviados a la Iglesia, espíritus 
ministradores, para traer la revelación de Dios y cuidar 
a la Iglesia del Señor Jesucristo; huestes celestiales, por 
Arcángeles mayores con ejércitos poderosos, cuidan la 
Iglesia del Señor Jesucristo.
 Y para el Día Postrero va a verse más claramente esa 
manifestación celestial en medio de la Iglesia del Señor 
Jesucristo; y sobre todo, en el cumplimiento de la Visión 
de la Gran Carpa Catedral que le fue mostrada al reverendo 
William Branham, donde estaba la presencia del Ángel 
que le apareció a Moisés en una zarza, y le dijo: “Yo soy 
el Dios de Abraham, de Isaac y de Jacob”12.
 Ese Ángel ha estado acompañando a la Iglesia del 
Señor Jesucristo, porque ese Ángel es Cristo en Su cuerpo 
angelical, Cristo en esa Columna de Fuego que libertó al 
pueblo hebreo a través del profeta Moisés y los llevó por 

12  Éxodo 3:6
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el desierto por cuarenta años, y luego los introdujo a la 
tierra prometida y allí los estableció como una nación.
 Vemos los cuarenta años también, y vemos los cuarenta 
días de Cristo apareciendo a Sus discípulos antes de recibir 
la tierra prometida de la venida del Espíritu Santo a ellos. 
Y vendrá un tiempo representado en los cuarenta días, y 
luego tiempo representado en el día cincuenta, como fue 
el Día de Pentecostés (el día cincuenta), fue que recibieron 
el Espíritu Santo. Cristo sabía cuándo lo iban a recibir.

[Rev. José B. Pérez] En el mensaje “REVELACIÓN, CAPÍTULO 
CINCO, PARTE II”13, en la página 35 y 36 dice:

 169 Ahora, recuerden, en el Antiguo Testamento, si un 
hombre perdía su herencia y un intruso entraba en su 
tierra, él no podía retenerla por nulidad del dueño, hasta 
cincuenta años. Después de cincuenta años, el año de 
jubileo venía. Y el año de jubileo, cuando el año de jubileo 
venía, entonces todo otra vez regresaba a su comienzo 
original. Todos los esclavos regresaban a su comienzo 
original. Si un hombre estaba labrando en el campo y la 
trompeta sonaba y él la oía, él tiraría el azadón y diría: 
“No soy más un esclavo, regresaré a mi familia”. Todo 
era devuelto. Si un intruso estaba en la propiedad, él tenía 
que salir ([JBP] escribe): [WSS] «la Trompeta del Año del 
Jubileo». Así era. Él tenía que salir del terreno ¿a causa 

13  SPN61-0618 “Apocalipsis, Capítulo Cinco, Parte 2”, pág. 28, párrs. 
169-174
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de qué? Él dueño legítimo estaba regresando. Él tenía que 
ceder.
 170 ¡Aleluya! Uno de estos días los reinos de este mundo 
caerán, y el Dueño legítimo vendrá uno de estos días.

[WSS] «Apoc. 11:15-18».
[JBP] Escribe allí esa Escritura, y:
[WSS] «5:8-11».

 [170] … Él Dueño legítimo vendrá uno de estos días. 
Amén.
 171 Ahora, hubo un tiempo cuando esto estaba en 
disputa. Desde el día cuarenta, desde el principio del 
primer día de la limpieza del Santuario, o Cristo fue al 
Calvario, había cuarenta días hasta la ascensión. Eso 
estaba en debate…

[JBP] Y escribe: [WSS] «La limpieza del Santuario».
[WSS] «La disputa por 10 días…», esos 10 días allí en el 
aposento alto.
[WSS] «La disputa por 10 días de silencio, tipo de la ½ 
hora», o sea, de la media hora de silencio.

 [171] … hubo cuarenta días hasta la ascensión. Estaba 
en debate si el grupo de Satanás lo tomaría y diría que 
Él no se levantó de los muertos. Ellos comenzaron un 
anuncio desde entonces, diciendo…
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[JBP] Ahora, la restauración de la Iglesia-Novia comenzó con 
Lutero: Lutero, Wesley, el hermano Branham y la etapa o edad 
de la Dispensación del Reino, la Edad de la Piedra Angular.
 Comenzó en el año 1520 (vamos a ver) con Lutero.
 Y ustedes suman 490 años, y allí le da 2010 (miren a ver).
 [1520 + 490 = 2010].
 Recuerden que es en la cuarta generación y al cuarto día… 
Sí, da 2010.
 Y en esa etapa de la restauración de la Iglesia, vean que 
corresponde luego: de ahí en adelante algo en el Programa 
Divino se estaría cumpliendo en medio de la Iglesia, justamente 
como a la mitad de esa séptima etapa; y luego ahí entra a ese 
Año de Jubileo, en el cumplimiento de lo que sería esos días 
allá, en los días de los apóstoles.
 O sea, hay un lapso de tiempo ahí, que marca en el Programa 
Divino lo que estaría ocurriendo en la Edad de la Piedra Angular 
ya estando cumplida en medio de la Iglesia.
 Recuerden que en el libro de “LAS SETENTA SEMANAS DE 
DANIEL” él dijo que [WMB] “el día no fallaría ni por un minuto”14. 
No estoy diciendo que en ese año fue que se cumplió todo, sino 
que ahí luego…
 No tenía eso para hablarlo, pero vamos a ir, en alguna 
ocasión, a hablar sobre esas fechas y todo eso; lo cual está 
ya escrito. Y vamos a ver allí algo muy tremendo, en donde 
vamos a ver más claramente esa etapa en donde la limpieza 
del Santuario comenzó; para entrar ya luego a esa media hora 
de silencio; lo cual ocurrió ya cuando Él salió allí del Trono 
de Intercesión; y todo lo de la dispensación, tipos y figuras 
terminaron (como bautismos y Santa Cena y todo eso), porque 

14  Las Setenta Semanas de Daniel – SPN61-0730M “Instrucciones de 
Gabriel a Daniel”. Pág. 29, párr. 111 en la publicación de la Imprenta 
LGCC
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ya eso era hasta el cumplimiento…
 Vean, vamos a ver algo aquí en Primera de Corintios; vamos 
a ver dónde nos está llevando aquí el Espíritu Santo.

[Rev. José B. Pérez] Miren, en Primera de Corintios, capítulo 
11, verso… Él está allí hablando de la santa cena y lo que 
significa. Ahora miren, verso 26 dice:

 26 Así, pues, todas las veces 
que comiereis este pan, y 
bebiereis esta copa, la muerte 
del Señor anunciáis hasta que 
él venga.

[JBP] Y miren allí, él escribe:
[WSS] «hasta la 2da Venida de Cristo».

[Rev. José B. Pérez] Ahora, sigue diciendo aquí, donde nos 
detuvimos e hicimos esa pausa [“REVELACIÓN, CAPÍTULO 
CINCO, PARTE II”] [PÁG. 28]:

 171 Ahora, hubo un tiempo cuando esto estaba en 
disputa. Desde el el día cuarenta, desde el principio del 
primer día de la limpieza del Santuario ([JBP] ahí es que 
escribe): [WSS] «la limpieza del Santuario. La disputa por 
10 días de silencio, tipo de la ½ hora», o que Cristo fue 
al Calvario, hubo cuarenta días hasta la ascensión. Eso 
estaba en debate, si el grupo de Satanás lo tomaría y diría 
que Él no se levantó de los muertos. Ellos comenzaron 
un anuncio desde entonces, diciendo: “Los discípulos 
vinieron y se lo robaron de noche”. Usted ha leído la 
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robaron’. Y pagaron a los soldados para que dijeran eso”. 
Pero eso estaba en controversia, todo el mundo estaba en 
controversia.
 172 “Bien, realmente, quizás eso pertenece a la 
organización, entonces, la cosa entera pertenece a ella”.
 173 Pero en el día cincuenta era el Día de Pentecostés, 
y el Dueño legítimo descendió entre ellos (¡Aleluya!) y 
mostró que no era la organización. Que era la llenura 
del Espíritu Santo. Eso era el depósito de Dios para Su 
Iglesia que no sería controlada por organizaciones y 
demás, serían las arras del bautismo del Espíritu Santo 
con poder y amor de Dios. ¡Amén! ¡Oh!, ¿no le conmueve 
algo a usted? ¡El Poseedor legal! ¿Dónde estaba eso? En 
las manos de Dios. Y en el…

 174 ¿Ve?, él no podría retenerla después de cincuenta 
días ([JBP] escribe): [WSS] «en el Año del Jubileo todo 
regresa a su Dueño original». Usted lee en Levítico, 
allí en las leyes. Dice que ellos no podrían… el dueño 
original. Eso tenía que regresar a las manos del dueño 
original después de cincuenta años. Todos sabemos eso. 
Usted ha leído eso muchas veces, pero… ¿ven?, “tenía 
que regresar a su dueño original después de cincuenta 
años”.

[JBP] Y él escribe: [WSS] «No podrá retenerla después del 
(50 años) Año del Jubileo».
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[Rev. José B. Pérez] Y también en el mensaje “DISCERNIENDO 
EL CUERPO DEL SEÑOR”15 nos dice:

 75 Ahora (¡Oh!), Jesús lo dijo, y la Biblia habla de que: 
“En los postreros días, un poco antes de la Venida del 
Señor, habrá grandes señales y maravillas que acontecerán 
en la Tierra”. Y ustedes saben que la iglesia está muerta 
en teologías y toda clase de enseñanzas,  entrenamientos y 
programas educacionales, que no pueden discernir estas 
cosas.
 76 ¿No le dijo Jesús a la iglesia de Su día: “Ustedes 
pueden discernir la faz del cielo, pero las señales de los 
tiempos no podéis discernir”? “Pues si me hubieran 
conocido, hubieran conocido mi día”.
 77 Es la hora de la liberación de la iglesia, y no la 
pueden discernir.

[JBP] Y escribe: [WSS] «la hora de la liberación de la 
Iglesia, el Año del Jubileo».

[Rev. José B. Pérez] Ahora, sigue diciendo aquí nuestro 
hermano William [“LA IGLESIA DE DIOS RECIBIENDO POR 
FE EL PODER DE DIOS”]:

 [WSS] Y será en el Año del Jubileo —que es el Año 
Cincuenta— donde la Iglesia del Señor Jesucristo recibirá 

15  SPN59-0812 “Discerniendo el Cuerpo del Señor”, pág. 10, párrs. 
75-77
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la plenitud del Espíritu de Dios, la plenitud de Dios, y por 
consiguiente recibirá el poder de Dios en toda Su plenitud 
manifestado en Ella.
 Estamos en el tiempo ya para que pronto se cumplan 
estas promesas y venga Cristo a la etapa de Edad de Piedra 
Angular en toda Su plenitud.

[Rev. José B. Pérez] En la página 57 del libro de Citas, en el 
párrafo 494, dice:

 494 - “El Espíritu de Elías 
fuera de esta Iglesia gentil, solo 
continuará directamente hacia 
dentro de esa Iglesia judía ([JBP] 
y dibuja una Piedra Angular y las edades; y la flecha desde 
la séptima edad hacia la Piedra Angular), irá directamente 
hacia dentro y llamará a Moisés con él. ¡Aleluya! ¿Lo ven 
ustedes? Y él predicará el mismo Mensaje de Pentecostés 
a los judíos [WSS] «Año del Jubileo. Levítico 25», los 

cuales rechazaron al Mesías. Amén. ¿Lo ven ustedes? Será 
el mismo Mensaje pentecostal que estos judíos predicarán 
directamente otra vez a ellos”. Estudio Bíblico #293187
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[JBP] Y él escribe allí, donde dice “El Espíritu de Elías” escribe: 
[WSS] «5to Elías», y escribe: [WSS] «Moisés y Elías» 
también.

Y escribe: [WSS] «El espíritu de Elías llama a Moisés = 
Edad Judía».

Y también aquí al ladito escribe: [WSS] «La Edad Judía 
= Dispensación del Reino y Edad de la …» y dibuja una 
Piedra Angular. Y también escribe: [WSS] «La Edad Gentil». 
O sea, escribe: [WSS] «La Edad Judía». [WSS] «La Edad 
Gentil». Y en: [WSS] «La Edad Judía = ([JBP] escribe) 
Dispensación del Reino y Edad de la Piedra Angular», 
con un dibujito de Piedra Angular.

[Rev. José B. Pérez] Sigue diciendo [“LA IGLESIA DE DIOS 
RECIBIENDO POR FE EL PODER DE DIOS”]:

 [WSS] Habrá una manifestación plena del poder de 
Dios, que va a impactar no solamente a la Iglesia del Señor 
Jesucristo, no solamente al cristianismo, sino al mundo 
entero. Esa manifestación es conocida también como la 
Tercera Etapa, que será manifestada en una Gran Carpa 
Catedral.
 Por lo tanto, aparecerá en el lugar correspondiente La 
Gran Carpa Catedral, donde la Columna de Fuego vendrá, 
se manifestará; y habrá una manifestación plena del poder Estudio Bíblico #293188
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de Dios, que impactará al mundo entero. Y habrá grandes 
bendiciones para los creyentes en Cristo y luego para el 
pueblo hebreo.
 El pueblo hebreo va a recibir bendición. Y cuando ellos 
vean a Cristo en medio de Su Iglesia manifestado, dirán: 
“Este es el que nosotros estamos esperando”. Y se van a 
sorprender y a preguntarse: “¿Y por qué con creyentes en 
Cristo está el Ángel del Pacto el cual nosotros estamos 
esperando vestido de carne humana?”. Porque es la Iglesia 
del Señor Jesucristo la que está dentro del Nuevo Pacto, 
y por consiguiente tendrá el poder de Dios en toda Su 
plenitud.

[Rev. José B. Pérez] En el mensaje también, que estuvimos 
leyendo, en “FIESTA DE LAS TROMPETAS”16, en la página 48 
nos dice, miren aquí:

 [290] Noten, miren aquí, el ministerio será Moisés 
y Elías, cambiando y llamando a Israel de la tradición 
judía, escuchen, de las tradiciones judías en que habían 
estado confundidos. Siendo profetas, ellos les creerán, 
llamándolos a la Fiesta de la Expiación, Cristo, dejándolos 
que reconozcan a Cristo. Ellos dirán: “Él viene. Él estará 
aquí”. Los judíos estarán reuniéndose, cosas así.
 Y entonces cuando Él venga, dirá: “Aquí estoy”. 
¿Ven?
 “¿Dónde recibiste esas cicatrices?”.
 “En casa de Mis amigos”.
 291 Ahora, ¡lo mismo como esos dos profetas hicieron! 
Recuerden que la Novia gentil ha de tener un profeta, 

16  SPN64-0719M “La Fiesta de las Trompetas”, pág. 39, párrs. 290-
291
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llamado Elías, que ha de llamarlos fuera de sus tradiciones, 
a la Novia; lo mismo que estos profetas llaman a los judíos 
fuera del judaísmo, a Cristo, la Expiación. Y los gentiles 
ya conocen la Expiación, pero ha de llamar a la Novia 
otra vez a la Expiación original, donde estos (cincuenta) 
sábados… O estos siete sábados de los cuales ellos se han 
alejado; llamándolos que regresen al tiempo del fin.

[JBP] Y escribe: [WSS] «La Expiación = Año Cincuenta».

Y también dibuja una Pirámide y las edades, y 
escribe arriba: [WSS] «Jubileo».

Y también escribe: [WSS] «el 4to Elías no está relacionado 
con Israel».

[Rev. José B. Pérez] Sigue diciendo [“LA IGLESIA DE DIOS 
RECIBIENDO POR FE EL PODER DE DIOS”]:
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 [WSS] Estamos viendo las señales del tiempo final, no 
las podemos negar. Y también nosotros somos una señal 
para el pueblo, para el mundo y para nosotros mismos. 
No podíamos aparecer cientos de años atrás, porque en el 
Libro de la Vida del Cordero estamos en el orden correcto 
para ser manifestados en carne humana en este tiempo 
final. Dios lo quiso así, y por eso estamos en este tiempo 
final recibiendo la Palabra, recibiendo la Palabra revelada, 
y preparándonos para esa manifestación plena de Dios en 
medio de Su Iglesia, que impactará a toda la humanidad.

LA PROMESA DE DIOS CON ABRAHAM
Dr. William Soto Santiago
Domingo, 5 de marzo de 2017
Austin, Texas, Estados Unidos
 Así que la Venida del Hijo prometido, que es la 
Venida del Señor para los creyentes en Cristo y luego 
para el pueblo hebreo, será motivo de alegría, de risa, de 
gozo desde lo profundo del corazón de cada creyente. Y 
al recibirlo diremos: “Tan sencillo que era todo. Miren 
dónde enmarcaba y no lo sabíamos”. Pero ya sabemos 
dónde queda enmarcada la Segunda Venida del Señor para 
la Iglesia y para el pueblo hebreo: queda enmarcada en la 
Edad de Piedra Angular, la Edad del Año del Jubileo.
 Que Dios nos permita ver claramente todos estos 
misterios, que cuando son abiertos solamente nos queda 
decir: “¡Amén!”, y darle gracias a Dios por la bendición 
del cumplimiento de Sus promesas; y decir: “¡Tan sencillo, 
y no entendíamos esto antes! Pero ahora sí lo podemos 
entender”.
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[Rev. José B. Pérez] Que Dios nos siga abriendo el misterio del 
Séptimo Sello, lo cual contiene la Fe de Rapto.
 Vamos a ponernos en pie; y así dándole gracias a Dios 
por toda esta Palabra, la cual es para seguir creciendo en el 
conocimiento de todo el Programa Divino, de las cosas que 
estarían cumpliéndose en la media hora de silencio; cosas que 
están ocurriendo aquí en la Tierra, no en el Cielo.
 Allá dejaron de alabar, de glorificar. El Dios Creador de los 
Cielos y de la Tierra, que se haya dejado de alabar es porque 
Él está en medio de Su Iglesia; y la Iglesia es la que le alaba, 
le adora, en espíritu y en verdad. Y todos están allí en silencio 
para que no haga el enemigo imitación, ni estorbe lo que Él está 
haciendo en la media hora de silencio.
 Él tiene que estar haciendo una Obra, Él tiene que estar 
cumpliendo Su Palabra. Él está haciendo la Obra más grande 
que Obra alguna Él ha hecho en toda la historia de la raza 
humana: está trayéndole a Sus hijos lo que les pertenece: el 
Título de Propiedad; regresándoles de nuevo a ellos lo que 
Adán y Eva perdieron.
 Y está, por consiguiente, preparándolos con Su Palabra, 
para que también obtengan lo que el Hijo Primogénito Jesucristo 
obtuvo: un cuerpo glorificado. Y eso lo está haciendo, es una de 
las Obras que está haciendo en esa media hora de silencio.
 Está como estuvo Jesús allí: escuchando a Moisés y Elías 
para ser adoptado.
 Así que, por cuanto ustedes están escuchando a Aquel a 
quien les está dando la Palabra para adopción: serán adoptados. 
Ese es el fruto de escuchar la Palabra que escuchó Jesús de 
Moisés y Elías: la adopción.
 Por lo tanto, van a ser adoptados. Ya es una promesa, Él 
lo prometió; y Él es fiel para cumplirla. Y nosotros lo creemos. 
Le decimos como él dijo allí: “No habrá otra cosa que decir Estudio Bíblico #293192
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‘¡Amén!’. ¡Lo creemos de todo nuestro corazón!”.
 Dejamos así en el tema que tenemos para hoy: “EL 
MISTERIO DEL AÑO DEL JUBILEO” a nuestro apreciado 
hermano y amigo el doctor William Soto Santiago.
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Martes, 28 de marzo de 2023
Cayey, Puerto Rico

Informe desde los terrenos de La Gran Carpa Catedral
Rev. José Benjamín Pérez

Muy buenos días. Hoy martes, 28 de marzo de este año 2023, 
glorificamos el Nombre de nuestro Padre celestial, y le damos 
las gracias por la vida, por la salud, por habernos colocado a 
vivir en este tiempo tan glorioso.
 Un saludo al misionero Miguel Bermúdez Marín, y a todos 
los ministros y a todos los hermanos en los diferentes países.
 Nos encontramos acá, en la continuación de toda esta 
área en donde se está preparando el terreno, preparando las 
maestras y preparando también todo lo correspondiente a lo 
que llevan estas carreteras. Y hoy estamos en este tramo para 
verter también el hormigón de hoy: son unas 90 a 110 yardas de 
hormigón que estaremos vertiendo en el día de hoy.
 Y, como vieron al principio, pues esa área, más o menos 
(un tramito ahí que les grabé), que quizás es la mitad de… 
(o un poquito menos) la mitad de lo que todavía falta de las 
carreteras. O sea, les grabé un pedacito de todo lo que falta de 
este tramo, porque es bastante largo, de esta parte acá del área 
oeste de La Gran Carpa Catedral.
 Así que esperamos hoy, como siempre, la gran victoria 
que siempre Dios nos da en los trabajos realizados acá en el 
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Informe desde los terrenos de LGCC 198

proyecto de La Gran Carpa Catedral.
 Estén orando por nosotros, para que el día de hoy también 
sea otro día más de éxito en las labores correspondientes que 
estaremos realizando.
 Que Dios les bendiga y les guarde a todos; y continúen 
pasando un día lleno de las bendiciones de nuestro Padre 
celestial.
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Jueves, 30 de marzo de 2023
Cayey, Puerto Rico

Plática: El Arcángel Gabriel viniendo a Su Iglesia
para revelarle las cosas que deben suceder
Rev. José Benjamín Pérez

 69 por 7, da 483 años, ¿verdad? [69 x 7 = 483]. Deja ver.
 Ahí se supone que apareciera el Mesías en Su Primera 
Venida.
 O sea que esos años de esa semana número setenta…, 
porque si tú multiplicas 70 por 7 (7 por 7 son 49) [70 x 7 = 490]. 
¿Ve? 490 años, que esa es la semana número setenta; por eso 
dice que “a la mitad de la semana será cortado”1; quedan tres 
años y medio de ser cumplidos.
 Lo que sí es…, porque fíjate que él sabía ya que se estaba 
acercando ese ciclo; porque en el 2010… yo creo que esa 
foto yo la puse, desde los mil quinientos… (¿mil quinientos 
qué, habíamos dicho?), mil quinientos noventa y algo, no me 
acuerdo, donde empezó Lutero [1520 + 490 = 2010]2; y él tiró 

1  Daniel 9:27 / Estudio Bíblico #290, 2023/mar/17 (viernes), pág. 56 
del (f), pág. 60 del (T3)
2  Estudio Bíblico #293, 2023/mar/26 (domingo), pág. 39 del (f)
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la flecha así arriba y puso: [WSS] «2010».
 Y fíjate que en el 2010 él tenía 70 años, que fue la edad 
que David tenía cuando partió3. Pero ya él sabía que… porque 
mira, después de ahí, ya en el 2017 se fue, lo que le quedaban 
eran 7 años a él.
 Todas esas fechas… Acuérdate que la vida del hermano 
William, al ser ese ministerio de Arcángel, él viene a dar a 
conocer las cosas como le dio a conocer a la Iglesia, como le 
vino a dar a Daniel.
 Por eso es que hay un estudio donde él escribe: [WSS] “Así 
como vino Gabriel a Daniel, el Espíritu Santo viene a la Iglesia, 
para mostrarle las cosas que deben suceder”4. Y él nos había 
dicho que el Espíritu Santo es Gabriel5.
 O sea que Gabriel ahora, al hacerse carne, allí no… Daniel 
no lo tuvo en persona a él, lo tuvo en esa visión. Él cayó como 
muerto a Sus pies, ¿y viste quién lo fortaleció? Fue Gabriel6.
 ¿Quién nos ha fortalecido a nosotros después de la séptima 
edad? Gabriel; nos fortalece con la Palabra, que es lo que nos 
fortalece; nos trajo esa revelación tan grande: nada más y 
nada menos que el contenido del Libro de la Vida, el Título de 
Propiedad, todo lo que contenía ahí, en una forma de Mensaje; 
pero todavía no era en forma cumplida.
 Como el hermano Branham dice; abrió los Sellos y va y 
dice: [WMB] “Él está, salió del Trono de Intercesión, ya no hay 
intercesión”, y habla de muchas cosas: [WMB] “Tomó el Libro, 

3  2 Samuel 5:4
4  Las Setenta Semanas de Daniel - SPN61-0806 “Las Setenta Semanas 
de Daniel”. Pág. 118, párr. 69 en la publicación de la Imprenta LGCC: 
Estudio Bíblico #174, 2022/feb/04 (viernes), pág. 16 del (f), pág. 18 del 
(T): [WSS] «Gabriel vino a Daniel. El Espíritu Santo viene a la Iglesia»
5  Estudio Bíblico #167, 2022/ene/09 (domingo), pág. 12 del (f), pág. 
102 del (T dic/2021 – ene/2022)
6  Daniel 10:17-19
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3  2 Samuel 5:4
4  Las Setenta Semanas de Daniel - SPN61-0806 “Las Setenta Semanas 
de Daniel”. Pág. 118, párr. 69 en la publicación de la Imprenta LGCC: 
Estudio Bíblico #174, 2022/feb/04 (viernes), pág. 16 del (f), pág. 18 del 
(T): [WSS] «Gabriel vino a Daniel. El Espíritu Santo viene a la Iglesia»
5  Estudio Bíblico #167, 2022/ene/09 (domingo), pág. 12 del (f), pág. 
102 del (T dic/2021 – ene/2022)
6  Daniel 10:17-19
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está abierto, lo trajo”, todo; y después dice: [WMB] “Pero esto 
queda en el futuro”7.
 Eso mismo que hizo el hermano Branham allí, fue lo que 
hizo el hermano William en todo este tiempo, trayendo todas las 
cosas que iban a suceder. Pero cuando viene a ser cumplido: 
eso es ahora, en este tiempo final, en la dispensación que ya 
está siendo materializada, cumplida, hecha realidad en medio 
de la Iglesia.
 Porque todavía él decía: [WSS] “Estamos aún en la 
Dispensación de la Gracia y pronto se cerrará la Puerta”8; lo 
mismo que decía el hermano Branham: [WMB] “Eso está en 
el futuro”; pero ese ministerio de ese poderoso Arcángel ya 
estaba llegando a la etapa final, para que esas palabras del 
hermano Branham fuera una realidad. Ya el futuro se estaba 
haciendo presente. Ya no era futuro, ya era haciéndose viva 
esa Palabra.
 Cuando él dice allí, en el 2018, a finales, empieza a dejar 
de usar el Nombre del Señor Jesucristo; y cuando yo le ponía 
abajo…; que eso era algo que…, quizás yo no lo he hablado, 
pero los últimos, las últimas palabras que él hablaba, él me 
decía: [WSS] “Ponme ahí lo que yo voy a… escríbemelo”. No 
sé si eso yo lo llegué a decir.
 Eso lo tiene… El que está de testigo de eso es Miguel 
Tillería; estuvo ahí, y él sabe que yo le escribía esos últimos 
meses de octubre, noviembre, diciembre, por ahí; que fue lo 
último el 23, por ahí, 24, 23 de diciembre.

7  Los Sellos, pág. 89, párr. 139
8  2017-01-27 “El regreso de los ciudadanos celestiales a la Casa del 
Padre” —Introducción—: [WSS] Estamos en un tiempo muy importante, 
en el cual de un momento a otro se cerrará la puerta de la Dispensación 
de la Gracia, y luego se abrirá la puerta de la Dispensación del Reino, 
con el Mesías, el Hijo de David, como León de la tribu de Judá, como 
Rey de reyes y Señor de señores en Su Obra de Reclamo.
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 Y esos tres meses yo era el que le escribía. Lo digo, porque 
cuando yo le escribía: “Que las bendiciones de Jesucristo, el 
Ángel del Pacto, sean sobre todos ustedes”, él me dijo: [WSS] 
“Quita eso y pon: ‘Que las bendiciones del Dios de Abraham, de 
Isaac y de Jacob…’”. Por ahí por el 12 o el veintialgo de octubre 
dejó de usarlo9. O sea, ya ahí él estaba identificando el final de 
la Dispensación de la Gracia y comienzo de la Dispensación 
del Reino.
 Que si pudieran los hermanos que no han entendido eso, 
entenderlo nada más, ya con eso se les abre un cuadro grande 
de lo que está pasando en este tiempo.
 Primero tienen que entender que la Dispensación de la 
Gracia llegó a su final: finales del 2018 y principios del 2019.
 Y si te fijas, él partió a las 4:06, o sea, ahorita, a esta hora 
(¿son las qué? 3:40). Había un corre y corre en el hospital, 
porque él no respondía en cierta forma, y estuvieron… como 
eso de… resucitándolo.
 Y recuerdo que me llamaron, yo no estaba en el hospital, 
estaban las hijas. Y cuando me llamaron, que fui, empezamos 
a recordarnos las palabras que él nos había dicho en febrero, 
esa noche o esa madrugada de domingo que él nos llamó para 
despedirse, que yo decía: [JBP] “¿Cómo te vas a despedir?”. Y 
ahí, una de las cosas que él nos decía: [WSS] “Cuando pase, 
no lloren y no griten”.
 Y recuerdo que Santita se puso ahí… todos estábamos un 
poco descontrolados; pero nos pasó lo mismo que le decía Él 
a Sus discípulos; porque todas las Escrituras tienen múltiples 
cumplimientos.
 Y recuerdo, entre nosotros mismos nos calmábamos 

9  2018-10-12 “Introducción al tema: Tiempo de despertar con 
el Mensaje del Séptimo Sello”, pág. 205 del tomo “Por amor a los 
escogidos”
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y lo repetíamos, yo creo que hasta…, pienso que todos lo 
llegamos a decir: “Recuerden que él dijo que no gritáramos”. 
Sin darnos cuenta estábamos aceptando allí algo que estaba 
por acontecer. ¡Mira qué cosa!
 No nos habíamos dado cuenta en ese momento que la 
palabra que él había hablado nosotros la llegamos a creer; 
y estábamos ya preparados (sin darnos cuenta) para ese 
momento.
 Cómo él preparó a ese grupito que estaba ahí de personas, 
de hermanos, que fue él mismo el que dijo: [WSS] “Búscame 
a Fulano, Fulano, que estén aquí”. Y fuimos los mismos que 
estábamos en el hospital luego, después, un mes y pico 
después, un día como hoy: 30 de marzo del 2019, cuando allí 
vivimos en carne propia esas palabras que él dijo: [WSS] “No 
vayan a gritar, no vayan a llorar”.
 O sea que ya de antemano, ya él sabía que todo eso iba 
a ocurrir, y sabía que era en un lugar (vamos a decir) público, 
porque a un hospital va mucha gente; y que se pongan a gritar, 
eso iba a ser un… Y ya él ¡hasta eso!, tuvo ese cuidado de que 
no estuviéramos haciendo un escándalo allí de gritos y todo.
 Luego cuando ya salió Luis Jorge, el doctor Luis Jorge —el 
cual fue de gran ayuda, y Dios tendrá una gran recompensa 
para él—, ahí él nos dijo: “Mira, ya no se puede hacer nada”. Y 
ahí muchas cosas pasaron por la mente, porque…: “¿Y ahora 
qué?”.
 Pero si tú te fijas, la hora de la partida de él, como la hora de 
la partida del hermano Branham… El hermano Branham partió 
en la tercera vigilia, no pasó a la cuarta vigilia. A las 5:00… Billy 
Paul dice a las 5:49, otro dijo…; o al revés, Pearry Green dice 
a las 5:49, Billy Paul creo que dice a las 5:30, o cuatro y algo; 
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hay una hora10… Pero fue antes de la cuarta vigilia.
 Y en él se estuvo reflejando todo lo que Dios estaría 
haciendo ya en un nuevo día dispensacional; porque él, siendo 
un mensajero de una edad, no podía pasar entonces a - después 
de las 6:00. Por consiguiente, estaba mostrando allí que él era 
el mensajero de la séptima edad, aun con su muerte.
 Y el hermano William no pasó a ese cambio de día, que 
es a la caída del sol después de las 5:30, 6:00, de 6:00 por 
ahí a 7:00. Y mira, o sea que fue en la…, fue en ese día que 
estaba transcurriendo; no pasó al cambio de día, de otro día 
dispensacional, sino que su ministerio lo tuvo dentro de la 
Dispensación de la Gracia con el entrelace a la Dispensación 
del Reino.
 Fíjate cómo Dios le permitió tener esa culminación de la 
Dispensación de la Gracia; porque los Arcángeles siempre 
están en los cambios de dispensaciones, en los entrelaces; y 
allí estaba él.

10 “Los hechos del profeta” por Pearry Green, pág. 160-162: Billy me 
pidió que fuera con él a ver al doctor Hines. Mientras entramos al cuarto 
de consulta, podíamos ver hacia la Unidad de Cuidado Intensivo donde la 
enfermera había cerrado las cortinas alrededor de la cama del hermano 
Branham. En esto, Billy Paul me dijo: “Pearry, todo ha terminado”. Yo 
miré hacia otro lado para esconder las lágrimas, y entonces, el Dr. Hines 
entró. “Señor Branham”, dijo el Dr. Hines, “me pesa informarle que su 
padre falleció a las 4:49 p.m.”.
 Palabras de Billy Paul Branham en “The William Marrion Branham 
Memorial Service”, enero 26, 1966 – Phoenix, Arizona (Ramada Inn): 
[BPB] El veinticuatro de diciembre, Nochebuena, estaba abajo. El 
hermano Pearry Green vino y dijo: “El doctor Hyde quiere verlo”. No 
me alarmé, porque ese no era el médico principal de papá. Era un 
especialista en huesos. Así que subí y él dijo: “Sr. Branham”. Le dije: “Sí, 
señor”. Él dijo: “Tengo la triste noticia de contarte que tu padre falleció 
a las cinco y cuarenta y nueve”. 
 http://www.williambranhamstorehouse.com/pdf_downloads/
memorial%20service.pdf
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 Pero recuerden que cuando se termina la Obra de 
Intercesión, automáticamente (ya no tiene que estar sentado 
allí) Él se para; porque si ya tú no bendices en ese Nombre ni 
estás orando en ese Nombre es porque ya el Trono ahí cambió 
a Juicio.
 Y por eso dice: “En aquel día o en aquel tiempo (Daniel 
12), en aquel tiempo se levantará Miguel”. Miguel es Cristo. Al 
levantarse, ya no es Cordero sino es León.
 O sea que mira, hasta eso, ese tiempo que él pidió de tener 
ese entrelace también, y tener la parte final, la parte culminante, 
aun teniendo él en su cuerpo terrenal ese entrelace de ministerio 
también; y esa es de las pocas ocasiones que ha ocurrido eso 
en la Biblia. Y como dos no pueden estar al mismo tiempo…
 Por eso es que él… como la bendición grande que se tiene 
para los escogidos es cuando logran ver; es una bendición 
incalculable.
 Pero también es el tropiezo tan grande cuando no logran 
ver eso que ocurre en cambios de dispensación, cambios de 
edades, cambios de ministerio; porque siempre tropiezan en el 
velo de carne. Y eso es lo que trae entonces la prueba final.
 —“¿¡Cómo va a ser! que va a cumplir Dios algo tan grande 
en semejante persona? ¡Eso es imposible!”.
 Y ahí es donde viene la prueba mayor, y ahí es donde, 
cuando se enciende esa luz… como se encendió cada lámpara 
en cada edad con el mensajero; pero ahora se enciende no en 
una linterna ni en un resplandor, sino es el Sol mismo, un nuevo 
día dispensacional, con un nuevo velo de carne.
 Y eso hay que decirlo como es, porque es la Verdad Divina, 
y es la promesa más grande que Dios tiene para este tiempo 
final para Sus hijos; porque con la Venida y la promesa del 
cumplimiento de Su Venida, de la Venida del Hijo del Hombre 
con Sus Ángeles en Su manifestación final, es lo que dará la Fe El Arcángel Gabriel viniendo a Su Iglesia...207
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de Rapto y la fe para irnos de aquí, la fe para ser transformados, 
y todo lo correspondiente a ese tiempo de resurrección y todo 
eso.
 ¿Cómo no va a estar uno glorificando a Dios todo el 
tiempo! por esta etapa que Dios nos ha dado de este entrelace 
dispensacional, en la parte real, en lo que es ahora una realidad 
de lo que hablaron todos los profetas; pero el hermano Branham 
habló un poco más; y el hermano William, ni se diga, él trajo 
todo.
 ¿Y cómo no nos vamos a poner tan felices y tan contentos?, 
de que hemos estado en ese final de la Dispensación de la 
Gracia, y que ahora estamos en la Dispensación del Reino; y 
que en el comienzo de la Dispensación del Reino: así como 
en el comienzo de la Dispensación de la Gracia recibieron las 
primicias, que ahora en el comienzo de la Dispensación del 
Reino recibamos pronto nuestra adopción.
 Y el único que nunca ha querido que esas promesas se 
cumplan en Sus hijos es el enemigo de Dios.
 Por eso, el que se ponga feliz y contento por esta nueva 
dispensación, y lo que Dios está haciendo, es porque está en 
ese avivamiento final que traen los Truenos.
 El que se ponga triste o enojado o con odio o con blasfemias 
(todo lo que corresponde a esa quinta dimensión), pues 
pertenece a ese reino del maligno, que es el único que no quiere 
que Dios cumpla Sus promesas.
 No se puede decir que es un término medio: o está en la 
parte de los escogidos, dentro de ese avivamiento, o está en la 
parte del enemigo.
 Porque aun, fíjense que ni las fatuas, que él los dividió en dos 
grupos: que está el grupo que les da y ayuda a los escogidos, y 
está el otro: que su nombre es borrado; como Judas Iscariote, 
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que estuvo ahí y fue borrado del Libro11.
 Y no puede ser que una persona no tenga ese gozo de 
recibir las promesas, aun siendo una fatua; por consiguiente, ya 
de esa sección que él dividió ahí de las fatuas, pertenece a esos 
que son borrados; no pertenece a ese grupo que va a resucitar 
para vida eterna. Otros resucitan para condenación12.
 Y en este tiempo Dios nos ha dado la bendición más grande 
que pueblo alguno haya recibido en toda la existencia de la 
raza humana: el que nos haya enviado Él al cumplimiento de 
Apocalipsis 22:16, donde fue lo mismo que le dijo a Daniel: “He 
sido enviado de la presencia de Dios para hacerte saber estas 
cosas”. O sea, hacerte saber…
 Miren, yo creo que yo había fotografiado en un estudio 
bíblico… Déjame ver… Estoy estudiando de los estudios y le 
tiro foto a algunas cositas por si las tengo que hablar así en 
algún momento.
 Pero eso de Gabriel yo siempre lo voy siguiendo (déjame 
ver si lo encuentro aquí, que lo leímos quizás de memoria). 
Este (mira) es del estudio: “EL ENVIADO A DECLARAR LA 
VERDAD”. Allí él escribe, mira, dice:

[WSS] «Como vino Gabriel a Daniel, viene el Espíritu 
Santo a la Iglesia para revelarle todas las cosas que 
deben suceder».

11  Estudio Bíblico #293, 2023/mar/26 (domingo), págs. 8, 11-12 del (f)
12  San Juan 5:28-29
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[JBP] O sea, ¿ve cómo él ahí también lo marca y lo identifica? 
Él mismo se identifica como Gabriel. Él no había hablado eso 
abiertamente así en mensajes ni había dicho… él no había 
dicho eso así abiertamente; pero ahora, miren, ya está claro 
para nosotros.
 Aun dándolo a conocer y mostrando todo eso, muchos no lo 
ven de esa manera.
 Pero el entendido… Por eso es que él decía: “Anda, Daniel, 
cierra estas cosas, los entendidos entenderán”13; y esos son 
los escogidos; porque para ellos es la promesa de la adopción, 
para ellos es el cumplimiento pleno de Su Venida en la forma 
que ya Él lo tiene predestinado desde antes de la fundación del 
mundo; de esa forma a Dios le agradó. ¿Y quién es uno para 
decirle a Dios cómo hacer las cosas?
 Por eso estamos tan agradecidos a Dios, por lo que Él 
nos ha enviado en este tiempo a Su Ángel Mensajero; por lo 
cual siempre estaremos agradecidos a Dios por este poderoso 
Mensaje que nos ha traído; y también por su familia, a quienes 
amamos, respetamos.
 Y muy pronto él estará con nosotros.
 Ya van 4 años de la partida del mensajero, lo cual representa 
en el Programa Divino esa cuarta etapa, la cual todos los…, 
vamos a decir, las etapas cuartas, como Lutero, Wesley y 
Branham, y en la cuarta etapa él escribía que es el tiempo de 
resurrección14. Al cuarto día fue que Lázaro fue resucitado.
 Y deseamos como cuando él en muchas ocasiones decía: 
[WSS] “Dios quiera que sea un domingo la resurrección”; y Dios 
quiera que sea así. Como también deseamos que sea este 
cuarto año de la partida de nuestro hermano William, que se 

13  Daniel 12:8-10
14  Estudio Bíblico #279, 2023/feb/05 (domingo), págs. 24-25 del (f), 
págs. 226-227 del (T1): [WSS] «4 es el número de liberación».
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cumpla. Pero ya eso Dios lo tiene en Su Programa, y siempre 
estamos esperando el evento de la resurrección en el año que 
ya Dios lo tiene predestinado, pero lo esperamos siempre en el 
año que estamos viviendo.
 Pero no va a ocurrir eso hasta que el pueblo esté listo, y 
hasta que el pueblo esté clamando por esa liberación, para 
irnos de esta Tierra ya.
 Pero mientras el pueblo no clame… Dios tenía al hombre 
listo allí: a Moisés; pero hasta que el pueblo clamó, no lo 
mandó15. O sea que Él está esperando por nosotros, Él está 
esperando por que el pueblo se prepare y, sobre todo, reciba la 
Fe de Rapto. Sin Fe de Rapto nadie puede ser raptado.

[JBP] 4:06. Y también a las 4:06 fue la hora de… que estuvimos 
allí ese sábado.
 Fue el sábado 30; domingo 31; lunes 1; y martes 2 a las 
4:06 también, fue la hora en que también se dispuso del cuerpo.
 Y no fue después de esa hora (o sea, no pasó esa hora, no 
pasó de las 6:00 o 7:00, así), ni tampoco fue antes; fue a esa 
misma hora. Se cumplieron exactamente allí 3 días. 3 días… y 
ese tercer día fue cuando se dispuso del cuerpo; lo cual, ya Dios 
hizo todo conforme a como ya Él lo tenía en Su Programa.
 Allá se hizo cargo el Arcángel Miguel16.
 Algo grande estuvo ocurriendo en esos días, porque todo 
lo que ocurrió en todas las veces que él me habló para decirme 
todo lo que tenía que decirme, todo se ha ido cumpliendo al pie 
de la letra. No ha fallado ni una, y ni fallará tampoco ni una.
 Me decía: [WSS] “Muchos se te van a ir en contra, Benjie; 
pero tú sigue para adelante. Muchos te van a creer, muchos van 
a recibir”. O sea que por un lado uno puede decir: Muchos se 

15  Éxodo 2:23-25, 3:1-10
16  Judas 1:9
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van a ir en contra, pero también muchos…
 Y vi que no se refería nada más a los de aquí. Lo mismo 
que le pasó cuando le dijo a su siervo ¿Eliseo fue?: “Ábrele, 
Señor, ábrele la visión, los ojos, para que vea”17; y las montañas 
estaban llenas de carros de fuego y gente de a caballo y todos 
los Ejércitos celestiales.
 O sea, ¿ve? Uno dice: “Oye, pero qué poquito acá”. ¡Jum! 
¡Chacho!, tenemos todo el respaldo del Cielo en favor de Su 
Obra; y más en este tiempo final, que es el cambio de reino. O 
sea que es el tiempo en donde más están a favor, y Dios está 
velando que todo sea conforme a Su Programa.
 Aquí no se va a salir nada de Su Programa; o sea que Él 
va a velar para poner por obra toda Palabra que Él ha hablado 
en el Antiguo Testamento y en el Nuevo Testamento; ahora será 
cumplida, hecha una realidad.
 Y me decía: [WSS] “Muchos se te van a ir en contra, pero 
también hay muchos que también van a recibir”.
 O sea que, como quien dice: “No vayas a pensar que todos 
van a estar a favor de lo que vas a hacer, de lo que yo te he 
mandado”. Y no entendía yo en ese momento. Ahora veo esa 
Palabra cumpliéndose, y veo el por qué él me decía eso. Y 
cuando me decía: [WSS] “Y los que menos te imaginas”.
 Muchas cosas él me ha dicho, que yo ni siquiera he hablado; 
quizás ahora dije alguna cosita más, pero he tratado de ser lo 
más prudente posible.
 Y luego van a ver; y yo sé que muchos van a decirme: “¡Pero 
¿por qué no nos dijiste?! ¡No hubiésemos hecho esto, o esto, o 
esto! ¿Por qué no nos advertiste?”.
 La advertencia siempre la han tenido, siempre lo he dicho.
 Porque ahora pueden estar gozándose de lo que está 

17  2 Reyes 6:15-17
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Palabra cumpliéndose, y veo el por qué él me decía eso. Y 
cuando me decía: [WSS] “Y los que menos te imaginas”.
 Muchas cosas él me ha dicho, que yo ni siquiera he hablado; 
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 Y luego van a ver; y yo sé que muchos van a decirme: “¡Pero 
¿por qué no nos dijiste?! ¡No hubiésemos hecho esto, o esto, o 
esto! ¿Por qué no nos advertiste?”.
 La advertencia siempre la han tenido, siempre lo he dicho.
 Porque ahora pueden estar gozándose de lo que está 
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pasando en contra, y gozándose de lo que va a pasar quizás 
después…; como el enemigo allí en la Cruz: cuando lo crucificó 
pensó que había ganado; y había sido la derrota más grande 
que Dios le hizo al diablo.
 Y ahora podrán gozar por un poquito. Nosotros nos 
gozaremos por el Milenio y la eternidad. Gocen aquí en la 
Tierra, si quieren; nosotros preferimos gozar en el Milenio y en 
la eternidad. Ese es el gozo eterno.
 Uno puede decir: “¡Ríanse ahora!”. Él dice que el Señor se 
reirá de ellos, algo así18.
 Y cuando uno camina firme en la Palabra, y firme en las 
promesas, y firme en lo que ha sido encomendado para seguir: 
no hay nada ni nadie que pueda detener el Programa Divino por 
medio de la Obra que Dios está haciendo por ese instrumento.
 Podrán tratar de hacer todo lo que sea, pero un ministerio 
no lo pueden duplicar; no pueden personificar un ministerio, ni 
pueden arrebatarle un ministerio. Pueden hacer todo exacto, 
pero solamente ¡ese pequeño detallito! (vamos a ponerlo [así] 
para no…). ¡Y es algo tan grande…!
 Lo digo “pequeño”, porque cuando Dios cumple algo grande 
lo cumple en simplicidad; y cuando es más grande: más simple; 
así que podemos decir: “Esto pequeñito, sí”.
 Eso no lo van a poder imitar, ni tampoco arrebatarlo de 
donde está; es algo que ya Dios dejó, porque lo dijo en Su 
Palabra.
 Dios ha dejado esos ministerios para bendición de la Iglesia, 
del pueblo; porque tienen que estar esos ministerios donde 
los hijos de Dios van a ser adoptados. Tenían que estar los 
ministerios allí, de Moisés y Elías, cuando Jesús fue adoptado.
 No se podía ir él y después venir: “Okey, ahora los voy a 
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preparar, porque yo me llevé los ministerios y ahora vamos a…”. 
Tenía que dejarlos para hacer esa Obra de Adopción con y en 
la Iglesia; para (luego), cuando vengan ellos, nosotros poderlos 
ver.
 Y ese es uno de los grandes misterios que ha sido abierto: 
el cómo vamos a poder verlos a ellos. No era como…, podíamos 
pensar que ellos van a resucitar y todo el mundo los va a ver; así 
no va a ser. Tenemos que tener el mecanismo por dentro para 
poder acceder a ver a esa dimensión.
 Es como un control de televisor, que tú puedes cambiar los 
canales.
 ¿Sabes lo que es tener ese control en nosotros por dentro? 
Que podamos estar viendo, no la sexta dimensión, estar viendo 
ahora la séptima dimensión.
 Porque miren, para poder ver a Dios obrar en el Lugar 
Santísimo, ya algo tiene que estar ocurriendo en nuestras vidas; 
porque el verlo siendo manifestado en una Gran Carpa Catedral, 
ya automáticamente le da algo especial a ese escogido de Dios; 
porque lo está viendo.
 O sea que hay algo divino que está ocurriendo en la vida de 
esa persona, y no se ha dado cuenta. Y al verlo obrar a Él ahí, 
ya eso muestra que está en ese proceso de adopción.
 Por eso, el que no puede verlo, no está en ese proceso de 
adopción.
 Ya al tener ese control, que estamos accediendo a esa 
dimensión, automáticamente ya después, ver la sexta dimensión 
es algo normal.
 Estamos viendo lo más difícil; lo que vio Pablo, que dijo que 
subió al Tercer Cielo y “vio cosas que ojo no ha visto, ni oído 
ha oído, ni han subido a corazón de hombre; es lo que Dios ha 
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preparado…”19, ¿para quién? Para nosotros.
 O sea que él ni siquiera pudo decir nada de lo que vio allí. 
Y nosotros estarlo viendo ahora, eso es algo muy pero que muy 
glorioso. En una forma sencilla, en la forma que a Dios le plació 
darlo a conocer.
 Ese mecanismo es el que está ahora, Dios con cada 
escogido, colocándole en su vida, para poder obtener lo que 
obtuvo Jesús en el Monte de la Transfiguración: Su adopción.
 Adopción que era para una Obra realizar: Él realizar una 
Obra allí en la Cruz. Tenía que estar adoptado para hacer la 
Obra.
 Y nosotros tenemos que estar adoptados para hacer la 
Obra que Dios nos va a encomendar en ese tiempo de los 30 a 
40 días, ya adoptados, ya transformados, para luego irnos a la 
Cena de las Bodas del Cordero.
 Pero antes, uno de ellos va a hacer una Obra, una labor, en 
la cual tiene que pasar por el mismo proceso que pasó Jesús; 
porque es paralelo en todo.
 Y todo eso Dios nos lo ha estado abriendo en una forma 
rápida; y comiéndonos ese Cordero (como se lo comieron esa 
noche)20 rápido; para que toda esa Palabra se encarne, ese Título 
de Propiedad se encarne en nuestras vidas completamente; y 
alrededor de esa Palabra entonces ocurra la adopción.
 Sara y Abraham, de seguro se fueron mirando:
 —“Oye, como que ya las arruguitas y las canitas, las canas 
que tenías, se te están yendo. ¡Pero ¿qué te hiciste?!”.
 —“¡Pero tú también te ves bien, Sara! Estás… ¿Qué te 
pasó!”.
 Algo tuvo que haber ocurrido allí, que fueron…; tuvo que 
haber sido una experiencia muy hermosa para los dos, porque 
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19  2 Corintios 12:2-4; 1 Corintios 2:9
20  Éxodo 12:11
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era muy bella Sara. Imagínate, el rey Abimelec enamorarse 
de ella es porque era de las… si no era de las más bonitas 
de ese reino… Porque escogerla para esposa ¡entre tantas!, y 
escogerla a ella, es porque era muy hermosa21.
 Ahora vean cómo todo eso ocurrió por creer esa Palabra 
que le dijo Elohim. Que le dijo ¿qué? “Al tiempo de la vida, Sara, 
tu esposa, tendrá un hijo”22.
 El tiempo de la vida el hermano Branham lo pone como unos 
28 días23 (creo que lo leímos en algún Estudio)24; 28 días pone 
el tiempo de la vida. Hay que ver ahí el lapso de tiempo cuando 
la mujer está en la regla o en su tiempo de menstruación, que 
tiene que ver esa fecha también. Quizás abundaremos al leer 
otra parte donde el hermano Branham habla de eso.
 Pero Él le dijo: “Al tiempo de la vida”, y fíjate que tardó 25 
años; 25 años después fue que vino a cumplirse esa Palabra.
 Y como estuvimos hablando el martes, creo que fue (que 

21  Génesis 20:1-2
22  Génesis 18:10
23 SPN59-1220M “Conferencia con Dios, pág. 29, párr. 225: [WMB] 
“Pero Abraham, según el tiempo de la vida…”. En una audiencia mixta, 
ya ustedes saben lo que quiero decir, los veintiocho días. A ella le había 
cesado cincuenta años o más, sí, sesenta años, antes de eso. Dijo: 
“Según el tiempo de la vida con Sara, te visitaré de nuevo, y vas a tener 
ese bebé”.
 SPN64-0409 “La identificación de Cristo en todas las edades”, pág. 
26, párr. 181: [WMB] Tenía cien años. Dijo: “Voy a visitarte según la 
promesa que te di, en el tiempo de la vida”, los otros veintiocho días. Ya 
llevaban veinticinco años esperando; Sara tenía noventa y él cien. “Voy 
a visitarte según el tiempo de la vida”.
 SPN64-0719M “La Fiesta de las Trompetas”, pág. 14, párr. 97: 
[WMB] Y Él dijo: “Yo”, ese es un pronombre personal, “Yo te visitaré 
de acuerdo a Mi promesa. En el tiempo de la vida, en los siguientes 
veintiocho días, algo le va a suceder a Sara”.
24  Estudio Bíblico #258, 2022/nov/25 (viernes), págs. 25-26 del (f), 
págs. 93-94 del (T4)
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todavía ese audio lo hemos dejado quietecito)…, martes o el 
lunes; hoy es jueves, o fue ayer miércoles… ayer miércoles. 
Ayer miércoles se grabó un audio y unas palabras, yo digo que 
son proféticas; porque hay algo ahí (que se hablaron), y una de 
las cosas fue de ese tiempo de la vida.
 Y si ustedes se fijan, del 1977…; hay una fecha que él 
también tiene por allí, que la sacaremos; que él coloca 25 años 
después, te da cierta fecha, del 1977.
 O sea que hasta eso Dios tiene en Su Programa, como 
todas las matemáticas de Él: no fallan; y todo está ahí en la 
Biblia.
 Y Dios va cumpliendo las cosas, y como tienen múltiples 
cumplimientos, pues se van cumpliendo en la manera en que 
Dios las tiene ya predestinadas para cumplirlas.
 Algún día hablaremos (y espero que sea pronto) del por 
qué él tuvo que irse antes de las 6:00 de la tarde, y tuvo que 
regresar, y tenía que estar ya en el lugar donde él mismo dijo: 
[WSS] “Tengo que regresar a la Casa de mi Padre celestial. He 
sido enviado de la presencia de Dios ([JBP] ¿a qué?) a traerles 
estas buenas nuevas”25.
 O sea, hay un sinnúmero de cosas que él estuvo hablando; 
que cuando las hemos hablado abiertamente para que los 
escogidos de Dios sigan recibiendo la Fe de Rapto, muchos 
agarran eso y entonces lo usan para combatirlo.
 Pero Dios no va a estar aguantado a no decir nada porque 
van a hablar. Siempre van a hablar. Pero ¡ay de aquel que hable!
 Nosotros estamos, más bien, en la posición de escuchar, de 
recibir, de creer, y hacerlo parte de nosotros —esa Palabra—; 
porque es la que Dios prometió que Él enviaría.

25  Tomo “La Restauración del Reino de Israel” – Cierre del Congreso 
Mundial de Rabinos: Por un mundo mejor y los 7 preceptos de Noé, 
págs. 310-311

El Arcángel Gabriel viniendo a Su Iglesia...217

todavía ese audio lo hemos dejado quietecito)…, martes o el 
lunes; hoy es jueves, o fue ayer miércoles… ayer miércoles. 
Ayer miércoles se grabó un audio y unas palabras, yo digo que 
son proféticas; porque hay algo ahí (que se hablaron), y una de 
las cosas fue de ese tiempo de la vida.
 Y si ustedes se fijan, del 1977…; hay una fecha que él 
también tiene por allí, que la sacaremos; que él coloca 25 años 
después, te da cierta fecha, del 1977.
 O sea que hasta eso Dios tiene en Su Programa, como 
todas las matemáticas de Él: no fallan; y todo está ahí en la 
Biblia.
 Y Dios va cumpliendo las cosas, y como tienen múltiples 
cumplimientos, pues se van cumpliendo en la manera en que 
Dios las tiene ya predestinadas para cumplirlas.
 Algún día hablaremos (y espero que sea pronto) del por 
qué él tuvo que irse antes de las 6:00 de la tarde, y tuvo que 
regresar, y tenía que estar ya en el lugar donde él mismo dijo: 
[WSS] “Tengo que regresar a la Casa de mi Padre celestial. He 
sido enviado de la presencia de Dios ([JBP] ¿a qué?) a traerles 
estas buenas nuevas”25.
 O sea, hay un sinnúmero de cosas que él estuvo hablando; 
que cuando las hemos hablado abiertamente para que los 
escogidos de Dios sigan recibiendo la Fe de Rapto, muchos 
agarran eso y entonces lo usan para combatirlo.
 Pero Dios no va a estar aguantado a no decir nada porque 
van a hablar. Siempre van a hablar. Pero ¡ay de aquel que hable!
 Nosotros estamos, más bien, en la posición de escuchar, de 
recibir, de creer, y hacerlo parte de nosotros —esa Palabra—; 
porque es la que Dios prometió que Él enviaría.

25  Tomo “La Restauración del Reino de Israel” – Cierre del Congreso 
Mundial de Rabinos: Por un mundo mejor y los 7 preceptos de Noé, 
págs. 310-311

El Arcángel Gabriel viniendo a Su Iglesia... 217

todavía ese audio lo hemos dejado quietecito)…, martes o el 
lunes; hoy es jueves, o fue ayer miércoles… ayer miércoles. 
Ayer miércoles se grabó un audio y unas palabras, yo digo que 
son proféticas; porque hay algo ahí (que se hablaron), y una de 
las cosas fue de ese tiempo de la vida.
 Y si ustedes se fijan, del 1977…; hay una fecha que él 
también tiene por allí, que la sacaremos; que él coloca 25 años 
después, te da cierta fecha, del 1977.
 O sea que hasta eso Dios tiene en Su Programa, como 
todas las matemáticas de Él: no fallan; y todo está ahí en la 
Biblia.
 Y Dios va cumpliendo las cosas, y como tienen múltiples 
cumplimientos, pues se van cumpliendo en la manera en que 
Dios las tiene ya predestinadas para cumplirlas.
 Algún día hablaremos (y espero que sea pronto) del por 
qué él tuvo que irse antes de las 6:00 de la tarde, y tuvo que 
regresar, y tenía que estar ya en el lugar donde él mismo dijo: 
[WSS] “Tengo que regresar a la Casa de mi Padre celestial. He 
sido enviado de la presencia de Dios ([JBP] ¿a qué?) a traerles 
estas buenas nuevas”25.
 O sea, hay un sinnúmero de cosas que él estuvo hablando; 
que cuando las hemos hablado abiertamente para que los 
escogidos de Dios sigan recibiendo la Fe de Rapto, muchos 
agarran eso y entonces lo usan para combatirlo.
 Pero Dios no va a estar aguantado a no decir nada porque 
van a hablar. Siempre van a hablar. Pero ¡ay de aquel que hable!
 Nosotros estamos, más bien, en la posición de escuchar, de 
recibir, de creer, y hacerlo parte de nosotros —esa Palabra—; 
porque es la que Dios prometió que Él enviaría.

25  Tomo “La Restauración del Reino de Israel” – Cierre del Congreso 
Mundial de Rabinos: Por un mundo mejor y los 7 preceptos de Noé, 
págs. 310-311

El Arcángel Gabriel viniendo a Su Iglesia...217

todavía ese audio lo hemos dejado quietecito)…, martes o el 
lunes; hoy es jueves, o fue ayer miércoles… ayer miércoles. 
Ayer miércoles se grabó un audio y unas palabras, yo digo que 
son proféticas; porque hay algo ahí (que se hablaron), y una de 
las cosas fue de ese tiempo de la vida.
 Y si ustedes se fijan, del 1977…; hay una fecha que él 
también tiene por allí, que la sacaremos; que él coloca 25 años 
después, te da cierta fecha, del 1977.
 O sea que hasta eso Dios tiene en Su Programa, como 
todas las matemáticas de Él: no fallan; y todo está ahí en la 
Biblia.
 Y Dios va cumpliendo las cosas, y como tienen múltiples 
cumplimientos, pues se van cumpliendo en la manera en que 
Dios las tiene ya predestinadas para cumplirlas.
 Algún día hablaremos (y espero que sea pronto) del por 
qué él tuvo que irse antes de las 6:00 de la tarde, y tuvo que 
regresar, y tenía que estar ya en el lugar donde él mismo dijo: 
[WSS] “Tengo que regresar a la Casa de mi Padre celestial. He 
sido enviado de la presencia de Dios ([JBP] ¿a qué?) a traerles 
estas buenas nuevas”25.
 O sea, hay un sinnúmero de cosas que él estuvo hablando; 
que cuando las hemos hablado abiertamente para que los 
escogidos de Dios sigan recibiendo la Fe de Rapto, muchos 
agarran eso y entonces lo usan para combatirlo.
 Pero Dios no va a estar aguantado a no decir nada porque 
van a hablar. Siempre van a hablar. Pero ¡ay de aquel que hable!
 Nosotros estamos, más bien, en la posición de escuchar, de 
recibir, de creer, y hacerlo parte de nosotros —esa Palabra—; 
porque es la que Dios prometió que Él enviaría.

25  Tomo “La Restauración del Reino de Israel” – Cierre del Congreso 
Mundial de Rabinos: Por un mundo mejor y los 7 preceptos de Noé, 
págs. 310-311



El Arcángel Gabriel viniendo a Su Iglesia... 218

 Cuando uno habla así, en estas dos líneas, es porque hay 
que hablar claro, y que quede registrado. Porque todo queda 
grabado. Dice que aun los pensamientos, las intenciones; 
todo26. Y luego, por estas mismas palabras es que, cada vez 
que las hablo y cada vez que identifico las cosas, es que todos 
van a ser juzgados.
 Porque no es la Palabra de un hombre, sino es la Palabra 
del Espíritu Santo. Como ha sido la Palabra del Espíritu Santo 
en cada edad y en cada dispensación; y luego se ha hecho 
eficaz, viva, cumplida. La que se tiene que hablar y ser cumplida 
en ese momento, se cumple; y la que es hablada y cumplida 
más adelante, pues más adelante se cumple.
 Por ejemplo, cuando Él dijo: “Pondrán las manos - mis 
manos sobre los enfermos, y sanarán”27; eso no está diciendo 
que van a sanar en el momento; o sea, sanarán después que se 
ora por ellos. Y esa parte va a llegar al momento en donde ya no 
se tendrá que orar, sino que entrarán por una puerta y saldrán 
por la otra sanos al momento.
 Ahí dije algo, en eso ahí, que también es la Escritura de 
San Marcos 11. Cómo todo se va a ir cumpliendo cada vez más, 
vamos a decir, al momento.
 Hablamos de que los muertos en Cristo resucitarán y 
nosotros los vivos seremos transformados; pues va a llegar 
un momento en que se hablará la Palabra y los muertos van a 
resucitar. ¿Ve? Cada vez es más cerca de: cuando se habla una 
Palabra: ocurre.

26  1995-02-19 “Las cosas que Juan vio en el cielo”: [WSS] Hay 
personas que no saben que todo lo que se hace aquí en la Tierra queda 
escrito, queda grabado, aun los pensamientos del corazón de las personas 
quedan grabados; porque Dios juzga los pensamientos y las intenciones 
del corazón.
27  San Marcos 16:18
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 Por eso cuando él decía: [WMB] “Di la Palabra; donde 
quieras la ardilla, dilo”. Y él buscaba: [WMB] “Vamos a ver 
dónde… Allí donde está… (difícil que vaya a aparecer allí), allí 
la quiero”28. Y allí apareció.
 O sea que con esa (de las cinco manifestaciones), con esa, 
Dios mostró allí que por la Palabra hablada las cosas ocurrían 
al momento.
 Ahora, ¿te has fijado que las cinco manifestaciones 
ocurrieron al momento? Porque la creación de ardillas fue al 
momento; él paró la tormenta al momento; él resucitó al pececito 
al momento; él le quitó el tumor a la esposa al momento; y él 
les dio salvación y vida eterna a los hijos de Hattie Wright al 
momento. Fueron las cinco manifestaciones del poder de Dios 
en el momento en que fue hablada la Palabra creadora por boca 
humana.
 O sea que llegará un momento en donde eso se hará una 
realidad, pero en una escala mayor.
 Ahora se habla… Él no habló allí la Palabra de resurrección 
al pececito, y tuvieron que irse, volver, y esperar a ver…; no. 
Llegará un momento en que las cosas se hablarán, y sucederá 
todo conforme a como vaya siendo hablado.
 —“¡Que se hunda Inglaterra!”. Ahí se hundió Inglaterra.
 Porque todo eso va… esos son los juicios divinos. Y también 
en personas.
 Pedro no dijo allí: “Bueno, vete a tu casa; y cuando te 
acuestes, posiblemente vas a morir dormido. O vas a salir 
de aquí y un camello va a pasar corriendo, te va a atropellar. 
O te vas escocotar en una esquina”. Pedro allí lo dijo; y dijo: 

28  Compendio de extractos “La introducción de la Segunda Venida…”, 
pág. 240, párrs. 38-42 (del mensaje: 59-1123 “Habla a esta montaña”) 
/ SPN65-1127E “Yo había escuchado mas ahora veo”, pág. 23, párrs. 
138-149
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“Así como entró tu esposo, por ahí vienen los que te vienen a 
buscar”29. ¡Pum! Y se cayó.
 O sea que… vean cómo, cuando el Espíritu Santo está 
obrando en medio de Su Iglesia en toda Su plenitud, en esa 
porción allí correspondiente, las cosas sucedían al momento.
 Y en este tiempo todo se está hablando, y aparentemente 
no ocurre nada. Aparentemente. Pero ya toda esa Palabra se 
va a ir materializando a medida que nos vamos acercando al 
momento exacto en que ocurrirá la resurrección.
 Y, antes de eso, no podemos decir exactamente el día 
que los hijos de Dios estarán adoptados; porque unos serán 
antes adoptados, otros despuesito, otros despuesito. Y lo que, 
a lo mejor, a alguien le falte un poquito de fe, quizás con otro 
hermano que le diga:
 —“Mira, tal cosa, tal cosa”.
 —“¡Oye!, yo no había visto eso así”.
 Vean, son cosas del común. No podemos pensar las 
cosas que sean complicadas, porque Dios no hace las cosas 
complicadas para Sus hijos; es en el común. O sea que todo lo 
que va a estar ocurriendo en medio de la Iglesia en este tiempo 
final va a ser algo del común.
 Y eso que nos falta - que le falta a alguien para llegar a esa 
etapa ya de adopción, de alguna forma va a ser adoptado. Pero 
no sabemos exactamente el día.
 Ahora, ya el día de la resurrección (por esos días), y el día 
en que comienza ya plenamente los tres años y medio de la 
mitad de la semana número setenta de Daniel, ya todo eso está 
enmarcado en una fecha; lo cual tiene que ocurrir ahí, en esa 
semana número setenta de la profecía de Daniel, en los últimos 
tres años y medio.

29  Hechos 5:9-10
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 Pero antes de eso hay un lapso de tiempo, que lo leímos 
hace varios meses, donde habla de que hubo… o sea, hay un 
ministerio de tres años y medio antes de la gran tribulación. Si 
conseguimos cuándo comienza la gran tribulación, vamos a 
saber cuándo está el tiempo de ese ministerio30.
 Pero recuerden que todo tiene siempre su entrelace; y esos 
entrelaces pueden ser de unas horas, como pueden ser de 
un mes, seis meses…; y cuando arranca, entonces ya es ese 
tiempo.
 Pero todo está escrito, todo está ahí en los libros. Más… 
lo que corrobora lo que él me habló todos esos días, son esos 
escritos; todo ahí está, lo que él me habló. Y lo que no está en 
los libros está aquí en mi alma, en mi corazón, lo cual hay cosas 
que he guardado para mí; y ya cuando estemos en el nuevo 
cuerpo, ahí van a saber qué cosas he guardado, para que así 
no haya interrupción en el Programa Divino y no se levanten 
imitaciones.
 Y Dios nos ha ayudado hasta este momento y nos seguirá 
ayudando, porque es Su Obra, es Su Programa. Nosotros no 
tenemos nada de nuestra propia mente, sino que es Dios; es la 
Mente de Cristo en Su Iglesia obrando lo que ya Él prometió.
 Por eso, hoy no teníamos para hablar…, había dicho yo 
ayer que mejor dejábamos estos días quietecitos, porque la 
partida de un mensajero, como lo es nuestro amado hermano 
William Soto Santiago, para nosotros es un día muy pero que 

30  Estudio Bíblico #218, 2022/jul/08 (viernes), pág. 8 del (f), pág. 208 
del (T1): 1976-08-08 “¿Quién es ese hombre?”: [WSS] Así que sabemos, 
entonces, que antes de empezar la tribulación hay una bendición de 
tres años y medio para Dios obrar a través de Moisés y Elías, y ser de 
beneficio para los escogidos.
 Si supiéramos cuándo empiezan los tres años y medio de la gran 
tribulación, entonces también sabríamos cuándo empezarían o cuándo 
empiezan los tres años y medio del ministerio de Moisés y Elías.
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muy especial, y una semana muy especial; y la recordamos, 
pero no con tristeza; tristeza humana porque se nos fue él, en 
donde habitó, en ese cuerpo; pero de gozo, porque sabemos 
que lo vamos a ver jovencito nuevamente y estará con nosotros.
 Y nos va a decir: [WSS] “Vamos a ver si han sido buenos 
alumnos”.
 Y a algunos las palabras de, cuando les dijo31:
 —“Señor, hemos hecho esto y esto”.
 —“¿Y quiénes son ustedes?”.
 —“Pero si yo estuve contigo en tal cosa”.
 —“No los conozco”.
 Porque se han quedado en una edad pasada. Si lograran 
entender eso, estuvieran recibiendo lo mismo que todos. Pero 
ya hay un número y debe uno de ser consciente de eso; y no 
ponerse a discutir ni a tener contienda con ningún hermano, sino 
que la predestinación es tanto para el escogido, porque es un 
escogido para ser adoptado, transformado; y la predestinación 
para los que van a pasar por la gran tribulación.
 Hay dos lugares donde el ser humano en este tiempo va 
a estar; o, vamos a decir, tres, porque puede partir; si está en 
el Programa Divino que parta, pues…; pero el que está vivo 
tiene dos lugares: o va a hacer el rapto o se queda en la gran 
tribulación.
 No podemos nosotros forzar a nadie ni para un lado ni 
para el otro. Ya está la predestinación ahí siendo efectuada, 
materializada, en cada individuo.
 Así que le damos gracias hoy a Dios, otra vez, porque todos 
los días le damos a gracias a Dios por Su Ángel Mensajero 
William Soto Santiago, y por este Mensaje tan glorioso, como 
él lo habló allí, que le daba [WSS] gracias a Dios por haber 
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traído este Mensaje de Piedra Angular que prepara la Iglesia-
Novia para ser raptada y transformada32. O sea que ha traído 
el Mensaje más grande de todos los Mensajes, porque es nada 
más y nada menos que el Mensaje que contiene el Título de 
Propiedad.
 Y todo eso tú lo hablas y dicen: “Pero estás diciendo algo 
que… Entonces ¿por qué dices tal cosa?, ¿por qué esto o lo 
otro?”. Todo es sencillo. Que no se le puede buscar las cinco 
patas al gato cuando tiene cuatro.
 O sea, que esas palabras también que luego habló: [WSS] 
“Cuando vean a ese profeta mensajero cumpliendo las profecías 
en la Visión de la Carpa (o), del Séptimo Sello en la Visión de 
la Carpa, ahí me verán de nuevo”33. ¿Ven? Ya ahí, el que logre 
entender eso, es porque tiene visión profética.
 No pueden esperar que él diga: “Cuando ustedes vean a 
Fulano de Tal estar ahí hablando tal cosa, leyendo lo que ya yo 
le dije que hiciera, ahí me verán”. ¡Así cualquiera creería!
 Pero Dios todo eso lo habla de cierta forma para que cuando 
se esté cumpliendo, pues ya Dios está bastante adelantado en 
eso. Y no se levante nadie diciendo: “No, pérate; si él dijo eso, 
pues déjame ver, yo lo voy a cumplir”, si él llega a decir: “Alguien 
se va a levantar después de mí”, como lo escribió y que luego se 
habló34.
 Las cosas se dicen ya cuando están en cumplimiento, para 
que el enemigo no haga imitación. Y aun así, ahora ya ustedes 

32  Domingo, 13 de agosto de 2017 [8:25 a.m.]. Cayey, Puerto Rico. / 
Compilación de mensajes “Por amor a los escogidos”, pág. 5
33  Líneas de texto directas de la pluma del Dr. William Soto Santiago. 
Domingo, 13 de agosto de 2017. Cayey, Puerto Rico. / Compilación de 
mensajes “Por amor a los escogidos”, pág. 5
34  Plática “Cuando la Novia reconozca su posición, el Rapto 
acontecerá”, 2023/feb/13 (lunes), pág. 15 del (f), pág. 205 del (T2): 
[WSS] «Después de mí viene otro mensajero».
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ven cómo muchos se han levantado y se levantarán, tratando 
de imitar. Pero siempre que hay algo que el enemigo levanta, 
que es falso, es porque tiene que haber algo verdadero. Por 
consiguiente, el escogido de Dios va a ver al verdadero y va 
a recibir al verdadero; porque ese es el que tiene lo que ese 
escogido necesita, que es la Fe de Rapto.
 Por eso yo le pido a Dios por todos los escogidos de Dios de 
este tiempo final, que sigan recibiendo la Palabra, el Mensaje, 
esta Enseñanza bajo Carpa, que es la única esperanza para los 
escogidos de Dios irse de aquí de esta Tierra.
 El contenido de la Fe de Rapto está ahí. Por consiguiente 
no hay otra esperanza en nadie; como tampoco hubo una 
esperanza de vida en el tiempo de José, en donde único había 
alimento.
 Donde único está el alimento espiritual que prepara a 
la Iglesia-Novia para la Fe de Rapto es en La Gran Carpa 
Catedral35. No hay otro lugar en el mundo, en el planeta Tierra, 
que tenga ese Alimento que necesitan los escogidos de Dios de 
este tiempo final para ser raptados.
 Que Dios los bendiga, los guarde; y que este día, que sea 
un día en que le damos y continuamos dándole gracias a Dios 
por nuestro amado hermano y amigo William Soto Santiago; el 
cual estaría cumpliendo 83 años, entrando ya para los 84. O sea 
que ya empezaría a vivir, en junio 14, empezaría a vivir los 84. O 
sea, ya este año estaría terminando los 83; porque aunque tiene 
82, cumple 83, pero entraría ya a 84.
 Uno vive, cumple… Por ejemplo, yo tengo 48, voy a cumplir 
ahora 49, pero estoy viviendo el año 49; y por lo que Dios me ha 
estado mostrando, ya yo entré a los 50 hace poco, por los días 
de atraso que tiene. O sea que estamos más adelantados de lo 

35  Estudio “El Pan de Vida en la Grande Carpa”, 2022/ago/16 (martes), 
págs. 8-20 del (f), págs. 36-48 del (T2)

El Arcángel Gabriel viniendo a Su Iglesia...224

ven cómo muchos se han levantado y se levantarán, tratando 
de imitar. Pero siempre que hay algo que el enemigo levanta, 
que es falso, es porque tiene que haber algo verdadero. Por 
consiguiente, el escogido de Dios va a ver al verdadero y va 
a recibir al verdadero; porque ese es el que tiene lo que ese 
escogido necesita, que es la Fe de Rapto.
 Por eso yo le pido a Dios por todos los escogidos de Dios de 
este tiempo final, que sigan recibiendo la Palabra, el Mensaje, 
esta Enseñanza bajo Carpa, que es la única esperanza para los 
escogidos de Dios irse de aquí de esta Tierra.
 El contenido de la Fe de Rapto está ahí. Por consiguiente 
no hay otra esperanza en nadie; como tampoco hubo una 
esperanza de vida en el tiempo de José, en donde único había 
alimento.
 Donde único está el alimento espiritual que prepara a 
la Iglesia-Novia para la Fe de Rapto es en La Gran Carpa 
Catedral35. No hay otro lugar en el mundo, en el planeta Tierra, 
que tenga ese Alimento que necesitan los escogidos de Dios de 
este tiempo final para ser raptados.
 Que Dios los bendiga, los guarde; y que este día, que sea 
un día en que le damos y continuamos dándole gracias a Dios 
por nuestro amado hermano y amigo William Soto Santiago; el 
cual estaría cumpliendo 83 años, entrando ya para los 84. O sea 
que ya empezaría a vivir, en junio 14, empezaría a vivir los 84. O 
sea, ya este año estaría terminando los 83; porque aunque tiene 
82, cumple 83, pero entraría ya a 84.
 Uno vive, cumple… Por ejemplo, yo tengo 48, voy a cumplir 
ahora 49, pero estoy viviendo el año 49; y por lo que Dios me ha 
estado mostrando, ya yo entré a los 50 hace poco, por los días 
de atraso que tiene. O sea que estamos más adelantados de lo 

35  Estudio “El Pan de Vida en la Grande Carpa”, 2022/ago/16 (martes), 
págs. 8-20 del (f), págs. 36-48 del (T2)

El Arcángel Gabriel viniendo a Su Iglesia... 224

ven cómo muchos se han levantado y se levantarán, tratando 
de imitar. Pero siempre que hay algo que el enemigo levanta, 
que es falso, es porque tiene que haber algo verdadero. Por 
consiguiente, el escogido de Dios va a ver al verdadero y va 
a recibir al verdadero; porque ese es el que tiene lo que ese 
escogido necesita, que es la Fe de Rapto.
 Por eso yo le pido a Dios por todos los escogidos de Dios de 
este tiempo final, que sigan recibiendo la Palabra, el Mensaje, 
esta Enseñanza bajo Carpa, que es la única esperanza para los 
escogidos de Dios irse de aquí de esta Tierra.
 El contenido de la Fe de Rapto está ahí. Por consiguiente 
no hay otra esperanza en nadie; como tampoco hubo una 
esperanza de vida en el tiempo de José, en donde único había 
alimento.
 Donde único está el alimento espiritual que prepara a 
la Iglesia-Novia para la Fe de Rapto es en La Gran Carpa 
Catedral35. No hay otro lugar en el mundo, en el planeta Tierra, 
que tenga ese Alimento que necesitan los escogidos de Dios de 
este tiempo final para ser raptados.
 Que Dios los bendiga, los guarde; y que este día, que sea 
un día en que le damos y continuamos dándole gracias a Dios 
por nuestro amado hermano y amigo William Soto Santiago; el 
cual estaría cumpliendo 83 años, entrando ya para los 84. O sea 
que ya empezaría a vivir, en junio 14, empezaría a vivir los 84. O 
sea, ya este año estaría terminando los 83; porque aunque tiene 
82, cumple 83, pero entraría ya a 84.
 Uno vive, cumple… Por ejemplo, yo tengo 48, voy a cumplir 
ahora 49, pero estoy viviendo el año 49; y por lo que Dios me ha 
estado mostrando, ya yo entré a los 50 hace poco, por los días 
de atraso que tiene. O sea que estamos más adelantados de lo 

35  Estudio “El Pan de Vida en la Grande Carpa”, 2022/ago/16 (martes), 
págs. 8-20 del (f), págs. 36-48 del (T2)

El Arcángel Gabriel viniendo a Su Iglesia...224

ven cómo muchos se han levantado y se levantarán, tratando 
de imitar. Pero siempre que hay algo que el enemigo levanta, 
que es falso, es porque tiene que haber algo verdadero. Por 
consiguiente, el escogido de Dios va a ver al verdadero y va 
a recibir al verdadero; porque ese es el que tiene lo que ese 
escogido necesita, que es la Fe de Rapto.
 Por eso yo le pido a Dios por todos los escogidos de Dios de 
este tiempo final, que sigan recibiendo la Palabra, el Mensaje, 
esta Enseñanza bajo Carpa, que es la única esperanza para los 
escogidos de Dios irse de aquí de esta Tierra.
 El contenido de la Fe de Rapto está ahí. Por consiguiente 
no hay otra esperanza en nadie; como tampoco hubo una 
esperanza de vida en el tiempo de José, en donde único había 
alimento.
 Donde único está el alimento espiritual que prepara a 
la Iglesia-Novia para la Fe de Rapto es en La Gran Carpa 
Catedral35. No hay otro lugar en el mundo, en el planeta Tierra, 
que tenga ese Alimento que necesitan los escogidos de Dios de 
este tiempo final para ser raptados.
 Que Dios los bendiga, los guarde; y que este día, que sea 
un día en que le damos y continuamos dándole gracias a Dios 
por nuestro amado hermano y amigo William Soto Santiago; el 
cual estaría cumpliendo 83 años, entrando ya para los 84. O sea 
que ya empezaría a vivir, en junio 14, empezaría a vivir los 84. O 
sea, ya este año estaría terminando los 83; porque aunque tiene 
82, cumple 83, pero entraría ya a 84.
 Uno vive, cumple… Por ejemplo, yo tengo 48, voy a cumplir 
ahora 49, pero estoy viviendo el año 49; y por lo que Dios me ha 
estado mostrando, ya yo entré a los 50 hace poco, por los días 
de atraso que tiene. O sea que estamos más adelantados de lo 

35  Estudio “El Pan de Vida en la Grande Carpa”, 2022/ago/16 (martes), 
págs. 8-20 del (f), págs. 36-48 del (T2)



El Arcángel Gabriel viniendo a Su Iglesia... 225

que nos imaginamos.
 Pero si queremos esperar a entrar ya, pues ya hasta el 19 
de mayo; ya ahí estaría ya entrando a los 50; cumplidos 49 el 19 
de mayo, y estaría ya empezando a vivir el año 50.
 Y el año 50 es año de Jubileo, el cual también pedimos que 
sea ese año el año de la adopción, si es que Dios lo tiene en 
Su Programa. Pero sabemos que hay ciertos cumplimientos y 
ciertos eventos que…, si también Él cumple eso como lo cumplió 
en la vida de hermano Branham, que él estuvo 56 años en este 
planeta Tierra…; y vean que el hermano William también tuvo un 
ministerio de 56 años también36. Y también José tenía 56 años 
cuando murió Jacob37; y Jacob es Israel. Así que ahí hay algo 
grande también, porque ese año es una edad muy importante.
 E imagínese, si es una edad judía en la que estamos, y es 
un ministerio judío, por consiguiente, algo tiene que ver también 
Israel en el Programa Divino, que también tiene que ver con la 
Iglesia. O sea, todo va junto, porque Él viene por Su Iglesia, pero 
los hebreos lo van a recibir antes de pasar por la tribulación; 
ellos van a ser sellados antes.
 Así que hay muchas cosas ahí, porque esa edad de José 
allí, con Jacob, tiene que ver mucho, y tiene su fiel cumplimiento 
en este tiempo.
 Yo creo que lo tengo allí en la Biblia, en una de las Biblias 
de él, donde él sacó las cuentas; y yo creo que está escrito en 
uno de los folletos (hay que buscarlo dónde): la vida de Jacob 
cuando terminó, José tenía 56; y eso es muy importante.
 Bueno, ha sido una plática informal.
 Aquí estamos en LA IMPRENTA, que vine y pasé por aquí, 

36  Plática con las maestras de cachorritos de Puerto Rico, 2022/
mar/19 (sábado), págs. 12-16 del (f), págs. 120-124 del (T)
37  Estudio “El Ángel = Moisés y Elías, y los 144.000 judíos”, 2022/
nov/05 (sábado), pág. 18 del (f), pág. 104 del (T1)
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y quise entrar un momentito para ver estas nuevas facilidades 
que se han estado preparando para que toda esta Enseñanza 
sea difundida rápido, y haya también abundante Alimento 
almacenado. Y que sea la Obra que Dios habló: una Obra 
rápida38, para lo cual hay que tener buenas máquinas para 
imprimir, y tener también guardada toda esa Palabra, abundante 
Palabra que Dios nos ha dado en este tiempo final.

 Que Dios bendiga este lugar, y que sea de gran bendición 
no solamente para Puerto Rico, sino para toda la América Latina 
y el mundo entero.
 Que Dios bendiga también a todos los hermanos que están 
aquí trabajando: en oración, aportación y también con sus 
propias manos; tanto los de por el día, los de por la noche, y todos 
los que luego hasta en sus hogares trabajan indirectamente, 
o directamente, para que toda esta labor y esta Obra que se 
está llevando a cabo aquí en LA IMPRENTA en Cayey, Puerto 
Rico, se lleve a cabo, y produzca todo este trabajo que se está 
realizando.
 Que sea una bendición grande esta imprenta para el mundo 
entero. En el Nombre Eterno del Hijo de David, William, Rey 
de reyes y Señor de señores, te pido, oh, Padre celestial, Tu 
bendición sobre este lugar que se ha preparado para Tu honra 
y para Tu gloria.
 Oh, Dios de la gloria, bendice a Tus escogidos en este 
tiempo final.
 Y te damos las gracias, Señor, por habernos enviado a Tu 
Ángel Mensajero, William Soto Santiago, el cual, un día como 
hoy: el 30 de marzo del 2019, Tú te lo llevaste de esta dimensión, 
Señor, a Tu Hogar.

38  Citas, pág. 70, párr. 605
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 Padre, estamos muy agradecidos por Tu Ángel Mensajero, 
estamos muy agradecidos por todo lo que él nos trajo; y estamos, 
Señor, agradecidos por toda la Obra que él hizo en medio de los 
latinoamericanos y caribeños.
 Y, Padre, ayúdanos a seguir agarrados del Mensaje, de 
la Palabra; y que siempre estemos mirando el Arca, siempre 
estemos mirando la Columna de Fuego, el Ángel del Pacto; 
para así pronto pasar a esa gloriosa tierra prometida del nuevo 
cuerpo.
 Oh, Dios de la Gloria, en estos días estaremos en las 
actividades de Semana Santa; te ruego, Señor, impartas Tu 
bendición sobre Tu pueblo; y que mucha Palabra se encarne en 
nuestras vidas, y que estemos más y más cerca de Tu presencia.
 En Tu Nombre Eterno y glorioso, oh, Padre celestial, te lo 
pido, como Rey de reyes y Señor de señores en Su Obra de 
Reclamo, como Hijo de David, William. Amén y amén.
 Y siempre estamos agradecidos a Ti, Señor, porque Tú 
siempre me escuchas.
 Gracias, Señor, por Tu Ángel Mensajero William Soto 
Santiago.

 Ha sido una bendición poder platicar con ustedes. Aquí hay 
tres damas39, y todos los que nos estarán escuchando en los 
diferentes lugares. “Donde están dos o tres congregados en Mi 
Nombre, allí estoy Yo, en medio de ellos”40.
 Así que estemos meditando en estos días de Semana 
Santa, que son muy pero que muy importantes.
 Y si Dios nos permite comprender todo el misterio de esos 
Arcángeles, ahí tendríamos un cuadro bien pero que bien 
abierto y claro de lo que Dios está haciendo en este tiempo final.

39  Raquel Tillería, Raquel Pérez y Raquel Nieves
40  San Mateo 18:20
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 Y conocer la Obra que ese poderoso Arcángel hizo mientras 
estuvo en este planeta Tierra, y la que está haciendo ahora, 
también estaremos con un conocimiento bien pero que bien 
grande.
 Y conocer lo que Dios está haciendo en este tiempo final, 
desde que Él salió del Trono de Intercesión…
 O sea que prácticamente mi deseo es que todo eso se abra; 
porque sabemos que conociendo todo ese gran misterio del 
Séptimo Sello: ahí es donde está la Fe de Rapto.
 Pero como todo tiene su tiempo…
 Miren, hay veces que los domingos (me pasa mucho los 
domingos)…, en la semana me pasó en una ocasión; pero el 
domingo veo cómo me mueve de un sitio a otro; y hasta un 
domingo sentí la presencia ahí tan grande de esa Voz, que 
me…: “Todavía no leas eso”. Y ahí… yo seguí como si fuera 
algo normal.
 Después, sentado en la oficina, yo dije: [JBP] “Oye, pero 
¿por qué yo no me asusté o no…? Pasó esto, me pasó esto, 
porque…”. Mientras continuaba leyendo, yo mismo me decía: 
[JBP] “Tú me hablaste. Pero ¿por qué no quieres que diga 
esto?”; yo, dentro de mí. ¡Y claro! Eso que se iba a hablar allí 
quizás podía adelantar algo que no tocaba todavía; porque todo 
es por medio de la Palabra hablada.
 Pueden ver a un hombre leyendo: “Ay, pero eso lo hace 
cualquiera”.
 Lo que está produciendo eso en el escogido de Dios, es 
algo que, ese que dice eso, no entiende, no comprende; pero el 
escogido sí.
 Y es tan grande lo que está ocurriendo en esa forma 
sencilla… tanto que vamos a ser adoptados; o sea, tanto que 
así los escogidos de Dios van a obtener esa adopción.
 Así que miren si no es importante esa labor, la cual, a Dios El Arcángel Gabriel viniendo a Su Iglesia...228
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le plació hacerlo de esa manera.
 Y como dije hace unos minutos atrás: ¿quiénes somos 
nosotros para decirle a Dios que haga de la manera que está 
haciendo ahora?
 —“Que así no es. La quiero de la otra manera: que envíes 
otra vez al hermano William en su cuerpo y nos dé la Fe de 
Rapto”.
 Porque pueden decir: “No, ya nosotros la tenemos; es 
cuestión de tal cosa… repasar”.
 Es que hay que saber entender lo que él dijo de repasar el 
Mensaje.
 Porque, vamos a decir, podemos decir: “Ok, sigan. Vamos 
a hacer algo: sigan repasando a su manera, y nosotros a la 
manera que Dios ya nos dijo que hiciéramos; y vamos a ver 
quién va a ser adoptado”.
 No es competencia esto, pero si es que lo quieren poner 
así, ahí luego van a ver que esta era la forma que él me dijo 
que el pueblo de Dios iba a obtener su adopción. No había otra 
manera ni hay otra manera para esa promesa ser cumplida�
 Así que sigan adelante, agarrados del Mensaje, de la 
Palabra; y sin que nada los descimbre (vamos a decir), ni que 
nada los estremezca; porque vendrán muchas pruebas, muchas 
luchas, como las hubo en el cumplimiento de la Primera Venida 
del Señor, cuando Él decía: “Heriré al pastor, y las ovejas se 
desparramarán”41.
 Porque siempre que tratan, el enemigo de Dios a través 
de sus instrumentos, de obstaculizar y dañar la Obra de Dios 
(que siempre se hace por medio de seres humanos), y tratar de 
interrumpir allí, y hacer lo que hicieron con Jesús: era estar en 
contra del Programa Divino.

41  San Mateo 26:31; San Marcos 14:27
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 ¿Y qué hicieron ellos? Lo dejaron solo, se fueron42; y hasta 
Pedro, cuando Él le dijo que lo iba a negar, hasta eso cumplió43. 
Y eso representa a aquellos que van a negar la Palabra también, 
por todas las persecuciones que van a venir.
 Pero el escogido de Dios no va a negar la Palabra, sino que 
va a decir: “¡Esto yo lo creo con toda mi alma, y nada me va a 
apartar de lo que me va a producir a mí mi transformación!”; 
porque estarán viendo siempre la Palabra; y dondequiera que 
está la Palabra, está velada.
 Así que vendrán grandes pero que grandes bendiciones de 
parte de Dios; pero sabemos que también vendrá una lucha, y 
vendrá un ataque, como él lo habló, que vendrá hacia la Carpa 
y la Visión de la Carpa. Porque él dice: [WSS] “Cuando ustedes 
vean algo dirigido en contra de la Carpa, de la Visión de la 
Carpa, ya eso nos muestra que estamos bien cerca de Dios 
cumplir Sus promesas”44.
 O sea que no nos sorprende ni nos va a sorprender nada, 
sino más bien confirma y nos confirma más de quiénes somos, 
y quiénes están de nuestro lado y quiénes no. O sea que todo 
eso va a obrar para bien.
 Así que, que Dios les bendiga y Dios les guarde a todos; 
y que este día continuemos meditando y glorificando a Dios 
por ese glorioso ministerio que Dios nos envió en medio de Su 
Iglesia en este tiempo final por medio de Su Ángel Mensajero, 
William Soto Santiago, el cual pronto lo vamos a ver.
 Y para poderlo ver, es este tiempo en el que estamos, para 
tener ese mecanismo para poderlo ver. Será algo bien pero que 
bien especial; bien común.

42  San Mateo 26:56; San Marcos 14:50
43  Mt. 26:69-75; Mr. 14:66-72; Lc. 22:55-62; Jn. 18:15-18, 25-27
44  Estudio Bíblico #289, 2023/mar/12 (domingo), págs. 24-25 del (f), 
págs. 172-173 del (T2)
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 Y nos gozaremos en esos días, nos gozaremos como me 
gocé yo esa noche allí. Será un gozo que no hay palabras para 
uno expresar la Gloria de Dios.
 Así que ¡vamos a la segura! Y no hay ni habrá nadie que 
nos quite este avivamiento, este gozo que tenemos. Las cosas 
terrenales, todo eso pasará. Miramos las celestiales.
 “Cuando estas cosas comiencen a suceder (dice), erguíos 
y levantad vuestras cabezas”; ya ahí nos está enfocando 
para arriba; ya esa Escritura pronto se va a cumplir en toda 
su plenitud. Porque dice después: “Porque vuestra redención 
(nuestra transformación) está cerca”45. Cuando empiecen a 
suceder (¿qué?) todas las cosas que estarán sucediendo en el 
planeta Tierra, pero también dentro de la Iglesia.
 Porque lo más duro es lo que ocurre en la Iglesia, porque son 
de los mismos que han estado con nosotros todo el tiempo; ahí 
es donde es la tristeza. Pero ya Dios lo tiene así predestinado, 
y uno no puede hacer nada, ni meter la mano tampoco.
 Bueno, yo creo que ya nos pasamos un poquito de esta 
charla, así, informal, pero con mucho amor, con mucho respeto 
en este día; el cual es un día que siempre tendremos en nuestra 
mente mientras estamos en estos cuerpos.
 Y luego vamos también a tener esas fechas, las cuales…; 
igual las de nosotros…; y esperamos que todos permanezcan 
vivos, y vamos a saber las fechas de cuándo… Cada uno debe 
saber cuándo nació en este cuerpo terrenal, pero también vamos 
a saber la fecha de cuándo nacimos de nuevo en el Reino del 
Señor, Reino de Cristo, cuándo obtuvimos la adopción y cuándo 
fuimos transformados y cuándo fuimos raptados.
 Esas son fechas que luego estaremos siempre meditando, 
pensando, glorificando a Dios por esas fechas, como individuos; 

45  San Lucas 21:28
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mente mientras estamos en estos cuerpos.
 Y luego vamos también a tener esas fechas, las cuales…; 
igual las de nosotros…; y esperamos que todos permanezcan 
vivos, y vamos a saber las fechas de cuándo… Cada uno debe 
saber cuándo nació en este cuerpo terrenal, pero también vamos 
a saber la fecha de cuándo nacimos de nuevo en el Reino del 
Señor, Reino de Cristo, cuándo obtuvimos la adopción y cuándo 
fuimos transformados y cuándo fuimos raptados.
 Esas son fechas que luego estaremos siempre meditando, 
pensando, glorificando a Dios por esas fechas, como individuos; 
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y también nos gozamos de los demás hermanos.
 Hoy, pues, nuestro corazón se llena un poco de tristeza 
porque fue un día como hoy que Dios se llevó el cuerpo donde 
moró nuestro hermano William; pero él se tenía que ir, no podía 
quedarse. Y eso es lo que, si Dios nos permite ver claramente 
el por qué él tenía que irse…; y que sorprendió a muchos. Pero 
Dios no se sorprendió, ya Él lo tenía en Su Programa.
 Pero gracias a Dios que nos ha dejado en este tiempo final 
lo que tenía que dejar: aquellos a los cuales tuvo que tener allí 
para la adopción de Jesús; y eso es lo más grande que Dios nos 
ha dejado en este tiempo para nuestra adopción.
 Tenemos todo: el territorio, tenemos el pueblo, y tenemos 
los ministerios, y tenemos la dispensación. O sea, ahora sí que 
tenemos todo, tenemos todos los elementos para la adopción; 
por lo tanto, el resultado va a ser: adopción. No puede haber 
otro resultado para los escogidos de Dios en este tiempo final.
 Bueno, que Dios les bendiga, Dios les guarde.
 Y ya mañana viernes estaremos en el Estudio Bíblico de 
mañana viernes; y el sábado también tenemos una plática, 
como los sábados de primer mes; y también el domingo. Y luego 
la otra semana: el Viernes Santo será a las 2:00 de la tarde 
(ya lo confirmaremos bien), como el año pasado. A las 2:00 de 
la tarde es bueno; eso hay que anunciarlo. Y el Domingo de 
Resurrección, que será a las 10:00.
 Pero el sábado, primero de mes, es este próximo, que cae 
1 de abril.
 Y ya el otro sábado no tendríamos, sino que sería viernes a 
las 2:00 de la tarde y domingo a las 10:00 de la mañana.
 Y ya pronto estaremos hablando de otras actividades, en 
las cuales esperamos que Dios nos guíe en todo, para que 
sea siempre todo conforme al Plano Divino y a Su Programa; 
para no adelantarnos ni tampoco atrasarnos, sino que ir todo El Arcángel Gabriel viniendo a Su Iglesia...232
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conforme a como ya Él lo tiene en Su Programa. Que todo se 
vaya a cumplir conforme a como ya Él lo ha tenido programado; 
y nosotros estar alineados para recibir esas otras etapas que 
faltan; porque tiene que estar el pueblo listo.
 Y así que esté también todo terminado en cuanto a las 
carreteras, que tienen una parte muy pero que muy importante, 
y todo lo demás; pero muy especialmente cada uno como 
individuo: que esté listo, que esté preparado, porque lo que 
viene es grande y glorioso para nosotros en este tiempo final.
 Así que ya no nos queda mucho tiempo aquí en esta 
Tierra, sino que ya los días que nos quedan queremos pasarlos 
sirviéndole al Señor, agradándole en todo; y que Él vea que lo 
hacemos con sinceridad, de todo corazón, para que Él se agrade 
de este templo humano y pueda habitar en toda Su plenitud en 
nosotros; que entre la plenitud de Dios en nosotros, y así pueda 
Él hacer la Obra de la Adopción en cada uno de nosotros.
 Bueno, hoy 30 de marzo de este año 2023 conmemoramos 
la partida de nuestro hermano William Soto Santiago; y sabemos 
que pronto estará con nosotros.
 Recuerden que Elías llamó a Moisés46. Y recuerden que los 
Dos Olivos, que son los que están en medio de la Iglesia, es lo 
que el pueblo hebreo verá.
 Todo ese misterio es el contenido del Séptimo Sello. Y 
hablar de ese misterio con (como decir) con nombre y apellido, 
ya eso es entrar en una etapa que estamos a punto de entrar, 
pero no podemos adelantar algo que después puedan tratar de 
imitar algo. Pero ya van a ver cómo Dios va a obrar en medio 

46  Estudio Bíblico #221, 2022/jul/17 (domingo), págs. 16-17 del 
(f), págs. 166-167 del (T2): Las Setenta Semanas de Daniel - SPN61-
0806 “Las Setenta Semanas de Daniel”. Pág. 143, párrs. 177-178 en la 
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Segunda Venida…”, pág. 132, párrs. 177-178 / Citas, pág. 57, párr. 494
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de la Iglesia, ya en una escala que no ha obrado en tiempos 
pasados.
 Así que todo eso lo vamos a estar viendo, y esperamos que 
sea pronto.
 Mientras, seguimos haciendo lo que él nos dijo que 
hiciéramos: el pueblo repasando. Y aquel que él dejó, haciendo 
lo que tiene que hacer: dar todo lo que el pueblo necesita para 
esa adopción. Y ahí está todo lo que tiene que ser hecho en 
medio de la Iglesia en una Gran Carpa Catedral, de la manera 
que ya Él lo tiene en Su Programa.
 Bueno, vamos a detenernos aquí, porque todo es sin 
fin. Uno podría estar hablando y hablando y hablando de 
tantas bendiciones que Dios nos está dando y nos dará, que 
no tendríamos tiempo de terminar. Pero hacemos, como 
decía nuestro hermano William, “una pausa”, y mañana ya 
continuaremos.
 Y si este saludo lo pueden subir, para que los hermanos 
tengan también esta plática así… informal (¿se dice?), en donde 
muchos están reunidos también, recordando este día, y tengan 
también esta plática así sencilla. Y hablamos del común, en el 
común, sin quizás palabras que hay que… como decía cuando 
dicen:
 —“Está mal dijía”. [Risas]. Eso lo dicen los muchachitos 
acá,
 —“Está mal dicha”, ¿‘dicha’ es, no? Está mal dicha.
 —“Eso está mal dijía es”.
 Hablamos quizás palabras que hay que estar corrigiéndolo. 
Y me disculpan si a veces hablo algo bien puertorriqueño; hemos 
cambiado algunas palabras que en otros países no significan 
quizás algo bueno, pero… Otros me dicen: “Pero tienes que 
dejarlo así, porque ahí sí se entiende que allá significa ‘tal cosa’, 
y eso es en el común”. El Arcángel Gabriel viniendo a Su Iglesia...234
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 Pero tratamos de que sean palabras que lo entiendan los 
demás países también; y no entrar tampoco en que tropiecen 
por algo, sino que todos lo entiendan de una manera sencilla.
 Bueno, Dios les bendiga, Dios les guarde; y continúen 
pasando una tarde (ya van a ser las 5:00), una tarde feliz.
 Ya lleva-… ¡una hora y algo! Pero se nos fue el tiempo 
rápido en esta plática, en la cual hablamos es de la Palabra; y 
hablamos de lo grande que Dios nos ha dado en este tiempo, 
que hayamos conocido este poderoso Arcángel en carne propia.
 Daniel lo vio allí, en visión; María también lo vio, pero no 
pudo así (vamos a decir) comer con él y…; y un sinnúmero de 
profetas más del Antiguo Testamento y del Nuevo Testamento 
tuvieron ese privilegio de ver este poderoso Arcángel; pero en 
visión.
 Y si le apareció a alguien, a alguno, pues también, como al 
hermano Branham, el cual ese era el Arcángel, el Ángel que le 
aparecía. Lo cual tiene que ver también allí con lo que vio él en 
el cuarto  cuando dijo: [WMB] “Señor, yo no puedo decir esto”47. 
Cuando Él le mostró lo que fue el Sexto Sello, en Los Sellos, 
que él se levantó y dice: [WMB] “Yo no se los puedo decir”.
 Y cuando ustedes sepan eso se van a llenar de alegría, 
de gozo; porque ahí es donde van a entender y comprender 
muchas cosas, las cuales corresponden a este tiempo final; y 
el por qué él después, en el cuartito de madera, cuando bajó y 
vio allí todo, él dijo: [WMB] “Esto lo llevaré conmigo hasta que 
muera. Un humano en este mundo no lo sabrá”48.
 No podía decirlo, porque todo eso tenía que ver con el 
cumplimiento del Cuarto Sello…; que son los Sellos que 
corresponden a este tiempo final: Quinto Sello, Sexto Sello y 
Séptimo Sello.

47  Los Sellos, “EL SEXTO SELLO”, pág. 376, párrs. 232-233
48  Citas, pág. 40, párr. 321
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 Lo que él vio allí fue algo que, vamos a decir, si él llega a 
decir allí lo que él vio, podía estar dando a conocer la Fe de 
Rapto. O sea que todo eso que él estuvo viendo es algo tan 
y tan glorioso, que luego en el cuartito, cuando va allí, dice: 
[WMB] “Espérate, esto no puedo decirlo”; y vio hasta un nombre 
allí.
 O sea que son muchas cosas que estamos entendiendo, 
y cada vez entendiendo más y más, que es lo que da la Fe de 
Rapto.
 Y si seguimos, no paramos. Ya vamos a detenernos ahí.
 Pero muchas gracias a ustedes por este ratito. Yo vine 
solamente de pasada, iba a venir a… pero dije: “Déjame 
entrar un momentito para ver las máquinas y ver cómo todo ha 
quedado”; pero todo ha quedado muy pero que muy hermoso.
 Quedó como yo pensaba que iba a quedar; pero cuando 
entro, quedó mejor. Porque he estado un poco allá ocupado 
en el terreno, pero acá ustedes han hecho lo que tenían que 
hacer; que es acomodar todo y colocar las máquinas que se 
adquirieron, las cuales ya oramos por ellas, y por toda la labor, 
y todos ustedes también, y los que están trabajando en las 
mañanas, en el día y en la noche.
 Así que les felicito por este lugar que Dios les ha provisto, y 
que… a todos, porque es de todos, que nos ha provisto a todos; 
y que sea de gran bendición para la Obra de Dios.
 Que Dios les bendiga y Dios les guarde a todos.
 Y podemos colocarle a esta plática… vamos a ver cómo 
fue lo que yo leí allí, una partecita ahí…; vamos a ponerle: 
“EL ARCÁNGEL GABRIEL VINIENDO A SU IGLESIA PARA 
REVELARLE LAS COSAS QUE DEBEN SUCEDER”.
 Esa fue la Obra que hizo ese poderoso Arcángel: dar a 
conocer las cosas que iban a suceder.
 ¿Y qué cosas? ¡Estas cosas que están ocurriendo! El Arcángel Gabriel viniendo a Su Iglesia...236
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 Cosas que los profetas desearon agarrarlas para su tiempo, 
para su grupo, pero no les fue permitido; aun el mismo… el 
hermano William quiso agarrarlas; tanto así que fue hasta Israel.
 Pero todo eso tenía un Programa y un propósito, y tenía que 
hablar como les habló.
 Vean que ya allí, cuando les habla en Argentina, ya les 
dice eso que les dijo allí: [WSS] que había sido enviado de la 
Presencia de Dios para dar esas buenas nuevas. O sea que 
toda esa labor que él hizo, como él me decía: [WSS] “Yo tengo 
que hablarles algo…”. Miren, podemos ver toda esa gran Obra 
que hizo en medio de ellos, para decirles eso.
 Es como la obra de Juan el Bautista, vino una obra de 6 
meses para introducir lo más grande; y fue una obra de 6 meses.
 O sea que, vean cómo… Y luego en el Paraíso, la Obra que 
tuvo allí fue de tres años y medio, porque cuando él lo bautizó 
tenía unos 29 años49; o sea que en el… luego de la muerte de 
Juan, la Obra que llevó fue más larga en la sexta dimensión que 
la que tuvo aquí en la Tierra: tres años y medio allá en el Cielo.
 Bueno, que Dios les bendiga, Dios les guarde; y continúen 
pasando una tarde y un día lleno de las bendiciones de Dios.

49  San Lucas 3:23
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voz que hablaba conmigo; y vuelto, vi siete candeleros de 
oro,
 13 y en medio de los siete candeleros, a uno semejante 
al Hijo del Hombre, vestido de una ropa que llegaba hasta 
los pies, y ceñido por el pecho con un cinto de oro.

[Rev. José B. Pérez] Y pasamos al verso 20 de este mismo 
capítulo 1 del libro del Apocalipsis:

 20 El misterio de las siete estrellas que has visto en mi 
diestra, y de los siete candeleros de oro: las siete estrellas 
son los ángeles de las siete iglesias, y los siete candeleros 
que has visto, son las siete iglesias.

[JBP] Que Dios nos permita ver y comprender en esta ocasión:

EL MISTERIO DE LAS SIETE ESTRELLAS
Y DE LOS SIETE CANDELEROS

[Rev. José B. Pérez] Nos dice en el mensaje “SEÑORES, ¿ES 
ESTE EL TIEMPO?”, y aquí está una porción en el libro de 
Citas; párrafo 690, página 81, dice:

 690 - Sueño del hermano Jackson sobre la pirámide, 
parcialmente: “Él dijo: ‘Miré sobre esto, la luz nunca ha 
caído en ello antes’. Cuando todos se levantaron, yo les 
dije que se fijaran en eso y todos vinieron para ver dentro. 
Pero él dijo que, mientras ellos miraban, miró por el 
rincón de su ojo [WSS] «rabo 
del ojo» ([JBP] o sea, por el Estudio Bíblico #294242
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rabo del ojo, cuando uno mira así por 
el rabito del ojo) (creo que era) y me 
vio a mí. Me fui [WSS] «Elías» a 
un lado y comencé a ir al oeste, 
hacia la caída del sol ([JBP] y 
ahí escribe al lado): [WSS] «oeste, 
Tucson, tipo de América Latina y 
el Caribe», subiendo una loma, 
bajando una loma, subiendo una 
loma, bajando una loma, hasta que 
me fui completamente de su vista, 
él dijo. Entonces los hermanos 
voltearon después de un rato, y 
dijeron que: ‘¿Se desapareció? ¿A 
dónde se fue?’. Y él dijo que: ‘Algunos se fueron por allá, 
unos tomaron un camino, y otros otro’. Pero muy pocos se 
quedaron y miraron a lo que yo les había dicho’”.

[JBP] Y dibuja una Estrella de David.

Y arriba escribe:
[WSS] «Elías [Él] se fue al oeste, a la caída del sol».

Y abajo escribe: [WSS] «pocos se quedaron y miraron lo 
que yo dije. Te veré en la isla». Miren hacia dónde hay que 
mirar.
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[JBP] Y ya está ahí profetizado que pocos se quedaron y miraron 
lo que él dijo: [WMB] “Te veré en la isla”1.

ESCUDRIÑAD LAS ESCRITURAS
(Reunión de Ministros)
Dr. William Soto Santiago
Miércoles, 2 de abril de 2003
Cali, Valle del Cauca, Colombia
 Ahora, en la Biblia, las Sagradas Escrituras, está todo 
el pensamiento divino en forma de letra. Encontramos que 
todo lo que Dios haría está en la Escritura.
 Y ahora, las cosas que Dios habló a través del reverendo 
William Branham, no es otra cosa sino lo mismo que está 
aquí escrito, Dios dando más luz acerca de lo que está en 
la Palabra. Él no podía añadir otra cosa a la Palabra, el 
Espíritu Santo no podía añadir otra cosa a la Palabra, pero 
sí podía dar más luz acerca de los diferentes temas que 
están contenidos en las Sagradas Escrituras.
 Y ahora, por eso es que el Mensaje del reverendo 
William Branham es la Palabra de Dios, porque es la 
misma Palabra que está escrita aquí, siendo traída con 
más luz para este tiempo final. Dios dando más luz de lo 
que está en la Escritura.
 Por eso: “Escudriñad las Escrituras, porque ellas son 
las que dan testimonio de mí”, dice Cristo. “Escudriñad 
las Escrituras; porque en ellas os parece que tenéis la vida 
eterna; y ellas son las que dan testimonio de mí”2.
 Ahora, las Escrituras dan testimonio no solamente de 
Cristo sino de los diferentes mensajeros que Él enviaría 

1 SPN62-1230E “Señor, ¿es esta la señal del fin?”, pág. 18, párrs. 138 
y 140
2  San Juan 5:39
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para cada edad de Su Iglesia, en los cuales Cristo estaría 
manifestado.
 Y ahora, encontramos que por cuanto Cristo es la 
Palabra, y la Palabra es Cristo, entonces, por cuanto 
estábamos en Cristo desde antes de la fundación del 
mundo, tenemos que estar aquí también, en la Palabra.
 Y ahora, cuando la Palabra para una edad es vindicada, 
es cumplida, es hecha realidad, eso es lo que estaba 
esperando la Iglesia del Señor Jesucristo: que se hiciera 
realidad, que Dios vindicara lo que Él prometió para ese 
tiempo, lo trajera a vida, a cumplimiento; y la Iglesia-
Novia de Cristo ahí recibe la Palabra, recibe el mensajero 
y sube a una nueva edad.
 Ya la edad anterior murió. Cuando se le fue el 
mensajero: se le fue la Luz de la edad, se fue la lámpara, 
fue apagada esa lámpara, fue apagada esa mecha; y por 
consiguiente, cuando usted en una lámpara de aceite apaga 
la luz, la mecha, está quedándose sin luz esa lámpara.

[Rev. José B. Pérez] Y en el libro de Citas, en la página 120, 
párrafo 1065, dice nuestro hermano Branham:

 1065 - “Él era la Luz vindicada de ese día. ¿Ve? Pero 
hay más Palabra a ser vindicada. Él tiene que vindicar 
más Palabra ([JBP] y él escribe allí): [WSS] «Jesús, Elías, 
Moisés». Y cuando la última Palabra sea vindicada, 
entonces la muerte es sorbida con victoria y los muertos 
en Cristo se levantarán, y entrará el Milenio…”.
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 Y ahora, encontramos que por cuanto Cristo es la 
Palabra, y la Palabra es Cristo, entonces, por cuanto 
estábamos en Cristo desde antes de la fundación del 
mundo, tenemos que estar aquí también, en la Palabra.
 Y ahora, cuando la Palabra para una edad es vindicada, 
es cumplida, es hecha realidad, eso es lo que estaba 
esperando la Iglesia del Señor Jesucristo: que se hiciera 
realidad, que Dios vindicara lo que Él prometió para ese 
tiempo, lo trajera a vida, a cumplimiento; y la Iglesia-
Novia de Cristo ahí recibe la Palabra, recibe el mensajero 
y sube a una nueva edad.
 Ya la edad anterior murió. Cuando se le fue el 
mensajero: se le fue la Luz de la edad, se fue la lámpara, 
fue apagada esa lámpara, fue apagada esa mecha; y por 
consiguiente, cuando usted en una lámpara de aceite apaga 
la luz, la mecha, está quedándose sin luz esa lámpara.

[Rev. José B. Pérez] Y en el libro de Citas, en la página 120, 
párrafo 1065, dice nuestro hermano Branham:

 1065 - “Él era la Luz vindicada de ese día. ¿Ve? Pero 
hay más Palabra a ser vindicada. Él tiene que vindicar 
más Palabra ([JBP] y él escribe allí): [WSS] «Jesús, Elías, 
Moisés». Y cuando la última Palabra sea vindicada, 
entonces la muerte es sorbida con victoria y los muertos 
en Cristo se levantarán, y entrará el Milenio…”.
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[JBP] Vean, cuando la última Palabra sea vindicada es que 
ocurren esas promesas de la resurrección, la transformación de 
nosotros, el rapto y el Milenio; pero es cuando la última Palabra 
sea vindicada, sea cumplida.

Y ahí él escribe: [WSS] «Cuando la última Palabra sea 
vindicada, el Señor con Elías y Moisés será vindicado en 
la 2da Venida».

[Rev. José B. Pérez] Sigue diciendo en el mensaje que estamos 
leyendo [(RM) “ESCUDRIÑAD LAS ESCRITURAS”]:

 [WSS] Recuerden que las siete edades de la Iglesia 
están representadas en el candelabro con siete lámparas 
encendidas, cada una es encendida en la edad que le 
corresponde. Y ahí viene la Luz para esa edad en y para 
la Iglesia y para el mundo; porque la Iglesia es la Luz del 
mundo también, como Cristo es la Luz del mundo…

[Rev. José B. Pérez] En la página 5… o 4 (porque es parte de la 
4 abajo y pasa a la 5); en el párrafo 35 dice [Citas]:

 35 - “Querido Dios, me doy cuenta que la anochecida 
de esta gran civilización vaya cayendo, está muy 
avanzado, la mitad del día se ha ido, las sombras de la 
tarde van cayendo. Gran Luz se está rompiendo del Reino 
de Dios [se está abriendo paso] para tomar el lugar de 
esta oscuridad que está viniendo a la Tierra”.
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[JBP] Y dibuja una Pirámide y las edades.

Y escribe: [WSS] «Gran Luz del Reino de Dios».

[Rev. José B. Pérez] Sigue diciendo [(RM) “ESCUDRIÑAD LAS 
ESCRITURAS”]:

 [WSS] … por lo tanto, Cristo se refleja a través de Su 
Iglesia en cada edad.
 Cada lámpara es cada edad, y cada mecha encendida 
con fuego es cada mensajero encendido con el Espíritu 
Santo, con el Fuego del Espíritu Santo; y a través de ese 
mensajero corre el Espíritu Santo, el Aceite (que es el 
Espíritu Santo); y ahí se enciende el Fuego de Dios en 
cada edad, y es alumbrada esa edad.
 Cuando se denominacionalizan, ya se apagó la Luz de 
esa edad. Se denominacionalizan cuando el mensajero se 
va. Se va el mensajero: se fue la Luz, se fue la mecha, se fue 
la Luz, quedó a oscuras. Y entonces comienzan a caminar 
a tientas y diciendo: “Esto es lo mejor que debemos hacer, 
y esto es lo mejor; y esto es lo mejor para proteger la edad, 
para proteger el Mensaje”. Y se denominacionalizan, y 
hacen sus verjas denominacionales; y todos los que no 
están de acuerdo con ellos, les dan de codo, y ahí rompen Estudio Bíblico #294247
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el compañerismo los unos con los otros.
 Eso fue lo que encontró Cristo cuando vino a la Tierra 
en carne humana. El mundo denominacional con sus 
grandes líderes ¿qué hicieron? Le dieron de codo a Cristo.
 Ellos eran nada menos que ortodoxos, que es el 
grupo de gente y de líderes religiosos que, en adición a 
la Escritura, tienen las diferentes interpretaciones de sus 
doctores en divinidad. Por eso ellos eran ortodoxos y 
Jesús no era ortodoxo.
 Jesús no iba con las interpretaciones de los doctores en 
divinidad, sino que Jesús iba directo a lo que la Escritura 
decía: “Escrito está”.
 ¿Ve? Él nunca dijo: “El doctor en teología Fulano 
de Tal, el doctor en divinidad Fulano de Tal, el teólogo 
Fulano de Tal dijo tal cosa”; no. Él decía: “Moisés dijo, o 
Isaías dijo, o David dijo”. ¿Ven? Y eso no es ser ortodoxo; 
eso es ser heterodoxo: que se basan exclusivamente en la 
Escritura. Y eso es ASÍ DICE EL SEÑOR.
 Eso no es: “Así dice el teólogo Tal o el doctor en 
divinidad Tal”, sino ASÍ DICE DIOS, ASÍ DICE DIOS 
POR MEDIO DE SU ESPÍRITU SANTO A TRAVÉS DE 
SUS INSTRUMENTOS.
 (…) Dios se enoja cuando no quieren escuchar Su Voz, 
la Voz de Dios a través de Su Espíritu Santo por medio 
de los profetas que Él envía. Así ha sido en el Antiguo 
Testamento y así es en el Nuevo Testamento.
 Ahora, podemos ver el por qué Cristo ordenó escudriñar 
las Escrituras.
 Él no dijo: “Escudriñen lo que los rabinos han dicho, 
escudriñen lo que los doctores en divinidad han dicho, 
escudriñen lo que los teólogos han dicho”; Él no dijo: 
“Escudriñen en esos otros libros”. Él dijo: “Escudriñen Estudio Bíblico #294248
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las Escrituras”.
 Porque los otros libros, de interpretaciones teológicas, 
son el pensamiento de los grandes doctores en teología; 
pero las Escrituras son el pensamiento de Dios expresado 
a través de Sus profetas, y luego escrito para el pueblo de 
Dios.
 Así que la recomendación de Cristo es: “Escudriñad 
las Escrituras; porque en ellas os parece que tenéis la vida 
eterna; y ellas son las que dan testimonio de mí”.

EL MENSAJE QUE PRECURSA
LA SEGUNDA VENIDA DE CRISTO
(Reunión de Ministros)
Dr. William Soto Santiago
Lunes, 16 de diciembre de 2002
Cali, Valle del Cauca, Colombia
 Vamos a ver la página 369 del libro de Los Sellos, dice 
el último párrafo:
 [JBP] Y él ahí comienza a leer del libro de Los Sellos, de la 
página 369; y lo vamos a tener aquí a la mano. Dice:
 [WSS] “194. Ahora fijémonos en los últimos dos 
versículos de Apocalipsis 6, o sea, lo que sucederá con 
los que hicieron mofa y se rieron de la predicación de la 
Palabra vindicada del Dios viviente”.
 O sea, la predicación de la Palabra vindicada del 
Dios viviente, eso es la predicación del cumplimiento de 
la Palabra en carne humana; o sea…, porque la Palabra 
vindicada del Dios viviente es la Palabra cumplida, lo que 
fue prometido; y lo que ha sido prometido es la Venida del 
Espíritu Santo en carne humana. Y vamos a ver:
 “[194]. Esos profetas estarán allí y harán toda clase de 
milagros, oscurecerán el sol, y todas esas cosas a través Estudio Bíblico #294249
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 O sea, la predicación de la Palabra vindicada del 
Dios viviente, eso es la predicación del cumplimiento de 
la Palabra en carne humana; o sea…, porque la Palabra 
vindicada del Dios viviente es la Palabra cumplida, lo que 
fue prometido; y lo que ha sido prometido es la Venida del 
Espíritu Santo en carne humana. Y vamos a ver:
 “[194]. Esos profetas estarán allí y harán toda clase de 
milagros, oscurecerán el sol, y todas esas cosas a través 
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las Escrituras”.
 Porque los otros libros, de interpretaciones teológicas, 
son el pensamiento de los grandes doctores en teología; 
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a través de Sus profetas, y luego escrito para el pueblo de 
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las Escrituras; porque en ellas os parece que tenéis la vida 
eterna; y ellas son las que dan testimonio de mí”.
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de ese tiempo. Luego aquellos clamarán a las piedras y a 
los montes, que los escondan de la misma Palabra de la 
cual antes se habían burlado, porque ahora lo podían ver 
que venía. Decían: ‘Escondednos de la ira del Cordero’. 
Él es la Palabra. Ellos se habían burlado de la Palabra 
y ahora allí estaba la Palabra encarnada (pero… ¿qué 
más dice?). Ellos se habían mofado grandemente de esos 
profetas…”.

[Rev. José B. Pérez] Y él acá, en el libro de Los Sellos, escribe 
allí en esa parte:

[WSS] «Habían oído lo que venía».

[Rev. José B. Pérez] Y dice el hermano William en ese mensaje 
[(RM) “EL MENSAJE QUE PRECURSA LA SEGUNDA VENIDA 
DE CRISTO”]:

 [WSS] O sea, se mofarán, se burlarán, de los 
ministerios de los Dos Olivos, de los ministerios de los 
Dos Ungidos. Y eso es la Palabra viniendo encarnada; 
por lo tanto, se estarán burlando, mofando, de la Palabra 
cumplida, vivificada, encarnada, hecha realidad, la Palabra 
prometida, lo que fue precursado por el precursor de la 
Segunda Venida de Cristo.
 ([JBP] Y sigue leyendo de la página 369). Estudio Bíblico #294250
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 [WSS] “[194]. Ellos se habían mofado grandemente de 
esos profetas…”.
 [JBP] Vean, ya habían hecho eso, ¿ve? “Ellos se habían 
mofado”, o sea, ya había un tiempo que estaban haciendo eso 
cuando esos ministerios estaban siendo operados por el Espíritu 
Santo en medio de la Iglesia del Señor. Y… Sigue diciendo:
 [WSS] “[194]. Ellos se habían mofado grandemente 
de esos profetas, pero ahora había venido la Palabra 
encarnada. ¿POR QUÉ NO SE ARREPINTIERON? No 
pudieron; ya era demasiado tarde (o sea que ya Cristo 
había salido del Trono de Intercesión)”.
 [JBP] O sea, de seguro muchos se van a dar cuenta de lo 
que hicieron; y cuando van a recurrir, a pedir perdón y a ir al 
Trono de Misericordia arrepentidos por lo que han hecho: ya 
era demasiado tarde, no encontraron allí misericordia. Lo que 
encontraron fue un Trono de Juicio: lo que habían oído que se 
les había estado predicando.
 Por eso él escribe allí: [WSS] «habían oído lo que venía».
 Sigue diciendo nuestro hermano William:
 [WSS] “[194]. Y ellos conocían muy bien el castigo que 
les esperaba; habían oído todo esto (o sea, habían oído 
todo eso)”.
 [JBP] Y ahí es que él escribe: [WSS] «habían oído lo que 
venía».
 O sea, ellos ¡claro que habían oído!, y están oyendo. Pero 
cuando ya se den cuenta, y traten de ir a buscar, arrepentidos por 
haber hecho lo que hicieron, ya era demasiado tarde; porque ya 
se les había dicho que Él no estaba en el Trono de Intercesión. 
Pero lo que ocurrió fue que no creyeron, no creyeron que eso 
había ocurrido.
 Sigue diciendo:
 [WSS] “[194]. Ellos habían estado en cultos como este, Estudio Bíblico #294251
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y habían escuchado todas esas cosas. Ellos sabían que 
estaban encarando las mismas cosas que esos profetas 
habían predicho”.
 Por lo tanto, vean ustedes, antes de que se cumpla 
Apocalipsis, capítulo 6, verso 12 en adelante, que es donde 
se abre la gran tribulación, antes de eso, estos profetas ya 
habían predicho todas esas plagas ([JBP] antes de comenzar 
la gran tribulación), esos juicios que vendrían sobre la 
Tierra; porque era nada menos que la Palabra vivificada, 
vindicada, cumplida, en carne humana.
 Cuando la Palabra es vindicada, vivificada, es cuando 
la Palabra es cumplida. Y si está prometido que la Palabra, 
el Verbo, vendrá en carne humana, esa Palabra al ser 
vivificada ¿qué será? La Palabra vivificada será el Verbo, 
la Palabra hecha carne en un hombre.

[Rev. José B. Pérez] Miren, en la página 18 del libro de Citas, en 
el párrafo 143 nos dice:

 143 - “Las Escrituras; no 
importa qué tan bien las sepan; si 
el Espíritu no las vivifica, entonces 
la letra mata. El Espíritu da Vida. 
¿Ve?, tienen que ser vivificadas 
o traer a vida [WSS] 
«cumplida», por el Espíritu. 
Si el Espíritu no da vida a la 
Palabra y la hace una realidad a usted, entonces la letra 
solo es intelectual. Allí es donde tenemos tanto cristiano 
confundido hoy, o cristianos profesantes, es esa concepción 
intelectual de Cristo”. Estudio Bíblico #294252
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[JBP] Y él escribe:
[WSS] «La letra mata = concepción intelectual».
«El Espíritu vivifica – la trae a Vida».

Y dibuja una Pirámide y las edades; y una flecha en esa primera 
oración de ese párrafo.

[Rev. José B. Pérez] Sigue diciendo [(RM) “EL MENSAJE QUE 
PRECURSA LA SEGUNDA VENIDA DE CRISTO”]:

 [WSS] Y esa es la Palabra que fue dada a la Iglesia; la 
cual la Iglesia del Señor Jesucristo, la Iglesia-Novia, para 
el Día Postrero estará esperando.
 Dice en la página 120 del libro de Citas, dice el párrafo 
1065, dice:
 1065 - “Él era la Luz vindicada de ese día”.
 O sea que cuando la Palabra se hace carne, esa es la 
Luz vindicada de Dios, de ese día, de esa edad o de esa 
dispensación; por eso Cristo, siendo el Verbo, la Palabra 
hecha carne, podía decir: “Yo soy la Luz del mundo”3.
 Juan, pues era una Luz, una antorcha que ardía; era la 
Luz, la Palabra vindicada para su edad, la séptima edad de 
la Iglesia hebrea bajo la Ley.

[Rev. José B. Pérez] Pasamos a la página 42 del libro de Citas, 
párrafo 343, donde nos habla que también Israel tuvo siete 
edades; y la séptima edad la terminó con Juan el Bautista, el 
cual tenía el ministerio de Elías en su tercera manifestación. 

3  San Juan 8:12
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PRECURSA LA SEGUNDA VENIDA DE CRISTO”]:

 [WSS] Y esa es la Palabra que fue dada a la Iglesia; la 
cual la Iglesia del Señor Jesucristo, la Iglesia-Novia, para 
el Día Postrero estará esperando.
 Dice en la página 120 del libro de Citas, dice el párrafo 
1065, dice:
 1065 - “Él era la Luz vindicada de ese día”.
 O sea que cuando la Palabra se hace carne, esa es la 
Luz vindicada de Dios, de ese día, de esa edad o de esa 
dispensación; por eso Cristo, siendo el Verbo, la Palabra 
hecha carne, podía decir: “Yo soy la Luz del mundo”3.
 Juan, pues era una Luz, una antorcha que ardía; era la 
Luz, la Palabra vindicada para su edad, la séptima edad de 
la Iglesia hebrea bajo la Ley.

[Rev. José B. Pérez] Pasamos a la página 42 del libro de Citas, 
párrafo 343, donde nos habla que también Israel tuvo siete 
edades; y la séptima edad la terminó con Juan el Bautista, el 
cual tenía el ministerio de Elías en su tercera manifestación. 
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Dice:

 343 - “Ahora, fíjese los días de Elías, cuando habían 
rechazado a Elías como profeta, ese hilo chico de la edad 
de la iglesia de la antigüedad. Uno de estos días lo traeré 
y les enseñaré que Israel tuvo siete edades de las iglesias 
también, y tipificó exactamente con estas”.

[JBP] Y él dibuja allí una Pirámide y las edades [izquierda]; y 
una Pirámide y las edades [derecha]; o sea, dos dibujos.

 Y en el izquierdo escribe: [WSS] «Jesús», arriba, en la 
Piedra Angular. Y en la séptima escribe: [WSS] «3er Elías - 
Juan el Bautista».
 Y en el otro dibujo escribe arriba, en la Piedra Angular: 
[WSS] «Cristo», que significa ‘Ungido’.
 Y en la séptima etapa escribe: [WSS] «4to Elías - WMB».
 Y escribe: [WSS] «Israel tuvo 7 edades».

[Rev. José B. Pérez] Sigue diciendo [(RM) “EL MENSAJE QUE 
PRECURSA LA SEGUNDA VENIDA DE CRISTO”]:

 [WSS] Como la Palabra vindicada para la séptima 
edad de la Iglesia hecha carne, fue la Palabra prometida 
hecha carne en el reverendo William Branham; él fue 
la Luz para la séptima edad; él fue la mecha, el ángel, 
la mecha encendida dentro del candelero, dentro de la Estudio Bíblico #294254
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séptima lámpara del candelabro. Y el candelabro con sus 
siete lámparas encendidas representa la Iglesia del Señor 
Jesucristo con los siete ángeles mensajeros encendidos 
con el Fuego del Espíritu Santo.
 Y ahora, el reverendo William Branham dice que 
después de él viene una Luz mayor; así como Juan el 
Bautista anunció Uno mayor que él. Por eso Cristo podía 
decir: “Yo soy la Luz del mundo”. Una Luz para alumbrar 
el mundo entero.
 (…) Y la última Palabra que será vindicada traerá 
(¿qué?) la resurrección de los muertos y la transformación 
de nosotros los que vivimos. ([JBP] ¿Qué es lo que traerá la 
resurrección y la transformación? La última Palabra vindicada). 
Y en la Gran Voz de Trompeta o Trompeta Final es 
revelado el misterio de la Palabra vindicada para este 
tiempo final, que será nada menos que el cumplimiento de 
lo que fue precursado por el reverendo William Branham, 
el precursor de la Segunda Venida de Cristo.
 Y ahora, nadie puede decir: “Ya es suficiente con lo 
que ya recibimos en la edad pasada”.
 No fue suficiente con lo que recibieron en la edad de 
Lutero: Dios tenía más Palabra para vindicar en una nueva 
edad.
 Vino una nueva edad y apareció Wesley, con más 
Palabra cumpliéndose en él; y allí Cristo, la Luz del 
mundo, estaba alumbrando a través de Wesley; por lo 
tanto, él fue la Luz para esa edad, Cristo en él. Y ahora, así 
como Pablo fue puesto por Luz para los gentiles.

[Rev. José B. Pérez] Ahora miren en este estudio del 7 de abril 
de 2017, que el tema de esa ocasión fue: “ISRAEL, HE AQUÍ, 
TU REY VIENE A TI”; y le colocamos allí el extracto del mensaje Estudio Bíblico #294255
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“¿CUÁL ES LA ATRACCIÓN EN EL MONTE?”4. Y él allí, 
en esta porción, miren, dice… (Sí… podemos mostrar aquí el 
dibujito que hizo). Dice:

 34 Y Él nunca estuvo de acuerdo con ninguno de 
los líderes de las iglesias. Y aparte de eso, Él siguió la 
tendencia de un profeta, Él condenó todo lo que ellos 
hacían, así como habían hecho 
todos los que habían venido antes 
de Él; por cuanto ellos eran [WSS] 
«1» una porción de la Palabra, y 
Él era «2» la Palabra 
en Su plenitud.

[JBP] Ahí al lado él dibuja la 
Pirámide, y dibuja las siete 
edades con las rayitas; pero 
coloca en la 5ta, 6ta y 7ma: 
[WSS] «1» una porción, vea. Y 
en la parte de la Piedra Angular 
escribe: [WSS] «2». O sea 
que es en la Edad de la Piedra 
Angular donde estarán esas dos 
porciones.

 Y por eso él allí se refiere a esa porción que estuvo en las 
edades; ahí él escribe: [WSS] «1». Pero donde dice: “y Él era 
la Palabra en Su plenitud”, ahí escribe el [WSS] «2».

4  SPN65-0725E “¿Cuál es la atracción en el Monte?”, pág. 7, párrs. 
34-36
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[Rev. José B. Pérez] Y sigue diciendo, leyendo aquí, estoy 
leyendo de la porción de “¿CUÁL ES LA ATRACCIÓN EN EL 
MONTE?”, dice [PÁG. 7]:

 35 Pero en medio de todo eso, a través de cada edad 
y cada profeta que había habido o que habría, habrá 
cierta cantidad de gente predestinada para escuchar 
ese Mensaje, y ellos lo seguirán. Ellos ignoran a las 
multitudes. Ellos ignoran la crítica del incrédulo.

[JBP] Ellos ignoran la crítica del incrédulo. Por eso hay que 
ignorar al incrédulo, no se le hace caso.

 [35] Ellos no discuten con estos. Ellos tienen una cosa 
que hacer, eso es creer y obtener todo lo que pueden, 
empaparse así como María, quien estaba a los pies de 
Jesús.
 36 Y Marta estaba preparando la cena para Él, y Jesús 
le dijo a ella: “Pero, Marta, tú estás tan preocupada por 
las cosas de la vida, pero María ha buscado las cosas 
mejores”, ¿ven?, las cosas de vida eterna.

[JBP] O sea, nosotros estamos en este tiempo final para hacer 
(dice): “Ellos tienen una cosa que hacer, y eso es creer, y obtener 
todo lo que pueden, empaparse”, como María se empapó allí a 
los pies de Jesús escuchando todo lo que Jesús decía.
 Y en este tiempo nos sentamos a la Mesa del Señor 
empapándonos de la Fe de Rapto, empapándonos de lo que nos 
adoptará. Y, por consiguiente, estamos recibiendo y colocados 
en la mejor parte, como María.
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cierta cantidad de gente predestinada para escuchar 
ese Mensaje, y ellos lo seguirán. Ellos ignoran a las 
multitudes. Ellos ignoran la crítica del incrédulo.

[JBP] Ellos ignoran la crítica del incrédulo. Por eso hay que 
ignorar al incrédulo, no se le hace caso.

 [35] Ellos no discuten con estos. Ellos tienen una cosa 
que hacer, eso es creer y obtener todo lo que pueden, 
empaparse así como María, quien estaba a los pies de 
Jesús.
 36 Y Marta estaba preparando la cena para Él, y Jesús 
le dijo a ella: “Pero, Marta, tú estás tan preocupada por 
las cosas de la vida, pero María ha buscado las cosas 
mejores”, ¿ven?, las cosas de vida eterna.

[JBP] O sea, nosotros estamos en este tiempo final para hacer 
(dice): “Ellos tienen una cosa que hacer, y eso es creer, y obtener 
todo lo que pueden, empaparse”, como María se empapó allí a 
los pies de Jesús escuchando todo lo que Jesús decía.
 Y en este tiempo nos sentamos a la Mesa del Señor 
empapándonos de la Fe de Rapto, empapándonos de lo que nos 
adoptará. Y, por consiguiente, estamos recibiendo y colocados 
en la mejor parte, como María.
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[Rev. José B. Pérez] Sigue diciendo [(RM) “EL MENSAJE QUE 
PRECURSA LA SEGUNDA VENIDA DE CRISTO”]:

 [WSS] Es que a través de cada mecha encendida en 
cada lámpara del candelabro se refleja la Luz que está 
dentro del Lugar Santísimo, porque el que encendió el 
Fuego sobre el Sacrificio fue el que está dentro del Lugar 
Santísimo.
 Y por eso encontramos que ahora la Luz del Lugar 
Santísimo está reflejada ¿dónde? En las lámparas del 
candelabro. El Fuego está, la Luz está en el mensajero, 
que es la mecha de cada lámpara, alumbrando en cada 
edad.
 Y ahora, hay más Luz. ¿Y dónde está la Luz? Dentro 
del Lugar Santísimo; la Luz original, la Luz donde no se 
requieren luces artificiales.
 Hay más Palabra que tiene que ser vindicada; y eso 
nadie lo puede impedir.
 Vamos a ver otro lugar: página 128 del libro de Citas, 
párrafo 1141, donde dice:
 1141 - “La Palabra hecha carne es la Luz de la edad 
cuando la ven…”.

[Rev. José B. Pérez] Vamos a pasar a la 128, ya que él la citó 
ahí, para ver allí esa porción que les acabo de leer, donde en 
esa porción él escribe allí:

[WSS] «La Luz es la Palabra hecha carne».
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Estudio Bíblico #294 259

[Rev. José B. Pérez] Sigue diciendo [(RM) “EL MENSAJE QUE 
PRECURSA LA SEGUNDA VENIDA DE CRISTO”]:

 [WSS] Eso es muy importante conocerlo.
 Y en la página 124, párrafo 1105, dice [Citas]:
 1105 - “Por dondequiera que esté la Palabra, está 
velada. Moisés tenía la Palabra. Ahora recuerden, 
después de que la Palabra fue hecha manifiesta, Moisés 
era Moisés otra vez. ¿Ven? Pero mientras que esa Palabra 
estaba en él para ser proclamada, él era Dios; porque él 
no era Moisés más. Él tenía la Palabra del Señor para 
aquella edad. Nada podía tocarle hasta que eso se acabó; 
él tenía la Palabra. / Y él era la 
Palabra para ellos”.

[JBP] Y allí dibuja una Estrella de David, al final de ese párrafo.

Y también escribe: [WSS] «Moisés era la Palabra para el 
pueblo. Nada podía tocarlo hasta acabar la Obra».

Y escribe también al final ahí:
[WSS] «esta edad y dispensación».

Y abajo también escribe:
[WSS] «Apoc. 11:3-6. Nada podía tocarlo».
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Estudio Bíblico #294 260

[Rev. José B. Pérez] Vean que ahí Apocalipsis, capítulo 11, 
verso 7, dice:

 7 Cuando hayan acabado su testimonio, la bestia que 
sube del abismo hará guerra contra ellos, y los vencerá y 
los matará.

[JBP] Ahora vean cómo es luego de acabar esa Obra; porque 
fíjense que… así como él dijo allí: “Nada podía tocar a Moisés 
hasta que él realizaría (o sea), cumpliría, la Obra por la cual 
Dios lo había enviado”. Y así es para los Dos Olivos.

[Rev. José B. Pérez] Y sigue diciendo nuestro hermano William, 
y va ahora a la 1106 [(RM) “EL MENSAJE QUE PRECURSA 
LA SEGUNDA VENIDA DE CRISTO”]:

 [WSS] Y más abajo, el próximo párrafo, 1106, dice:
 1106 - “Ahora, Dios tiene que velarse, como Él 
prometió, en carne humana. ¿Lo entienden? Dios tiene que 
velarse en carne humana, y poner un velo espiritual sobre 
ellos (dice: ‘Pues yo estoy esto y soy eso’), para hablar a 
la gente”. [WSS] «Elías y 
Moisés».

Y escribe también:
[WSS] «Dios para hablar a la gente tiene que velarse».
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[Rev. José B. Pérez] Y sigue diciendo nuestro hermano William:

 [WSS] Sigue diciendo el párrafo 1107 de la página 
125:
 1107 - “Él era un profeta vindicado que abrió la 
Palabra y les dijo: ‘¡No te harás! ¡Te harás! ¡No te harás!’. 
¿Ven? Para dar Su Palabra a aquella generación, Él se 
veló en un ser humano, o la Palabra hubiera cegado aun 
a los escogidos”.

[JBP] Y ahí él escribe: [WSS] «Se reveló en un ser humano, 
o la Palabra hubiese cegado aun a los escogidos».

Y escribe también: [WSS] «Un profeta vindicado».

[Rev. José B. Pérez] Y sigue diciendo nuestro hermano William:

 [WSS] ¿Ven? Si no se vela en carne humana, son 
cegados los escogidos también; porque estarían ciegos a 
lo que fue prometido.
 [JBP] Vean, si Dios no se vela, en el tiempo en que los 
escogidos estarían esperando recibir las promesas para cada 
tiempo, entonces serían cegados también los escogidos.
 [WSS] … porque estarían ciegos a lo que fue 
prometido.
 Pero cuando se vela en carne humana, a través de - en 
carne humana cumple lo que Él prometió, y a través de Estudio Bíblico #294261
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carne humana nos da Luz, la Luz de la hora, la revelación 
de la hora; y nos alumbra el entendimiento, nos alumbra 
el alma, nos alumbra el espíritu y todo nuestro ser. Y 
entonces tenemos entendimiento de todo el Programa de 
Dios correspondiente al tiempo que nos toca vivir.
 Y entonces no caminamos ciegos al Programa que 
Dios está llevando a cabo, porque Dios se ha velado 
en carne humana, para revelarse a nosotros a través de 
carne humana y darnos a conocer todo Su Programa 
correspondiente a nuestro tiempo.
 Por lo tanto, dondequiera que sea la Palabra estará 
velada. La Palabra de cada edad está velada siempre en el 
mensajero de cada edad; y ahí está el Espíritu Santo, con 
ese mensajero, para dar a conocer todo lo que Dios quiere 
dar a conocer en ese tiempo.

[JBP] Ahora, vean cómo nos había dicho en este mismo 
mensaje, donde él dijo que [WSS] “no fue suficiente con lo que 
recibieron en la edad de Lutero”; y tampoco fue suficiente con lo 
que recibieron en la edad de Wesley; y tampoco fue suficiente 
con lo que recibieron en Laodicea en pentecostés, allá en la 
edad pentecostal.
 Y así también en esa séptima etapa en donde él nos 
colocó, pero luego al final él se fue. Y podemos decir: No es 
suficiente con lo que él nos dejó hasta allí. Tiene que haber… la 
Palabra tiene que estar velada para alumbrarnos en un nuevo 
día dispensacional y traer a cumplimiento las promesas que los 
escogidos están esperando; porque si no, son cegados también.
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HABLA, SEÑOR, QUE TU SIERVO OYE
(Reunión de Ministros)
Dr. William Soto Santiago
Sábado, 25 de septiembre de 2010
Monterrey, Nuevo León, México
 Y recuerden que el candelabro con sus siete lámparas 
representa la Iglesia del Señor Jesucristo; y antes que el 
candelabro se apague…
 En el Nuevo Testamento el candelabro representa la 
Iglesia; y la Iglesia, de edad en edad, ha estado encendida 
con el Fuego del Espíritu Santo; pero vean, es ya en la 
séptima edad de la Iglesia donde está la séptima Luz: Su 
mensajero; Dios por medio de él alumbrando en el Templo, 
en el Lugar Santo.
 Y antes que se apague esa Luz de la séptima edad, 
el Espíritu Santo alumbrando a través de ese séptimo 
mensajero…; porque la lámpara es la Iglesia y la mecha 
encendida es el mensajero encendido con el Espíritu 
Santo; y antes que se apague, Dios tiene que llamar a un 
hombre, que será un hombre como Samuel. Un hombre 
como Samuel, que será el que hará ese entrelace de la 
Dispensación del Reino con la Dispensación de la Gracia, 
del Evangelio del Reino con el Evangelio de la Gracia, y 
así por el estilo; un hombre de entrelace.
 Samuel, lo encontramos siendo un joven, recibiendo el 
llamado de Dios; y lo encontramos en la casa de Dios, el 
tabernáculo, que representa la Iglesia del Señor Jesucristo 
en el Nuevo Testamento; un hombre donde Dios hablaba, 
en la casa de Dios, allá en el tabernáculo.
 En el Día Postrero habrá un hombre en la Casa de Dios, 
la Iglesia, donde Dios ha estado hablando por medio de Su 
Espíritu a través de los mensajeros de etapa en etapa, de Estudio Bíblico #294263
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edad en edad. Y encontramos a Dios hablándole.
 [JBP] Hablándole ¿a quién? A Su Iglesia.
 [WSS] Para el Día Postrero, antes de apagarse la 
última luz o el candelabro…; porque cuando se van todos 
los siete mensajeros se apagó el candelabro y ya no hay 
Luz para ninguna de las siete edades, porque se apagó la 
Luz de cada lámpara: partió el mensajero. Tan sencillo 
como eso.
 [JBP] ¿Cómo se apaga la Luz en cada edad? Cuando parte 
el mensajero.
 Y dice nuestro hermano William:
 [WSS] Que en el Día Postrero el Espíritu de Dios tenga 
ese hombre; y lo podamos ver y oír lo que Dios le estará 
hablando, revelando para todos nosotros.
 (…) Y cuando los judíos vean eso…; ya solamente 
cuando estemos viendo ese acercamiento, tenemos 
que tener nuestros ojos bien abiertos, porque estará 
introduciéndose la etapa que va a ser para los judíos, aún 
estando la Iglesia aquí; porque la introducción es una 
cosa y la entrada de lleno es otra cosa ([JBP] son dos cosas 
distintas).
 Será al único que le darán la bienvenida. Y de seguro 
van a querer arrebatárselo a la Iglesia en el Día Postrero 
([JBP] y eso no ha ocurrido). De seguro van a decir: “No; este 
es nuestro”. Todo eso va a pasar. Cuando vean sucediendo 
eso, recuerden que ya les dije que esas cosas van a estar 
sucediendo.

[Rev. José B. Pérez] En el libro de Citas, en la página 41, miren, 
en el párrafo 333 dice:
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 333 - “Ahora, ¿cuándo vuelve el Evangelio a los 
judíos? Cuando el Día del Gentil [WSS] «La Dispensación 

de la Gracia» se acabe, 
el Evangelio está listo 
[WSS] «Evangelio del 
Reino» para ir a los judíos. Oh, yo podría… si solo 
pudiera predecirles una cosita que está por suceder aquí, 
vean, aquí mismo en este día. Está por acontecer. Cuando 
entremos a la edad de la Iglesia. Y esta grande cosa que 
está por suceder, seguirá a Revelación 11 y levantará 
esos dos profetas, Elías y Moisés retornando otra vez por 
los judíos. Estamos listos para eso. Todo está situado en 
orden, listo. Este Mensaje gentil, así como los judíos lo 
trajeron a los gentiles, los gentiles lo llevarán de nuevo a 
los judíos otra vez. Y el rapto vendrá”.

[JBP] Eso es un extracto del libro de Las Edades, en la página…, 
algunos están en la página 30.

Él escribe también acá arriba, en esa 333:

[WSS] «El Día Gentil = la Dispensación de la Gracia».

Estudio Bíblico #294265

 333 - “Ahora, ¿cuándo vuelve el Evangelio a los 
judíos? Cuando el Día del Gentil [WSS] «La Dispensación 

de la Gracia» se acabe, 
el Evangelio está listo 
[WSS] «Evangelio del 
Reino» para ir a los judíos. Oh, yo podría… si solo 
pudiera predecirles una cosita que está por suceder aquí, 
vean, aquí mismo en este día. Está por acontecer. Cuando 
entremos a la edad de la Iglesia. Y esta grande cosa que 
está por suceder, seguirá a Revelación 11 y levantará 
esos dos profetas, Elías y Moisés retornando otra vez por 
los judíos. Estamos listos para eso. Todo está situado en 
orden, listo. Este Mensaje gentil, así como los judíos lo 
trajeron a los gentiles, los gentiles lo llevarán de nuevo a 
los judíos otra vez. Y el rapto vendrá”.

[JBP] Eso es un extracto del libro de Las Edades, en la página…, 
algunos están en la página 30.

Él escribe también acá arriba, en esa 333:

[WSS] «El Día Gentil = la Dispensación de la Gracia».

Estudio Bíblico #294 265

 333 - “Ahora, ¿cuándo vuelve el Evangelio a los 
judíos? Cuando el Día del Gentil [WSS] «La Dispensación 

de la Gracia» se acabe, 
el Evangelio está listo 
[WSS] «Evangelio del 
Reino» para ir a los judíos. Oh, yo podría… si solo 
pudiera predecirles una cosita que está por suceder aquí, 
vean, aquí mismo en este día. Está por acontecer. Cuando 
entremos a la edad de la Iglesia. Y esta grande cosa que 
está por suceder, seguirá a Revelación 11 y levantará 
esos dos profetas, Elías y Moisés retornando otra vez por 
los judíos. Estamos listos para eso. Todo está situado en 
orden, listo. Este Mensaje gentil, así como los judíos lo 
trajeron a los gentiles, los gentiles lo llevarán de nuevo a 
los judíos otra vez. Y el rapto vendrá”.

[JBP] Eso es un extracto del libro de Las Edades, en la página…, 
algunos están en la página 30.

Él escribe también acá arriba, en esa 333:

[WSS] «El Día Gentil = la Dispensación de la Gracia».

Estudio Bíblico #294265

 333 - “Ahora, ¿cuándo vuelve el Evangelio a los 
judíos? Cuando el Día del Gentil [WSS] «La Dispensación 

de la Gracia» se acabe, 
el Evangelio está listo 
[WSS] «Evangelio del 
Reino» para ir a los judíos. Oh, yo podría… si solo 
pudiera predecirles una cosita que está por suceder aquí, 
vean, aquí mismo en este día. Está por acontecer. Cuando 
entremos a la edad de la Iglesia. Y esta grande cosa que 
está por suceder, seguirá a Revelación 11 y levantará 
esos dos profetas, Elías y Moisés retornando otra vez por 
los judíos. Estamos listos para eso. Todo está situado en 
orden, listo. Este Mensaje gentil, así como los judíos lo 
trajeron a los gentiles, los gentiles lo llevarán de nuevo a 
los judíos otra vez. Y el rapto vendrá”.

[JBP] Eso es un extracto del libro de Las Edades, en la página…, 
algunos están en la página 30.

Él escribe también acá arriba, en esa 333:

[WSS] «El Día Gentil = la Dispensación de la Gracia».



Estudio Bíblico #294 266

[JBP] Y en la continuación de la 333, arriba, escribe: [WSS] 
«Los gentiles (Moisés y Elías) llevan el Mensaje a los 
judíos y el Rapto vendrá».

[JBP] Ahora miren la 334 también, de esta página 41 [Citas]:

 334 - “Oh, José, cuando 
vio al chico Benjamín parado 
allí ([JBP] y escribe): [WSS] 
«José». Ese es su hermano 
menor. Él vio al chico Benjamín, ahora tan joven, situado 
allí. Las tribus de la Tierra, o los judíos, retornan allí, 
donde habrá 144.000 de ellos parados allí para recibir a 
Cristo cuando lo vean venir. Ellos dirán: ‘He aquí, este 
es nuestro Dios a quien hemos esperado’. Entonces verán 
sus heridas… ‘¿De dónde vinieron estas?’ ([JBP] o sea, las 
heridas). Él dirá: ‘En la casa de mis amigos’. Y llorarán y 
lamentarán. Y cada familia, sus tribus de David y Neftalí, 
y se separarán todos, cada familia, y lamentarán ellos 
cuando lo vean de pie en el aire. El que traspasaron”.

[JBP] Y ahí dibuja una Pirámide y las 
edades. [WSS] «Apoc. 4:1», que es la 
Puerta abierta en el Cielo, la Edad de la 
Piedra Angular.
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[JBP] Y allí escribe, también en la 334 arriba:
[WSS] «Los judíos verán a Cristo venir y dirán: “Este es 
nuestro Dios”».

[Rev. José B. Pérez] Sigue diciendo [(RM) “HABLA, SEÑOR, 
QUE TU SIERVO OYE”]:

 [WSS] Recuerden que ellos están esperando a Elías, 
y ellos saben lo que Elías va a estar hablando; y estarán 
esperando un hombre como Moisés, un profeta también 
como Moisés; y están esperando al Mesías.
 Así que… y también ellos saben y dicen que no será 
Elías literal; será un hombre de este tiempo.

[Rev. José B. Pérez] En la página 2-A, en el párrafo 15 (abajito), 
dice [Citas]:

 15 - “Decirles: ‘El mismo Espíritu Santo que cayó en 
el Día de Pentecostés estará aquí mismo para ustedes’. Y 
el poder del Evangelio volverá a los judíos en ese tiempo. 
Entonces allí habrá un avivamiento entre aquellos judíos 
que llevarán miles y decenas de miles y… 144.000 al Reino 
de Dios, serán sellados por el 
Ángel [WSS] «Moisés». / Y allí 
mismo, tan pronto como el Ángel 
empiece a sellar esos 144.000 ([JBP] y escribe): [WSS] «Apoc. 
7:2, 11:3-7, 14:1» ([JBP] y ahí están los ministerios de Moisés y 
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Elías), la Puerta de la Iglesia gentil es cerrada, y los judíos 
llevan el Espíritu Santo a los judíos. ¡Y ellos tendrán un 
avivamiento que barrerá al mundo entero! ¡Aleluya! Y el 
poder de Dios será manifestado entre los judíos”.

[JBP] Y escribe: [WSS] «Moisés y Elías y los 144.000».

[(RM) “HABLA, SEÑOR, QUE TU SIERVO OYE”]

 [WSS] Así que estamos en un tiempo muy glorioso, en 
donde ese hombre va a estar diciendo: “Señor, habla Señor, 
que Tu siervo escucha”; y luego estará comunicándole al 
pueblo lo que oyó, o por lo menos lo que debe de decirle. Y 
lo que es para él, lo va a guardar para él; y no habrá forma de 
sacarlo de él, porque es para él. Y lo que es para el pueblo, se 
lo dará al pueblo; y digamos, con que le dé una cuarta parte 
o como mucho la mitad, es mucho, porque nadie le habrá 
dado tanto como lo estará dando ese mensajero al pueblo; y 
le estará dando las cosas en forma sencilla para que todos las 
entiendan; será parte del Cuerpo Místico de Cristo.

[Rev. José B. Pérez] Y en el libro de Citas, allí también en la 
página 23, nos dice en el párrafo 190:

 190 - “Él está obligado a presentárselo a usted al 
menos una vez, para que usted esté sin excusa en ese día. 
¡Oh! Yo lo siento en mi corazón, espero que algún día Dios 
me mande a Palestina ([JBP] 
dibuja una Estrella de David). Los 
judíos esperan eso”. Estudio Bíblico #294268

Elías), la Puerta de la Iglesia gentil es cerrada, y los judíos 
llevan el Espíritu Santo a los judíos. ¡Y ellos tendrán un 
avivamiento que barrerá al mundo entero! ¡Aleluya! Y el 
poder de Dios será manifestado entre los judíos”.

[JBP] Y escribe: [WSS] «Moisés y Elías y los 144.000».

[(RM) “HABLA, SEÑOR, QUE TU SIERVO OYE”]

 [WSS] Así que estamos en un tiempo muy glorioso, en 
donde ese hombre va a estar diciendo: “Señor, habla Señor, 
que Tu siervo escucha”; y luego estará comunicándole al 
pueblo lo que oyó, o por lo menos lo que debe de decirle. Y 
lo que es para él, lo va a guardar para él; y no habrá forma de 
sacarlo de él, porque es para él. Y lo que es para el pueblo, se 
lo dará al pueblo; y digamos, con que le dé una cuarta parte 
o como mucho la mitad, es mucho, porque nadie le habrá 
dado tanto como lo estará dando ese mensajero al pueblo; y 
le estará dando las cosas en forma sencilla para que todos las 
entiendan; será parte del Cuerpo Místico de Cristo.

[Rev. José B. Pérez] Y en el libro de Citas, allí también en la 
página 23, nos dice en el párrafo 190:

 190 - “Él está obligado a presentárselo a usted al 
menos una vez, para que usted esté sin excusa en ese día. 
¡Oh! Yo lo siento en mi corazón, espero que algún día Dios 
me mande a Palestina ([JBP] 
dibuja una Estrella de David). Los 
judíos esperan eso”.

Estudio Bíblico #294 268

Elías), la Puerta de la Iglesia gentil es cerrada, y los judíos 
llevan el Espíritu Santo a los judíos. ¡Y ellos tendrán un 
avivamiento que barrerá al mundo entero! ¡Aleluya! Y el 
poder de Dios será manifestado entre los judíos”.

[JBP] Y escribe: [WSS] «Moisés y Elías y los 144.000».

[(RM) “HABLA, SEÑOR, QUE TU SIERVO OYE”]

 [WSS] Así que estamos en un tiempo muy glorioso, en 
donde ese hombre va a estar diciendo: “Señor, habla Señor, 
que Tu siervo escucha”; y luego estará comunicándole al 
pueblo lo que oyó, o por lo menos lo que debe de decirle. Y 
lo que es para él, lo va a guardar para él; y no habrá forma de 
sacarlo de él, porque es para él. Y lo que es para el pueblo, se 
lo dará al pueblo; y digamos, con que le dé una cuarta parte 
o como mucho la mitad, es mucho, porque nadie le habrá 
dado tanto como lo estará dando ese mensajero al pueblo; y 
le estará dando las cosas en forma sencilla para que todos las 
entiendan; será parte del Cuerpo Místico de Cristo.

[Rev. José B. Pérez] Y en el libro de Citas, allí también en la 
página 23, nos dice en el párrafo 190:

 190 - “Él está obligado a presentárselo a usted al 
menos una vez, para que usted esté sin excusa en ese día. 
¡Oh! Yo lo siento en mi corazón, espero que algún día Dios 
me mande a Palestina ([JBP] 
dibuja una Estrella de David). Los 
judíos esperan eso”. Estudio Bíblico #294268

Elías), la Puerta de la Iglesia gentil es cerrada, y los judíos 
llevan el Espíritu Santo a los judíos. ¡Y ellos tendrán un 
avivamiento que barrerá al mundo entero! ¡Aleluya! Y el 
poder de Dios será manifestado entre los judíos”.

[JBP] Y escribe: [WSS] «Moisés y Elías y los 144.000».

[(RM) “HABLA, SEÑOR, QUE TU SIERVO OYE”]

 [WSS] Así que estamos en un tiempo muy glorioso, en 
donde ese hombre va a estar diciendo: “Señor, habla Señor, 
que Tu siervo escucha”; y luego estará comunicándole al 
pueblo lo que oyó, o por lo menos lo que debe de decirle. Y 
lo que es para él, lo va a guardar para él; y no habrá forma de 
sacarlo de él, porque es para él. Y lo que es para el pueblo, se 
lo dará al pueblo; y digamos, con que le dé una cuarta parte 
o como mucho la mitad, es mucho, porque nadie le habrá 
dado tanto como lo estará dando ese mensajero al pueblo; y 
le estará dando las cosas en forma sencilla para que todos las 
entiendan; será parte del Cuerpo Místico de Cristo.

[Rev. José B. Pérez] Y en el libro de Citas, allí también en la 
página 23, nos dice en el párrafo 190:

 190 - “Él está obligado a presentárselo a usted al 
menos una vez, para que usted esté sin excusa en ese día. 
¡Oh! Yo lo siento en mi corazón, espero que algún día Dios 
me mande a Palestina ([JBP] 
dibuja una Estrella de David). Los 
judíos esperan eso”.



Estudio Bíblico #294 269

[JBP] Ahora vean, Él está obligado a presentárselo a usted. Y en 
este tiempo se está presentando en una forma sencilla. ¿Para 
qué? Para que usted en ese día esté sin excusa.

 190 - “Los judíos esperan eso. Ellos leen el Nuevo 
Testamento (…). Ellos empiezan a leerlo. Ellos dicen: ‘Usted 
quiere decir que el Mesías ha estado aquí’. ‘Sí, 
fue muerto y levantado otra vez’. Ellos dicen: 
‘Déjenos ver verlo hacer la señal de un profeta, 
y lo creeremos’. Yo quisiera verlos, llamar miles 
de ellos para decirles: ‘Ahora ustedes acepten 
este Mesías’. Entonces en la misma tierra 
que el Espíritu Santo se derramó la primera 
vez, Dios lo derramará otra vez en los judíos. 
Entonces la Edad Gentil finalizará. Usted sabe 
eso. Hollarán las paredes de Jerusalén hasta 
que los gentiles sean acabados. Cuando los judíos reciban 
el Espíritu Santo [WSS] 
«encarnado», y reciban el 
Evangelio, y comiencen, ellos evangelizarán al mundo. Lo 
llevarán a donde los gentiles ni aun pensaron llevarlo”.

[JBP] Y escribe: [WSS] «La Edad Gentil finaliza cuando 
los judíos reciben el Mensaje». Y dibuja una Pirámide y las 
edades, y una Estrella de David.

[JBP] Y escribe… donde dice: “derramará otra vez en los judíos”:
[WSS] «Ayer fue el Día de Pentecostés / Hoy: Pentecostés… 
[pero está cortado] Año». O sea, «Hoy» sería: «el Año de 
Pentecostés». Estudio Bíblico #294269
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[JBP] Bueno, hemos visto así un poco a la ligera todo este gran 
misterio de lo que Dios está haciendo en este tiempo final; lo 
cual lo hemos visto en las diferentes etapas y edades de la 
Iglesia gentil, y nos corresponde ahora esa doble porción.

[Rev. José B. Pérez] Vean, hay una parte donde él dice que: 
[WMB] “Regresaremos con dos porciones”. Y esa segunda 
porción es la del cuerpo eterno y glorificado. La 597 dice, de la 
página 69, miren, dice [Citas]:

 597 - “Y como el Elías fue para abajo al Jordán un día 
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Y arriba escribe: [WSS] «Doble porción:
La resurrección espiritual.
La resurrección física, en el regreso con Cristo».

[JBP] Nos ponemos en pie, y dejamos así en este tema: “EL 
MISTERIO DE LAS SIETE ESTRELLAS Y DE LOS SIETE 
CANDELEROS” a nuestro apreciado hermano y amigo, el 
doctor William Soto Santiago.
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